
Ревекка Браун.      

                                      ПРИГОТОВЬСЯ  К  ВОЙНЕ. 

 

"Аспект демонического участия в заболеваниях человеческого тела - область многих дебатов и 
непонимании. Я не пытаюсь остановить эти дебаты, так как это невозможно Просто, я хочу 
представить вашему вниманию некоторые места писания и личный опыт врача и рассказать, чему 
научил меня Господь в области этой проблемы."  

"Ревекка - доктор. Она впервые вошла в Мемориальную Больницу, чтобы начать свою практику по терапии. В 
предыдущем месяце она окончила медицинскую школу и теперь, впервые за 30 лет своей жизни, переехала 
далеко от дома. Ревекка никогда не думала, что трагедии, которые ей придется пережить, навсегда изменят 
ее саму и всю ее жизнь. Тьма, которую она постоянно ощущала, как бы затаилась и, наблюдая за ней, чего-
то ждала.  
Неожиданно для себя Ревекка была вовлечена в ряд случаев, которые оказались проверкой ее посвящения, 
преданности Господу и Спасителю Иисусу Христу. Первое испытание пришло быстро: приблизительно через 
2 месяца после того, как она стала работать в больнице доктором. Однажды вечером в реанимацию был 
доставлен человек лет тридцати. Измученное и изувеченное тело этого человека привело ее в ужас. Хотя до 
того, как стать доктором она имела 6-летний опыт работы медсестрой в реанимациях больших городских 
больниц, никогда ничего подобного она еще не видела."  

"Я хочу, чтобы читатель понял, что я не профессиональный писатель и извиняюсь за те места, где, 
возможно, не изложила все предельно ясно... Это - книга победы, а не поражения. Элания и многие другие 
были освобождены силой Иисуса Христа. Мы все - несовершенные слуги, но Иисус Христос - совершенен! 
Его сила совершена и бесконечна! Он верен Своим слугам ныне и вовеки."  

 ПРИГОТОВЬСЯ К ВОЙНЕ 

В этом руководстве по духовной войне доктор Браун делится своим семилетним опытом в помощи 
избавления людей из самого центра сатанизма.  

Это продолжение книги "Он пришел отпустить измученных на свободу", сразу же ставшей бестселлером. В 
ней вы научитесь:  
# Победоносно противостоять сатане  
# Обращаться с опасными движениями "Нового века"  
# Распознавать и реагировать на сатанинские ритуальные обращения с детьми  
# Служить в сфере избавления  
# Как нужно обходиться с людьми, получившими избавление  

Это шокирует! Это  броско! Но это война!  

Знаете ли вы, как сатана может использовать "двери", включая йогу, ролевые игры и медитацию, 
чтобы принести демоническое разрушение в ваш дом?  

Сатана ненавидит вас и хочет погубить. Чтобы быть победоносным, вы должны приготовиться к войне. 

 

 ВСТУПЛЕНИЕ 

С глубоким здравомыслием и тяжестью сердца я пишу эту книгу под водительством Бога. "День Господень в 
долине решений" наступил.  

Зло свободно разгуливает по нашей земле и по всему миру. Это происходит с таким размахом, что средний 
христианин пришел бы в ужас, если бы постарался открыть свои глаза и увидеть то, что происходит вокруг. 



Мы очень уютно живем в своих маленьких домиках, в своих церквах, в своих проектах. Но невозможно не 
заметить, что происходит в мире вокруг нас. Через средства массовой информации, через действия 
миллионов людей дьявол четко и громко заявляет: "Служи мне, или ты умрешь!"  

Кто предупредит людей о том, что происходит в "долине решений"? Кто станет бороться за их души? Кто 
скажет им о том, что они не должны служить дьяволу ? У кого есть такая вера, чтобы взять меч Господень и 
выйти на битву?  

Мы живем во время войны независимо от нашего желания. Наши дни исполнены злом. Время очень коротко. 
Мы стоим перед принятием решения. Либо мы возьмем в руки Божье оружие, либо станем служить дьяволу. 
И в том, и в другом случае во время этой битвы многие из нас потеряют свою жизнь.  

Перед нами стоит множество вопросов. Какова наша позиция перед Богом? Знаем ли мы Его личной Говорит 
ли Он с нами. Говорим ли мы с Ним?  Достаточно ли ты близок с Ним, чтобы в момент встречи с 
демонической силой смог выстоять, имея власть и силу Иисуса Христа? Или грех в твоей жизни дает 
легальное право дьяволу вмешиваться в нее? Если это так, то ты не сможешь выстоять против него. Что ты 
будешь делать, если ты или твои дети подверглись осквернению в сатанинских ритуалах? Сможешь ли ты 
противостать такому злу?  

Эта книга написана для того, чтобы научить тебя противостать злу. Когда Иисус страдал, когда Он умирал за 
нас, Он все завершил на кресте.  

"Отняв силы у начальств и властей, властно подверг их позору, восторжествовав над ними Собою". 
Колоссянам 2:15  

Иметь отношения с Богом или нет - это наш выбор. Мы можем иметь триумфальную победу над 
начальствами и властями тьмы поднебесной во имя Иисуса Христа. Но если у нас в жизни есть грех, если нет 
личных отношений с Богом - мы не выстоим, и наш выбор в "долине решений" будет неправильным.  

Эта книга написана как продолжение книги "Он пришел отпустить измученных на свободу", в которой 
рассказывалось обо мне и об Элании. Элания служила сатане 17 лет. Она была одной из ведущих колдуний 
США. Наша война началась в мой первый год работы после окончания медицинской школы. Сражение 
почти привело к моей смерти, но Элания, найдя силу и любовь, намного большую, чем мог дать ей сатана, 
отошла от служения ему и обратилась к Иисусу Христу, Который стал ее Господом и Спасителем. Только 
спустя семь лет после покаяния Элания была полностью освобождена от всех демонических духов.  

К настоящему моменту наша жизнь почти закончена. Господь скоро призовет нас домой. Мы хотим, чтобы 
ты, дорогой читатель, получил знания, которые Бог дал нам во время нашей битвы. Наши сердца наполнены 
печалью за огромное множество людей, идущих в ад.  

Я молюсь, чтобы эта книга помогла тебе взять Его меч и начать сражение. Хочешь ли ты положить свою 
жизнь за чью-либо душу, чтобы она узнала Иисуса Христа?  

"Нет больше той любви, как если кто положит душу свою за друзей своих". Иоанна 15:13 Я хочу спросить 
тебя:  ГДЕ ТЫ СТОИШЬ В "ДОЛИНЕ РЕШЕНИЙ"?  
"Провозгласите об этом между народами, приготовьтесь к войне, возбудите храбрых; пусть выступят, 
поднимутся все ратоборцы.  

Перекуйте орала ваши на мечи и серпы ваши на копья;  
слабый пусть говорит: я силен.  

Спешите и сходитесь, все народы окрестные, и соберитесь; туда, Господи, веди Твоих героев.  
Пусть воспрянут народы и низойдут в долину Иосафата; ибо там Я воссяду, чтобы судить все народы 
отовсюду.  



Пустите в дело серпы, ибо жатва созрела; идите, спуститесь, ибо точило полно и подточилия переливаются, 
потому что злоба их велика.  

Толпы, толпы, в долине суда! ибо близок день Господень к долине суда!"  

Иоиль 3:9-14  

Глава 1  
 УБИРАЙСЯ ИЗ ГОРОДА ! 

Темный холл был погружен в полную тишину. Были слышны лишь шаги двух людей в белых халатах, 
медленно идущих к комнате ожидания. Одна из фигур-Ревекка- почувствовала тяжесть и мрачное 
предчувствие, замершее в воздухе. Внезапно ее спутник остановился и схватил ее за плечи. В воздухе 
ощущалось сильное напряжение, когда они стояли и смотрели друг на друга. Ревекка заметила искаженное 
страхом лицо своего коллеги-доктора.  
- Ревекка! - сказал он резким, злым шепотом. - Ты должна покинуть город на этой неделе! Скажи, что твоя 
мама заболела или умерла, скажи все, что угодно, только уезжай из города. Твоя жизнь зависит от этого!  
- Тим, ты же знаешь, я дежурю каждую третью ночь на этой неделе. Я не могу уехать из города. Да и зачем 
это нужно?  
- Ты должна верить мне. Тебя убьют, если ты останешься. Уезжай! Уезжай раньше Пасхи, Все, я больше не 
могу говорить.  
- А-а! Так ты был на совете Братства! Я должна стать жертвой для Черной мессы в этом году? Ты же знаешь, 
что я не могу покинуть госпиталь. Элания еще слишком больна. Я не оставлю ее одну.  
- Да, я знаю, Они ее тоже убьют, убьют здесь, в госпитале. Ее смерть будет относительно легкой, но твоя...  
- Тим, спасибо, что. ты рискуешь своей жизнью, чтобы предупредить меня, но я не могу уехать.  
- Ревекка, не будь глупой! Тебя ничто не сможет спасти, если ты останешься!  
- Мой Господь может меня спасти! Тим, разве ты не видишь? Ты не тому хозяину служишь. Сатана 
уничтожит тебя. Иисус любит тебя. Он любит тебя так, что отдал Свою жизнь за тебя, Подумай об этом, тебе 
стоит обратиться к Нему.  
- Нет, ни за что. Оттуда невозможно выйти живым!  
- Но Элания вышла, посмотри на нее! Лицо Тима стало жестким и холодным.  
- Посмотри на Эланию. У нее ничего нет! Она все потеряла, она даже жить не будет! Я слишком много 
вложил в свою карьеру, в свою семью и не собираюсь это терять. Если ты будешь продолжать действовать 
так же, Ревекка, ты все потеряешь. Ты загубишь свою карьеру. Зачем быть такой глупой? Ты можешь 
потерять то, над чем так долго работала.  
- Божья мудрость - не человеческая, Тим. Какая будет польза от того, если ты обретешь целый мир, а 
кончишь тем, что всю вечность будешь гореть в аду? Ты должен увидеть, что сатана на самом деле 
ненавидит тебя и хочет уничтожить!  
- Я бы не сказал, что твой Иисус сделал слишком много для Элании, С тех пор, как она покинула сатану, она 
не только все потеряла, но и постоянно болеет. Тебя также вышвырнут отсюда, если ты будешь продолжать 
бороться за ее жизнь! Будь здравомыслящей, Ревекка! Ты знаешь, что тебя здесь уважают, и ты можешь 
сделать отличную карьеру, даже стать знаменитой. Я просто не могу тебя понять.  
- Сожалею. Я знаю, что ты не можешь. Но я буду продолжать молиться за тебя, чтобы однажды ты смог и 
чтобы не забыл этот разговор. Помни, Тим, что бы ни случилось в твоей жизни, Иисус любит тебя. Сатана 
ненавидит тебя. Он лжец.  
Лицо и голос Тима стали злыми и холодными.  
- Пусть будет так. Твоя смерть на твоей совести! Я тебя предупредил.  
Он резко повернулся и быстро пошел в свою комнату, сильно хлопнув за собой дверью. Ревекка мельком 
взглянула на часы. Было четыре часа утра. Через два часа она должна будет начать новый день, если только 
не будет вызвана опять,  
Разговор с Тимом потряс ее больше, чем она ожидала. Он не шутил, и она знала это. Ее жизнь действительно 
была в опасности. Тим, ее коллега по работе, также был высокопоставленным сатанистом. Этот вечер стал 
тому подтверждением, Он никогда бы не узнал, что Ревекка должна стать жертвой, если бы не был на совете, 
собиравшем вместе руководителей большой и мощной сатанинской организации. Она знала из опыта, что ее 
жизнь теперь не стоила и двух центов. Его замечания об Элании попали прямо в ее собственные мысли и 
сомнения, которые мучили ее последние несколько дней.  



Почему они не достигли победы, которая принадлежит Элании Она провела в госпитале почти все время, 
которое прошло с момента ее последнего освобождения. Это было почти год назад. С тех пор она постоянно 
болеет. Битва затянулась на долгое время. Они обе истощены и измучены. Может быть, Ревекка была просто 
глупой?  
Она пошла в свою комнату для отдыха, упала на колени, прямо на холодный твердый пол, обливаясь 
слезами.  
- О Бог ! - кричала она. - В Твоей ли я воле?  
Пока Ревекка изливала свои сомнения и страхи перед Господом, ее разум прокручивал некоторые случаи в 
ее жизни: обращение Элании, занимавшей одну из самых высоких позиций в сатанизме США, и ужасную 
битву, длившуюся несколько недель, пока, наконец, не пришло окончательное освобождение. Они думали, 
что пришел конец их проблемам, так как Элания наконец-то освободилась. Как же не правы они были! Битва 
только начиналась. Со всех сторон они были атакуемы бесами, человеческими духами и различными 
людьми, Элания была постоянно больна, Последние несколько месяцев она лежала в госпитале в 
тяжелейшем состоянии.  
"Неужели все это должно так закончиться? - спрашивала Ревекка сама себя. - Отец! Твоя ли воля для нас 
положить свои жизни сейчас?"  
Внезапно, Дух Святой четко проговорил в ее разум: "Дитя Мое, помни о завете!"  
Завет! Как она могла забыть о нем? Отец имел это в Своих планах много месяцев назад. Неудивительно, что 
битва была такой напряженной. Ревекка села на край кровати, улыбаясь и вытирая с лица слезы. В ее сердце 
пришел мир - мир, который может дать только Иисус Христос.  
Ее мысли вернулись назад, в ту решающую ночь, почти шесть месяцев назад. Казалось, что все упрямство 
Элании сконцентрировалось в ней в те выходные дни. Господь проговорил Ревекке о том, что Он приказал 
Элании заключить завет с Ним для того, чтобы защитить их от атак местных сатанистов, Элания отказалась, 
упрямо доказывая, что она сама сможет защитить себя и воевать против них. Гордость и упрямство, 
развитые за 17 лет служения сатане, все еще не покинули ее.  
Ревекка подняла этот вопрос в тот же вечер, сразу после ужина. Они сидели на диване в гостиной, обсуждая 
данную проблему.  
- Элания, Отец сказал мне сегодня, что Он повелел тебе присоединиться ко мне и заключить с Ним завет, 
чтобы защитить нас от нападок местных сатанистов. Он сказал, что ты отказалась сделать это. Это правда?  
- Да, это оскорбительно для меня. Я сама могу бороться и защитить нас. Я знаю нашего врага очень хорошо. 
В конце концов, я ему служила 17 лет, должна же я знать его! Я не слабая. Почему я должна идти за 
помощью к Богу?  
- Элания, ты не можешь не слушать Бога.  
- Почему нет? Когда сатана говорил мне что-либо, и я не хотела этого делать, я не делала, Бог оскорбляет 
меня. Почему я должна просить Его о защите, когда могу воевать сама?  
- Но, Элания, сатана - не Бог! Сатана только сотворен, а Бог есть Бог! Ты не можешь не слушать Бога!  
Спор накалялся. Ревекка все более разочаровывалась. Элания все более упрямилась. Внезапно помещение 
наполнилось ярким светом, и в комнате появилась светящаяся фигура в белом одеянии с обнаженным мечом. 
Он был высок, очень высок. Его голова почти касалась потолка. Он излучал власть. Выражение его лица 
было строгим, тело отливало бронзой, а меч в руке сиял чистым, ярким светом. Когда Ревекка начала 
говорить, он прервал ее следующими словами:  
- Оставайся в мире, женщина. Я - слуга Бога Всевышнего, Иисуса Христа из Назарета, Который родился от 
девы, ходил по этой земле во плоти 33 года и умер на кресте за ваши грехи. Этот Иисус, сидящий на 
престоле по правую руку от Отца, и есть мой Господин. Я послан Богом Отцом, чтобы уничтожить ту, 
которая так непослушна и упряма. Она разъярила Самого Бога.  
- В этом заявлении относительно признания Иисуса Христа ангел продемонстрировал свою принадлежность 
должным образом. Поэтому Ревекка поняла, что он - ангел Господень. Писание говорит: "Возлюбленные! Не 
всякому духу верьте, ... (1 Иоанна 4:1-2). Демоны часто являются в образе "ангелов света" (2 Коринфянам 
11:14). Очень важно применять данный способ ко всякому духу.  
Ревекка сидела, открыв рот. Элания вскочила на ноги, она выглядела карликом по сравнению с ангелом. Но 
это ее не останавливало! Элания помахала кулаком и сказала:  
- Ну, давай, огромный парень, посмотрим, сделаешь ли ты то, о чем говоришь?  
Ревекка в ужасе бросилась к ней. Она схватила ее за шиворот и повалила на диван.  
- Элания, замолчи сейчас же! Сиди здесь и не открывай своего рта'  
Затем, отвернувшись от Элании и ангела, Ревекка упала на колени.  
- О, Отец, - воскликнула она. - Ты - Бог праведный и милующий! Я прошу Тебя во имя Иисуса Христа, 
Твоего Сына, пожалуйста, пусть Твой гнев изольется на меня вместо Элании. Ты праведен. У Тебя есть все 



основания осудить Твою слугу Эланию, но, Отец, я умоляю Тебя, не делай этого. Если Ты убьешь Эланию, 
сатана и его слуги скажут, что Твоя рука слишком слаба, чтобы вырвать кого-то из царства тьмы. 
Пожалуйста, Отец, призри на мою просьбу. Пусть Твой гнев вместо Элании изольется на меня. Не убивай ее!  
Ангел убрал меч в ножны.  
- Встань, женщина, - сказал он. - Твоя просьба услышана и будет исполнена.  
После этих слов ангел исчез. Пока Ревекка медленно вставала, Элания спросила ее:  
- Что произошло? Почему ангел исчез так внезапно? И как это понять, что гнев Божий вместо меня придет на 
тебя?  
Ревекка взяла в руки Библию. - Сейчас я тебе что-то покажу: "Ибо непокорность есть такой же грех, что 
волшебство, и противление то же что и. идолопоклонство". 1 Царств 15:23   
- И посмотри на стих перед этим: "Послушание лучше жертвы". 1 Царств 15:22  
Бунт - это грех. Бог не терпит бунта в Своих слугах. Каждый раз, когда ты бунтуешь против Бога, ты 
грешишь так же, как если бы снова колдовала.  
- Хорошо, хорошо, ну а как насчет гнева Отца, который должен прийти на тебя вместо меня?  
- Я просто следую примеру Моисея. Когда он вел израильтян по пустыне, они много раз бунтовали против 
Бога. И, когда Бог решал уничтожить их и поднять новую нацию от Моисея, он умолял Господа не делать 
этого. В 32 главе книги Исход Моисей даже просит стереть его имя из Божьей книги, если Он не простит 
людей. Я думаю, то, что написано в Числах, 14-й главе, лучше всего описывает доводы Моисея:  
"И сказал Господь Моисею: доколе будет раздражать Меня народ сей? И доколе он не будет верить Мне при 
всех знамениях, которые делал Я в среде его? Поражу его язвою и истреблю его, и произведу от тебя народ 
многочисленнее и сильнее его. Но Моисей сказал Господу: услышат Египтяне, из среды которых Ты силою 
Твоею вывел народ сей, и скажут жителям земли сей... Господь не мог ввести народ сей в землю, которую 
Он с клятвою обещал ему, а потому и погубил его в пустыне". Числа 14:11-16  
Ты не понимаешь, насколько важно твое послушание, Элания. Ты должна так стоять за Господа, чтобы 
другие могли следовать твоему примеру и освободиться из царства сатаны. Твое упрямство должно быть 
сломлено. Ты не можешь служить Господу по-другому. Этот ангел на самом деле убил бы тебя. Он не 
шутил. У Господа есть право уничтожить тебя./Я знаю, что ты привыкла бороться с демонами, но ангелы 
Божьи полностью отличаются от демонов. Ты не можешь /воевать против ангелов. Они действуют силой, 
данной им Самим Господом и слушают только Его!   
- Так что же произойдет сейчас?  
- Я не знаю. Ты жива. Ангел сказал, что моя Просьба услышана. Мы просто должны ждать Господа и тогда 
посмотрим.  
- Да, это "подождем Господа" я слышу постоянно, - сказала Элания и направилась в постель.  
Элания привыкла служить тому, кого она видела и с кем могла контактировать напрямую. Она 
разговаривала с бесами и видела их. Она привыкла делать то, что хотела. Жить верой, слушаться Господа, 
Которого она не могла видеть, было очень трудно для нее. Элания, как и многие другие, служила сатане, 
имея силу, полученную от него, но делала то, что ей хотелось. Служение Богу и исполнение только Его воли 
было совершенно противоположно ее натуре и воспринималось с огромной трудностью.  
Следующее утро осталось в памяти Ревекки навечно. У нее был выходной. Она стояла на кухне, готовя 
завтрак, когда внезапно ощутила такую ужасную боль, которой раньше никогда не переживала.  
- Господь, - взмолилась она. - Это от сатаны?  
- Нет, это Мой ответ на твою просьбу, - последовал быстрый ответ Святого Духа.  
В течение нескольких минут Ревекка чувствовала себя так плохо, что не могла стоять на ногах. Ее страшно 
лихорадило. Каждая кость, сустав и мускул в ее теле бились в конвульсиях от ужасной боли. Каждый вздох 
давался неимоверно трудно. Все, что она могла делать - это кататься по своей кровати, свернувшись в 
"клубок несчастья".  
Элания зашла в комнату, чтобы посмотреть, где Ревекка. Мгновенно Господь открыл ей, что происходит. 
Примерно через четыре часа Ревекка начала отходить от агонии и увидела, что Элания, стоя у ее кровати на 
коленях, тихо плачет. Ревекка едва услышала ее молитву: "О, Отец, пожалуйста, прости меня. Я вижу, 
насколько ужасны мои грехи, я понимаю, что каждый раз, когда я не слушаюсь Тебя, мои действия 
причиняют огромную боль кому-то, больше же всего Иисусу. О, Бог, я знаю, что не заслуживаю этого, но, 
пожалуйста, прости меня и спаси Ревекку от смерти!" Наконец-то упорство Элании было сломлено.  
В ответ на ее молитву, Господь убрал Свою руку от Ревекки, и за остаток дня она полностью 
восстановилась. На следующий день, в воскресенье, Элания написала следующее в своем дневнике:  
"Небесный Отец, в послушание Твоему повелению, Твои слуги - Ревекка и Элания - заключают завет с 
Тобой для защиты от приближающейся сатанинской атаки. Мы просим о защите и благодарим тебя за нее во 
имя Иисуса Христа, Твоего Сына".  



Затем Элания поставила дату. После служения в то утре они обе вышли вперед к алтарю и положили свои 
дневники открытыми перед Господом. Они подписались под этой молитвой и посвятили ее Господу.  
Прошло почти полгода. Ревекка начала понимать, что именно для этого предстоящего события Господь 
приготовил их тогда, повелев им заключить завет с Ним. Она содрогнулась, думая о последствиях, которые 
могли бы произойти, если бы они отказались послушаться Божьего водительства. Теперь Ревекка знала, что 
нужно делать.  
Она сделала обход немного раньше, чтобы успеть приехать именно в ту церковь, где Элания получила 
освобождение. Она приехала за полчаса до окончания служения. После служения, как обычно, пастор Пэт 
пригласил каждого, кто хотел помолиться, к алтарю. Ревекка держала в руке тетрадь Элании. Она вышла 
вперед и стала на колени, положив тетрадь на алтарь перед собой. Со слезами, стекавшими по ее лицу, она 
стала тихо молиться Господу: "Господь, я прошу Тебя, призри на Своих слуг. Ты знаешь, что сатана хочет 
убить нас..." Она еще не успела что-либо добавить, как внезапно ей открылся вход в духовный мир. Она 
мгновенно переместилась в тронный зал Бога и там увидела сатану, стоявшего перед Господом и 
просившего за нее и Эланию,  
- Я прошу у Тебя о Твоих слугах, о тех, которые мучают меня и согласились служить Тебе до конца своих 
дней. Я не верю им. Они лгут, Я хочу убедиться в этом. Позволь моим слугам принести их в жертву на 
Черной мессе, и Ты увидишь, насколько неглубоко их посвящение.  
Затем Господь обратился к Ревекке:- Что ты скажешь по этому поводу? Ревекка подала тетрадь:  
- Отец, Ты знаешь наши сердца. Элания и я исполнили то, что Ты хотел, мы заключили завет, и сейчас я хочу 
представить его Тебе в великом почтении во имя Иисуса Христа, Твоего Сына,  
Ревекка почувствовала, что она сдерживает дыхание и, казалось, что это длится ужасно долго. Потом она 
услышала, как  
- "И услышал я громкий голос, говорящий на небе: ныне настало спасение и сила и царство Бога нашего и 
власть Христа Его, потому что низвержен клеветник братьев наших, клеветавший на них пред Богом нашим 
день и ночь" (Откровение 12:10).  
Отец, обернувшись к сатане, сказал:  
- Ты знаешь, сатана, что Я всегда храню Свои заветы. Я заключил завет со Своими слугами и буду защищать 
их от нападок твоих слуг. Ты не можешь забрать их жизни. Твои слуги не смогут атаковать их. Я сохраню 
Свое слово. Отойди от Меня.  
В одно мгновение Ревекка вновь почувствовала физическое окружение, С огромной радостью она вспомнила 
место из Писания:  
"Посему да приступаем с дерзновением к, престолу благодати, чтобы получить милость и обрести благодать 
для благовременной помощи". Евреям 4:16  
Бог сдержит Свое слово. Они будут в безопасности. На протяжении всего пути домой она славила и 
благодарила Господа.   
  

Глава 2  
 ЗАВЕТ С БОГОМ 

У нас прекрасный Бог, Который наслаждается заветом со Своими людьми. Вся Библия - это история завета 
Божьего с Его людьми. В предыдущей главе описывался только один случай, в котором Бог заключил завет с 
Эланией и со мной. В самом начале Бог знает конец. Он знал, что сатана станет просить мою жизнь и жизнь 
Элании, поэтому Он повелел нам заключить завет с Ним еще шесть месяцев назад. Сатана не знал о завете до 
того дня, как он появился с просьбой отдать ему наши жизни. У меня нет сомнений, что если бы мы не 
послушались Господа и не заключили завет с Ним, то были бы убиты сатанистами. Какая непостижимая 
мудрость у нашего Бога!  
Я хотела бы еще поговорить об этих важных принципах. Огромное множество христиан не подозревают о 
том, что Бог имеет большое желание заключить с ними завет, и поэтому невнимательны к Духу Святому, 
когда Он говорит об этом. Давайте посмотрим, что же Слово Божие говорит о завете, Иисус Христос, 
данный нам как дар, есть "Новый завет" Бога с человеком.  
"Главное же в том, о чем говорим, есть то: мы имеем такого Первосвященника, Который воссел одесную 
престола величия на небесах и есть Священнодействователь святилища и скинии истинной, которую воздвиг 
Господь, а не человек... Но Сей Первосвященник получил служение тем превосходнейшее, чем лучшего Он 
ходатай завета, который утвержден на лучших обетованиях". Евреям 8:1,2,6  
" Приидет от Сиона Избавитель и отвратит нечестие от Иакова; И сей завет им от Меня, когда сниму с них 
грехи их". Римлянам 11:26,27  



Бог заключает с каждым из нас завет, когда мы просим Иисуса простить наши грехи и стать нашим 
Господом и Спасителем. Многие христиане останавливаются на этой точке. Но Бог не имеет такого желания 
в Своем сердце. У Него есть специальный план для каждого из нас. Если бы только мы желали исполнить 
Его волю! Много раз Бог говорил нам через Духа Святого, давая нам знать, что Он хочет заключить с нами 
завет так же, как Он делал это с Ноем, Авраамом, Моисеем, Иисусом Навиным, и многими другими.  
Завет с Богом был одной из самых важных вещей в моей жизни, обеспечивших стабильность на протяжении 
семи тяжелых лет войны с сатаной. Позвольте мне поделиться с вами некоторыми из этих заветов. Я 
надеюсь, что вы поймете эти важные принципы.  
Я сама являюсь ребенком завета. Моим родителям было 36 лет, когда они поженились. Это был их первый 
брак. К тому времени они оба были христианами. Мой брат родился, когда маме было 40 лет. Доктор сказал 
ей, что она больше не сможет иметь детей. Но она и мой отец не были обрадованы такой перспективой. 
Примерно через год мама и отец стали перед Господом на колени и заключили с Ним завет. Они пообещали 
Ему, что если родится ребенок, они отдадут его на служение Господу, что ребенок не будет принадлежать 
им, а только Ему, и они станут воспитывать его, как ребенка завета.  
Мои родители сдержали свое слово, а Господь - Свое. С самого рождения сатана пытался убить меня. Моим 
родителям сказали, что я не доживу даже до своего первого дня рождения. Но Бог держал Свое слово. Я не 
помню ни одного дня, когда чувствовала бы себя хорошо. Битва за жизнь началась в самом ее начале. Сатана 
постоянно пытался уничтожить меня. Множество раз я попадала в госпиталь. Я не знаю, как моя мама 
относилась к тому, что ее ребенок постоянно болел. Мои родители просто верили Господу, верили в то, что 
Он сохранит мою жизнь. И Он действительно ее сохранил, Я все еще живу.  
Многие воспоминания моего детства связаны с тем, что мама говорила мне о завете с Господом, обо мне. 
Множество раз она держала меня за плечи и, глядя мне прямо в глаза, говорила: "Дочь моя, ты не 
принадлежишь нам, ты принадлежишь Господу. Ты родилась в этот мир только для одной цели: служить 
Господу во все дни своей жизни. Никогда не забывай этого!"  
С раннего детства родители знакомили меня с Евангелием. Я помню серьезные раскаяния в своих грехах, 
когда мне было всего четыре года. Дух Святой ясно говорил, что мне нужен Спаситель. Я помню, как 
однажды провела целый вечер в своей комнате, обливаясь слезами и раскаиваясь в своих грехах. Однажды 
Господь показал мне, что Он реален, что Иисус умер на кресте, чтобы омыть мои грехи Своей Кровью. Для 
меня это был самый радостный и счастливый день. Господь принес Свой мир и убеждение в том, что Иисус - 
мой Спаситель. Это случилось как раз перед моим пятым днем рождения.  
Но шли годы. Постепенно приходили проблемы. Религиозная группа, в которой находились мои родители, 
попала под демонический контроль. Представители этой группы заявляли, что они - единственные, кто знает 
правду и пойдет на небо. Пьянство и разврат поглотили членов этой группы. Я не находила себе покоя, 
многие часы проводя в слезах перед Господом. Я была просто отверженным человеком. Но Господь хранил 
Свой завет и защищал меня от греховных отношений с членами этой общины.  
Дух контроля над разумом был настолько силен в этой группе, что каждый человек жил в страхе, даже мои 
родители. В дальнейшем эта секта стала жестко контролируемой. Ее членам внушали, что они могут 
потерять спасение, если покинут группу или ослушаются ее лидеров. Но моя мама еще в раннем возрасте 
научила меня тому, что за все, что бы я ни делала или говорила, я должна держать отчет только перед 
Господом. Я должна была сама изучать Слово Божье и сама решать, что верно, а что нет, согласуя свои 
поступки со Словом Божьим. Мама научила меня правильным вещам, хотя сама всю жизнь находилась в 
этой группе.  
Когда я оглядываюсь на прошедшие годы, то понимаю, что уже в самом раннем возрасте Бог дал мне дар 
различения духов. Я не знала об этом, потому что нас учили, что дары в наше время уже не действуют и их 
невозможно получить. Я помню, что очень часто, когда я приходила с собрания, мои глаза были полны слез. 
С тяжелым сердцем я говорила: "Папа, папа, я чувствовала там зло!" Когда мы шли на собрание, я физически 
чувствовала боль, но родители не понимали, что происходит. Во время моего подросткового периода завет с 
Богом был полностью забыт мною и моими родителями, но не Богом. Бог хранил завет.  
Когда мне исполнилось 26 лет, я покинула группу, в которой выросла, покинула дом, родителей и поступила 
на учебу в медицинскую школу. Я жила в очень большом университетском городке и действительно была 
очень рада предоставленной возможности. Я ее использовала. Бог помнил о завете, который Он заключил с 
моими родителями. В течение первой недели обучения Господь коснулся меня так властно, что я стала 
чувствовать себя абсолютно несчастной. Я понимала, что по отношению к Господу веду себя неправильно, 
но не знала, что делать.   
Я боялась пойти в церковь, потому что в группе, членом которой я была на протяжении многих лет, учили, 
что все другие церкви построены на грехе против Святого Духа и что, если мы хоть раз зайдем в такую 
церковь, то Господь моментально подвергнет нас наказанию или отдаст сатане на растерзание. Такое учение 



было заблуждением, но я не была уверена в этом и ужасалась только от одной мысли пойти в церковь. В 
конце концов, после двух недель терзаний, я попросила моих соседок по комнате сходить со мной на 
служение, и те согласились. Они обе посещали собрания, но ни одна из них не была христианкой.  
Мы пошли на небольшое служение в нашем студенческом городке. Я была удивлена тому, что Господь не 
поразил меня. Этого не случилось даже после разговора с пастором. Первый раз в своей жизни я услышала о 
том, что можно иметь отношения с Господом, при которых Он Сам будет говорить и общаться с тобой точно 
так же, как Он делал это в Писании. Но пастор сделал важный акцент на том, что мы не сможем иметь с Ним 
таких отношений, если не посвятим Ему всю свою жизнь.  
До того момента мне никогда не доводилось слышать такого учения. Впервые в жизни я увидела и 
почувствовала огромную Божью любовь, находясь среди группы верующих студентов, Я познакомилась с 
христианами, имеющими очень близкие отношения с Господом. Мое сердце плакало, желая того же. 
Единственное, что меня останавливало, - это полное посвящение. Я поняла, что очень боюсь этого, но у меня 
не было иного выхода. Сомнения терзали меня. Однажды я целую ночь провела в слезах, катаясь по полу, 
стараясь принять решение. Когда наступил рассвет, я взяла лист бумаги и написала на нем каждую сферу 
своей жизни: свою карьеру, семью, любимого человека, место, где буду жить и работать, своих будущих 
друзей, физическое тело, свою репутацию. Все это я посвятила Господу.  
Подписав лист и поставив число, я ожидала, что, когда сделаю это, меня поразит молния с небес, я упаду и 
сразу же заговорю на языках. Ведь это то, о чем я читала в книгах. К моему удивлению ничего не случилось, 
Я не почувствовала никакой разницы, Я сделала огромнейшее посвящение Господу и ожидала, что Он 
сотворит в ответ какое-то чудо. Но Он этого не сделал.  
Я была опустошена. Неизвестно как, я сдала экзамены и поехала домой на двухнедельные рождественские 
каникулы, которые провела в своей комнате в слезах и посте. Я была полностью разрушена и достигла 
такого момента, что была поглощена только одним желанием - иметь личные отношения с Господом. Я 
просто не могла жить без этого. Мои родители были полностью разочарованы. Они думали, что от 
напряжения в школе я сошла с ума и просто не могли понять то, о чем я говорила.  
В конце концов, за два дня до окончания каникул, я собрала вещи и вернулась в университетский городок. 
Никогда не забуду этого дня, Я пошла к пастору. Плачущая, я сидела в офисе, рассказывая ему о том, как 
посвятила свою жизнь Господу, но в ответ ничего не произошло. Господь не говорил со мной. Я даже не 
почувствовала никакой разницы. Пастор засмеялся.  
- Я уверен, что ты думала о том, что будешь поражена молнией и сразу начнешь говорить на языках, не 
правда ли?  
- Конечно же, А разве это не так происходит?  
- Нет. Бог есть Бог. В жизни каждого человека Он работает по-разному, работает так, как Он хочет. Писание 
говорит: "Будьте исполнены Духом" (Ефесянам 5:18). Ты просила Господа наполнить тебя Святым Духом и 
сделала полное посвящение Ему. Теперь ты должна стать на колени и в вере поблагодарить Его за то, что Он 
держит Свое обещание \\ попросить Его изменить твою жизнь так, как Он этого желает. Продолжай жить, и 
ты увидишь, как Господь будет менять твою жизнь.  
Благодарю Бога за мудрость этого пастора. Я все сделала так, как он мне посоветовал, и через три недели 
уже была другим человеком. Первое изменение, которое произошло со мной, состояло в том, что я испытала 
огромную жажду читать и изучать Слово Божье. Первый раз за свою жизнь я прочитала Библию от начала и 
до конца. Очень быстро Господь показал мне некоторые области моей жизни, которые были неугодны Ему. 
Спустя примерно месяц после того, как я сделала посвящение, Господь впервые говорил со мной. (О том, как 
слышать голос Господа, подробнее говорится в седьмой главе.) После этого мои отношения с Господом 
стали быстро расти.  
Сатана атакует область даров Духа Святого, крещение Духом Святым более всего остального, особенно в 
последнее время. Многие харизматы хотят силы без креста, К сожалению, они опираются на эмоциональный 
опыт. Фундаменталисты (традиционные христиане - прим. переводчика) также не хотят креста. Поэтому они 
говорят, что сила не принадлежит нашим дням. Обе позиции неправильны. Бог есть Бог. Он не обязан давать 
нам отчет или делать то, что мы считаем нужным. Мы не можем требовать даров Духа Святого или 
контролировать Его работу в своей жизни. Они действуют только тогда, когда Бог этого желает.  
Мы должны жить в послушании и вере нашему Господу. Часть нашей веры - это понимание и принятие того, 
что дары действуют только так, как хочет Господь. Христиане тратят очень много времени, пытаясь 
сформулировать доктрины, обойти суверенность Бога, Это невозможно. Чем быстрее мы это поймем, тем 
быстрее придем к близким отношениям с Господом.  
Мой первый завет с Богом был заключен в момент моего спасения, а второй - тогда, когда я совершила 
полное посвящение Господу. Инициатором этих двух заветов была я. Инициатива для всех последующих 
заветов исходила от Бога. Я верю, что Бог хочет, чтобы инициативу по заключению первых двух заветов 



взял на себя человек. Затем инициативу будет проявлять Бог.  
Мои родители заключили завет с Господом, и Он еще раз продемонстрировал свою верность, явив чудо. Моя 
мать забеременела вторым ребенком.  
Третий, главный завет, был заключен тогда, когда я приняла Его призыв к духовной войне. Это произошло 
спустя пять лет после второго завета. Подробно я писала об этом в своей первой книге "Он пришел 
отпустить измученных на свободу". По повелению Господа я должна была перевезти Эланию в свой дом для 
того, чтобы защитить ее от атак сатанистов. Господь сохранил нас. После этого в моей жизни наступил 
небольшой период ожидания главной битвы с демонами, находившимися в Элании. Оглядываясь назад, я 
понимаю, что перед началом битвы, я нуждалась еще в одном завете, подобном тому, какой Бог заключил с 
Иисусом Навиным, прежде чем он пересек Иордан. Поэтому Бог сдерживал натиск демонических духов на 
протяжении двух недель, до того момента, когда я решилась заключить этот завет. Господь сказал мне, что 
Он желает:  
Во-первых, я должна была доверить свою жизнь Богу для использования ее так, как Он хочет, чтобы 
напрямую сражаться с сатаной и его демонами.  
Во-вторых, мне нужно было понять, что такое посвящение потребует очень высокой цены. Я могла потерять 
карьеру, семью, своих друзей, все, что считала дорогим для себя, страдать и физически, и эмоционально. Но 
Бог обещал мне, что Он будет рядом со мной на протяжении всего этого времени и что Он явит Себя 
особенным образом. Множество душ будут спасены и вырваны из рук сатаны. Однако, даже если бы я не 
последовала по этому пути и не заключила с Ним завет, Он все равно благословил бы меня в той карьере, 
которую я выбрала в области онкологии. Но без этого завета я бы никогда не достигла такой близости с 
Господом. Я бы не познала Его так глубоко, если бы не пошла тернистой дорогой духовной войны. Это было 
трудным решением.  
Над принятием этого решения я думала примерно неделю. Подсчитывая цену, которую мне нужно было 
заплатить, я знала, что когда заключу такой завет, для меня не будет возможности отступать. И когда будет 
очень тяжело, я не смогу изменить своего решения. Если бы я сделала это, то потеряла бы свои отношения с 
Господом, а это именно то, чего я перенести не могла. В конечном итоге, в конце недели я встала на колени 
и заключила с Господом завет, который навсегда изменил курс моей жизни.  
С того времени Господь довольно часто приходил ко мне и говорил о заключении других заветов. Вскоре, 
после окончательного освобождения Элании, Он проговорил ко мне относительно моих "тихих" часов. Он 
попросил, чтобы я заключила с Ним завет еще раз. Господь сказал мне, что знал, сколько времени я должна 
проводить вместе с Ним, читая Его Слово и молясь. Он сказал, чтобы я избавилась от будильника и 
позволила Ему будить меня и что в любой момент, когда Он пробуждает меня, я должна встать и отдать 
время молитве, прежде чем пойти и работать с Ним. Я согласилась заключить этот завет. С тех пор я никогда 
не пользовалась будильником.  
В течение следующих двух лет Господь очень часто будил меня около двух или трех часов ночи. Много раз 
Он позволял мне спать только один или два часа. Остаток ночи я проводила в молитве и чтении Его Слова. 
Он научил меня вставать мгновенно, откликаясь на его призыв в любое время ночи. Благодаря этому, во 
многих случаях мы спасли наши жизни, так как очень часто подвергались атакам сатанистов. Господь всегда 
вовремя предупреждал меня об опасности. Я уверена, что в начале этого "тренировочного" периода были 
времена, когда я просыпалась, но Господь не будил меня. Однако я шла верой и всегда бодрствовала после 
пробуждения. Господь готовил меня быть все более и более чувствительной к Его призывам.  
Я - не единственный человек, которого Бог тренировал таким образом. Позвольте дать вам другой пример. 
Около года назад я заболела. У меня возникли проблемы с легкими. Мое дыхание было настолько коротким, 
что я могла спать только сидя в кресле. В первую ночь, когда мне все-таки удалось лечь, я была 
основательно истощена и провалилась в глубокий сон. Я спала на диване в гостиной комнате, когда Господь 
разбудил меня около двух часов ночи. Он велел мне подняться и проверить входную дверь. Я слышала 
рычание своей собаки, но не могла заставить свое тело послушаться и встать. Господь понял это. Это то, что 
Он делает всегда.  
В то время, когда я боролась с болью, пытаясь оторвать свое тело от дивана, Господь разбудил моего брата 
христианина, который был адвокатом, и сказал ему встать и позвонить мне. К счастью, Бад был послушен. 
Несмотря на то, что он чувствовал себя немного глупо, он позвонил мне. Телефон был в комнате Элании, но 
она спала очень крепко и ничего не слышала. В обычное время Элания не услышала бы телефонного звонка, 
но Господь сделал так, что звонок ее разбудил. Бад сказал ей, что извиняется за такой глупый звонок, но 
Господь велел ему позвонить и предупредить, что мы находимся в опасности.  
Элания пришла ко мне в комнату. Ей удалось полностью разбудить меня, и она рассказала мне о звонке 
Бада. Я попросила ее пойти и проверить входную дверь, так как Господь сказал мне. Кому-то удалось 
сломать замок и практически открыть дверь в тот момент, когда к ней подошла Элания. Она закричала и 



приказала незваным гостям убираться во имя Иисуса Христа. Они исчезли.  
Вскоре после заключения завета, который я описала в первой главе (Элания все еще находилась в госпитале 
в очень плохом состоянии), в одно из воскресений, когда я ехала домой с утреннего служения, Господь 
сказал мне, что я должна буду встретиться лицом к липу с одним из сильнейших демонов, и что тот 
попытается убить меня. Я ответила, что духовно не готова к такой конфронтации. Господь сказал мне: "Реши 
сама, что тебе нужно для этого. Сразу же после служения, сегодня вечером, Я заключу с тобой завет и 
обеспечу тебя необходимыми вещами".  
В тот вечер я очень много молилась и читала Слово Божье. В конце концов, я перечислила и записала 
двенадцать вещей, необходимых для битвы, сопровождая каждую местом из Писания. Все это было нужно 
для того, чтобы я стала настоящим воином Иисуса Христа (2 Тимофею 2:3). Я попросила духа "силы, любви 
и целомудрия" (2 Тимофею 1:7). Я также попросила из Псалмов: "Благословен Господь, твердыня моя, 
научающий руки мои битве и персты мои брани" (Псалом 143:1). Но самое главное, я попросила Господа, 
чтобы Он сделал Свое руководство ясным для меня и чтобы я особенно была чувствительна к Его голосу.  
Это был второй завет, который я заключила с Господом в церкви. Никогда не забуду того вечера. После 
служения я тихо подошла к алтарю, чтобы помолиться за себя, так как обычного призыва к алтарю не было. 
Однако Дух Святой предупредил пастора Пэта, поэтому он очень быстро подошел ко мне и спросил, не 
нуждаюсь ли я в помощи. Я вкратце рассказала ему свою ситуацию. Мои просьбы были записаны в тетради. 
Я ее не открывала, так как считала, что для пастора не обязательно знать мои просьбы.  
Он согласился помолиться со мной и просто быть свидетелем завета. Сначала молилась я. Потом молился 
пастор. Он произнес одну из самых благословенных молитв, которые я когда-либо слышала. В силе Духа 
Святого он перечислил каждую из тех просьб, которые были записаны у меня в тетради и попросил Господа 
исполнить их в моей жизни. Как обычно, Господь был верен Своему завету. Я выжила после битвы с одним 
из наивысших демонов, которая произошла через несколько недель. И обещания, данные Господом в этом 
завете, действуют в моей жизни и по сей день, спустя много лет.  
Простое знание того, что Бог всегда хранит Свое Слово, дало мне защиту и силу воевать в ужасной войне с 
самим сатаной, которая продолжалась без перерыва в течение последних семи лет моей жизни.  
Один из последних заветов, которые я заключила с Господом, был заключен тогда, когда Он призвал меня 
переехать в Калифорнию. (Калифорния - это место, куда бы я никогда в жизни не поехала).  
Я не могу открыть все пункты этого завета, но некоторые из них все-таки желала бы осветить. Я должна 
была переехать в Калифорнию и жить там в полном послушании Богу. Я осознала, что мне следует отдать 
свою жизнь Господу. Он же обеспечит все наши нужды (не желания) и защитит нас, когда мы отдали свои 
жизни Ему. Господь откроет нам двери для служения, которые Он считает нужными, а те, в которых мы не 
нуждаемся, закроет.  
Запомни, Бог с каждым человеком работает по-разному. Мы очень дороги Ему и Он имеет к каждому из нас 
особый подход. Когда вы осведомлены об этом принципе заключения завета с Господом, Он будет 
открывать вам Свои желания для заключения специальных заветов. Но есть одна проблема, Почти все люди 
хотят заключить завет с Господом, считаясь со своими требованиями, но не с Божьими! Они хотят здоровья, 
процветания, комфорта, удовлетворения плотских желаний. Очень хорошо об этом говорит Иаков:  
"Просите и не получаете, потому что просите не на добро, а чтобы употребить для ваших вожделений". 
Иакова 4:3  
Вот два завета, которые каждый христианин должен заключить с Господом. Слово Божье повелевает нам 
сделать это. Первый завет - это завет спасения. Второй - завет полного подчинения Иисусу. Ни один человек 
не может достигнуть глубоких отношений с Господом без заключения этих двух заветов. После этого 
инициатива о заветах обычно исходит от Господа. Слушай, что говорит Дух Святой. Ищи Господа всем 
своим сердцем, и Он будет найден тобой. Он придет к тебе. Он насладится заключением завета с тобой.   

Глава 3  
 ГОД БОРЬБЫ 

Утомленная Ревекка открыла дверь своего дома, огляделась по сторонам и, закрыв ее, в изнеможении упала 
на диван. Чико, ее сиамский кот, тут же прыгнул к ней и начал мурлыкать.  

- Что ты мурлычешь? - пробурчала она, поглаживая его шелковую спинку. - Уже больше десяти часов 
вечера, а я еще не ужинала.  

Чико мяукнул в ответ.  



- Ну хорошо, если мы будем здесь сидеть и ничего не делать, вещи не изменятся, - сказала Ревекка зевая и 
поднялась с дивана. Она включила свет и подошла к стереосистеме, чтобы включить ее.  
- Нет! - проговорил Дух Святой. Ее рука замерла около выключателя.  
- Нет? - спросила она. - Что Ты имеешь в виду, Господь?  
- Не включай стереосистему, - последовал мгновенный ответ, после которого наступила абсолютная тишина.  
- Ну что еще? - удивленно спросила Ревекка. - Они когда-нибудь перестанут это делать, и сколько это будет 
продолжаться?  

Она зажгла еще одну лампу и аккуратно вынула штекер стереосистемы из розетки. Потом тщательно 
просмотрела все провода, ведущие к усилителю. И вот она, небольшая бомба, выглядевшая как динамит. 
Она была подключена к ее стереосистеме. Если бы Ревекка включила ее, она просто бы попала в историю. 
Очень аккуратно она разъединила провода. К счастью, Элания хорошо научила ее это делать. Она делала 
такие бомбы, когда была в группе сатанистов и научила Ревекку их обезвреживать.  

Спокойно вздохнув, Ревекка аккуратно положила бомбу в ящик и потом соединила провода стереосистемы. 
Включив музыку прославления, она направилась на кухню, чтобы немного поужинать. Пока она стояла, 
устало глядя на холодильник, Господь проговорил к ней опять:  

- Пойди и найди противоядие для павулона. Ты забыла это сделать.  
- Но Господь, я голодна!  

Ревекка работала в госпитале практически без перерыва, начиная с семи часов утра. В ее расписании не было 
выходных дней. За последние несколько недель она очень мало спала. Продолжающаяся болезнь Элании, 
вместе с частыми атаками сатанистов, полностью истощили ее. Она была измучена и физически, и 
эмоционально.  

- Сейчас! - повелел Господь.  

Нагрузки последних двух лет приучили Ревекку к мгновенному послушанию любой команде Господа. Она 
захлопнула дверь холодильника и направилась к своему шкафу с книгами по медицине.  

"Павулон - это лекарство, используемое при операциях в любом госпитале. Оно вводится непосредственно в 
вену пациента. За секунды павулон приводит к полному параличу всех скелетных мышц. Его действие 
длится около часа, если доза не повторяется. Павулон используется во время операций, чтобы парализовать 
мышцы пациента и таким образом свести к минимуму разрушение тканей. Однако в хирургии анестезиолог 
использует специальные аппараты для дыхания пациента. Без этого аппарата пациент не сможет дышать, так 
как павулон полностью парализует все мышцы в теле. Противоядие от павулона - пиридостигмин, лекарство, 
вводимое в вену, которое мгновенно уничтожает действие павулона.  

Ревекка закрыла свою фармакологическую книгу, и Господь проговорил к ней опять. В этот раз она должна 
была действовать очень быстро.  

- Вернись назад, в госпиталь. Кто-то пытается ввести павулон в вену Элании, Ревекка схватила свои ключи и 
побежала к дверям. Ее дом находился примерно в двух минутах ходьбы от госпиталя. Она бежала от своей 
машины до самой комнаты Элании. Когда она ворвалась в комнату, Элания лежала не дыша, вся синяя от 
недостатка кислорода. Ревекка нажала на кнопку срочного вызова, и несколько сестер вбежали в палату. 
Физиотерапевт Джери (имя вымышлено) находился в комнате для обследования. Когда Джери услышал 
срочный вызов, он понял, что что-то случилось в комнате Элании и быстро прибежал туда.  

К тому времени, когда Джери прибежал, Ревекка и другие доктора ввели в горло Элании кислородную 
трубку и использовали аппараты для восстановления ее дыхания.  

- Что здесь происходит? - спросил Джери.  
- Не знаю, - ответила Ревекка. - Я застала Эланию синей, без дыхания. Она все еще не дышит.  
- Я это вижу, но почему? - Джери в глубоком недоумении почесал свою голову. - Я никогда ничего 
подобного не видел. Это повторяется раз за разом. И нет никакого объяснения всем этим проблемам.  



Ревекка тянула время, думая о том, что ей нужно было сказать. В конце концов, она решилась сказать то, что 
было в ее разуме.  

- Послушай, Джери, я знаю, это звучит странно, но эти эпизоды, которые происходят с Эланией, то есть то, 
что ее дыхание останавливается, выглядят так, как будто она получила дозу павулона. Почему бы нам не 
попробовать ввести противоядие?  
- Павулон?! Какой черт ввел павулон в вену Элании?  

"Вот он-то как раз и сделал это, - подумала Ревекка, - ты не знаешь, что сам дьявол принимает в этом 
участие!" Очень тихо она сказала:  

- Я не знаю, Джери, но мне кажется, нам нечего терять, Пиридостигмин не причинит ей вреда. И если это 
сработает, мы получим много ответов.  
---Да, и намного больше вопросов! Ну, хорошо. Нам нечего терять. Давай попробуем пиридостигмин, - 
сказал Джери, пожав плечами.  

Все, кто находились в комнате, ожидали с затаенным дыханием, пока Джери вводил лекарство в вену 
Элании. Через несколько секунд она начала двигаться и дышать. Слезы потекли по ее щекам. Она не могла 
говорить, так как трубка для дыхания шла через ее горло в легкие. Такой ужасный опыт внезапного паралича 
и потери сознания принес ей множество страданий. Выражение шока было на лицах всех докторов и 
медсестер. Они быстро удалились из комнаты, не желая быть свидетелями этой ситуации. Если бы кого-либо 
из них спросили об этом случае, они отвергли бы все, что случилось. Вот такой странный мир медицины!  

Джери посмотрел на Ревекку:  

---Ты была права. Я знаю, что в этой ситуации истинная причина намного серьезнее, чем видимая, но я ее не 
хочу знать. Я просто хочу, чтобы Элания вышла отсюда. Но как ты оказалась здесь в нужное время?  

- Господь сказал мне, - просто ответила Ревекка.  
- Мне кажется, я знал, что ты так ответишь, - сказал Джери, - можно я тебе что-то посоветую. Старайся 
меньше говорить "Господь сказал мне" персоналу в госпитале. В противном случае они закроют тебя, а 
ключи выбросят. Ты знаешь, что это звучит очень странно, Ревекка. Ты что, на самом деле веришь, что 
Господь говорит с тобой?  

- Да, Джери, я верю. И Он с тобой тоже будет говорить, если только ты сделаешь Иисуса Христа своим 
Господом и Спасителем.  

- Только не начинай все сначала, Ревекка. Сегодня я слишком устал. Но кто бы ни сделал этот трюк, ему 
придется поразмышлять над этим, так как трюк не вышел. Сегодня же я переведу Эланию в палату 
интенсивной терапии и утром выну трубку. Я хотел бы знать, что я должен записать в ее историю болезни, 
чтобы не подумали, что я совсем сошел с ума.  

Бубня что-то себе под нос и пожимая плечами, Джери покинул комнату.  

Ревекка нагнулась и откинула волосы со лба Элании.  

- Все в порядке, дорогая, - сказала она. - Господь, как обычно, делает Свою работу. Мне очень жаль, что тебе 
пришлось пережить такой ужас. Ты видела, кто из персонала ввел тебе лекарство?  

Элания покачала головой. Ревекка все поняла. Когда это кончится? Она взглянула на свои часы. Была 
полночь. Она решила остаться с Эланией, пока ее не переведут в палату интенсивной терапии.  

Происшествие с павулоном, введенным в вену Элании, было одной из многих попыток убить ее. Битва 
продолжалась. Болезнь Элании казалась неизлечимой. Было не только много покушений. Различные, 
продолжительные болезни поражали все ее тело. Сначала поражающая инфекция почек, приведшая к 
сепсису, инфекции крови. Затем тромб в ноге, который двигался к легким и почти убил ее, разрушив 



огромную часть легких. После этого другая инфекция. Кроме того, частыми были эпизоды, когда Элания 
просто прекращала дышать по необъяснимым причинам.  

Ревекка приходила в отчаяние. То же самое было и с Эланией. За последнее время, с тех пор, как Элания 
освободилась (это было год назад), она ни разу не спала всю ночь. Атаки были не только на Эланию. Ревекка 
также получала множество из них. В ее дом часто кто-то вламывался. Несколько раз она находила бомбы в 
своей квартире. Такие бомбы были установлены на стартере ее машины, около ее телефона и стереосистемы.  

Было много попыток отравить ее пищу, особенно кофе. Много раз Дух Святой останавливал ее перед тем, 
как она хотела сделать первый глоток кофе. Много раз она простаивала очередь в кафетерии и была 
вынуждена уносить поднос с едой в отделение для отходов. Ревекка поняла истинное значение места из 
Писания, в котором говорится:  

"Ибо всякое творение Божье хорошо и ничто не предосудительно, если принимается с благодарением, 
потому что освящается Словом Божьим и молитвой". 1 Тимофею 4:4-5  

"Уверовавших же будут сопровождать сии знамения... и если что смертоносное выпьют, не повредит им...". 
Марка 16:17-18  

Ревекка никогда не делала даже глотка воды без благодарения Господу, прося Его благословить и очистить 
ее. Не раз, когда она заканчивала свой ланч, она замечала своих коллег, очень странно смотрящих на нее. 
Многие спрашивали, насколько хорошо она себя чувствовала. У нее не было сомнений в том, что Господь 
отвечал на ее молитвы и очищал еду от какого-то яда, находившегося в ней. Однажды к ней подошла 
медсестра и решила принять Иисуса своим Спасителем, рассказав Ревекке, насколько она была удивлена, 
увидев, что та не была отравлена ядом, находившемся в ее пище. Она сказала, что желает служить Господу 
Ревекки, а не сатане.  

Давид (имя доктора, который, также, был местным "жрецом" сатанистов) с каждым днем становился все злее 
и злее на Ревекку. Однажды он остановил ее в коридоре и напрямую угрожал ей. Комнаты для отдыха 
докторов были полностью изолированы. Двери этих комнат закрывались изнутри, но не могли закрываться в 
то время, когда владелец этой комнаты находился за ее пределами.  

Дух Святой проинструктировал Ревекку. Она должна была оставлять маленькие кусочки бумаги или нитки 
на дверях, чтобы определить, открывал кто-либо дверь в ее отсутствие или нет. Много ночей она не в 
состоянии была зайти в свою личную комнату, потому что Давид или кто-то еще ожидал ее там. Остаток тех 
ночей она проводила, сидя в кресле.  

Иногда Ревекка просто начинала радоваться, осознавая, что сатанисты разочарованы настолько сильно, 
насколько сильно разочарована бывает и она. Они не могли понять, почему им не везло. Несколько раз к ней 
подходили и открыто спрашивали, какой силой она обладает. Эти люди принимали Иисуса Христа своим 
Спасителем и покидали сатанизм, Ревекка радовалась, так как она знала, что не только ее личная жизнь 
зависит от послушания Господу, но также жизнь других людей, которые приходили к Иисусу как к своему 
Спасителю, глядя на ее жизнь,  Дух Святой еще и еще раз приводил ей на память стих из послания к 
Ефесянам 6-й главы:  

"Потому что наша брань не против крови и плоти, но против начальств, против властей, против м.ироправи-
пелей тьмы века сего, против духов злобы поднебесных. Для сего примите всеоружие Божие, дабы вы могли 
противостать в день злый и, все преодолевши, устоять . Ефесянам 6:12-13  

Таков был ответ, который Господь давал Ревекке в тех ситуациях, Он сохранил их жизни во время 
празднования черной мессы, но, с другой стороны, казалось, что борьбе не будет конца.   

Однажды, спустя несколько недель после случая с павулоном, Ревекка ехала в своей машине. Слезы 
застилали ее глаза.  



- Господь! - кричала она. - Почему мы не можем иметь победу в этой ситуации? Почему Ты не можешь 
благословить меня и Эланию и выпустить ее из госпиталя.  

---А насколько ты оцениваешь Мои благословения? - последовал мгновенный ответ. Затем Дух Святой 
привел на ум Ревекке место из Писания, где говорилось об Иакове.  

"И остался Иаков один. И боролся Некто с ним до появления зари... и сказал: отпусти Меня, ибо взошла заря. 
Иаков сказал: не отпущу Тебя, пока не благословишь меня. И сказал: как имя твое? Он сказал: Иаков. И 
сказал: отныне имя тебе будет не Иаков, а Израиль, ибо ты боролся с Богом и человеков одолевать будешь. 
Спросил и Иаков, говоря: скажи имя Твое. И Он сказал: на что ты спрашиваешь о имени Моем? И 
благословил его там. И нарек Иаков имя месту тому: Пенуэл, ибо, говорил он, я виделr  
Бога лицом к лицу, и сохранилась душа моя". Бытие 32:24-30  

Когда Ревекка читала это место из Писания, Господь опять проговорил к ней:  

- Скажи мне, дитя Мое, насколько ты ценишь Мое благословение? Сможешь ли ты бороться со Мной всю 
ночь?  

Ревекка стала обдумывать этот вопрос, На часах было уже девять часов, Она была просто измождена 
прошедшим днем. Все ее тело кричало и просило сна. Свернув на главную дорогу, она приняла 
окончательное решение. На вопрос Господа она ответила: Да!  

Та ночь была первой из множества ночей, которые Ревекка провела на коленях перед Господом. Она 
молилась, читала Писание и изливала свое сердце перед Богом, Она попросила Господа открыть ей всякий 
грех в ее жизни и много плакала, Ее сердце болело из-за страданий Элании. На рассвете чудесный мир 
пришел в ее сердце. Она встала, чтобы приготовиться к следующему рабочему дню.  

Бог ответил на ночную молитву Ревекки, В течение следующей недели Элания поправилась и была выписана 
из госпиталя. Ревекка также покинула госпиталь и начала готовиться к переезду в другой город для 
медицинской практики. Те уроки, которые они получили за этот год борьбы за жизнь Элании, стали очень 
полезными в последующие годы, когда Ревекка и Элания работали вместе для Господа, выводя множество 
людей из рабства сатаны в прекрасный свет царства Иисуса Христа.  
  

Глава 4  
 ПРОТИВОСТОЯНИЕ 

"Для сего примите всеоружие Божие, дабы вы могли противостать в день злой и, все преодолевши, устоять . 
Ефесянам 6:13  

Когда ты стоишь на одном месте, не двигаясь ни вперед, ни назад, приходит мучительное время, время 
ожидания, порой самое тяжелое. Мы, люди, нуждаемся в постоянном движении, постоянной прогрессии. 
Понимание мышления Бога является для нас порой очень трудным. Много раз обыкновенная остановка, 
удержание территории, которой мы уже завладели, является наиболее важным пунктом. Элания и я 
научились этому в самый ранний период нашего служения.  

В третьей главе я дала вам пример, что значит противостояние. Я постоянно была разочарована тем, что мне 
казалось, будто я не побеждаю, То, чему я научилась, было очень важным. В Божьих глазах простое 
противостояние, удержание захваченной земли и есть победа уже сама по себе. Многие сатанисты вышли из 
секты только потому, что видели наше противостояние, Все их попытки убить Эланию и меня не увенчались 
успехом.  

Сатана использует любую тактику, чтобы разочаровать нас. Вызов Тима, который он бросил мне через 
продолжительную болезнь Элании в первой главе, пришел от демонов, находившихся в нем. Сатана и его 
демоны всегда знают, как ударить туда, где болит больше всего! У них есть шесть тысяч лет практики на 



людях. Они знают наше естество достаточно хорошо и так же хорошо знают, что мы разочаровываемся, 
когда не видим прогресса.  

Я хочу поднять несколько "неудобных" вопросов, о которых христиане не очень любят рассуждать. Почему 
Бог не исцелил Эланию после того, как она была освобождена от демонов? После своего освобождения она 
болела в течение семи лет. К сожалению, в такой ситуации практически все христиане пожимают плечами и 
говорят: "О, у тебя недостаточно веры!" или "Ты не хочешь принять Божье исцеление. А может быть, в твоей 
жизни есть какой-либо грех?"  

Такие ответы удобны для них, но они ужасны для человека, который не исцелен, особенно, когда ни одно из 
обвинений не является правдой. Постоянные мучения и болезни являются нормальными для людей, 
вышедших из оккультных организаций или из других источников глубокого греха. Почему? Давайте 
посмотрим на Слово Божье:  

"Не обманывайтесь: Бог поругаем не бывает. Что посеет человек, то и пожнет: сеющий в плоть свою от 
плоти пожнет тление; а сеющий в дух от духа пожнет жизнь вечную. Делая добро, да не унываем; ибо в свое 
время пожнем, если не ослабеем". Галатам 6:7-9  

Элания пожинала то, что сеяла. То же самое будет с каждым человеком, который выйдет из подобных 
обстоятельств, Прежде чем ты обозлишься и скажешь: "Но Иисус умер на кресте, чтобы я не пожинал 
результатов своих грехов!", позволь указать тебе на одно место из Писания:   

"Один из повешенных злодеев злословил Его и говорил: Если Ты Христос, спаси Себя и нас. Другой же, 
напротив, унимал Его и говорил: или ты не боишься Бога, когда и сам осужден на то же'? И мы осуждены 
справедливо, потому что достойное по делам нашим приняли; а Он ничего худого не сделал. И сказал 
Иисусу: помяни меня, Господи, когда приидешь в Царствие Твое. И сказал ему Иисус: истинно говорю тебе, 
ныне же будешь со Мною в раю". Луки 23:39-43  

Тот злодей ясно понимал, что он пожинал то, что когда-то посеял. Он заслужил это наказание согласно 
римскому закону, Прежде чем Иисус умер, Он воскликнул: "Свершилось!" Может возникнуть вопрос: были 
ли во время Иисуса Христа оплачены грехи этого злодея. Да, они были оплачены. Но умер ли этот злодей 
мгновенно, не имея более страданий? Давайте посмотрим, что говорится в Евангелии от Иоанна:  

"Но как тогда была пятница, то Иудеи, дабы не оставить тел на кресте в субботу, ибо та суббота был день 
великий, просили Пилата, чтобы перебить у них голени и снять их. Итак пришли воины, и у первого 
перебили голени, и у другого, распятого с ним, но, пришедши к Иисусу, как увидели Его уже умершим, не 
перебили у Него голеней". Иоанна 19:31-33  

Понятно, что злодеи были еще живы на протяжении нескольких часов после того, как Иисус умер. Они 
должны были пройти через большие страдания. Их ноги были перебиты солдатами, и они не могли 
опираться на них, чтобы дышать, в связи с этим, от отека легких, смерть наступала быстрей. Если тот злодей, 
который был спасен, был освобожден от жатвы того, что он сеял, почему Иисус не взял его на небо 
мгновенно после Своей собственной смерти? Ответ прост. Иисус заплатил цену за наше вечное спасение, но 
Он не убрал принцип, который гласит: мы должны пожинать то, что сеяли.  

Это - очень важный принцип, который Божьи люди часто забывают, Много раз я беседовала с людьми, 
находившимися в ужасных ситуациях из-за их собственной греховной жизни. Очень часто они говорят: "Я 
буду служить Богу до конца своей жизни, если только Он." Не достаточно ли того, что Иисус пострадал за 
наше спасение? Имеем ли мы право ставить Богу условия? В нашем посвящении Господу не должно быть 
никаких "если". Мы должны желать служить Ему независимо от обстоятельств, независимо от того, желает 
ли Господь улучшить их или нет. Многие спорят со следующим местом из Писания:  

"Притом знаем, что любящим бога... все содействует ко благу".  Римлянам 8:28  

Позвольте напомнить, что слова "ко благу" для нас означают часто совсем не то, что для Бога. Давайте 
посмотрим на следующее место из Писания:  



"О сем радуйтесь, поскорбевши теперь немного, если нужно, от различных искушений, дабы испытанная 
вера ваша оказалась драгоценнее гибнущего, хотя и огнем испытываемого золота, к похвале, и чести, и славе 
в явление Иисуса Христа... Достигая наконец верою вашею спасения душ".       1 Петра 1:6-9  

Звучит ли это так, что все в нашей жизни происходит "ко благу" ? Да, именно так это звучит для Бога.  

"Не обманывайтесь: Бог поругаем не бывает. Что посеет человек, то и пожнет: сеющий в плоть свою от 
плоти пожнет тление; а сеющий в дух от духа пожнет жизнь вечную. Делая добро, да не унываем, ибо в свое 
время пожнем, если не ослабеем". Галатам 6:7-9  

Отметьте, здесь нет исключения для христиан. Если ты жил в сексуальном грехе, ты пожнешь болезнь в 
своей плоти. Божий закон абсолютен и его невозможно избежать. Но в должный сезон, когда мы подставим 
себя под руку Божью и будем желать служить Ему, независимо от наших обстоятельств, мы пожнем вечную 
награду, "если не ослабеем". Но как часто мы хотим ослабеть. Вместо того, чтобы сдаваться, мы должны 
поступать так, как говорит Писание:  

"Посему да приступаем с дерзновением к. престолу благодати, чтобы получить милость и обрести благодать 
для благовременной помощи". Евреям 4:16  

Не нужно кричать Господу, чтобы Он убрал наши проблемы, лучше просить Его убрать то, что Он хочет, и 
дать нам дополнительную порцию благодати, чтобы выдержать до конца. С тех пор, как я поняла этот 
принцип, я много раз приходила к трону благодати и просила дополнительной милости Господь всегда был 
верен. Он отвечал на мои молитвы и изливал благодать, в которой я так нуждалась.  

Я хотела бы осветить еще один очень важный принцип, применяемый здесь. Господь повелел мне охранять и 
защищать Эланию, рискуя своей собственной жизнью. Он поставил меня помощником и партнером для 
Элании, чтобы помочь ей не только выстоять против атак сатанистов, но и пройти через период жатвы в ее 
жизни. Именно тогда я поняла значение слов Писания:  

"Носите бремена друг друга и таким образом исполните закон Христов". Галатам 6:2  

Как видите, Господь любит Эланию, несмотря на то, что она семнадцать лет плевала Ему в лицо! Поэтому 
Он поставил меня помощником и послал нас вдвоем, так же, как Иисус посыла/v Своих учеников. Так как 
Элания желала принять волю Божью для своей жизни, а я желала помочь ей вынести бремя жатвы того, что 
она сеяла, мы обе выросли в вере и любви, а также в наших отношениях с Господом. Ничто не может 
сравниться с этим. И Бог сдержал Свое обещание. Все, что происходило с нами, действительно служило нам 
во благо.  

Существует очень сильное противостояние в этой войне. Если мы не желаем помочь друг другу носить 
бремена, мы не сможем выстоять долгое время. Множество раз я проводила целую ночь в слезах, на коленях, 
ходатайствуя за Эланию. Много раз Он удивительным образом возвращал ее к жизни из самой пасти смерти. 
Он исцелял и восстанавливал ее от болезни, которая по всем признакам должна была привести к смерти.  

Причина, по которой в современных христианских церквах происходит так мало исцелений, состоит в том, 
что мы эгоистично отказываемся носить бремена друг друга. Бог также говорил об этом через пророка 
Исаию:  

"Вот пост, который я избрал: разреши оковы неправды, развяжи узы ярма, и угнетенных отпусти на свободу, 
и расторгни всякое ярмо; раздели с голодным хлеб твой, и скитающихся бедных введи в дом; когда увидишь 
нагого, - одень его, и от единокровного твоего не укрывайся. Тогда откроется, как заря, свет твой и 
исцеление твое скоро возрастет, и правда твоя пойдет пред тобою, и слава Господня будет сопровождать 
тебя". Исаии 58:6-8  

Думал ли ты когда-нибудь о том, каким образом ты мог бы положить свою жизнь за сестру или брата? Это 
не обязательно принятие пули вместо него. Писание говорит:  



"Сия есть заповедь Моя, да любите друг друга, как Я возлюбил вас. Нет больше той любви, как если кто 
положит душу свою за друзей своих". Иоанна 15:12-13  

Когда ты отдаешь свою жизнь за кого-то, это причиняет очень много боли тебе. В этой войне мы будем 
работать с людьми, которые пожинают ужасные вещи. Мы вынуждены будем находиться в самом эпицентре 
битвы против агрессии самого сатаны. Преследования будут причинять очень много боли. Ты будешь 
изранен и физически, и эмоционально. Мое собственное здоровье сильно надорвалось, так как много ночей я 
провела в помощи Элании, а также другим людям.  

Однажды я была удивлена одним разговором с пастором церкви. Он позвонил мне и, рассказывая по 
телефону о своей ситуации, плакал. Он и остальные члены его церкви совсем недавно стали предпринимать 
агрессивные действия против сатаны. Незадолго до этого я предупреждала его, что необходимо будет 
заплатить огромную цену, но он меня не слушал. Наш разговор выглядел примерно так:  

- Ревекка, мы почти поражены! Сатана атакует нас со всех сторон, Только вчера я узнал, что пасторы семи 
церквей в нашем городе раз в неделю собираются вместе, чтобы молиться против нас. Как такое могло 
случиться?  
- Разве я тебе не говорила, что эта битва реальна? Ты что, ожидал, что выстрелы сатаны Бог сделает 
холостыми?  
- Нет, но я думал, что эти пули просто будут падать вокруг нас, не причиняя вреда.  

Я думаю, что последнее предложение суммирует все ироническое учение во многих современных церквах. 
Иисус не мог выразиться более ясно:  

"Помните слово, которое Я сказал вам: раб не больше господина своего. Если Меня гнали, будут гнать и 
вас;  если Мое слово соблюдали, будут соблюдать и ваше". Иоанна 15:20  

Над Иисусом издевались, на Него плевали, Его предавали, били, и, в конечном итоге, предали самой 
ужасной смерти - распятию на кресте. Почему мы должны взвинчивать себя и плакать оттого, что мы себя 
нехорошо чувствуем, немного недоспали, страдаем из-за недостатка финансов или люди отвернулись от нас.  

Год назад я сотрудничала с христианами, которые имели служение освобождения. Этот случай был самым 
печальным в моей практике, так как люди не желали носить бремена друг друга. Сначала я навела контакты 
с психологом, который работал с одной молодой женщиной. Назовем ее Джин (имя вымышлено). Джин была 
воспитана в католическом приюте для сирот. Весь приют был наполнен сатанинским духом.   

С раннего возраста Джин должна была принимать участие в сатанинских ритуалах среди сирот. Несколько 
раз она была изнасилована и была вынуждена принимать участие в человеческих жертвоприношениях. Еще 
будучи подростком, ей пришлось пережить три беременности; целью каждого зачатия было родить ребенка 
для жертвы. Трижды она наблюдала, как ее детей приносили в жертву. В конечном итоге, когда ей 
исполнилось восемнадцать лет, ей удалось убежать из приюта и переехать в другой город, чтобы начать 
новую жизнь.  

Обстоятельства обернулись для нее более худшим образом, чем она предполагала. Она быстро вошла в 
контакт с сатанистами того района, куда переехала. Она находилась под непрестанным демоническим 
контролем, так как сатанисты постоянно пытались заставить ее присоединиться к их организации. Когда ей 
исполнилось двадцать, врачи поставили свой диагноз - шизофрения. Она была направлена к психологу, 
который посещал христианскую церковь.  

Как только Джин отдала свою жизнь Иисусу Христу, демоны, находившиеся в ней, поднялись, чтобы 
уничтожить ее. Битва становилась все ожесточенней. В течение года после своего обращения Джин 
пережила три очень затяжных освобождения. Каждый раз демоны возвращались в нее в течение нескольких 
недель, Каждый раз ситуация становилась еще хуже, чем была до освобождения.  

Демоны возвращались в Джин не потому, что она не была полностью освобождена. Они возвращались 
потому, что она не была достаточно сильной, чтобы выстоять против них в одиночку. Я разговаривала с 



некоторыми христианами, имевшими какое-либо отношение к жизни Джин, и сказала им, что она должна 
жить вместе с кем-нибудь из них, так как нуждается в огромной помощи. Ответ каждого из них был 
следующим: "Я не чувствую себя призванным к такому служению!" Насколько это грустно! Ни один из тех 
людей не желал отдать жизнь за свою сестру Джин.  

Людям нравится охранять свою частную жизнь в своих домах. Но мы должны помнить, что наши дома 
принадлежат Господу и должны быть использованы Им. Это значит, что у нас нет никакого права на личную 
жизнь, потому что есть люди, которые нуждаются в том, чтобы жить в наших домах. Совсем немногие 
христиане слышали когда-либо просьбу Господа относительно их домов. Это происходило только потому, 
что они были эгоистичны в этой области. Да, мы должны быть внимательны и осторожны, особенно, если в 
доме есть маленькие дети. Родители, имеющие маленьких детей, должны очень аккуратно смотреть за тем, 
кто живет в их доме. Но есть много христиан, у которых нет маленьких детей. Они должны иметь желание 
использовать свои дома согласно с волей Божьей.  

Противостояние демоническому мучению  

Недавно мне позвонила одна женщина. Назовем ее Бонни (имя вымышлено). Бонни примерно тридцать лет. 
На протяжении нескольких лет она была членом движения "Нью Эйдж". Она принимала участие в 
экстрасенсорных исцелениях, астральных проекциях (так называемом выходе в астрал и астральных 
перемещениях), предсказаниях судьбы, медитации, занятиях йогой и т.д.  

Еще будучи подростком, она посещала предсказателя судьбы, который сказал ей, что у нее родится сын, 
имеющий сильное нарушение работы мозга. Бонни на самом деле родила сына, с которым произошел 
несчастный случай, и он получил серьезные нарушения работы мозга. Год спустя после происшествия с 
сыном она приняла Иисуса Христа своим Господом и Спасителем, отреклась от всех оккультных связей с 
"Нью Эйдж" и была полностью освобождена от всех демонов, находившихся в ней.  

На протяжении полугода все шло очень гладко. Бонни стала ходить в местную христианскую церковь, 
ежедневно изучать Библию, переживать радость от Господа в своей жизни. Затем внезапно в ее жизнь 
ворвался необъяснимый хаос. Она была поражена целой серией серьезных заболеваний, возникли 
финансовые нужды. Что хуже всего, она практически постоянно страдала от демонических атак. Ее мучила 
бессонница. Как раз в тот момент она позвонила мне. Хоть Бонни и не позволяла демонам вернуться в нее, 
но была истощена всем тем, что происходило с ней. В ее жизнь пришло огромное разочарование, так как она 
думала, что делает что-то неправильно.  

Случай с Бонни довольно типичен для людей, вышедших из оккультных организаций. Обычно, на 
протяжении некоторого времени, Господь сдерживает демонические атаки. Он дает человеку шанс 
укрепиться в Его Слове. Затем человек начинает испытывать на себе всю злость и ненависть сатаны за то, 
что отвернулся от него. Человек начинает пожинать то, что сеял.  

Должна сказать, что каждый, кто имел оккультные связи, обязательно будет испытывать демонические атаки 
на протяжении некоторого времени. Иисус очень ярко продемонстрировал это в одной из притч:  
"Когда нечистый дух выйдет из человека, то ходит по безводным местам, ища покоя, и не находит; тогда 
говорит: возвращусь в дом мой, откуда я вышел. И пришед, находит его незанятым, выметенным и 
убранным; тогда идет и берет с собою семь других духов, злейших себя, и вошедши, живут там; и бывает для 
человека того последнее хуже первого". Матфея 12:43-45  

Когда демоны изгнаны из человека, они обязательно постараются вернуться назад. Если в этом они терпят 
поражение, то возвращаются и приводят с собой семь сильнейших, чтобы вернуть потерянные владения. Но 
Иисус сказал: "Как может кто войти в дом сильного и расхитить вещи его, если прежде не свяжет сильного? 
И тогда расхитит его". Матфея 12:29  

Мы, христиане, имеем огромную силу, которая может сохранить наши дома от нападения. Это - Дух Святой. 
К сожалению, многие христиане верят, что, как только демоны изгнаны из их жизни, битва закончилась. На 
самом же деле она только началась. Битва за сохранение дома от нападок демонов будет в семь раз тяжелее, 
чем их изгнание, Эта битва состоит в том, чтобы просто держать землю, которую ты отвоевал. И она не 



будет легкой. Кроме того, ты будешь сражаться со слугами сатаны, которые попытаются уничтожить тебя за 
предательство, и, что хуже всего, ты будешь пожинать то, что ранее сеял. Человек не может это выдержать. 
Но Иисус сказал:  

"Невозможное человеку возможно Богу". Луки 18:27  

Ниже приведены несколько шагов, использование которых поможет тебе выстоять во время шторма. И 
запомните, христиане, что это наша ответственность - помогать носить бремена других, нуждающихся в 
этом!  

1. Помажь свой дом.  

Господь научил меня этому принципу в самом начале моего служения. На протяжении многих месяцев 
Элания и я должны были противостоять ужасным атакам демонов и астральных духов людей. Часто по 
ночам, мы, едва заснув, были сбрасываемы с постели какими-то невидимыми духами. Различные предметы 
то появлялись, то исчезали в моем доме. Какой-то невидимой силой мебель и другие предметы 
подбрасывались в воздух. Полностью истощенная, однажды ночью я в отчаянии стала кричать Господу: 
"Отец, что мы можем еще сделать? Я чувствую, что мой дом открыт для любого духа зла, который хочет 
зайти. Ты знаешь, как эти духи мучают нас. Я больше не могу этого выносить!"  

В тот же момент Дух Святой привел мне на память историю о Пасхальном Агнце из двенадцатой главы 
книги Исход. Потом Он сказал:  

- После смерти Иисуса нет больше жертвоприношений крови. Что заменяет кровь сегодня?  
- Масло, елей помазания? - спросила я.  
- Да, ты права,  

Потом Господь напомнил мне место из Писания: Исход, сороковая глава. В ней Он проинструктировал 
Моисея о елее для помазания.  

"И возьми елея помазания, и помажь скинию и все, что в ней, и освяти ее и все принадлежности ее и будет 
свято". Исход 40:9  

Когда я читала это место, Господь открыл мне, что я должна взять елей, помазать свой дом и объявить его 
святым. Я взяла масло (это было обычное масло для приготовления пищи), помазала косяки дверей, порог, 
сами двери, каждое окно и камин. Сделав это, я попросила Господа освятить мой дом и защитить его Своей 
драгоценной Кровью, Затем, оставив двери открытыми, я вернулась в дом, и, встав посредине комнаты, 
попросила Господа очистить его и изгнать вон все человеческие духи. Потом я приказала всем 
демоническим духам навсегда покинуть мой дом во имя Иисуса Христа. Перемена была мгновенной и 
одновременно драматичной. Мой дом был опечатан, и ни один демон или человеческий дух не мог больше 
попасть в него.  

Заметьте: я попросила Господа изгнать из моего дома все человеческие духи, так как мы имеем власть над 
ними, так же, как и над демонами.  

Когда мы включены в серьезное сражение и наш дом постоянно наполнен людьми, за которых мы молимся, 
необходимо помазывать и очищать его заново.  

Очень часто люди спрашивают меня, какое масло мы используем. Необходимо отметить, что это только 
символ. В самом масле нет ничего магического. Когда ничего другого под рукой не было, я использовала 
машинное масло. Употребление масла - только знак послушания. Очищение и опечатывание приходит от 
Иисуса Христа через Его завершенную работy на Голгофском Кресте.  

2. Посвяти свое имение Господу.  



Господь также научил нас тому, что, куда бы мы не переезжали, во всякий новый дом, мы должны обойти 
наши владения и посвятить их Господу, прося Его освятить их и принять под Свою защиту. Если в вашем 
доме вы имели оккультную практику, сатана считает его своей частной собственностью, и в этом он прав. 
Вам нужно очистить и опечатать не только свой дом, но и землю вокруг него.  

3. Убедись, что в твоем доме нет вещей, имевших какое-либо отношение к оккультной практике.  

Такие вещи являются объектами, к которым демоны просто прилипают. Все, что использовалось для 
поклонения или служения сатане, является законным местом для демонов. Другими словами, у демонов есть 
право прилипать к этим вещам или использовать их. Давайте посмотрим на пару мест из Писания, 
относящихся к этому вопросу.  

"Кумиры богов их сожгите огнем; не пожелай взять себе серебра или золота, которое на них, дабы это не 
было для тебя сетью: ибо это мерзость для Господа, Бога Твоего. И не вноси мерзости в дом твой, дабы не 
подпасть заклятию, как она. Отвращайся сего, ибо это заклятое". Второзаконие 7:25-26  

"Что же я говорю? То ли, что идол есть что-нибудь, или идоложертвенное значит что-нибудь? Нет; но что 
язычники, принося жертвы, приносят бесам, а не Богу; но я не хочу, чтобы вы были в общении с бесами". 1 
Коринфянам 10:19-20   

Эти места Писания показывают, что идол представляет собой демона, Место из Второзакония ясно говорит о 
том, что вещи, которые использовались для служения сатане -- мерзость для Господа и должны быть 
уничтожены. У Бога есть основания для таких повелений. Он не хотел, чтобы израильтяне были подвержены 
демоническому контролю через предметы, связанные с оккультизмом, внесенные в их дома. Бог 
предупредил их о том, что они также станут проклятыми. Почему? Потому что мощное влияние демонов 
приведет к поклонению самим демонам.  

Забота Бога об этом настолько серьезна, что Он снова и снова демонстрирует ее в Своем Слове. Прочитайте 
историю Ахана из книги Иисуса Навина, 7 главы. Бог приказал Израильтянам не брать из Иерихона никакого 
имущества. Весь Иерихон поклонялся и служил сатане, но Ахан все-таки вынес некоторые вещи из города. 
Бог сказал Иисусу Навину:  

"Израиль согрешил, и преступили они завет Мой, который Я завещал им; и взяли из заклятого, и украли, и 
утаили, и положили между своими вещами". Иисуса Навина 7:11  

Результатом поступка Ахана было полное поражение израильской армии в следующей битве. Такое 
предупреждение должно приниматься нами свято.   

Если мы не очистили наши дома так же, как и наши жизни, мы можем быть поражаемы всякий раз, когда 
боремся с сатаной, Заклятыми вещами могут быть: предметы, использовавшиеся в оккультной практике, 
записи рок-н-ролла, кассеты, плакаты, футболки и т.д., имевшие какую-либо связь с ним. Материалы из 
оккультных игр, фантазии, предметы восточной религии, такие как фигурки богов, которые могли быть 
куплены во время путешествий, распятия, изображения и фигурки католических святых, а также другие 
предметы, используемые в католической практике, предметы масонства, литература и кассеты языческих 
религий, кассеты, связанные с движением "Нью Эйдж" и т.д. Список можно было бы продолжить. Подобные 
материалы должны быть полностью уничтожены.  

Ефесяне в Деяниях Апостолов дали нам отличный пример:  

"Это сделалось известным всем живущим в Ефесе Иудеям и Еллинам, и напал страх на всех их, и величаемо 
было имя Господа Иисуса. Многие же из уверовавших приходили, исповедуя и открывая дела свои; а из 
занимавшихся чародейством довольно многие, собравши книги свои, сожгли пред всеми; и сложили цены 
их, и оказалось их на пятьдесят тысяч драхм". Деяния 19:17-19  

Кроме вышеперечисленных существует другой тип вещей. Слуги сатаны могут вызывать демонов через 
определенные заклинания и прикреплять их к не оккультным вещам. Эта вещь может быть просто подарком, 



при помощи которого демоны попадают в дом. Она помещается в дом человека, который может не иметь ни 
малейшего представления о том, что произошло. Цель таких духов - оказывать сильное демоническое 
влияние, такое как: разрушение брака, конфликты между членами семьи, болезни, депрессия, трудности в 
молитве, чтении Слова и т.д. Обычно такие вещи нет необходимости уничтожать. Простого елея для 
помазания и молитвы к Господу об освящении и очищении этих вещей будет достаточно. Мудрый Соломон 
говорит:   

" Что тучи и ветры без дождя, то человек, хвастающий ложными подарками". Притчи 25:14  

Христиане должны быть внимательными к тому, что они принимают в качестве подарков от человека, 
которого не знают достаточно хорошо. Это - та область, где мы должны быть очень чувствительны к 
ведению Господа.   

4. Контроль разума.  

Основное поле битвы и атак демонов, пытающихся вернуться, - это наш разум. Подробнее я написала об 
этом в пятнадцатой главе.  

5. Убери всякий грех из своей жизни.  

Мы, как христиане, очень уязвимы для греха. Нормальное состояние христианина состоит в том, что он или 
она грешат очень редко. Идея о том, что мы все ежедневно грешим и не осознаем этого - чистая ложь и 
исходит от католицизма. Когда Святой Дух поселяется в нас, Он указывает на грех. Если мы постоянно не 
слушаем Его и отказываемся уничтожить грех в своей жизни, мы огорчаем Его, и Он перестает 
разговаривать с нами.  

Если мы хотим успешно воевать с сатаной, мы должны пройти через крещение огнем, о чем подробнее будет 
написано в шестой главе этой книги.  

6. Ваш дом должен быть в порядке.  

Если в вашем доме есть люди, кроме супругов, которые живут вне послушания Господу, вы должны либо 
привести их к послушанию Христу, либо убрать их из своего дома. Может быть, это звучит резко, но это то, 
о чем говорит Слово Божье:  

"Хорошо управляющий домом своим, детей содержащий в послушании со всякой честностью; ибо, кто не 
умеет управлять собственным домом, тот будет ли пещись о Церкви Божьей". 1 Тимофею 3:4-5  

" ...Поставил по всем городам пресвитеров, как я тебе приказывал: если кто непорочен, муж одной жены, 
детей имеет верных, не укоряемых в распутстве и непокорности". Титу 1:5-6  

"Ибо время начаться суду с дома Божьего; если же прежде с нас начнется, то какой конец не покоряющимся 
Евангелию Божию?" 1 Петра 4:17  

Непослушные дети, жены или другие люди в доме - это свободный доступ для сатаны. Люди с неверующими 
супругами находятся в экстремально трудных ситуациях из-за этого принципа.  

Позвольте дать вам пример. Я имела контакт с одной семьей, которая внезапно попала под интенсивные 
демонические атаки. На протяжении двух лет эта семья была включена в очень успешное служение 
свидетельства людям на улице. Многих людей они привели к Господу, освободив от власти сатаны. Как 
результат - они сами попали под необыкновенно тяжелую демоническую атаку.  

В то время, когда я услышала о них, они жили в доме, находившемся в "осаде". Муж был неизлечимо болен, 
что было довольно странно для молодого мужчины. Их трехмесячный ребенок постоянно страдал от 
различных заболеваний, а также необъяснимого крика и плача. Предметы стали передвигаться по дому. 



Температура в комнате, в которой находилась семья, в течение нескольких минут могла резко упасть так 
низко, что окна покрывались инеем, даже во время жаркого лета. Они просыпались от громких рычащих 
голосов, раздававшихся из различных углов дома. Иногда на стенах появлялась кровь и стекала вниз.  

Супруги не раз помазывали и опечатывали свой дом, очищая от различных духов зла. Они обыскали его 
снизу доверху, ища какие-либо предметы, которые могли быть связаны с силами сатаны, но ничего не было 
найдено. Вся семья была в ужасе.  

Несколько раз я разговаривала с ними по телефону. Я много постилась и молилась за них, ища выхода из 
этой ситуации. В конце концов, Господь открыл мне, что в их "лагере" был "Ахан". Другими словами, кто-то 
из семьи обеспечивал легальную открытую дверь, через которую могли заходить демоны, поэтому супруги 
не могли опечатать или эффективно очистить свой дом.  

Я позвонила им и сказала о том, что Бог открыл мне. Когда мы стали обсуждать этот вопрос, они довольно 
неохотно рассказали мне о своей восемнадцатилетней дочери. Лиза (имя вымышлено) была ребенком матери 
от первого брака. Ее мать потребовала развода от отца Лизы, когда узнала, что он сексуально развращал ее.  

Несколько лет спустя мать Лизы стала христианкой и снова вышла замуж . К сожалению, они не знали, что 
дочь была обладаема демонами. Но они знали, что она была единственной из четырех детей, которая 
отвергала Господа и постоянно находилась в неповиновении. Лиза и была "Аханом" в их доме.  

На протяжении нескольких недель родители Лизы много молились и постились, а также разговаривали с 
ней. Девушка наслаждалась демонической силой, которую имела. Она отказывалась быть послушной и не 
желала освобождаться от горечи. Поэтому ее родители не были способны изгнать из нее демонов. В 
конечном итоге, через несколько недель, Господь сказал им, что они должны привести дом в порядок.   

Обливаясь слезами, они сказали Лизе, что она должна покинуть их. Они помогали ей финансами, пока она не 
нашла работу, но не позволяли ей возвращаться в дом. Кроме того, они сказали ей, что она не может сделать 
этого, пока полностью не посвятит свою жизнь Господу и не прикажет всем демонам убраться из своей 
жизни. Мгновенно все демонические действия в их доме прекратились.  

Родители были измучены и больны. Но Господь не оставлял их. Он постоянно укреплял их. Он вернул им 
полное здоровье, Они снова могли служить Ему.  

Я знаю, что ничто так не разбивает сердце, как необходимость изгнания из дома детей, достигших 
определенного возраста, которые продолжают находиться в непослушании. Я и Элания столкнулись с этим в 
наших жизнях, поэтому я не пишу об этом с легким сердцем. Мы знаем, что такое разбитое сердце. Но мы не 
сможем противостоять сатане, имея "Ахана" в своем лагере.  

И последнее. Мы должны понимать, что духовная война - это война, которая изнашивает нас и приносит 
много слез. Мы должны быть послушны Господу, особенно в вопросах нашего отдыха. У нас будет много 
бессонных ночей и много борьбы. Но когда Господь говорит нам отдохнуть, мы должны Его слушать.  

Мы должны понимать, что многие победы, одержанные в духовной войне, мы никогда не увидим. Когда ты 
сделал все, что мог, облекись во всеоружие Божье и просто стой.  

 

Глава 5  
 НАЧАЛО МУДРОСТИ 

"Нашло мудрости - страх Господень, и познание Святого - разум". Притчи 9:10  



Есть одна вещь, в которой сегодня нуждаются все христианские церкви. Это - страх Господень. Я уверена, 
что ангелы и демоны стоят в великом изумлении, смотря на наш недостаток страха и уважения к Богу. 
Писание говорит:  

"Ты веруешь, что Бог един: хорошо делаешь; и бесы веруют, и трепещут". Иакова 2:19  

Один из самых великих обманов сатаны, который он использует со времен Эдемского сада, - это заставить 
человека поверить, что ему не нужно бояться Бога. Сатана довольно успешен в этом. Когда он сказал Еве: 
"Нет, не умрете" (Бытие 3:4), - он подразумевал, что не стоит бояться Бога, что Бог все равно не выполнит 
Своих обещаний. Насколько глубоко мы попались сегодня в эту ловушку!  

Непонятно, почему мы представляем Бога как большого папу, сидящего на небесах, Который ни в чем не 
может отказать Своим детям. Нас научили множеству методов, как требовать различные вещи от Бога. 
Бесчисленные проповедники ежедневно говорят нам о том, что если мы будем молиться или говорить 
определенным образом, у Бога не останется выбора, как дать нам то, что мы хотим. Что же случилось с 
великим почитанием Бога, где те мужи Божьи, которые ходили в страхе Божьем, как в Ветхом, так и в Новом 
завете?  

Совсем недавно, когда я молилась Отцу об одном человеке, Он открыл мне что-то. Он сказал: "Не будь 
глупой. Не думай, что у Меня такие же слабые эмоции, как и у людей. У Меня нет слабостей. У Меня также 
нет эмоций, от которых вы, люди, в таком восторге. Обрати внимание на Мои слова в книге пророка Исаии:  

"Мои мысли - не ваши мысли, не ваши пути - пути Мои, говорит Господь. Но, как небо выше земли, так пути 
Мои выше путей ваших, и мысли Мои выше мыслей ваших . Исаии 55:8-9  

Далее Господь продолжал: "Вы всегда так заботитесь о своих чувствах. Вы не спешите проповедовать 
евангелие, т.к. боитесь обидеть кого-то. Я говорю вам истину. Неважно, сколько будет потом пролито слез 
или сколько бы ни умоляли Меня, ни один человек не попадет на небеса, кроме как через Моего Сына 
Иисуса Христа! Вы, люди, хотите сохранить друг с другом мир, тогда как Мой Сын сказал:  

"Не думайте, что Я пришел принести мир на землю; не мир пришел Я принести, но меч, ибо Я пришел 
разделить человека с отцом его, и дочь с .матерью ее, и невестку со свекровью ее. И враги человеку - 
домашние его". Матфея 10:34-36  

Отец продолжал мне объяснять, что, так как мы сотворены по образу и подобию Его, мы способны иметь 
широкий спектр эмоций, которые мы и переживаем. Однако Он никогда не ставил для нас целью 
чувствовать что-либо, кроме любви к Нему, а также к людям, и радость от нахождения в Его присутствии.  

 Все остальные эмоции появились после падения человека и, следовательно, заражены самим грехом. Даже 
наше сострадание зачастую поражено грехом (это светский гуманизм). Мы хотим охранить людей от 
причинения им боли, на самом же деле это единственный способ, чтобы они пришли к Господу и осознали 
свою нужду в Спасителе. Мы отказываемся дисциплинировать наших детей, потому что не хотим 
расстраивать их и, таким образом, приносим себе еще больше трудностей. Мы думаем, что можем прожить 
жизнь, удовлетворяя наши личные греховные желания, и в конце жизни получить награду на небесах. Мы 
думаем так потому, что предполагаем, как будто у Бога такие же эмоции, как и у нас. Мы не боимся Бога, 
потому что мы имеем слабое представление о Его силе и величии.  В писании много предупреждений для 
нас:  

"Не будем оставлять собрания своего, как есть у некоторых обычай; но будем увещавать друг друга, и тем 
более, чем более усматриваете приближение дня оного. Ибо, если мы, получившими познание истины, 
произвольно грешим, то не остается более жертвы за грехи, но некое страшное ожидание суда и ярость огня, 
готового пожрать противников. Если отвергшийся закона Моисеева, при двух или трех свидетелях, без 
милосердия наказывается смертью, то сколь тягчайшему, думаете, наказанию повинен будет тот, кто 
попирает Сына Божьего, и не почитает за святыню Кровь завета, которою освящен, и Духа благодати 
оскорбляет? Мы знаем Того, Кто сказал: "У Меня отмщение, Я воздам, говорит Господь". И еще: "Господь 
будет судить народ Свой. Страшно впасть в руки Бога живого . Евреям 10:25-31  



Как мы можем молиться молитвой грешника, а потом продолжать грешить? Как мы можем заявлять, что 
идем на небеса, но все еще жить во грехе? Сколько так называемых "христиан" блудят, лгут, воруют, 
обманывают, погружены в оккультизм и бесконечный список других грехов, думая, что все равно попадут на 
небо? Как эти действия могут быть оправданы через место из Писания, рассмотренное выше? "Господь 
будет судить народ Свой. Страшно впасть в руки Бога живого!" Это было написано христианам. Разве наш 
Небесный Отец настолько слаб, что будет принимать нас на небеса независимо оттого, что мы делаем?  

"Так и вера, если не имеет дел, мертва сама по себе". Иакова 2:17  

Каждый раз, когда мы осознанно грешим, после того, как приняли Иисуса нашим Спасителем, мы выражаем 
презрение к жертве Иисуса на Голгофе! Неужели мы думаем, что Отец не замечает этих вещей? Это не так.  

"Что же скажем? Оставаться ли нам в грехе, чтобы умножилась благодать? Никак!" Римлянам 6:1  
"Итак, кто разумеет делать добро и не делает, тому грех . Иакова 4:17  

Дорогой читатель этой книги! Ты знаешь, что ежедневно ты должен читать и изучать Слово Божье. Если ты 
не делаешь этого, ты грешишь. Ты знаешь, что имеешь поручение от Бога идти в мир и говорить людям о 
прекрасном пути спасения через Иисуса Христа. Если ты не делаешь этого, ты грешишь. Ты знаешь, что Бог 
сказал тебе любить твоего ближнего и, приняв силу и власть, данную Иисусом Христом, изгонять демонов. 
Если ты не делаешь этого, когда Господь говорит тебе это делать, ты грешишь. А если ты грешишь, ты 
презираешь жертву Иисуса Христа. Неужели ты думаешь, что Отец не замечает постоянного нераскаянного 
греха только потому, что ты "христианин"?  

"Господь будет судить народ Свой. Страшно впасть в руки Бога живого". Евреям 10:30-31  

"Не обманывайтесь: Бог поругаем не бывает. Что посеет человек, то и пожнет". Галатам 6:7  

Заметьте, что здесь не сделано никаких исключений для христиан. "Ибо невозможно - однажды 
просвещенных, и вкусивших дара небесного, и соделавшихся причастниками Духа Святого, и вкусивших 
благого глагола Божия и сил будущего века, и отпадших, опять обновлять покаянием, когда они снова 
распинают в себе Сына Божия и ругаются Ему. Земля, пившая многократно сходящий на нее дождь и 
произрастающая злак, полезна тем, для которых и возделывается, получает благословение от Бога; а 
производящая терния и волчцы негодна и близка к проклятию, которого конец - сожжение . Евреям 6:4-8  

Пастор, есть ли у тебя секретные сексуальные связи? Если да, ты стоишь перед большой опасностью быть 
проклятым Богом. Христианин, отвергаешь ли ты обличение Святого Духа в том, что в твоей жизни есть 
грех? Если ты это делаешь, ты находишься перед большой опасностью быть проклятым. Если ты вышел из 
оккультной организации, играешь ли ты с мыслью "совершить всего лишь один, последний грех" с тем, 
чтобы вырвать себя из ситуации, когда Бог не отвечает на твои просьбы? Если ты это делаешь, ты 
распинаешь Иисуса и подвергаешь Его всеобщему позору. А себя обрекаешь на проклятие.  

"Итак, возлюбленные мои, как вы всегда были послушны не только в присутствии моем, но гораздо более 
ныне, во время отсутствия моего, со страхом и трепетом совершайте свое спасение, потому что Бог 
производит в вас и хотение, и действие по Своему благоволению". Филипийцам 2:12-13   

Наш прекрасный Бог наслаждается общением со Своими людьми, но наш недостаток в уважении к Нему 
блокирует Его от этого. Святой Дух желает и стремится изменить нашу жизнь таким образом, чтобы помочь 
нам исполнить волю Божью. Но мы огорчаем Его и блокируем доступ к нам, прилипая к своим греховным 
желаниям, которые нам доставляют удовольствие. Мы так легко оправдываем себя. Мы говорим, что это 
нормально, время от времени отпадать от Бога, и что всегда требуется время, чтобы вырваться из греховной 
жизни, Мы уживаемся со своей гордостью и отказываемся позволить Богу смирять нас. Каждый раз мы 
обманываем самих себя, а также людей вокруг нас. У Бога в Его Слове нет места для греха или "отпадения".  

Мы должны искренне молиться и просить Господа открывать нам Его величие и вкладывать в нас святой 
страх, Которого Он достоин.  
  



Глава 6  
 ОГОНЬ 

Чем больше времени я проводила с Господом, тем больше понимала свое собственное бессилие. Я - ничто! Я 
ничего не могу делать! Все, чего я достигла, сделано Господом, и только Им одним. Я не могу приказывать 
Богу. Я - Его слуга. Я - только канал для Его силы, инструмент в Его руках. Для меня это привилегия. Но я 
не могу решать когда, как и где Бог будет использовать меня. Я не могу воевать, пока мой Господь, Иисус 
Христос, не скажет мне делать этого. Если я вступлю в борьбу без команды моего Господа, я проиграю.  

Бог есть Бог. Если описать многие христианские церкви сегодняшнего дня, то, я бы сказала, что они 
противоречат вышеприведенному факту. Люди фанатично бегают от одного служения к другому, от одного 
проповедника к другому, пытаясь найти стиль молитвенника, формулы веры, саму веру, позитивные 
признания и т.д. с тем, чтобы заставить Бога делать то, что они хотят, и тогда, когда они хотят. Самым 
частым вопросом, который мне задают христиане и который меня всегда удивляет, является следующий: 
"Как мне победить сатану таким образом, чтобы мое финансовое положение (или здоровье) не ухудшалось, а 
улучшалось?" Такие братья и сестры не желают принимать никакой возможности страданий за Господа - ни 
физических, ни материальных.  

Истинное же испытание каждого служителя Божьего - и это принятие в покорности того факта, что в 
определенной ситуации Господь не будет использовать его. Многие ли из нас пожелают отступить и 
поддерживать другого брата (сестру) в его (ее) служении, а не в своем?   

Как много служителей Божьих пробивается вперед своей собственной силой, следуя своим собственным 
мыслям, думая, что Господь все равно будет их использовать, где бы они ни были. Мы ничего не можем 
делать, опережая или оставляя Господа. Мы должны ждать того часа, когда Господь скажет нам двигаться. 
Многие служители продвигаются согласно своим желаниям, думая, что они могут использовать власть 
Христа таким образом, как они этого желают. Насколько они неправы! Мы должны прийти в согласие с 
Господом и сказать Ему:  

"Отче Наш, Сущий на небесах! Да святится имя Твое; да придет Царствие Твое; да будет воля Твоя на земле, 
как на небе...". Матфея 6:9-10   

Это место из Писания и является камнем преткновения для многих поколений. "Отец, да будет воля Твоя!' 
Это звучит так просто, но это так сложно для нашей греховной плоти. Мы молимся, желая обрести силу, но 
нам не хватает послушания. Мы хотим силы без огня. Многие учат о крещении Духом Святым, не желая 
оглянуться на себя и разобраться со своими грехами. Многие служители стараются привлечь внимание к 
себе, а не к Господу. Мы должны помнить, что нет никакой замены святости и полному посвящению своей 
жизни Господу. Кто мы такие, чтобы думать, что разделяем Божью славу или получаем овации за то, что 
делаем Божью работу?  

"Я Господь, это - Мое имя, и не дам славы Моей иному..."    Исаии 42:8   

Каждому, кто считает себя служителем Божьим, я хотела бы задать некоторые вопросы. Необходимо ли тебе 
пользоваться (в целях проповедования) своим личным самолетом или первым классом обыкновенного 
самолета? Требуешь ли ты, чтобы тебя поселили в отель высшего класса ? Необходима ли тебе сверхурочная 
оплата, больше, чем ты потратил на проживание и питание? Если ответ на один из этих вопросов "да", я 
смело могу заявить тебе, ты - не настоящий служитель Божий.  

Каковы были условия, при которых Иисус сказал Своим ученикам идти и проповедовать Царство Божье?  

"И призвав двенадцать, начал посылать их по два и дал им власть над нечистыми духами. И заповедал им 
ничего не брать в дорогу, кроме одного посоха: ни сумы, ни хлеба, ни меди в поясе, но обуваться в простую 
обувь и не носить двух одежд. И сказал им: если где войдете в дом, оставайтесь в нем, доколе не выйдете из 
того места". Марка 6:7-10  



"После сего избрал Господь и других семьдесят учеников и послал их по два пред лицом Своим во всякий 
город и место, куда Сам хотел идти, и сказал им... не берите ни мешка, ни сумы, ни обуви и никого на дороге 
не приветствуйте. В какой дом войдете, сперва говорите: "мир дому сему!" если будет там сын мира, то 
почиет на нем мир ваш; а если нет, то к вам возвратится; в доме же том оставайтесь, ешьте и пейте, что у них 
есть: ибо трудящийся достоин награды за труды свои. Не переходите из дома в дом. Если придете в какой 
город и примут вас, ешьте, что вам предложат". Луки 10:1-8  

Очевидно, что оплатой за чей-то труд Господь считал еду и обеспечение жильем. Он также дал  повеление, 
чтобы человек не просил какой-либо специальной заботы для себя. Он должен был научиться принимать все, 
что ему давалось. Если ты заявляешь, что ты служитель Божий, согласен ли ты оставаться в доме 
христианина, пока проповедуешь в городе, и кушать ту еду, которую тебе предлагают? Если ты этого не 
желаешь, ты напрямую нарушаешь Слово Божье. Иисус никогда не посылал в мир артистов. Он посылал 
смиренных слуг. Он посылал тех, кто проповедовал Его Слово. Эти смиренные слуги всего за несколько лет 
перевернули мир и, должна заметить, без громких представлений.  

"И сев, призвал двенадцать и сказал им: кто хочет быть первым, будь из всех последним и всем слугою". 
Марка 9:35  

Почему так много христиан смотрят на лидеров, не желающих быть последними, чтобы служить другим 
людям? Почему они платят тысячи долларов, чтобы привезти такого служителя Божьего в свою область, 
который требует дорогие апартаменты и оплату за свои услуги сверх еды и жилья? Почему им так нравится 
роскошная одежда, огромные букеты и связи по всему миру? Почему? Потому что в своей жизни они 
нуждаются в огне Духа Святого.  

Любой слуга Божий должен отдавать больше времени уединению с Богом, а не делам, которые, как он 
думает, очень важны для Бога, Недостаток святости в нашей жизни блокирует поток Духа Святого и 
превращает  нашу работу в бесполезный прах в глазах Божьих.  

Чарльз Финней сделал однажды заявление, над которым все мы должны тщательно подумать:  

"Грешники могут иметь сильное желание освободиться от всех грехов и даже могут молиться за это с 
большим рвением. Они думают, что желают быть совершенными. Но они обманывают самих себя. Они 
согласны отказаться от своих грехов как от чего-то цельного или как от абстрактной идеи, но если взять в 
отдельности каждый грех, то от многих грехов они не желают освобождаться. Они борются с грехом в 
целом, но прилипают по отдельности к каждому.  

Когда они на самом деле желают избавиться от всех грехов, когда они больше не хотят следовать своим 
желаниям, но подчиняют их воле Божьей, только тогда оковы греха будут разрушены. Когда они полностью 
подчиняются воле Божьей, тогда они наполняются всею полнотой Божией". ("Принципы святости" Чарльз 
Финней, издано в Бетани Хауз, стр. 22-23).  

Это и есть точное значение самораспятия. Мы не можем сами завершить эту работу в своей жизни. Пророк 
Иеремия говорит:  

"Лукаво сердце человеческое более всего и крайне испорчено; кто узнает его? Я, Господь, проникаю сердце 
и испытываю внутренности, чтобы воздать каждому по пути его и по плодам дел его".  Иеремии 17: 9-10   
Иисус дал нам ясное повеление:  

"Будьте совершенны, как совершен Отец ваш Небесный". Матфея 5:48  

Почему мы с такой легкостью терпим грех в нашей жизни? Да, мы всегда будем склонны ко греху, пока 
находимся в наших земных телах. Но во свете повеления Иисуса мы можем быть совершенными. Он дает 
нам силу и благодать для исполнения всех его повелений. Почему мы успокаиваемся, имея определенный 
уровень греха в нашей жизни? Почему мы всегда желаем чего-либо меньшего, чем исполнение этой 
заповеди? Я могу ответить. Мы хотим, чтобы Иисус крестил нас Духом Святым. Но мы не желаем, чтобы Он 
крестил нас огнем .  



Тот, кто действительно хочет стать слугой Божьим, должен искать крещения огнем. Слово Божье в книге 
пророка Иеремии говорит о том, что наши сердца настолько лукавы, что мы сами порой не можем осознать 
все грехи в нашей жизни. Только Бог может сделать это. Иоанн Креститель сказал:  

"Я крещу вас водою, но идет Сильнейший меня, у Которого я недостоин развязать ремень обуви; Он будет 
крестить вас Духом Святым и огнем". Луки 3:16  
Очень много мы слышим о том, что Иисус - Крестящий Духом Святым, но мы практически ничего не 
слышим, как Иисус крестит огнем. Но Он Сам сказал:  

"И от всякого, кому дано много, много и потребуется; и кому много вверено, с того больше взыщут. Огонь 
пришел Я низвесть на землю, и как желал бы, чтобы он уже возгорелся!" Луки 12:48-49  

Что такое огонь? Апостол Павел в послании к Евреям дал четкое определение огню:  

" ...Будем хранить благодать, которою будем служить благоугодно Богу, с благоговением и страхом.. Потому 
что Бог наш есть огонь поядающий". Евреям 12:28-29  

Огонь пожирает все, что неприемлемо для Бога. Бог - это и есть всепоглощающий огонь. Божий огонь 
пожирает грех. Огонь уже был зажжен на земле, когда Иисус был на ней. Куда бы Он ни приходил, там 
всегда были люди, которые ненавидели Его, так как с Ним приходило обличение в грехе. Больше всего 
Иисуса ненавидели религиозные' вожди, в то время, как они должны были любить и уважать Его больше 
всего. Почему? Потому что в их жизни был грех. Такой ответ не потерял своей значимости вплоть до 
сегодняшнего дня. Люди, которые больше всего должны желать огня от Бога, чтобы он поглотил грех в их 
жизни, желают его меньше всего. Они служат Богу своей силой и для удовлетворения своих потребностей.  

"Устрашились грешники на Сионе; трепет овладел нечестивыми: "Кто из нас может жить при огне  
пожирающем? Кто из нас может жить при вечном пламени?" Исаии 33:14  

Мы должны просить Иисуса крестить нас огнем, упасть на свое лицо перед Господом и просить Его 
уничтожить в нашей жизни все, что Ему не угодно. Да, это очень болезненное переживание, но без него мы 
не сможем служить Господу. Крещение огнем должно быть таким же очевидным в нашей жизни, как и 
крещение Духом Святым. Мы не сможем иметь силу Духа Святого в своей жизни, прежде не пройдя через 
огонь Духа Святого.  

"Каждого дело обнаружится; ибо день покажет, потому что в огне открывается, и огонь испытает дело 
каждого, каково оно есть. У кого дело, которое он строил, устоит, тот получит награду. А у кого дело сгорит, 
тот потерпит урон; впрочем, сам спасется, но так, как бы из огня .1 Коринфянам 3:13-15  

"Ибо всем нам должно явиться пред судилище Христово, чтобы каждому получить соответственно тому, что 
он делал, живя в теле, доброе или худое . 2 Коринфянам 5:10  

Насколько лучшим для нас является крещение огнем, пока мы находимся здесь, на земле, и ожидаем дня 
суда! Какой трагедией будет для нас достигнуть небес и осознать, что все наши дела были бесполезны в 
Божьих глазах! Наши дела на земле могут казаться нам очень важными. Но если они совершаются хоть с 
малой долей эгоизма, то превращаются в пепел.  

Мы, как Божьи слуги, должны быть солью земли. Иисус сказал:  
"Вы - соль земли. Если же соль потеряет силу, то чем сделаешь ее соленою? Она уже ни к чему не годна, как 
разве выбросить ее вон на попрание людям". Матфея 5:13  

Каким образом сохранить соль от потери ее силы? Думаю, что наилучшим ответом был бы следующий:  

"Ибо всякий, огнем осолится, и всякая жертва солью осолится. Соль - добрая вещь; но ежели соль несолона 
будет, чем вы ее поправите? Имейте в себе соль, и мир имейте между собою".            Марка 9:49-50  



Мы становимся солью земли только тогда, когда крестимся огнем Духа Святого, Как получить крещение 
огнем? Мы должны просить и действительно хотеть этого. Я просила крещения огнем в различные периоды 
своей жизни. Обычно я простиралась перед Господом и физически касалась лицом пола. Сделай это и ты. 
Сделай это один на один с Богом, в своей молитвенной комнате, Если ты на самом деле желаешь крещения 
огнем, Дух Святой обличит тебя во всех грехах в твоей жизни. И это не будет безболезненно. Наши сердца 
настолько лукавы, что только Господь может высветить грех. Мы не можем служить Богу, если какой-то 
грех все еще остается в нашем сердце. Если мы позволим какому-либо греху оставаться в нашей жизни, то 
можем быть уверены в том, что рано или поздно сатана одержит победу над нами. Сила Божия может 
двигаться только через чистое сердце.  

Глава 7  
 СЛЫШАНИЕ БОГА 

"Не собирайте себе сокровищ на земле, где моль и ржа истребляют и где воры подкапывают и крадут; но 
собирайте себе сокровища на небе, где ни моль, ни ржа не истребляют, и где воры не подкапывают и не 
крадут; ибо где сокровище ваше, там будет и сердце ваше". Матфея 6:19-21  

В течение последнего года обучения в медицинской школе несколько месяцев я посвятила работе в области 
онкологии, что является одной из областей медицины, связанной с раковыми заболеваниями. Меня сильно 
беспокоил один вопрос. Когда христиане узнавали, что больны раком, они просто разваливались на части. Я 
не могла понять, почему это происходит. Когда я стала искать Господа и молиться об этом вопросе, в ответ 
Он дал мне достаточно много мест из Писания. Христиане, по крайней мере значительная их часть, не 
собирают сокровища на небесах. Их сокровища на земле, а значит, и их сердце на земле. Поэтому-то они и 
становятся такими опустошенными, ожидая в ближайшем будущем своей смерти.  

У меня возник еще один вопрос. А что такое, в действительности, сокровища на небесах? На эту тему я 
слышала очень мало проповедей. Основная часть из них говорила о том, что сокровища на небесах - это 
хорошие поступки, добрые дела христиан, которые они совершают для Господа в течение своей жизни. Но 
это не было ответом для многих тяжело больных христиан, с которыми я работала. Мысли о скорой смерти 
приводили их в депрессию, хотя они сделали много "добрых дел" для Господа. Очевидно, что дела - это не 
ответ на вышепоставленный вопрос.  

Мне пришлось снова вопрошать Господа, прося Его показать мне, что же означает выражение "сокровища на 
небесах" ? Ответ я получила через несколько недель поиска и изучения Писания. Самое великое сокровище, 
которое мы  можем иметь, - личное сияние самого Бога.  

А. В. Тозер обобщил это в следующем высказывании:  

"Для правильного выражения принципов и доктрин Иисуса Христа, сегодня не существует недостатка в 
библейских учениях. Однако слишком многие из них год за годом удовлетворяют потребность лишь в 
фундаментальных знаниях и не учат людей о проявлении самого присутствия Божьего и чего-либо 
сверхъестественного в их личной жизни...  

Библия должна изучаться в каждой церкви Живого Бога. Однако изучение Библии - это не сама цель. Если 
слушатели не находят Бога и не имеют личного опыта с Ним, они ничем не лучше тех. кто вообще не 
слышал правды. Библия - это средство привести человека к личному и удовлетворяющему его познанию 
Бога, показать ему, что он может приходить к Нему, наслаждаться Его присутствием, видеть Его славу". 
("Следование за Господом", А.В. Тозер, Христианская публикация, Кемп Хил, ПА, стр. 9-10.)  

Что это такое: "проявление Его присутствия" и "личное познание Бога", о чем говорит Тозер? Это есть ни 
что иное, как личное познание Бога, которое может быть обретено только индивидуальным общением с 
Богом, а также через Его работу в нашей жизни. Писание говорит:  

" Ибо говорю вам: из рожденных женами нет ни одного пророка больше Иоанна Крестителя, но меньший в 
Царстве Божьем больше его".  Луки 7:28  



Иисус говорит, что те из нас, у кого есть привилегия иметь Духа Святого, больше, чем Иоанн Креститель, а 
он был большим, чем пророки Ветхого Завета. Что же было удивительного в пророках Ветхого Завета? Их 
личные отношения с Богом и ясность, с какой Бог говорил к ним. Можем ли мы иметь такие же Отношения с 
Господом и слышать то, что Он говорит нам? ДА! Примеры из Библии ясно говорят об этом.  

"И продолжал Господь являться в Силоме после того, как открыл Себя Самуилу в Силоме через Слово 
Господне . 1 Царств 3:21  

"...И Он сказал мне: "сын человеческий! стань на ноги твои, и Я буду говорить с тобою". Иезекииля 2:1  

Такие пророки как Исаия, Иеремия, Иезекииль, Авраам, Моисей, Иосиф, Иаков и другие показывали, что 
Господь обращался к ним ясно и отчетливо, как к Своим слугам и пророкам. Иисус сказал нам, что мы 
находимся в лучшем положении, так как имеем Духа Святого, живущего в нас. Почему же мы 
удовлетворяемся тем, что имеем такой маленький опыт в Боге по сравнению с тем, какой имели мужи и 
жены из Писания?  

"Дух же ясно говорит, что в последние времена...". 1 Тимофею 4:1   

В Новом Завете многие пророчества были сказаны через служителей Божьих таким образом, как это описано 
в 1-м послании Тимофею. Господь четко говорил этим людям и это было нормально, Однако в наши дни 
лишь в немногих церквах учат этому важному принципу. Многие христиане (удовлетворены отсутствием 
личных отношений с Господом. Поэтому, когда в их жизнь приходят штормы, они начинают разваливаться, 
сомневаться в своем спасении и даже в том, что Иисус Христос реален. Это происходит только потому, что 
они лично не общались с Богом и не знали Его.   

Когда я говорю "слышать голос Господа", я не имею в виду реальный голос, который мы слышим 
физическим слухом. Господь может говорить нам различными способами, Он показывает нам места из 
Писания, и внезапно мы просто знаем, что тот или иной стих относится именно к нам. Часто Он возлагает на 
сердце бремя относительно определенных ситуаций. Однако, мы должны быть очень внимательными и 
различать бремя от Господа и демоническое давление.  

Вочман Ни дает нам четкое объяснение того, как отличить одно состояние от другого:  

"Бремя от Духа Святого отличается от демонического давления. Последнее несет разрушительную силу, 
депрессию и заставляет человека страдать. Но то, что приходит от Бога, несет в себе Его желание проявить 
Свою волю в жизни верующего для того, чтобы он мог сотрудничать с Ним. Любой дух, который подавляет, 
не приносит пользы и плода. Бремя от Духа Святого, данное Богом, призывает Его дитя на различные дела: 
молитву, проповедь и т.д. Бремя Иисуса Христа приносит нам радость и приближает к Богу. Мы начинаем 
ходить с Ним. Иисус сказал: "Ибо иго Мое благо, и бремя Мое легко" (Матфея 11:30).  

Очень часто Господь будет обращаться к тебе напрямую через твои мысли. Господь может говорить что-то 
твоему духу, и вдруг - внезапно - это вспыхивает в твоем разуме в форме мысли. Это одна из причин, по 
которой так важно контролировать свой разум и просить Господа сохранить и его, и сердце в чистоте.  

"Еще многое имею сказать вам, но вы теперь не можете вместить. Когда же придет Он, Дух истины, то 
наставит вас на всякую истину, ибо не от Себя говорить будет, но будет говорить, что услышит, и будущее 
возвестит вам. Он прославит Меня, потому что от Моего возьмет и возвестит вам".  
Иоанна 16:12-14  

"О сем свидетельствует вам и Дух Святый; ибо сказано: "Вот завет, который завещаю им после тех дней, 
говорит Господь: вложу законы Мои в сердца их и в мыслях их напишу их".  
Евреям 10:15-16  

Дух Святой будет вкладывать мысли в наш разум. Именно таким образом Он говорит и свидетельствует нам. 
Иногда Господь вкладывает целую концепцию в наш разум: в одно мгновение Святой Дух может вложить в 
него целый параграф или страницу с информацией. Иногда я прошу Господа говорить помедленнее, потому 



что не могу думать так быстро. Зачастую это напоминает диалог. Очень редко - это эмоции, так как ими мы 
очень легко обманываемся или слишком полагаемся на них.  

Много раз я слышала объяснения людей, говоривших, что они знают, что именно от них требует Господь, 
так как они "чувствуют это в своем сердце", в то время, как им нужно было просто остановиться и 
согласовать свои желания с Писанием. Сделав это, они нашли бы полное несоответствие своих желаний с 
желаниями Бога. Мы не должны полагаться на эмоции, так как сатана и его демоны часто манипулируют 
ими, а также наша греховная плоть влияет на них.  

Сатана и его демоны могут посылать в наш разум различные мысли. Единственным спасением здесь 
является Библия. Помни, Господь никогда не скажет тебе делать что-либо, что не соответствовало бы Его 
Слову. Еще один момент. Если ты молишься и говоришь с Господом не вслух, сатана не может читать твои 
мысли. Поэтому в тот момент он не в состоянии касаться твоего разума. Это еще одна очень важная 
причина, почему мы должны научиться контролировать свой разум, чтобы он был послушен нам, когда мы 
молимся или имеем общение с Господом.  

"Любящих меня я люблю, и ищущие меня найдут меня". Притчи 8:17  

В еврейском переводе этого стиха есть слово, обозначающее "старательно ищут", с "открытым сердцем". Ты 
должен очень старательно искать отношений с Господом.  

Только Дух Святой может научить тебя слышать Его голос. Вероятно, тебе придется много молиться, 
поститься и проливать много слез. Запомни, Господь никогда ничего не делает в спешке. Он хочет проверить 
тебя, убедиться в том, что ты действительно желаешь близких взаимоотношений. Если ты не просил Господа 
о крещении огнем, если не полностью посвящен Ему, ты не сможешь построить их.  

Чтобы познавать Господа, ты постоянно должен развивать самодисциплину. Необходимым должно стать 
ежедневное чтение Библии и молитва. Особенно важно делать это, начиная с самого утра. Это будет ключом, 
чтобы найти Господа,  Давид и Исаия писали об этом важном принципе:  

"Боже! Ты Бог мой, Тебя от ранней зари ищу я. Тебя жаждет душа моя, по Тебе томится плоть моя в земле 
пустой, иссохшей и безводной". Псалом 62:1  

"Душою моею я стремился к Тебе ночью, и духом моим я буду искать Тебя во внутренности моей с раннего 
утра". Исаии 26:9  

Одной из самых трудных вещей для нас является подъем ранним утром. Насколько немощна наша греховная 
плоть' Она просто вопиет, требуя еще одного часа сна. Борьба за самодисциплину приносит очень много 
боли. Кажется неимоверно трудным выскочить из хорошей, теплой постели. Но когда ты задумываешься над 
этим, приходят реальные мысли о том, что лишний час сна не играет никакой роли. Когда я очень устаю или 
болею, я прошу Господа, чтобы Он помог мне подняться, И Он всегда остается верным. Но если я не 
откликаюсь на Его зов, пересыпаю - целый день испорчен.  

"Итак, если вы воскресли со Христом, то ищите горнего, где Христос сидит одесную Бога; о горнем 
помышляйте, а не о земном". Колоссянам 3:1-2  

Этот стих говорит нам о том, что мы должны искать Бога, применяя силу воли. Мы должны 
целенаправленно помышлять о небесных вещах. Многие люди сетуют на то, что у них нет желания к таким 
отношениям с Господом, или что они просто не хотят читать Библию. Конечно же вы не захотите' Никогда 
не забывайте, что ваша плоть всегда будет противиться духу. Будьте уверены в том, что рядом с вашим 
разумом всегда будет находиться демон, чтобы забрасывать в него различные мысли, тем самым, 
останавливая вас от чтения Библии. Много раз, прежде чем начать читать Библию, мне приходилось 
связывать демонов. Мы должны, просто обязаны Дисциплинировать себя, чтобы исполнять те вещи, которые 
Бог требует от нас. Совершенно не важно, желаем ли мы этого или нет. Чтение Библии и поиск Бога - это 
повеление, а не выбор для христиан.  



"Сердце мое говорит от Тебя: "ищите лица Моего"; и я буду искать лица Твоего, Господи". Псалом 27:8  

Современная жизнь постоянно пытается "помочь" нам избежать реальности и не допустить давления на наш 
разум, Существует много способов такого побега. Мы можем сидеть напротив телевизора и, отключив свой 
разум, "убегать от реальности", смотря все подряд. Многие уходят от реальности через наркотики, многие - 
через бессмысленные, постоянно повторяющиеся слова рок-музыки. Все это помогает опустошать разум, 
позволяя проявляться только физическим чувствам. Другим великим соблазном для побега является мир 
фантазий. В нашем разуме мы можем строить бесконечные, нереальные и совершенно напрасные 
представления о будущем. Мы можем жить в нереальном мире, что будет уводить нас от Бога все дальше и 
дальше.  

Но мы должны помнить, что только Бог является источником нашей жизни и существования. Техника 
медитации, используемая в "Нью Эйдж", йога, аудиокассеты по расслаблению также "помогают" стирать 
наш разум и убегать от реальности. Для многих это серьезная жертва - отказаться от этих видов 
расслабления.  

Вместо того, чтобы убегать от реальности, мы должны дисциплинировать наш разум: размышлять о 
Господе, над Словом Божиим и общаться с Господом. Согласуясь с Писанием, которое является нашим 
руководителем и источником мудрости, мы должны постоянно анализировать то, что происходит вокруг нас 
и с нами. Когда мы делаем это в послушании заповедям Господним, мы осознаем, что Дух Святой начинает 
говорить нам все чаще и чаще. Тогда для нас совершенно не важно то, что происходит вокруг нас, даже если 
наше физическое тело умирает.  

"Посему мы не унываем; но если внешний наш человек, и тлеет, то внутренний со дня на день  обновляется". 
2Коринфянам 4:16   

Бог предупреждает нас через пророка Исаию: "Ищите Господа, когда можно найти Его; призывайте Его, 
когда Он близко". Исаии 55:6  

Если мы не будем искать Господа, начиная с сегодняшнего дня, то, когда в нашу жизнь придут проблемы, 
искать Его будет слишком поздно, В тот момент мы не будем иметь таких отношений с Господом, которые 
нам необходимы, чтобы устоять в тяжелое время. Не позволяйте своим естественным желаниям 
останавливать вас от приобретения драгоценного сокровища - общения с Господом ранним утром. Он 
желает провести эти тихие минуты с вами наедине, в самом начале дня.  

Несколько лет подряд у меня была привычка наблюдать вместе с Господом восход солнца летом, и закат - 
зимой. Я никогда не забуду одно утро. В течение часа я читала Библию и молилась, но Господь мне ничего 
не сказал, и Его присутствия я не ощущала особым образом. Но когда я вернулась домой, чтобы 
приготовиться к работе, то была шокирована тем, как внезапно Бог проговорил мне: "Я так насладился этим 
моментом пребывания с тобой". Несмотря на то, что в течение часа Он ко мне не обращался, и я не 
чувствовала Его присутствия, Он был там. Мы должны помнить, что сердце Господа стремится встретиться с 
нашей любовью и иметь общение с нами.  

"Но когда ты взыщешь там Господа, Бога твоего, то найдешь Его, если будешь искать Его всем сердцем 
твоим и всею душою твоею". Второзаконие 4:29  

"А без веры угодить Богу невозможно; ибо надобно, чтобы приходящий к Богу веровал, что Он есть и 
ищущим Его воздает". Евреям 11:6  

Господь желает иметь общение с нами. Он повелевает нам искать Его. Но настоящим ключом в развитии 
личных отношений с Господом является вера. Мы должны принять тот факт, что Бог "есть и ищущим Его 
воздает". Конечно, чтобы развить такие отношения, требуется время, настойчивость и старание. Многие 
люди уже через несколько дней перестают что-либо делать. Дисциплинируй себя в поиске Господа, и Он 
будет найден тобой.  



Тщательно исследуй Писания, стараясь найти ключи, которые открыли бы тебе личность Бога. Попроси 
Господа, чтобы Он открыл Себя через Свое Слово. Одна из моих любимых книг Библии - книга пророка 
Исайи. Господь открывает мне Себя через эту книгу по-разному. Попробуй и ты сделать то же. В этой книге 
сокрыто очень много драгоценных камней. Знаешь ли ты, что это за камни? Это - частицы Самого Бога.  

Когда Господь сказал тебе что-либо, и ты сверил это с Писанием, и Дух Святой подтвердил, что ты на самом 
деле слышал Его голос, далее ты должен стоять в вере. В противном случае сатана постарается убедить тебя 
в том, что ты не слышал голоса Господа, а только представил это в своем воображении.  

"Сей самый Дух свидетельствует духу нашему, что мы дети Божий". Римлянам 8:16  

"Почему, как говорит Дух Святый, "ныне, когда услышите глас Его, не ожесточите сердец ваших, как во 
время ропота, в день искушения в пустыне". Евреям 3:7-8  

Дух Святой будет говорить нам только тогда, когда мы будем слушать Его голос.  
Когда мы слышим Его, мы не должны ожесточать сердца, но действовать в вере и послушании согласно с 
тем, что Дух Святой сказал нам. Обычно Дух Святой начинает говорить к верующему, привлекая его 
внимание к тому, что неугодно Господу. Существует соблазн проигнорировать то, что Бог сказал, сделать 
вид, что мы ничего не слышали. Поступая так, мы ожесточаем свои сердца и останавливаем дальнейшую 
связь с Духом Святым.  
Многие люди боятся общения с Господом и не разговаривают с Ним, так как боятся быть обманутыми. Они 
напуганы тем, что если примут что-либо как от Господа, это может оказаться их личным воображением или 
мыслями от сатаны или его демонов.  

Я испытала это в своей жизни. Опыт в этой области я приобрела сразу после окончательного освобождения 
Элании. Я решила, что Господь сказал мне сделать что-то, и это было два раза; все это случилось в течение 
двух дней. Ни один из поставленных передо мной вопросов я не могла сверить с Библией, так как они 
относились к ежедневной, бытовой жизни. Поэтому я все исполнила, так как думала, что это "повелел" мне 
Господь. Результатом было следующее: я и Элания чуть не лишились жизни и на протяжении долгого 
времени терпели ужасные последствия.  

Мне было очень досадно. Я упала перед Господом на колени и провела много времени в слезах, взывая к 
Нему:  

- Господь! Ты должен давать мне точно подтвержденный способ различения Твоих команд! Я должна иметь 
способность мгновенно и четко отличать Твой голос от голоса сатаны и его демонов. Я не хочу быть 
настолько уязвимой для сатаны в этой области!  

Ответ Отца весьма шокировал меня:  

- Тогда ты не можешь служить Мне!  
- Почему нет? - спросила я в изумлении.  
- Потому что, пока ты находишься в своем греховном человеческом естестве, ты все равно будешь уязвима к 
атакам сатаны. Что ты должна делать, так это доверять Мне в том, что Я буду сохранять в твоем сердце 
желание служить Мне. Но запомни: в твоей жизни будут времена, когда Я позволю тебе быть обманутой, 
совершать ошибки и падать. Но Я всегда буду рядом, чтобы помочь тебе встать. Из любой ситуации ты 
сможешь извлечь полезный урок. Во всем, что Я делаю, есть смысл. Ты не всегда будешь знать его, ведь Я 
Бог.  

Я осознала, что говорила Господу о своем желании идти и сражаться с сатаной, и в то же время я просила 
Его, чтобы Он сделал пули сатаны холостыми, а не настоящими. Но это невозможно. У меня был выбор. Я 
должна была согласиться стать уязвимой и полностью положиться на Господа или попросить Его больше не 
разговаривать со мной. Мысль о том, что я никогда не услышу голоса Господа, была невыносимой, Мои 
отношения с Ним и есть моя жизнь. Господь значит для меня больше, чем что-либо на земле. Поэтому я 
попросила Его помочь мне учиться новым вещам, а именно тому, как раскрывать обманы сатаны. Позвольте 
мне поделиться с вами своим опытом.  



Каждый день я молю Господа о том, чтобы Он открыл мне все возможные обманы сатаны. У меня никогда 
не будет достаточно мудрости, чтобы выявить их самой. Я просто должна доверять Господу в этом. Я 
каждый день хожу в вере, ожидаю от Отца ответов на свои молитвы, В моем сердце только одно желание - 
служить Ему.  

С тех пор я научилась быть более внимательной к некоторому промедлению, с которым Дух Святой говорил 
мне. Я поняла, что не имею права быть импульсивной. Если я в чем-либо сомневаюсь или не чувствую мира 
в своем сердце, прежде чем действовать, я буду ждать. Кроме того, я научилась работать в единстве с 
другими людьми. Господь посылал своих учеников по двое, Он все еще действует таким же образом, Элания 
и я - партнеры в служении Господу. У нас есть брат христианин, который несет на своих плечах так 
называемое духовное покровительство за нас. Мы никогда не договариваемся о чем-либо и не принимаем 
решения без наличия абсолютного единства среди нас. Если кто-либо из нас не имеет полного мира 
относительно того, что он делает, мы ничего не предпринимаем, пока единство не восстанавливается и в 
наши сердца не приходит мир. Обмануть двоих или троих сатане намного сложнее, чем одного.  

Позвольте привести вам пример. Примерно год назад нас попросили участвовать в одном служении на 
Восточном побережье. У Элании и у меня был полный мир относительно этого приглашения. Но наш брат 
христианин его не имел. Мы все стали молиться. В течение следующих двух недель Элания и я получили 
откровение от Господа о том, что мы не должны туда ехать. Поэтому мы отказались от предложения и 
объяснили наш отказ. Месяцем позже мы получили еще одно приглашение принять участие в том же 
служении. На тот момент мы все имели мир в сердце, поэтому поехали, и Господь благословил нас обильно. 
Через три месяца нас пригласили еще раз. На этот раз я была единственной из нас троих, кто по поводу этой 
поездки не имел мира. Мы снова стали молиться. Остальные также получили откровение о том, что ехать 
туда не стоит. Как выяснилось позже, после нашего отказа, мы могли попасть в катастрофу, последствия 
которой были бы ужасны. Позже мы все-таки приехали туда во второй раз, и Господь щедро благословил 
нас.  

В различных ежедневных ситуациях, если мы не чувствуем необходимости беспокоить нашего брата, 
Элания и я все равно держимся принципа единства. Если мы не имеем полного мира относительно 
определенных действий, мы не совершаем их.   

Приведу один пример. Нас попросили помочь в одном освобождении. Людей, с которыми мы должны были 
работать, мы знали достаточно хорошо и были уверены в том, что они являются истинными служителями 
Божьими. Они позвонили нам всего за сутки до начала освобождения. Я чувствовала, что мы должны туда 
ехать, но Элания не имела мира в своем сердце. Так как мы не имели достаточно времени, чтобы искать 
Божью волю, я сказала тем людям, что мы отказываемся приехать, так как относительно этой ситуации у нас 
нет единства. Как выяснилось позже, мы поступили правильно. Люди, пригласившие нас, позже позвонили 
нам и сказали, что они были рады тому, что мы не приехали, так как в противном случае мы попали бы в 
западню, устроенную сатаной для нашего уничтожения. Так как мы придерживались принципа единства, мы 
были спасены от этой ловушки сатаны.  

Много печальных последствий имеют мужья и жены, которые не действуют согласно этому принципу. 
Братья и сестры, если вы имеете супруга христианина, вы должны понимать, что он или она даны вам как 
партнер. Может быть, это и наступает на ваше это, но вы должны считаться с решением вашего супруга, так 
как это является одним из способов защиты от обманов сатаны. Жена - это помощник, а не коврик в 
прихожей. А вы, жены, должны понимать Божий порядок в браке и не идти впереди своего мужа.  

Одной из причин падения многих христианских пасторов является то, что они не осознали нужду в таких 
отношениях со своими женами для служения Господу. Существует соблазн смотреть за пределы семейных 
отношений и искать партнера для служения Богу на стороне. Многие пасторы попадают в ловушку блуда, 
так как они ослушались этого принципа. Если вы чувствуете, что ваша жена не достигает ваших стандартов 
духовной активности, тогда ваш дом не в порядке. Чтобы достичь правильных взаимоотношений, вам нужно 
больше времени проводить в молитве вместе со своей женой. Господь сказал, что ближе супруга никто не 
может быть. Особенно серьезной эта проблема является в харизматических церквах. У пасторов есть 
тенденция иметь молитвенные отношения с женщинами-ходатаями, а не со своими женами. Бог это 
ненавидит!  



Много раз, когда мне казалось, что Господь говорит мне что-либо, но это не освещается в Библии и у меня 
нет полного мира, я просто начинала молиться про себя (сатана не знает, о чем мы молимся, когда делаем 
это про себя), прося Господа о подтверждении тем или иным способом. Потом я это просто отставляла в 
сторону. Я знаю, что у Господа очень хорошая память и не нужно больше тратить на это время. 06 этих 
вещах с Эланией я не говорила, так как знала, что должна позволить Богу делать то, что необходимо. Иногда 
ответ приходил быстро, иногда через несколько месяцев, а иногда я вообще его не получала. Но часто 
Элания подходила ко мне и неожиданно говорила: "Знаешь, Господь положил мне на сердце то-то и то-то" 
Ее слова и были ответом, которого я ждала.  

Очень часто я общаюсь с Господом молча. Сатана не может читать мои мысли, поэтому, если ты делаешь 
что-либо по дому или выполняешь какую-либо работу, не требующую умственных нагрузок, ты можешь 
говорить с Господом в своем разуме. В таком случае сатана не знает, о чем ты думаешь. Единственное, что 
может сатана и его демоны, это забрасывать негативные мысли в твой разум, такие как, например, мысли о 
неудовлетворении твоей ситуацией, раздражение на людей, находящихся вокруг тебя и т.д. Но Дух Святой 
знает каждую мысль и может отвечать согласно твоему течению мысли.  

Многие люди спрашивают, должны ли они молчать и ждать, пока Господь проговорит к ним? Нет, потому 
что Дух Святой настолько могуществен, что Он перекроет твои мысли. Он это делал для меня и также для 
многих других. Есть большая опасность опустошить свой разум от всяких мыслей, ожидая, что Господь 
начнет говорить к тебе. Всегда помни: если ты не будешь контролировать свой разум, это сделает сатана. 
Никогда не опустошай свой разум. Опустошенный разум - это дверь для демонов.  

Есть времена, когда мы с отчаянием ждем ответа от Господа, когда нам кажется, что Он вообще перестал 
разговаривать с нами. Такое часто случалось и со мной, когда я попадала в критические ситуации. Я искала 
Господа и старалась понять причину Его молчания. Существует две главные причины молчания Господа. 
Часто Бог молчит, потому что Он хочет, чтобы мы искали Его еще старательнее. Псалмы - это хороший 
пример, данный нам. Снова и снова Давид кричит к Господу:  

"К Тебе, Господи, взываю, твердыня моя! Не будь безмолвен для меня, чтобы при безмолвии Твоем я не 
уподобился нисходящим в могилу". Псалом 27:1  

Это - один из множества примеров, данных нам в Псалмах. Господь всегда хочет привести нас к более 
интимным отношениям с Ним.  

Кроме того, существует другая причина, почему мы не слышим Господа - состояние глубокого отчаяния. 
Совсем недавно я пережила ситуацию, которая принесла мне много боли. Я искренне искала Господа, но не 
слышала Его до того момента, пока ситуация не была разрешена. Я не бунтовала против Него, наоборот, 
моей молитвой было: "Пусть Твоя воля совершится, Я принимаю все так, как Ты хочешь!"   

Позже Господь показал мне, что мои эмоции были настолько сильны, что блокировали меня от Него, Я 
спросила Его: "Что я могу сделать, чтобы это не повторилось в следующий раз?" Он ответил: "Ты ничего не 
можешь сделать. Ты не можешь контролировать свои эмоции. Я просто хочу, чтобы ты просила Меня, и Я 
Сам займусь ими". Какой простой ответ! Если вы находитесь в тяжелой эмоциональной ситуации и вам 
кажется невероятным услышать голос Господа, старайтесь выяснить, какая из этих двух причин подходит 
вам.  

Чем больше вы обращаетесь к Богу, тем чаще Он отвечает вам. Господь любит, когда вы разговариваете с 
Ним. Несколько лет назад я спросила Господа о том, что я - такая незначительная личность - могу сделать, 
чтобы принести радость и удовольствие Его сердцу/ Я сказала: "Отец, у Тебя столько заботы. У Тебя на 
сердце целый мир и его проблемы. Могу ли я сделать что-либо, чтобы доставить Тебе удовольствие?" 
Господь ответил: "Да! Разговаривай со Мной! Разговаривай со Мной! Многие люди только просят Меня. 
Они не хотят разговаривать со Мной и сделать Меня частью их каждого дня" Бог желает общения с нами!  

Когда вы что-либо делаете, обычным вашим состоянием является размышление с самим собой. Начните 
думать и говорить с Богом. Господь интересуется самыми мелкими деталями вашей жизни и всем, что бы вы 
ни делали. Разве это не прекрасно?! Он никогда не утомляется тем, что мы делаем. И это еще более 



прекрасно! Господь заинтересован всем, даже тем, что делает домохозяйка. Он интересуется тем, что она 
шьет и какую она делает строчку. Он заинтересован в том, чтобы ее строчка была не кривой, а ровной. Бог 
не утомляется, и ни одна деталь нашей жизни не безразлична Ему!  

Все творение Божье учит нас тому, что Господь интересуется даже мелкими деталями нашей жизни. Когда 
ты смотришь на листик травы, ты можешь заметить, что даже такие мелкие детали Богу не безразличны. Бог 
не такой, как люди, которые устают и не терпят многие детали. Когда ты выполняешь свою домашнюю 
работу, Ему не становится скучно от этого. Меня это восхищает. Один раз я спросила Иисуса: "Не утомляла 
ли Тебя земная жизнь ( Ты был здесь, Бог Вселенной, Сидящий в мастерской плотника и делающий вещи 
Своим руками, в то время, когда мог только сказать слово и все мгновенно сотворилось бы?" Господь 
ответил: "Почему Я должен был утомляться? Я никогда не устаю, когда что-либо творю".  

Мы не замечаем творческих аспектов нашей повседневной жизни. Особенно сильно это относится к 
домохозяйкам. Когда ты выполняешь свою домашнюю работу, ты - творец. Ты устраиваешь дом и создаешь 
атмосферу, в которой можешь растить будущих служителей для Царя. Ты можешь помогать возрастать 
своему мужу, чтобы он был еще лучшим служителем для Царя. Это очень важно в глазах Божьих. Неважно, 
насколько значительными могут казаться нам наши задачи, они все могут быть выполнены так, чтобы 
принести славу Господу.  

Из-за недавней физической болезни мой разум не функционирует так хорошо, как раньше. У меня много 
проблем с запоминанием вещей. Я всегда тороплюсь, часто усталая. Я всегда имею много дел, намного 
больше, чем могу выполнить. Поэтому я решила полагаться на Духа Святого. Каждый раз, когда я замечаю 
что-либо, о чем мне надо будет позже вспомнить, я просто прошу Святого Духа напомнить мне об этом.  

И Он благородно делает это. Когда же я что-либо забываю - это моя вина, потому что ранее не просила 
Господа помочь мне. Разве Бог не чудесен ? Нет никого так заинтересованного тобой во всей вселенной, как 
Господь. Каждый интересуется только самим собой. Сатана тоже интересуется нашей жизнью, только иным 
образом. Он заинтересован лишь в том, чтобы приносить разрушение и боль.  

У каждого из нас есть мысленная жизнь. С того мгновения, как вы просыпаетесь, вы постоянно думаете. 
Вместо того, чтобы думать о себе, начните думать о Господе. Сформируйте привычку разговаривать с Ним 
обо всем. Когда вы говорите с Господом в течение дня, мысли, приходящие к вам в разум, строят ваши 
отношения с Господом, приводят вас к более глубокой любви к Нему и большему посвящению. Они 
наполняют ваше сердце еще большим желанием читать Его Слово и исполнять Его волю. Эти мысли 
приходят не от вас. Ваше естество (или естественный разум) не даст вам таких мыслей. Также, вы не 
получите их от демонов. Единственный, Кто дает такие мысли, - это Дух Святой.  

"Потому что плотские помышления суть вражда против Бога; ибо закону Божию не покоряются, да и не 
могут. Посему живущие по плоти Богу угодить не могут. Но вы не по плоти живете, но по духу, если только 
Дух Божий живет в вас... Если же Дух Того, Кто воскресил из мертвых Иисуса, живет в вас, то 
Воскресивший Христа из мертвых оживит и ваши смертные тела Духом Своим, живущим в вас". Римлянам 
8:7-11  

Когда Господь разговаривает с нами, даже по мелочам, мы приближаемся к Нему все ближе и ближе. Иисус 
сказал: "Если любите Меня, соблюдите Мои заповеди" (Иоанна 14:15). Также: "...потому Я сказал, что от 
Моего возьмет и возвестит вам" (Иоанна 16:15).   

Ни царство сатаны, ни ваша собственная плоть этих вещей делать не будут. Это является свидетельством 
того, что такие отношения на самом деле приходят от Господа и помогают нам все больше и больше любить 
Его.  

Давайте искать Господа всем сердцем. Он - наша скала. Но если мы не знаем Его и не способны слышать Его 
голос, чтобы получить помощь, мы никогда не сможем выстоять в мире, исполненном зла.  

Глава 8  
 МОЛИТВА 



Многие люди пишут мне и спрашивают: "Что такое молитва?" Я не являюсь экспертом в этом вопросе. О 
молитве написано много хороших книг. Я поделюсь с вами лишь несколькими личными уроками. Я знаю, 
что многие призваны Богом в специальное служение ходатайственной молитвы. Хочу заметить, что это не 
является моим личным призванием. Также я хочу сказать, что Божьи цели для каждого человека различны. 
Не существует специальных правил, как молиться, кроме того, что мы должны просить небесного Отца во 
имя Его Сына Иисуса   

Христа. Нам ведено молиться. Если мы этого не делаем, мы грешим.  

Позвольте мне рассказать вам о некоторых вещах. Моя молитвенная жизнь вытекает из моих личных, лицом 
к лицу, отношений с Богом. В книге "Он пришел отпустить измученных на свободу", а также и в этой книге 
я пыталась описать мои растущие отношения с Господом.  

Свою жизнь я посвятила Иисусу Христу, приняла Его Своим Господом и Спасителем в течение моего 
первого года обучения в медицинской школе. Следующие три года обучения были использованы Господом, 
чтобы научить меня слышать Его голос, говорящий напрямую моему духу и, следовательно, привести меня в 
близкие отношения с Ним. Когда росли мои отношения с Господом, росла моя молитвенная жизнь. Я 
развила привычку постоянно разговаривать с Ним на протяжении всего дня. Как я заметила в предыдущей 
главе, у каждого человека есть мысленная жизнь. И я решила изменить эту жизнь в постоянный разговор с 
Господом. Так как я человек, то не могу делать это на протяжении целого дня, однако я очень 
расстраиваюсь, если не слышу Его голоса несколько раз в день.  

"Непрестанно молитесь". 1 Фессалоникийцам 5:17  

"Всякою молитвою и прошением молитесь во всякое время духом и старайтесь о сем самом со всяким 
постоянством и молением о всех святых". Ефесянам 6:18  

Я верю, что такой тип общения с Богом - разговор в своем разуме - и является тем, что исполняет 
вышеприведенные места из Писания. Для молитвы я отделяю ранние утренние часы перед началом работы и 
очень часто вечером. Иногда Господь будит меня ночью, я встаю и провожу час или два в молитве. Такое 
бывает не часто и является драгоценным временем для меня.  

Многие молитвы я провожу на коленях или, в буквальном смысле, простираясь перед Господом. Но 
множество раз я молюсь, просто сидя на улице и наблюдая восход или закат солнца вместе с Господом. Что 
я хочу заметить здесь, так это то, что наш Бог - это Бог большого выбора и творчества. Мы можем молиться 
по-разному, находясь в различных ситуациях.  

Когда приходит время молитвы, я научилась просто делать то, что говорит Писание:  

"Посему да приступаем с дерзновением к престолу благодати, чтобы получить милость и обрести благодать  
для благовременной помощи". Евреям 4:16  

Не всегда я чувствую, что на самом деле нахожусь перед троном Божьим. Обычно я стою в вере, что мой дух 
находится там. Писание говорит, что этого достаточно для меня. Интересен тот факт, что Господь редко 
говорит со мной во время молитвы. Обычно Он делает это в различные моменты на протяжении дня. Я 
просто разговариваю с Господом так, как я разговаривала бы с кем-то еще, только с наибольшим уважением. 
Многие люди спрашивали меня, почему я называю Господа Отцом практически всегда, когда молюсь. Это 
происходит потому, что я разговариваю с Ним постоянно и мне кажется странным называть Его Небесным 
Отцом все время. Я не чувствую, что проявляю неуважение, называя Его просто Отцом. Я никого больше не 
называю таким именем на земле или на небесах. Писание говорит:  

"И Отцом себе не называйте никого на земле, ибо один у вас Отец, Который на небесах". Матфея 23:9  

Многие люди спрашивают меня, как я молюсь о защите, еде, счетах и т.д. Я отвечаю: "Я вообще об этом не 
молюсь. Я заключила завет с Богом об этих вещах и не считаю нужным тратить Его и свое личное время, 



молясь об этих вещах, которые я посвятила Ему. Моим делом является ходить в послушании Господу, а Его 
делом - обеспечить меня необходимым и руководить мной".  

Очень часто я молюсь о чем-либо только один раз. У Господа прекрасная память. Когда Он возлагает мне на 
сердце бремя молиться о чем-либо ежедневно, я выполняю это. Если нет, то говорю Ему об этом однажды и 
больше не повторяюсь. Это Его дело совершить работу в Свое время и так, как Ему угодно. Я никогда не 
умоляю, прошу или торгуюсь, пытаясь Его заставить. Мне кажется, что такие методы ломают мое 
отношение с Ним, и я оказываюсь вне Его воли.  

Сатана стоит перед троном Божьим и обвиняет нас практически постоянно. Я научилась просить Господа, 
чтобы  Он дал мне бдительность и понимание того, когда сатана обвиняет кого-либо или просит что-либо, 
относящееся к моей работе и служению.   Господь верен, и Он делает это. Как только я узнаю о том, что 
сатана  о чем-то просит у Бога, то я прихожу к Отцу и запрещаю сатане во имя Иисуса Христа. Сатана 
достигает таких успехов в своих просьбах, только потому, что Божьи люди не хотят запрещать его 
обвинениям.  

Многие ночи я проводила на коленях, борясь с Господом и прося благословения и защиты, как это делал 
Иаков. Я уже описывала этот принцип выше, в третьей главе.  В такое время я читаю писание, изливая свое 
сердце перед Богом. Я не могу сказать как я это делаю, потому, что я просто разговариваю и слушаю.  

"Также и Дух подкрепляет нас в немощах наших, ибо мы не знаем о чем молимся, как должно, но сам Дух 
ходатайствует за нас воздыханиями неизреченными. Испытующий же сердца знает какая мысль у Духа, 
потому, что  Он ходатайствует за святых по воле Божьей. Римлянам 8:26-27  

Это приводит к очень важному пункту, мы всегда должны следовать молитве Господа: "Отец, да будет воля 
Твоя на земле как на небе". Множество раз мы просили Господа решить ситуацию согласно нашему 
желанию, а наши желания зачастую неправильные. Очень часто, то, что кажется "хорошим", совсем не 
хорошо для Бога. Я уверена, что Господь отвечает людям на их постоянные просьбы и моления, тогда как  
то, о чем они просят, не является наилучшим в глазах Господа. В последствии они многое теряют. Особенно 
это касается случаев болезни и смерти. Сколько раз люди умоляют не забирать жизнь больного ребенка, 
тогда как Господь хочет забрать ребенка домой, чтобы отвратить огромные страдания ребенка в будущем.   

Множество раз Господь хочет забрать своих слуг домой, чтобы предотвратить их от грядущего падения и 
ухода от Него. Мы не должны думать, что продолжение жизни - это самое наилучшее для нас. Мы всегда 
должны добавлять: "Отец, твоя воля да исполнится".  

История царя Езекии служит нам хорошим примером. Езекия верно служил Господу на протяжении всей 
жизни. Но однажды он заболел.  

"В те дни заболел Езекия смертельно; и пришел к нему Иосия, сын Амосов, пророк, и сказал ему: Так 
говорит Господь: "сделай завещание для дома твоего, ибо умрешь ты и не выздоровеешь"  

И отворотился Езекия лицом своим к стене и молился Господу говоря: "О, Господи, Вспомни, что я ходил 
пред лицам твоим верно и с преданным Тебе сердцем, и делал угодное в очах твоих". И заплакал Езекия 
сильно.                 4 Царств 20:1-3  

Господь услышал молитву Езекии и увидел его в слезах, поэтому Он вернул пророка, чтобы тот сказал ему:   

"Я услышал молитву твою, увидел слезы твои… Я исцелю тебя… и прибавлю к дням твоим 15 
лет…".                    4 Царств 20:5-6   

 Наша первая реакция на этот ответ будет такой: "Что за прекрасный пример Божьей милости и ответа на 
молитву праведного человека!" Но была ли просьба Езекии угодной для Бога? Я могу сказать, что 
следующие пятнадцать лет его жизни показали, что она не была угодной. Произошло много событий. Во-
первых, Езекия возгордился и пригласил пришедших от Царя Вавилонского, показав им все свои сокровища.  



"Езекия, выслушав посланных, показал им кладовые свои, серебро и золото, и ароматы, и масти дорогие, и 
весь оружейный дом свой и все, что находилось в сокровищницах его; не оставалось ни одной вещи, которой 
не показал бы им Езекия в доме своем и во всем владении своем. И пришел Исаия пророк к царю Езекии и 
сказал ему: что говорили эти люди, и откуда они приходили к тебе? И сказал Езекия: из земли далекой они 
приходили, из Вавилона. И сказал Исаия: что они видели в доме твоем? И сказал Езекия: все, что в доме 
моем, они видели; не осталось ни одной вещи, которой я не показал бы им. в сокровищницах моих. И сказал 
Исаия Езекии: выслушай Слово Господне: вот, придут дни, и взято будет все, что в доме твоем, и что 
собрали отцы твои до сего дня в Вавилон; ничего не останется, говорит Господь. Из сынов твоих, которые 
произойдут от тебя, которых ты родишь, возьмут, и будут они евнухами во дворце царя Вавилонского". 4 
Царств 20:13-18  

Но это еще не все. В течение тех пятнадцати лет Езекия родил сына по имени Манассия, Вот что сделал 
Манассия после смерти отца:   

"... И совратил их Манассия до того, что они поступали хуже тех народов, которых истребил Господь от лица 
сынов Израилевых... Еще же пролил Манассия и весьма много невинной крови, так что наполнил ею 
Иерусалим от края и до края...". 4 Царств 21:9,16  

Как результат действий Манассии Господь произвел суд над Израилем, "И говорил Господь чрез рабов 
Своих пророков и сказал: за то, что сделал Манассия, царь Иудейский, такие мерзости, хуже всего того, что 
делали Аморреи, которые были. прежде него, и ввел Иуду в грех идолами своими, за то, - так говорит 
Господь, Бог Израилев, - вот, Я наведу такое зло на Иерусалим и на Иуду, о котором кто услышит, зазвенит в 
обоих ушах у того". 4 Царств 21:10-12  

Последние пятнадцать лет жизни Езекии описаны во второй книге Паралипоменона:  

"Но не воздал Езекия за оказанные ему благодеяния; ибо возгордилось сердце его. И был на него гнев 
Божий, и на Иудею, и на Иерусалим". 2 Паралипоменон 32:25  

Возможно, что Господь хотел забрать Езекию домой раньше, потому что Он мог, смотря в будущее, знать 
все то зло, которое Езекия совершит в жизни. Мы не должны слишком быстро просить того, что на наш 
взгляд считается правильным, и не вправе торопиться умолять Господа ответить на наши желания. Мы 
должны научиться всегда искать Его и Его выбора для нас, потом смирить себя под Его всемогущую руку и 
принять Его волю для нас.  
Я очень часто прошу Господа смотреть в мое будущее и увидеть, будет ли какой-то пункт в моей жизни, где 
я упаду или принесу позор Его имени. Моей честной просьбой является следующее: пусть лучше я умру, и 
он заберет меня домой, чем такие вещи произойдут в моей жизни.  

 Меня всегда удивляют предположения Божьих людей. Они уверены, что знают, что является самым лучшим 
для них и что они должны просить или даже требовать от Господа в той или иной ситуации.  

На эту тему мне был преподан яркий урок еще в начале моего служения Господу. Я знала одного 
христианского пастора, чья жена была прикована болезнью к постели на протяжении многих лет. Я искренне 
молилась каждый день, прося Господа исцелить его жену и поднять ее с постели. Однажды Дух Святой 
проговорил ко мне очень ясно и сказал: "Женщина, ты не знаешь, что просишь, И ты просишь не мудро. 
Если Я исцелю жену этого человека, она, поднявшись, уничтожит его служение! Перестань просить об ее 
исцелении". С тех пор, молясь о ком-либо, я прошу Господа явить Свою волю в жизни этого человека.  

Мой дом - это центр моего служения. Множество людей приходит ко мне и живут в моем доме со мной. 
Когда наступали трудности с кем-либо, живущим в моем доме, самым эффективным было то, когда я 
приходила Господу и просила Его разобраться со мной. Почти всегда Дух Святой показывал мне вещи в 
моей жизни, которые не были угодны Ему. Когда я разбиралась со своими проблемами, то видела, что 
Господь очень быстро разбирался с тем человеком и мне даже не нужно было с ним об этом разговаривать.  

Если кто-либо живет в активном, открытом грехе, тогда я ответственна за свой дом и должна подойти к ним 
поговорить об этом, чтобы ситуация разрешилась. Относительно других "дел сердечных", как я их называю, 



таких как бунт, злость и т.д., Господь научил меня просить Духа Святого разобраться с этим человеком, а не 
разговаривать с ним самой. Видите ли, обычно злость и другие эмоции - это просто механизм защиты, 
который используется человеком незащищенным. Дух  

 Святой - это единственная личность, которая может обличить кого-либо в неправильных действиях не 
разрушая. Я верю, что это то, что написано в Библии:  

"Более же всего имейте усердную любовь друг ко другу, потому что любовь покрывает множество 
грехов".         1 Петра 4:8   

Если мы на самом деле любим кого-либо, а он раздражает нас своими делами, мы должны преклонить 
колени перед Господом и просить Его разобраться с нами, чтобы мы могли исполнить вышеприведенное 
место из Писания.  

"Любовь долготерпит, милосердствует,... не раздражается... . 1 Коринфянам 13:4-5  

Когда мы в смирении молимся перед Господом, Он свободен менять ситуацию внутри и вокруг нас. Господь 
научил меня этому несколько лет назад.  

Христиане много ставят на то, чтобы правильно говорить или молиться. Однажды я просто поняла, что 
очень важным является послушание Господу и общение с Ним, при этом рот должен оставаться закрытым, а 
ты должен позволить Духу Святому совершить работу.  
Несколько лет назад я свидетельствовала одной паре, которых назову Синди и Дон (имена вымышлены). 
Они жили вместе, но не были женаты, и у Дона были большие проблемы с алкоголизмом. Когда Дон пил, у 
него начинались неконтролируемые приступы, зачастую оканчивающиеся попытками покончить жизнь 
самоубийством. Ничего из того, что я говорила ему, не проникало вовнутрь. Он, казалось, не нуждался в 
Спасителе и освобождении. Я постилась и молилась за Синди и Дона множество раз.  

Однажды Синди позвонила мне, она была в ужасном состоянии, сказав, что Дон много пил и желание 
покончить с жизнью снова овладело им. Она спросила, может ли привести его к нам. Я ответила, что может.  

 Это был один из тех редких вечеров, когда я не работала. Мы с Эланией просто наслаждались слушанием 
музыки. Синди и Дон приехали через несколько минут. Дон тут же начал кричать и ходить по комнате в 
очень резкой, вызывающей манере. Господь сказал мне, что я должна оставаться в покое и позволить Ему 
разрешить ситуацию, Я так и сделала. Синди зашла через несколько минут. Она сказала:  

- Ты что, не будешь за него молиться?  
- Нет, я уже спросила Господа об этом, и Он сказал мне, чтобы я успокоилась и позволила Ему разрешить 
ситуацию. Поэтому иди сюда, сядь и наслаждайся музыкой.  

Дон ходил по комнате около часа. Потом внезапно сел на стул и попросил у меня кофе. Я тут же встала, 
пошла на кухню и приготовила ему кофе. В течение следующего часа мы сидели в тишине. В конце концов, 
Дон посмотрел на нас и, извиняясь, сказал: "Я знаю, что жил во грехе и что я, действительно, нуждаюсь в 
Господе. Не могли бы вы, девушки, помолиться за меня и помочь мне найти Его?"  

Дух Святой показал мне через этот случай насколько важно просто быть послушным Ему, иметь желание 
ходить рядом с Ним. Когда мы делаем это, Он способен двигаться через нас и вокруг нас. Когда все сказано 
и сделано, только Дух Святой может обличить в грехе и необходимости получить спасение. Только Дух 
Святой знает, что в каждом сердце и что нужно для конкретной ситуации. С тех пор я все чаще и чаще 
получала привилегию отступить назад и позволить Дух Святому заняться этим человеком или ситуацией. 
Если мы молимся и находимся в близких отношениях с Господом, то становимся сосудами, через которые 
Он может работать даже тогда, когда мы не открываем свои уста. Я думаю, что это прекрасно!  
 Глава 9  

 ДЕМОНЫ В ХРИСТИАНАХ 



Мы должны коснуться вопроса о демонах, находящихся в христианах. Не секрет, что это очень "горячо" 
обсуждаемый вопрос. Я и сама раньше думала, что христиане не могут иметь демонов внутри себя. Это было 
до того, как Бог призвал меня в служение. Потом я тщательно исследовала Писание и искала Господа в 
молитве, чтобы Он дал мне ответ на этот вопрос.  

Я желала бы, чтобы Господь дал четкий ответ в Писании, но нигде в Библии не написано конкретно, что в 
христианах не могут быть демоны и нигде не написано, что могут. Давайте посмотрим на несколько мест из 
Писания, относящихся к этой проблеме.  

Один из основных аргументов, используемый против того, что христиане могут быть обладаемы демонами, - 
это то, что "что общего у света со тьмою?". Давайте посмотрим на место из Писания:  

"Не преклоняйтесь под чужое ярмо с неверными. Ибо какое общение праведности с беззаконием? Что 
общего у света со тьмой? Какое согласие между Христом и Велиаром? Или какое соучастие верного с 
неверным? Какая совместность храма Божия с идолами? Ибо вы храм Бога живого, как сказал Бог: "Вселюсь 
в них, и буду ходить в них; и буду их Богом, и они будут Моим народом. И потом выйдите из среды их и 
отделитесь, говорит Господь, и не прикасайтесь к нечистому, и Я приму вас; и буду вам Отцом, и вы будете 
Моими сынами и дочерями, говорит Господь Вседержитель". 2 Коринфянам 6:14-18  

Это место было адресовано христианам в Коринфе. Поэтому очевидно, что многие из них уже были под 
ярмом. Павел сказал им очистить свои жизни. Следовательно, я не думаю, что этот стих может быть 
использован как доказательство того, что христиане не могут иметь демонов. Как раз наоборот.  
Многие христиане цитируют следующее место из Писания:  

"Мы знаем, что всякий, рожденный от Бога, хранит себя, и лукавый не прикасается к нему".             1 Иоанна 
5:18  

Но в Библии существует баланс, и она должна восприниматься целиком. Это место из Писания должно быть 
сбалансировано со следующим: "Если говорим, что не имеем греха, - обманываем самих себя, и истины нет в 
нас. Если исповедуем грехи наши, то Он, будучи верен и праведен, простит нам грехи...". 1 Иоанна 1:8-9  

" ...дети мои! Cue пишу вам, чтобы вы не согрешали; а если бы кто согрешил, то мы имеем Ходатая пред 
Отцом, Иисуса Христа, Праведника...". 1 Иоанна 2:1  

Нормальное состояние христианина, который родился свыше, - это жизнь без греха, но факт в том, что мы 
все еще живем в этих телах и должны бороться с нашим греховным началом. Павел четко объяснил это в 
послании Коринфянам: "Но усмиряю и порабощаю тело мое, дабы, проповедуя другим, самому не остаться 
недостойным". 1 Коринфянам 9:27  

Обычно христиане окружены "оградой", и поэтому демоны не могут проникнуть внутрь (как в книге Иова). 
Но, как говорит Писание в 1 Иоанна 5:18: "Рожденный от Бога хранит себя чистым и лукавый не прикасается 
к нему".   

В книге Екклесиаста написано: "Кто копает яму, тот упадет в нее; и кто разрушает ограду, того ужалит 
змей". Екклесиаста 10:8  

Этот стих ясно показывает нам, что христианин может сам "разрушить ограду". Он может сделать это через 
грех и, как следствие, его "ужалит змей". В Луки 10:1е' Иисус говорит о демонах как о "змеях и скорпионах".  

Блуд - это один из грехов, разрушающих ограду. Демоны - это такое "венерическое" заболевание, которое 
намного страшней, чем заражение СПИДОМ! Оно передается от одного человека к другому через 
сексуальные связи. Поэтому самое эффективное оружие сатаны по набору новичков в сатанизм - 
сексуальные связи. Все языческие храмы сегодня и в прошлом имеют и имели проституток. Демоны, 
находившиеся в человеке, через сексуальные связи влияли на другого человека и заставляли его войти в 
сатанизм.  



"Бегайте блуда; всякий грех., который делает человек, есть вне тела, а блудник грешит против собственного 
тела... Посему прославляйте Бога и в телах ваших, и в душах ваших...". 1 Коринфянам 6:18-19  

"Разрушение ограды" я называю открытой дверью Екклесиаста 10:8 и описала это более тщательно в десятой 
главе. Я всегда ухмыляюсь, когда кто-то набожно говорит мне: "Христианин не может иметь демонов, 
потому что он - храм Духа Святого, а двое не могут находиться в доме в одно и то же время".   

Соломон сказал: "Поистине Богу ли жить на земле? Небо и небо небес не вмещают Тебя, тем менее сей храм, 
который я построил". 3 Царств 8:27   

Бог Дух Святой - вездесущ. Как же могут демоны пребывать повсюду, если двое не могут быть вместе в 
одно и то же время. "Итак, возлюбленные, имея такие обетования, очистим себя от всякой скверны плоти и 
духа, совершая святыню в страхе Божьем". 2 Коринфянам 7:1   

Это было адресовано христианам. Лучшего названия для демонов, чем "грязь", не найти. Иисус очистил нас 
от наших грехов, чтобы мы могли быть Его сонаследниками. Но мы должны облечься властью и силой, 
чтобы через Иисуса Христа очистить себя от "грязи" или демонов. Как только мы принимаем Христа, бесы 
становятся "нарушителями" границ и не имеют права оставаться в нас, если только мы сами не даем им на 
это права через грех и (или) пренебрежение.  

Второе Коринфянам, 7:1 также важно для тех, кто находится в служении освобождения. Говорят, что 
демоны не могут затрагивать дух неверующего человека, потому что на нем стоит "печать Духа Святого". Я 
не могу найти какое-либо место в Писании, подтверждающее это выражение. Писание открывает нам, что 
наш дух может затрагиваться демонами, иначе нам не было бы дано повеление очищать наши души и дух от 
скверны. Некоторые люди открывают свой дух для демонов, занимаясь оккультизмом.  

Элания дала демонам легальное основание для того, чтобы они вошли в нее. Поэтому ей нужно было решить 
и принять Иисуса Христа своим Господом, получив силу и власть от Него, чтобы "забрать землю у бесов" и 
изгнать их. Господь назначил меня ее помощником.  

Господь никогда не говорил мне изгонять демонов из кого-либо, кто еще не был христианином, потому что 
он не получил бы от этого никакой пользы. Это происходит потому, что демоны имели бы открытые двери, 
чтобы возвратиться назад, взяв с собою "злейших себя", и человек попал бы в ситуацию еще худшую, чем 
сначала. Я могла изгонять демонов из неверующих только в том случае, если это были маленькие дети. Они 
являются исключением, если не достигли определенного возраста и не имеют ответственности в глазах 
Божьих.  

Однако я знаю, что Иисус изгонял демонов из человека в земле Гадаринской. Тот человек явно не был 
христианином. Но он им стал, так как имел желание следовать за Иисусом. Я уверена, что придут времена, 
когда христиане будут получать повеления от Господа изгонять демонов из неверующих. Но я сомневаюсь, 
что это будет регулярной практикой и еще более уверена в том, что таких людей следует сразу же приводить 
к Господу, иначе ситуация будет еще хуже, чем вначале.  

Совсем недавно я была свидетелем очень печального случая: демоны были изгнаны из молодой женщины, 
которая не была христианкой. К сожалению, христиане, которые участвовали в этом освобождении, не 
выяснили в самом начале, была ли она рождена свыше. И, следовательно, не привели ее ко Христу после 
освобождения. Результатом стала трагедия. Я бы очень хотела, чтобы это был единственный случай в моей 
практике, но, к сожалению, это не так. Я вкратце опишу эту историю.  

Криз (имя вымышлено) была членом Римской католической церкви. Она вошла в харизматическую 
католическую группу, в которой посещала собрания по изучению Библии, что быстро привело ее к культу. 
Лидеры группы занимались различными видами медитации. Примерно через год Криз поняла, что стала 
членом оккультной группы и ушла оттуда. Ее проблемы пришли вскоре после того, как она рассказала 
региональному священнику о действиях этой группы.  
Год спустя, как я услышала об этом впервые, Криз мучилась от атак демонов практически каждый день. 
Очень часто она ощущала, как будто кто-то обдавал ее кипятком, поливая различные части тела. Зачастую на 



ее теле были видны реальные ожоги, Она не могла спать и страдала различными необъяснимыми 
заболеваниями. Странные случаи происходили в ее жизни постоянно. Криз даже переехала в другой город, 
но не освободилась от нападок демонов, мучивших ее. Она искала совета у многих католических 
священников, но ни один не смог ей помочь. В конечном итоге она услышала обо мне через кассеты 
"Ведьмы в шкафу".  

Я разговаривала с ней по телефону несколько раз, но не осмелилась приказать демонам покинуть ее, так как 
она не была христианкой и отказывалась принять материалы, которые я ей предоставляла относительно 
Римской католической церкви (детально это рассматривается в главе 11). Я знала, что она не может 
оставаться чистой от демонов, если не станет истинной верующей в Иисуса Христа. Также она не могла 
оставаться свободной, если связана с Римской католической системой.  

Через шесть месяцев Криз связалась со мной опять. В течение двух недель она посещала протестантскую 
церковь, которая имела служение освобождения. Она вышла вперед в конце служения и попросила об 
освобождении. Те люди даже не выяснили, была ли Криз в правильных отношениях с Господом, они просто 
приказали демонам выйти, что те и сделали. Криз рассказала мне следующее:  

- Я знала, что все демоны вышли из меня, и внутри себя я ощутила такую пустоту, которую просто не могла 
описать. Она была такой же ужасной, как и демонические мучения, через которые я проходила. Однако я 
спала в ту ночь не испытывая мук, и это была единственная спокойная ночь на протяжении двух лет.  

Два дня спустя, измученная огромной пустотой внутри себя, Криз пришла на литургию и приняла участие в 
Причащении в католической церкви. Криз рассказала мне о том, что с ней случилось далее:  

- После того, как я причастилась, я стала наполняться огнем и энергией, которая потом перешла в 
мучительную боль. Я знала, что все демоны вернулись ко мне опять в гораздо большем количестве. И сейчас 
мне намного хуже, чем было до освобождения!  

"Или как может кто войти в дом сильного и расхитить вещи его, если прежде не свяжет сильного? И тогда 
расхитит дом его". Матфея 12:29  

"Когда нечистый дух выйдет из человека, то ходит по безводным местам, ища покоя, и не находит; тогда 
говорит: возвращусь в дом мой, откуда я вышел. И пришед, находит его незанятым, выметенным и 
убранным; тогда идет и берет с собой семь других духов, злейших себя, и, вошедши, живут там; и бывает 
для человека того последнее хуже первого. Так будет и с этим злым родом".  
Матфея 12:43-45 После того, как вы прочитаете 11-ю главу, вы поймете, почему демоны вернулись в Криз, 
когда она посетила литургию и причастилась, Она не имела Духа Святого, жившего в ней, потому что не 
была настоящей христианкой. Она не только не имела "сильного" (Духа Святого), чтобы не впускать 
демонов, но даже дала им легальное основание вернуться, так как приняла участие в поклонении ложному 
Иисусу (евхаристия). Насколько хуже ей стало после этого! Очень грустно, что христиане, принимавшие 
участие в ее освобождении, не следовали Божьим принципам и не спросили Криз о том, в каких отношениях 
она была с Господом.  

Это один из многих случаев, который окончился трагично, когда демоны были изгнаны из неверующего. 
Криз не исчезла. Последний раз, когда я встретилась с ней, она была обладаема мыслью о самоубийстве. Я 
очень часто молюсь о ее спасении.  

Я также выяснила, что, когда ты имеешь дело с демонами, находящимися в христианах, у тебя есть более 
сильная позиция, чтобы приказывать им как нарушителям "святой земли" . У них нет права оставаться в 
христианах, если только те не живут в активном грехе.  

Я выяснила, что гордость является камнем преткновения номер один для тех христиан, которые не желают 
признать возможность того, что демоны могут касаться их или пребывать в них. Помни, что Писание ясно 
говорит о том, что мы можем пренебрегать чистотой храма Божьего, т.е. нами. Если мы позволяем такому 
пренебрежению или греху существовать в наших жизнях, почему мы должны думать, что Бот защитит нас от 
присутствия демонов? Я бы посоветовала читателю очень серьезно прочитать предупреждение Павла в 1 



Коринфянам:  
"Разве не знаете, что вы храм Божий, и Дух Божий живет в вас? Если кто разорит храм Божий, того покарает 
Бог, ибо храм Божий свят; а этот храм - вы". 1 Коринфянам 3:16-17  

 Глава 10  
 ДВЕРИ 

"Кто копает яму, тот упадет в нее; и кто разрушает ограду, того ужалит змей". Екклесиаста 10:8  
Обычно христиане защищены оградой, через которую демоны не могут проникнуть к ним. Неверующие 
также защищены до определенного уровня, Господь не позволяет демонам нарушать свободную волю 
человека без основания. В обоих случаях, чтобы демоны вошли в человека и обитали там, он должен сам 
разрушить эту защитную ограду. Мы с вами поговорим, что есть "разрушение ограды", о чем говорится в 
вышеприведенном месте из Писания.  
В Писании демонов очень часто сравнивают со змеями и скорпионами. Сам Иисус сказал: "Даю вам власть 
наступать на змей и скорпионов и на всю силу вражию". Луки 10:19  
Грех разрушает защитную ограду, таким образом, позволяя демонам войти в человека на основании этих 
грехов. Я называю такие пробоины - "дверями".  
Писание очень четко говорит об этом. Любая связь с оккультизмом, даже незначительная, открывает "двери" 
в жизнь этого человека для влияния сатанинской силы и обитания в нем демонов. Бог сказал израильтянам:  
"Не обращайтесь к вызывающим мертвых и к волшебникам не ходите, и не доводите себя до осквернения от 
них. Я Господь, Бог ваш".  Левит 19:31  
Несмотря на то, что различные братства и другие группы сатанистов очень сильны и увеличиваются с 
огромной скоростью, они ни что иное, как горсточка по сравнению с огромным числом тех, кто находится в 
культах и грехах, открывающих "дверь" для власти сатаны и влияния демонов.  
"Истреблен будет народ Мой за недостаток ведения". Осии 4:6  
Каждый человек должен знать о возможных "дверях" в своей жизни. Очень важно иметь правильное 
понимание того, что такое "двери", чтобы эффективно делиться Евангелием Иисуса Христа с другими. 
Многие не могут принять Иисуса, потому что их воля и разум связаны темными силами, приходящими в их 
жизнь через открытые "двери" в настоящем или прошлом.  
"Если же и закрыто благовествование наше, то закрыто для погибающих, для неверующих, у которых бог 
века сего ослепил умы, чтобы для них не воссиял свет для благовествования о славе Христа, Который есть 
образ Бога невидимого" 2 Коринфянам 4:3-4  
Это очень важный принцип для нашего понимания, если мы хотим исполнить волю Отца и делиться 
Евангелием с другими людьми. Многие люди, в буквальном смысле, связаны демоническими духами внутри 
или снаружи. Поэтому их воля не свободна, Они не могут желать принять Иисуса Христа своим Спасителем, 
а их разум настолько связан, что они не могут понимать смысла Евангелия. Как написано в стихе, 
приведенном выше, бог века сего ослепил умы тех, кто не верш. Это настолько важный принцип, что я хочу 
дать вам пару примеров, прежде чем касаться некоторых конкретных "дверей",  
1. Одни мои друзья, Марк и Кетти (имена вымышлены), на протяжении нескольких лет проповедовали 
своим друзьям и коллегам по работе. Среди них была одна пара, которая не понимала и не интересовалась 
спасением. Они имели множество проблем в браке, и оба партнера имели внебрачные связи.  
Марк и Кетти, прочитав мою первую книгу "Он пришел отпустить измученных на свободу", узнали о 
демонах, связывающих разум и волю. Они решили попробовать связать демонов в своих друзьях. Такая 
возможность представилась им, когда они были приглашены на обед.  
Во время обеда жена стала спорить со своим мужем. Ее слова были исполнены горечи. Когда был подан 
десерт, Кетти больше не могла выдерживать этого скандала. Она извинилась и, выйдя из-за стола, ушла в 
комнату для отдыха. Как только она встала из-за стола и прошла несколько шагов, очень тихо сказала: "Вы, 
демоны, творящие этот скандал, я связываю вас во имя Иисуса Христа и приказываю вам замолчать!" 
Перемена произошла мгновенно. Выражение лица жены изменилось, и разговор внезапно оборвался, они оба 
больше не спорили и не осыпали друг друга язвительными фразами. Остаток вечера прошел спокойно.  
На протяжении следующего месяца Кетти и Марк постоянно связывали демонов, где бы они ни были вместе 
с той парой. Как результат, жена отдала свою жизнь Иисусу Христу. Их брак радикально изменился, и жена 
интенсивно молится за своего мужа и растет в Господе. Пока Марк и Кетти не связали демонов, эта женщина 
была не в состоянии понять своей нужды в спасении и не имела желания принять Иисуса.  
2. Джейн - тридцатипятилетняя медсестра из моего города. Я проработала с ней несколько лет, когда сама 
была медсестрой. Совсем недавно я зашла к ней в гости. Она была удивлена, увидев перемены во мне. Я 
поделилась с ней тем, что Господь сделал в моей жизни. В ответ она сказала: "Ты знаешь, у меня есть еще 



двое друзей, которые посвятили свою жизнь Иисусу Христу, и перемены в их жизнях поразительны - из 
угрюмых и несчастных они превратились в радостных и исполненных миром людей. Я часто думала, что и 
сама хотела бы таких же перемен, но я просто не могу сделать этого, поэтому перестала об этом думать .  
- Почему ты не можешь отдать свою жизнь Христу? - спросила я.  
- Знаешь, я вижу, как меняются жизни, но сама не могу этого сделать. Кстати, я чувствую, что очень 
нервничаю во время таких разговоров. Поэтому, думаю, что нам лучше его прекратить. Я не хочу об этом 
больше разговаривать.  
Раньше я, может быть, и остановилась бы, но слава Богу за Его учение. Так как я сразу поняла симптомы, то 
настояла, и разговор продолжился.  
- Позволь мне задать тебе еще один вопрос. Когда ты думаешь об Иисусе, похоже ли это на то, как будто ты 
упираешься в невидимую стену и это приносит тебе такие страдания, что ты просто прекращаешь думать об 
этом?  
- Да, все правильно, но откуда ты об этом знаешь?  
- Я была в школе Божьей. Скажи мне, в каких оккультных делах ты принимала участие?  
Она была шокирована.  
- Откуда ты знаешь об этом? Я многого не делала, но посещала гадалок и читающих по рукам (хиромантов) 
примерно восемь лет назад просто для смеха. В течение нескольких лет я еще раз обращалась к читающей по 
рукам и предсказателю судьбы, совсем недавно я изучала свой гороскоп. Но ничего серьезного я не делала.  
- Да, Джейн, просто суеверного участия в оккультизме достаточно, чтобы ты стала связанной демонами, 
потому-то ты и не можешь принять Иисуса. Но у меня есть хорошая новость для тебя. Иисус пришел, чтобы 
отпустить измученных на свободу, а так как я Его слуга, Он дал мне Свою власть и силу над сатаной и 
демонами. Вы, демоны, связывающие Джейн и закрывающие ей глаза, я связываю вас прямо сейчас во имя 
Иисуса Христа. Вы больше не можете довлеть над ее жизнью'  
Джейн выглядела очень удивленной - так, как будто была поражена моим странным поведением. Я просто 
сменила тему разговора, и мы говорили о чем-то еще примерно десять минут. Потом я сказала:  
- Джейн, я спрашивала тебя насчет принятия Иисуса своим Господом и Спасителем. Ты знаешь, что должна 
сделать. Не хочешь ли ты помолиться прямо сейчас?  
Она выглядела удивленной. Ее лицо сияло свободой.  
- Ты знаешь, я бы очень хотела помолиться с тобой. Я могу принять Иисуса и не понимаю, почему раньше 
этого не сделала.  
Мы обе стали на колени, и еще один измученный был выпущен из царства тьмы и вошел в царство света. 
Позже я рассказала ей о тех "дверях", которые она открыла. Она молилась вместе со мной, и мы закрыли их 
для сатаны навечно Драгоценной кровью Иисуса Христа.  
Вы не всегда точно будете знать, какие "двери" открыты в жизни человека. Но если вы пытаетесь поделиться 
доброй вестью с ними и вам кажется, что между вами и тем человеком стена, не забудьте связать демонов. 
Может быть, Господь скажет связать их в присутствии того человека, с которым вы разговариваете. Но, 
вероятно, что вам придется удалиться туда, где он не будет слышать. Туалеты были сделаны для духовной 
войны. Вы всегда можете использовать их как извинение, чтобы выйти из ситуации и связать демонов. У 
демонов очень острый слух. Вам не стоит кричать, чтобы связать их.  
Иногда вам придется связывать демонов не только в жизни кого-то, с кем вы хотите поделиться благой 
вестью, но и в своей собственной. Позвольте вам привести один пример из моего личного опыта.  
Несколько месяцев назад Элания и я совершали перелет на восточное побережье для служения. Мы были 
очень усталые, и я намеревалась всю дорогу спать. Мое место оказалось рядом с женщиной невысокого 
роста, которой было примерно восемьдесят лет. Я попыталась с ней заговорить, но она меня не хотела 
слушать и вообще не желала с кем-либо разговаривать.  
Примерно через час полета Господь проговорил ко мне:  
"Ты должна поделиться с ней благой вестью". Я привыкла говорить о Евангелии Иисуса Христа со 
множеством людей и находясь в различных обстоятельствах. Но то сопротивление, которое я почувствовала 
в этой ситуации, было очень интенсивным.  
- Господь, как я могу сделать это? Она даже не хочет со мной говорить!  
Я не получила ответ на свой вопрос и, откинувшись назад, попыталась заснуть.  
Примерно через пять минут Господь опять проговорил ко мне с тем же повелением. Я открыла сумочку, ища 
подходящий трактат, чтобы привлечь внимание этой женщины. Но свой последний экземпляр я отдала в 
аэропорту, где мы делали пересадку. Пока я сидела, размышляя, что мне делать, Господь проговорил мне 
очень строго: "Если ты сейчас же не скажешь о Евангелии этой женщине, она пойдет в ад, и ее кровь будет 
на твоих руках!" Нет необходимости говорить, как это меня взорвало.  
Я вдруг почувствовала, что мое нежелание говорить о Евангелии этой женщине имело демонические корни. 



Демоны, находившиеся в ней, пытались удержать меня от разговора. Очень тихо я связала их во имя Иисуса 
Христа. Потом повернулась к женщине и сказала:  
- Могу я задать вам вопрос?  
К моему удивлению, она обернулась ко мне с приятной улыбкой и сказала:  
- Конечно.  
- Скажите, пожалуйста, знаете ли вы Иисуса Христа?  
- Нет, я никогда не слышала о Нем.  
- Но как же вы поклоняетесь Богу?  
- Я не поклоняюсь. Я вообще об этом не думала. А кто такой Бог?  
Я была поражена, Передо мной сидела женщина восьмидесяти лет, и, очевидно, приближавшаяся к концу 
своей жизни, основную часть которой она прожила в США, но никогда не слышала об Иисусе и никогда не 
думала о поклонении Богу. Какая была бы трагедия, если бы я не послушалась Господа и не поделилась 
Евангелием с ней! Демоны явно думали, что поймали ее в ловушку на всю жизнь и на всю вечность. Им это 
почти удалось. Я сказала ей о Евангелии и дала маленькую Библию. Она не пожелала помолиться со мной 
там, но обещала читать Библию, чтобы узнать побольше об Иисусе о Котором я ей рассказывала.  

Видишь, как легко демоны могут остановить нас от свидетельства другим? Мы всегда должны быть начеку, 
чтобы предотвратить вероятные атаки демонов. В следующий раз, когда ты будешь чувствовать побуждение 
сказать кому-либо о Евангелии, но в то же время ощущать какой-то отпор, попытайся связать демонов, 
которые останавливают тебя от послушания Господу.  
ДВЕРИ ОККУЛЬТИЗМА  
Любая связь с оккультизмом - неважно, глубокая или поверхностная - открывает "двери" для демонов. Такие 
вещи, как "игра" со своим гороскопом, посещение гадалки из любопытства, гадание на кофейной гуще, 
чтение по руке и т.д. имеют такие же последствия, как глубокий оккультизм. Множество школьных 
карнавалов приглашают предсказателя судьбы или какого-либо другого мага. Ни один из них не является 
безобидным! Невинные маленькие дети идут к этим людям, чтобы посмотреть на "веселое представление". 
Большинство из этих детей в будущем неспособны принять Иисуса Христа как личного Спасителя только 
из-за этого факта, а если они уже христиане, то в дальнейшем у них теряется интерес к возрастанию в 
познании Господа. Мы были бы более внимательны, если бы знали, сколько жертв появляется после таких 
карнавалов. Лично я видела их очень много. Писание ясно говорит об этом:  
"Не должен находиться у тебя проводящий сына своего или дочь свою через огонь, прорицатель, гадатель, 
ворожея, чародей, обаятель, вызывающий духов, волшебник и вопрошающий мертвых. Ибо мерзок пред 
Господом всякий, делающий это, и за сии-то мерзости Господь, Бос твой, изгоняет их от лица твоего". 
Второзаконие 18:10  
Даже одного визита на сеанс, просто из любопытства, может быть достаточно для того, чтобы жизнь была 
испорчена до конца. Изучение книг по оккультным наукам, игра с доской УИДЖИ, экстрасенсорные опыты, 
астральная проекция и магия во всех своих видах также относятся к этому. Это и молитвы с использованием 
свечей, любые заклинания, передвижения предметов без прикосновения к ним физически или консультации 
спиритистов для того, чтобы найти потерянную вещь.  
Я заметила, что различные общества в колледжах имеют много связей с оккультными организациями. 
Различные клятвы и обязательства, принятые во время оккультных ритуалов, открывают в студентах дверь 
для демонов. Множество раз они клянутся в верности духам, которые довлеют над этой организацией. Этот 
дух - демон. Особенно в различных женских обществах всевозможные посвящения и молитвы со свечами 
являются очень частыми событиями. Многие не видят в этом источника грядущих проблем. Христиане 
никогда не должны принимать участие в таких церемониях или быть членами таких клубов. Если они это 
делают, то становятся порабощенными вместе с неверующими.  
Множество христиан участвуют в колдовских ритуалах, не зная этого. Они часто называются "белой 
магией", которая включает перечитывание псалма или места из Писания вместе с различными 
манипуляциями с маслом и солью. Помните, что соль часто используется в оккультных ритуалах, и она 
никогда не была использована в Библии. В Библии соль есть только как символ, но она не используется в 
крещении или помазании. Соль используется таким образом только в оккультизме, Всякий раз, когда кто-
либо скажет тебе использовать соль или свечи как ритуальную традицию, включающую молитву и 
перечитывание мест из Писания, будь осторожен .Они включают в себя различные оккультные ритуалы, 
хотя выглядят очень безобидно,  
Другая область колдовства, в которую христиане зачастую попадают, - использование различных трав. 
Множество приверженцев трав и владельцы магазинов трав вовлечены в колдовство. Они колдуют над 
травами, поэтому они имеют такое сильное действие. Бог дал нам различные травы, которые имеют 



медицинские качества. Но если ты хочешь использовать их в целях медицины, я советую тебе выращивать 
свои собственные. Потому что многое из того, что можно купить, было включено в различные виды 
ритуалов. То же самое относится к магазинам, продающим здоровую пищу. Огромное количество 
владельцев таких магазинов находятся под влиянием индуистских гуру. Учителя высшей йоги открыто 
говорят, что их еда приготовлена только теми, кто занимается медитацией, и поэтому она содержит 
"правильные вибрации", чтобы изменить "духовное состояние" того человека, который ее ест. Имей в виду, 
эти "правильные вибрации" - демоны,  
Другая область колдовства, в которую часто попадают христиане, - это высвобождение духов. Во многих 
церквах люди обучены связывать любого злого духа во имя Иисуса Христа, Это по Писанию, Однако они 
также обучены молиться примерно такой молитвой: "Я высвобождаю духов откровения, мира, любви и т.д.". 
Есть только один Дух Святой. Откровение - это дар от Духа Святого; мир и любовь - это плоды Духа 
Святого. Духи любви, мира и т.д. - это демоны. Белые колдуньи и "Нью Эйдж" постоянно высвобождают 
таких демонов, Во многих церквах людей учат тому, что проклятие колдовства нужно посылать назад в того, 
кто его послал. Как это может соответствовать Библии. Иисус говорит:  
"Благословляйте проклинающих вас и молитесь за обижающих вас". Луки 6:28  
Христиане не имеют права посылать демонов в кого бы то ни было. Это - колдовство. Проклятие от ведьм - 
это демон. Многие христиане говорят: "Я послал это проклятие назад, и оно в семь раз сильнее". Делая это, 
они приказывают семи большим демонам вернуться в того, кто их послал. Какое прекрасное свидетельство, 
не правда ли? Колдунья, которая получит их, подумает, что встретилась с другой колдуньей, более 
могущественной, чем она.  
Я слышала, как некоторые пасторы и христиане молятся следующим образом: "Я высвобождаю духов 
смущения и мучения на этого человека, пока он не обратится к Господу". Опять же, духи смущения, мучения 
и т.д. - это демоны. Я не могу найти никакого оправдания в Писании, чтобы христиане могли посылать 
демонов в кого бы то ни было, неважно при каких обстоятельствах. Мы должны быть аккуратны, чтобы не 
следовать слепо за любым учением, которое слышим, иначе сами можем попасть в ловушку колдовства.  
Другая большая ловушка для христиан - это область визуализации. Это может открыть двери в духовный 
мир и контакт с демонами. Христианин может не понимать, что происходит и думать, что он движим Духом 
Святым, тогда как он сотрудничает с другими духами. Пожалуйста, посмотрите 16-го главу для получения 
большей информации по этому вопросу.  
ДВЕРИ "НЬЮ ЭЙДЖ"  
Как было сказано ранее, многие из магазинов, продающие здоровую пищу, находятся под руководством 
индуистских гуру. Множество из учений "Нью Эйдж" представлены как "научные . Диета является 
немаловажной частью этих учений, особенно вегетарианство. Я видела множество людей, которые попались 
в эту ловушку через "гербализм" и магазины правильного питания, через строгие вегетарианские диеты, 
которые описаны в различных журналах и книгах "Нью Эйдж".  
Йога - это также одна из дверей, которую зачастую считают безобидной. Я описала в тринадцатой главе, что 
цель йоги - попасть под покровительство индуистского бога Брахмы. Йога - это не просто физические 
упражнения. Невозможно отделить йогу от индуистской религии, потому что йига и есть религия. Она 
никогда не преподносится без учения о медитации и ментальном здоровье. Цель йоги-кундалини, например, 
это поднятие и контроль сил Кундалини. Кундалини обозначает "кольцо" змеи. Это имя индуистского бога, 
символизирующее змею, спящую с хвостом во рту. Эта змея находится в теле человека рядом с нижней 
частью позвоночника. Когда человек правильно контролирует этого бога, он обретает силу, власть и 
мудрость, а также множество экстрасенсорных способностей, даже способности исцеления. Кундалини есть 
ни что иное, как демон.  
Йога Кундалини широко используема в физической терапии для уменьшения кровяного давления и имеет 
широкий спектр применения в медицине. Это - демоническое исцеление.  
Тантра йога стала очень популярна в Европе и в Скандинавских странах в области медицины, а также ее 
стали практиковать многие представители интеллигенции. Тантра йога - это чистый сатанизм, вплоть до 
жертвоприношения людей. Учителя Тантра йоги говорят о различных силах, вибрациях и энергиях, но все 
это ни что иное, как демоны.  
Многие учителя йоги сами не подозревают, что они обучают индуистской религии, но это не оправдание. То 
же относится и к их ученикам. Мы обязаны просматривать и изучать все вещи, чтобы удостовериться, что 
знаем точное значение всех терминов, используемых в любой области нашего общения,  
Медитация - это область, которая воспринимается наивысшим образом неправильно. Существует множество 
форм медитации, невозможно всех их перечислить. Однако есть основные принципы, которые мы можем 
просмотреть. Все восточные виды медитации являются путем для "самореализации" и приобретения 
"высшего сознания". "Самореализация" - это процесс, в котором человек учится контролировать свой дух. 



"Высшее сознание" - это достижение человека, где он устанавливает коммуникацию с различными 
демоническими духами. Очень часто люди имеют какого-то определенного демона, которого они называют 
"гидом" или "наставником",  
Писание дает нам ясное представление о медитации, и есть большая разница между Божьей медитацией и 
сатанинской. Одно из самых важных мест в Писании найдено в книге Иисуса Навина:  
"Да не отходит сия книга закона от уст твоих; но поучайся* в ней день и ночь, дабы в точности исполнять 
все, что в ней написано: тогда ты будешь успешен в путях, твоих и будешь поступать благоразумно". Иисуса 
Навина 1:8  
Я хочу подчеркнуть, что медитация, о которой говорится в этом Писании, включает в себя активную часть, 
такую как чтение, изучение и запоминание закона Божьего, данного израильтянам. Иисус Навин должен был 
изучить закон настолько, чтобы он стал частью его самого. Давид следовал таким же принципам.  
"Как юноше содержать в чистоте путь свой? - Хранением себя по слову Твоему. Всем сердцем моим ищу 
Тебя;не дай мне уклониться от заповедей Твоих. В сердце моем (поучайся, в английской Библии meditate - 
размышлять, (прим. перев.) сокрыл я слово Твое, чтобы не грешить пред Тобою". Псалом 118:9-11  
Здесь Давид делает что-то, что требует активного участия, то есть изучение и запоминание Божьего закона, 
чтобы не отходить от него. В Писании медитация - это не пассивная вещь, Сатанинская медитация - 
пассивная. Сатана хочет, чтобы человек "очистил" свой разум от различных мыслей, Это открывает 
широкую дверь для входа демонов и их влияния. Бог сказал нам контролировать каждую мысль, а не 
"стирать" их! Если вы не контролируете свой разум, то его будет контролировать сатана.  
"Ибо мы, ходя во плоти, не по плоти воинствуем.; оружия воинствования нашего не плотские, но сильные 
Богом на разрушение твердынь. Ими ниспровергаем замыслы и всякое превозношение, восстающее против 
познания Божия, и пленяем всякое помышление в послушание Христу".                      2 Коринфянам 10:3-5  
"Твердого духом Ты хранишь в совершенном мире, ибо на Тебя уповает он" Исаии 26:3  
Это место из Писания ясно демонстрирует, что мы должны контролировать наш разум, а не опустошать его. 
Любое учение о медитации, которое говорит, что ты должен опустошить свой разум от различных мыслей 
или повторять определенную фразу множество раз, чтобы помочь очистить твой разум, - это от сатаны.   
"А  молясь, не говорите лишнего, как язычники...". Матфея 6:7  
"А непотребного пустословия удаляйся, ибо они еще более будут преуспевать в нечестии". 2 Тимофею 2:16  
"Сознание Сильвы", гипноз и многие формы самогипноза часто используются в движении "Нью Эйдж", в 
системе образования, медицине и сейчас преподается во многих больших корпорациях. Все это включает в 
себя медитацию для очищения разума, таким образом открывая в человеке дверь для демонов. Во многих 
культах, таких как "сознание Сильвы", люди представлены своими духовными руководителями, которые 
называются "советниками" или каким-либо другим именем. Людям говорят, что эти советники находятся в 
глубине их разума, в "бессознательных частях разума" и способны действовать только через специальную 
технику. Все это ложь. Такая техника заставляет людей практиковать прямые отношения с демонами.  
Практически каждый магазин в США имеет большой выбор кассет для аутотренинга, содержащих 
информацию, влияющую на подсознание относительно контроля веса, расслабления, понижения стресса, 
позитивного самосознания. Все эти кассеты заполнены звуками, повторяющимися много раз, чтобы помочь 
слушателям очистить их разум. Пустое место в разуме делает человека отрытым для любого спрятанного на 
кассете послания, что на самом деле является демоническим предложением, открывающим его для прямого 
демонического контроля.  
Я разговаривала с одной христианкой, которая однажды попыталась слушать такие "возвышенные кассеты". 
Она слушала их вместе со своим мужем и дочкой - подростком. Это были кассеты для снятия стрессовых 
состояний и улучшения самочувствия. В течение нескольких дней после того, как они начали слушать эти 
кассеты, их семья стала разваливаться. До этого они проводили время вместе, читая Библию и молясь. Это 
было первое, что они перестали делать. Месяцем позже никто из них уже не читал Библию и не ходил в 
церковь. Они не понимали, почему в их жизни произошли такие перемены. Причиной были кассеты.  
Когда они попросили у Бога прощения за использование таких оккультных "механизмов" и приказали 
демонам убираться, очистив свой дом от различного материала такого рода, то снова могли наслаждаться 
молитвой и изучением Библии. Я рада тому, что они обнаружили источник своих проблем довольно быстро. 
Многие христиане навсегда теряют свои отношения с Господом через такие "возвышенные" материалы.  
Акупунктура - это форма демонического исцеления. Цель акупунктуры - вызов силы Кундалини, которая 
приносит исцеление для человека.  
Биофитбек - особо популярен во многих клиниках. Он помогает контролировать головные боли и давление 
крови. Биофитбек так же контактирует с духовным миром, как и другие различные формы медитации и 
самогипноза. Он помогает человеку контролировать духовное тело и с его помощью исцелять физическое. 
Такое исцеление носит демонический характер.  



Самогипноз широко распространен в школьной системе. Я знакома с группой родителей -христиан, которые 
обращались в суд, чтобы различные техники самогипноза были убраны из школьной программы. Они 
пытались доказать, что эти методы имеют корни в индуизме, а не являются простыми научными 
открытиями. К сожалению, им не удалось изменить школьной программы. Родителям нужно тщательно 
расспрашивать своих детей о том, чему их учат в школах. Йога очень популярна с самого первого класса, так 
как она помогает держать учеников под контролем.  
Визуализация также довольно популярна и является одним из способов контроля разума в движении Нью 
Эйдж, Я твердо уверена, что визуализация - это ключ к установлению контактов с духовным миром. Она 
часто используется в различных формах медитации, а также контроле разума "Сознание Сильвы" и в 
различных экстрасенсорных исцелениях. Все эти вещи - открытая дверь для входа демонов.  
ДВЕРИ, ОТКРЫТЫЕ В ДЕТСТВЕ  
Мой большой опыт говорит, что демоны пытаются контактировать с человеком с самого раннего возраста. 
Практически все, с кем я разговаривала - христиане и нехристиане - могли рассказать мне о различных 
"странных" случаях, которые произошли с ними в раннем детстве. Эти случаи носят демонический характер. 
Обычно они выражаются как кошмарные сны, но на самом деле ими не являются. Например:  
Джим четко помнит один случай, который он пережил, когда ему было 4 или 5 лет. В его комнате была 
огромная книжная полка. Однажды он проснулся и сел на кровать. Ему показалось, что кто-то находится в 
комнате, Джим посмотрел на полки и увидел различных тварей. Они смотрели на него и стреляли из лука 
стрелами. Охваченный ужасом, он убежал в комнату родителей. Его родители не были христианами и тот 
случай рассмотрели как обыкновенный кошмарный сон.  
С Дженни произошел другой случай. Ее родители также не были христианами, и ей в наследство досталось 
множество демонов, с которыми ей приходилось бороться, когда она повзрослела и стала христианкой. Она 
четко помнит, что случилось с ней примерно в четырехлетнем возрасте. Однажды ночью она увидела 
зеленого монстра, который ходил по ее комнате. Дженни его особенно не боялась. Она точно помнит, что 
это существо ходило по комнате и потом ушло в комнату родителей. Ее родители не проснулись. Когда она 
рассказала им об этом на следующий день, они сказали, что это просто был ужасный сон.  
Джон всегда знал, что что-то страшное находится в шкафу его комнаты. Он не мог уйти спать, не закрыв 
дверь шкафа.  
Сузанна просыпалась от того, что видела какого-то черного монстра, который приходил к ней в комнату и 
стаскивал простыню с ее постели. Он рвал ее простынку своими когтями. Наутро, когда Сузанна 
просыпалась, простынка была на самом деле разорвана, за что ее мать всегда наказывала. Сузанна 
унаследовала множество демонов, поэтому она не боялась этого монстра. Вместо страха она просто злилась 
на него, так как мать наказывала ее за разорванные простынки. Сузанна начала разговаривать с этим 
существом, спрашивая, почему он всегда приходит, рвет простынки и причиняет ей столько проблем. Он 
ответил, что ей не стоит волноваться, так как он поможет ей "разобраться" с мамой за то, что она наказывала 
ее несправедливо. Сузанна стала членом сатанинской секты в раннем возрасте. Она очень легко и быстро 
установила контакт с духовным миром.  
Родители Джуди были христианами, но они на многие вещи просто не обращали внимания. Когда Джуди 
было три или четыре года, она стала просыпаться по ночам и видела черную фигуру, стоящую у ее кровати. 
Сначала она была ужасно напугана, но родители говорили ей, что она просто видит страшные сны. Позже 
Джуди стала разговаривать с фигурой и очень быстро потеряла всякий страх от ее присутствия. Бабушка 
Джуди была колдуньей, а сама Джуди была вовлечена в колдовство в подростковом возрасте, легко и быстро 
установив контакты с демонами. Когда ей было около тридцати лет, она приняла Иисуса. Какая была бы ее 
жизнь, если бы родители были достаточно внимательны и остановили влияние демонов на Джуди в самом 
раннем возрасте?  
Стив - еще один ребенок, испытавший демоническое влияние в детстве. Он часто просыпался, чувствуя "зло" 
под своей кроватью. Когда он пытался двигаться или звать на помощь, то чувствовал себя полностью 
парализованным, С самого детства Стив был постоянно бунтующим ребенком, и позже, когда начал 
принимать наркотики, он стал ощущать то же парализующее зло в своей жизни. Его дорога к свободе через 
Иисуса Христа была очень длинной. А что было бы, если бы его родители были христианами и защитили 
своего ребенка властью Иисуса Христа? Возможно, Стив не обладал бы таким духом бунта и смог бы прийти 
к Иисусу в раннем возрасте, избежав множества болей и печали.  
Мне звонили многие пасторы и родители детей, которые постоянно видели страшные сны. Когда вы 
понимаете, что то, что кажется простым сном, является настоящим опытом контакта с духовным миром, вам 
стоит молиться и помазать своего ребенка и его комнату. После этого его жизнь будет под охраной. 
Родители должны молиться со своими детьми каждый раз, когда те идут спать. Они должны просить 
Господа хранить и защищать их на протяжении всей ночи. Мы должны быть очень внимательны, зная, что 



демоны будут пытаться контактировать с нашими детьми,  
Не случайно мультфильмы, которые дети смотрят по субботам, и огромное множество игрушек содержат в 
себе демонический дух. Эти игрушки направлены на то, чтобы дети привыкли ко внешнему виду демонов и 
в дальнейшем могли принимать их с легкостью и наводить с ними контакты. Когда дети играют с такими 
игрушками, они представляют их в действии. Таким образом, они начинают контактировать с духовным 
миром.  
Родители, будьте внимательны! Если ваш ребенок боится идти спать, потому что "там кто-то сидит в шкафу" 
или "под кроватью", вы должны знать, что он на самом деле может переживать контакт с духовным миром. 
Научите ребенка молиться и просить Иисуса защищать и хранить его. Научите его запрещать всему, что 
пугает его, во имя Иисуса Христа.  
Когда я работала в клинике, одним из моих пациентов был шестилетний мальчик. Я осмотрела его по 
просьбе матери, так как он постоянно видел страшные сны, которые не исчезали, несмотря на психотерапию. 
На протяжении нескольких лет он просыпался по ночам, крича от страха. Его родители не были 
христианами. Я спросила разрешения его матери помазать его елеем и помолиться за Томми. Она 
согласилась, Помазав Томми и приказав всякому демоническому духу покинуть его, я попросила Господа 
охранять и защищать мальчика. Я рассказала ему Евангелие, и он помолился со мной, приняв Иисуса своим 
Спасителем. Я объяснила Томми, что в любой момент, когда он испуган, он просто должен попросить 
Иисуса помочь ему. Томми согласился. Его ночные кошмары прекратились сразу же после этого, и все 
остальные члены семьи пришли к Господу, увидев то, что Он сделал в жизни Томми,  
Его мама сказала мне позже, что очень часто после этого она слышала по ночам голос Томми: "Иисус, 
помоги мне! Убирайся прочь, гадкое чудовище, Иисус не позволит тебе прикасаться ко мне. Я не боюсь 
тебя" Дети могут понять, что такое духовная война, в самом раннем возрасте. Их вера настолько проста, что 
Господь может с легкостью работать в их жизнях,  
Большой процент людей, с которыми мы работаем, вышли из различных оккультных организаций. Они 
очень четко помнят о своих первых демонических контактах в раннем детстве. Обычно их родители не 
относились к этим случаям серьезно. Дети вынуждены были разрешать ситуацию сами. Единственное, что 
они могли сделать, - это начинать разговаривать с этими существами, которые их так пугали. Через такие 
разговоры устанавливался прямой контакт с демонами и духовным миром.  
ДВЕРИ, ОТКРЫТЫЕ ЧЕРЕЗ НАСЛЕДСТВЕННОСТЬ  
Демоны и демоническая зависимость передается по наследству. Это та дверь, которая часто не берется во 
внимание. Несмотря на то, что мы больше не под законом и находимся в завете, основанном на Крови 
Иисуса, мы находим различные важные принципы, изучая Ветхий Завет. Мы должны помнить, что любой 
грех - это место для сатаны.  
Мы видим, что очень многие грехи в Ветхом Завете, совершенные отцами, перешли на сынов. Такие места 
из Писания, как: Исход 20:5, Числа 14:18, Исход 34:7, Второзаконие 5:9 :  
"И прошел Господь пред лицом его, и возгласил: Господь, Господь, Бог человеколюбивый и милосердый, 
долготерпеливый и многомилостивый и истинный, сохраняющий милость в тысячи родов, прощающий вину 
и преступления и грех, но не оставляющий без наказания, наказывающий вину отцов в детях и в детях детей 
до третьего и четвертого рода".Исход 34:6-7  
Мы видим в Писании, что, когда приходило время пробуждения в Израиле, люди собирались вместе, молясь 
и постясь, и каялись не только в своих грехах, но и в грехах своих отцов. Например:  
"В двадцать четвертый день этого месяца собрались все сыны Израилевы, - постящиеся и во вретищах и с 
пеплом на головах своих. И отделилось семя Израилево от всех инородных, и встали и исповедовались во 
грехах своих и в преступлениях отцов своих". Неемии 9:1-2  
Многое, относящееся к этой теме, найдено во 2 Паралипоменон 29:1-11 во время царствования царя Езекии; 
во 2 Пар. 34:19-21 и во многих других местах.  
Грехи наших предков имеют большое влияние в нашей жизни. Эта дверь должна быть закрыта нашими 
молитвам; исповеданием и очищающей силой Крови Иисуса Христа. Определенные способности и демоны 
передаются из поколения в поколение. Один из примеров этого - способность колдовать, которая переходит 
в следующее поколение. Огромное разрушение несет в себе любая связь с оккультизмом, любое поклонение 
идолам, что на самом деле является поклонением бесам 1 Коринфянам 10:14-21, клятвы родителей или 
предков, переходящие к следующему поколению, язычество, связь с сектой мормонов и масонской 
организацией.  
ДВЕРИ, ОТКРЫТЫЕ ЧЕРЕЗ ИГРЫ  
Одно из самых мощных орудий сатаны в нашей стране сегодня - это различные игры, которые содержат в 
себе применение оккультной фантазии, они становятся очень популярными. Сатана использует такие игры, 
чтобы произвести огромную армию из самых интеллигентных людей страны; с помощью этой армии 



антихрист хочет контролировать зону своего влияния. Когда люди вовлечены в различные игры такого рода, 
они контролируются демоническими силами, сами не осознавая, что происходит. Во многих штатах эти игры 
используются как часть школьной программы для многих учеников с хорошими способностями, начиная с 
пятого класса. Многие колледжи используют игру "Dungeons and Dragons как часть школьной программы по 
психологии. Оправданием является то, что студенты выигрывают и достигают больших результатов, играя в 
нее. Практически в каждой школе есть клубы, объединяющие любителей таких игр. На первый взгляд это 
просто развлечение. На самом же деле - это дверь в колдовство, но, к сожалению, их участники не осознают 
опасности, пока ситуация не становится критической.  
Во многих играх есть "лидер", планирующий ход каждой игры. Игра - это приключение с различными 
битвами, где ты борешься с монстрами и существами. Каждый из них наделен своими способностями и 
характерными чертами. Игроки должны визуализировать действия в своем разуме. Чем лучше им удается 
"увидеть" действия, тем более глубоко они включены в реальность "монстров" и тем более успешны их 
результаты.  
Люди не осознают, что такие монстры - это настоящие демоны. Тот, кому они служат, также демон. То, что 
игроки визуализируют в своем разуме - это начало контакта с духовным миром. Чем лучше у них получается 
"увидеть" игру, тем "чище" их контакт с духовным миром. Представления - это ключ к духовному миру. 
Поэтому Писание ясно говорит нам "ниспровергать замыслы" (2 Коринфянам 10:3-5).  
Я не знаю, до какого уровня заходит связь с демонами, но я общалась со многими молодыми людьми, 
которые принимали участие в таких играх и, достигнув уровня "лидеров", они знали, что имеют связь с 
демонами. Многие говорили мне, что демоны приходили к ним и разговаривали, и для того, чтобы 
приобрести больше власти, участники игры приглашали "интеллигентных" демонов войти в них.  
Чем прогрессивнее игра, тем большее влияние она имеет. Такие игры используются сатанистами. Все, кто 
играет в них, чувствуют странное возбуждение и власть, исходящие от этих игр. Немногие осознают, в 
какую ловушку они попали. Огромное множество молодых людей, в прошлом активных христиан, потеряли 
интерес к Господу в результате этого увлечения.  
Многие из них так никогда и не приходят к спасению в Иисусе, так как они попадают под огромное 
демоническое влияние, которое исходит из этих игр.  
Вот несколько "ключей", чтобы помочь тебе определить уровень игрока. Спроси его, может ли он "видеть" 
игру? Если да, то знай, что он контактирует с духовным миром, и звено между его душой и духом уже 
основано. (Более подробно это описано в шестнадцатой главе.)  
Спроси игрока, просит ли он или она о помощи какого-то "божественного" существа. Если ответ "да", вы 
должны знать, что этот человек демонически заражен, так как он призывает демонического бога на помощь.  
Одна из самых "популярных" ролей в таких играх - это роль "духовного лица". "Духовное лицо" (клерк) 
имеет доступ ко всевозможным силам, заклинаниям и контактам. Однако он обязан служить определенному 
богу. Выясни его отношение между ним и его богом. Ты узнаешь, насколько он связан послушанием своему 
демоническому богу. Позвольте привести вам один пример.  
Меня попросили поговорить с шестнадцатилетним мальчиком, который стал христианином. Этот мальчик, 
когда был подростком (давайте назовем его Боб), жил в христианском доме. Он признался, что на 80% 
является "духовным лицом' в игре, но полностью отрицал познание демонов. Однако, когда я разговаривала 
с Бобом, то заметила, что у него много страха из-за правил игры. Было очевидно, что Боб обладает большим 
знанием и мастерством игры.  
Я спросила у него, почему он просто не уйдет из группы, в которой играет, и не станет одним из лидеров 
другой группы.  
Он ответил: "Я не могу уйти, потому что недостаточно квалифицирован"  
- Какая разница? Ведь нет закона, по которому ты не можешь уйти и стать лидером своей личной группы. 
Мы живем в свободной стране. Что останавливает тебя?  
- Я недостаточно квалифицирован. Я даже не буду думать о том, чтобы сделать это.  
- А ты не устал быть просто игроком? Тебе не хотелось бы стать лидером?  
-Да.  
- Так почему ты этого не сделаешь?  
- Я же сказал тебе, потому что я недостаточно квалифицирован.  
Очевидно, что Боб находился в послушании у какой-то власти, которую он боялся. В конечном итоге, я 
спросила его, что является причиной, по которой он не хочет нарушать правила. Он ответил мне, что боится 
разгневать своего бога. Он сказал, что если разозлит своего бога, то потеряет власть. Дальше я узнала от 
Боба, что у него был друг, который служил тому же самому богу в игре. Этот друг нарушил правила игры и 
через месяц совершил самоубийство. Я спросила Боба, подозревает ли он, что его бог имеет какое-то 
отношение к тому, что случилось с его другом. Единственным ответом, который он дал мне, было: 



"Возможно!"  
В конце концов, я сказала: "Боб, давай будем откровенными. Твоя власть и сила приходят от демонических 
духов, и твой бог - это демон, который затрагивает каждую часть твоей жизни, а не только игру. Он 
руководит тобой. Знаешь ли ты, что можешь освободиться от правил твоего бога?"  
Боб сломался на этом и сказал, что он желал бы освободиться от власти такого бога, но не знает, как это 
сделать.  
Когда ты имеешь дело с такими людьми, просмотри их ежедневную жизнь. Ты выяснишь, что чем больше 
они контактируют с духовным миром и находятся под ярмом демонов, тем больше их жизни напоминают 
игру, в которую они играют. Отличным примером этого является Боб.  
Боб не знал, что "силы" или "боги", с которыми он играл, описаны, как демонические духи, в Писании. Но он 
знал наверняка, что существует реальная власть и присутствие этих духов внутри игры и за ее пределами.  
Не забывайте, что основная часть людей, вовлеченных в эти игры, не знает о демонах. Единственное, что 
они знают, это то, что в игре есть сила, которая эффективна как в самой игре, так и за ее пределами. Очень 
часто они относятся к духовному миру как к третьему или четвертому измерению. Вам нужно объяснить им, 
что говорит Библия об этих измерениях и о силах, находящихся в них.  
ДВЕРИ, ОТКРЫТЫЕ ЧЕРЕЗ СЕКС  
В девятой главе я обсуждала причины, по которым сексуальные грехи открывают двери для бесов. Любое 
участие в сексуальном разврате открывает человека к их прямому влиянию, Писание ясно говорит о том, что 
однополый секс, секс с животными, секс с кем-либо, кроме твоего супруга, секс с демонами - это грех. 
Любые сексуальные контакты вне брака практически всегда оканчиваются демоническим заражением.  
По этой причине Бог дал Своему народу множество указаний относительно сексуальной чистоты. Это было 
сделано для защиты от демонического влияния. Насилие и жестокое сексуальное извращение, особенно с 
детьми, - это широкая дверь, с которой мне приходилось часто сталкиваться во время моей медицинской 
практики. Через эту дверь в человека попадают одни из самых сильных и могущественных демонов - демоны 
садомазохизма. Сексуальные связи с членами семьи (инцест) всегда приводят к демоническому заражению.  
Просматривание порнографического материала также открывает двери бесам.  
Другой открытой дверью для злых духов является консультирование по сексуальным проблемам у лиц 
противоположного пола. Статистика говорит, что более 50% протестантских пасторов в Америке были 
задействованы в различных сексуальных связях. Это - огромная ловушка, установленная царством сатаны, и 
она ловит свои жертвы через широко распространенное непослушание пасторов Писанию.  
"Ты же говори то, что сообразно со здравым учением: чтобы старцы были бдительны, степенны, 
целомудренны, здравы в вере, в любви, терпении; чтобы старицы также одевались прилично святым, не 
были клеветницы, не порабощались пьянством, учили добру, чтобы вразумляли молодых любить мужей, 
любить детей, быть целомудренными, чистыми, попечительными о доме, добрыми, покорными своим 
мужьям, да не порицается Слово Божье". Титу 2:1-5   
Пожалуйста, заметьте: старшие женщины должны были помогать младшим разбираться с их проблемами, 
особенно в браке, не пастор мужчина! Непослушание этому месту из Писания принесло проблем среди 
христиан намного больше, чем любой другой источник трудностей. Разговоры о сексуальных проблемах 
между людьми различного пола всегда открывают дверь для влияния демонов блуда. Если вы 
консультируетесь с человеком противоположного пола, тогда вы становитесь широко открыты для атак 
сатаны. Эта тактика широко используется сатанистами. Различные колдуньи могут  
с легкостью забросить в пастора демона блуда тогда, когда они ходят к нему за консультацией касательно 
таких вопросов.  
У пастора всегда должен быть помощник-служитель женщина, желательно его супруга, которая будет 
заниматься с людьми в этой области. Пасторы никогда не должны идти в дом к человеку противоположного 
пола без наличия такого помощника или своей супруги. Сатана использует эту технику для того, чтобы 
улавливать и уничтожать служителей.  
В наше время свободный секс - это вещь, заложенная в каждом человеке. К сожалению, огромное 
количество христиан оправдывает свои поступки, пытаясь исказить Божье Слово относительно этого 
вопроса. Когда ты так поступаешь, ты попадаешь в ловушку сатаны и под его контроль.  
Меня часто спрашивали о проблемах, возникающих между мужем и женой в сексуальных отношениях, когда 
один из супругов не спасен и принимает участие в сексуальных грехах. В таких случаях я верю, что 
верующий супруг должен стоять на обещании, данном в послании Коринфянам:  
"Прочим же я говорю, а не Господь: если какой брат имеет жену неверующую, и она согласна жить с ним, то 
он не должен оставлять ее; и жена, которая имеет мужа неверующего, и он согласен, жить с нею, не должна 
оставлять его. Ибо неверующий муж освящается женою верующею, и жена неверующая освящается мужем 
верующим. Иначе дети ваши были бы нечисты, а теперь - святы. Если же неверующий хочет развестись, 



пусть разводится; брат или сестра в таких случаях не связаны; к миру призвал нас Господь. Почему ты 
знаешь, жена, не спасешь ли мужа? Или ты. муж, почему знаешь, не спасешь ли жены?" 1 Коринфянам 7:12-
16  
В таких случаях супруг христианин должен просить Господа освятить брачное ложе и своего неверующего 
супруга, закрыть эту дверь кровью Иисуса, чтобы неверующий супруг не попал под влияние демонов через 
сексуальные связи.  
Аборт - это еще одна дверь, которая всегда приводит к внедрению демонов. Аборт - это человеческая жертва 
"богу своего я". Нет различия между тем, что практиковалось в старом завете (проношение детей через 
огонь), и убийством нерожденных детей. И то и другое - жертвоприношение сатане.  
ДВЕРИ, ОТКРЫТЫЕ ЧЕРЕЗ ИСКУССТВА САМООБОРОНЫ (восточные единоборства)  
Мы получаем множество вопросов относительно самообороны. Многие родители посылают своих детей в 
такие классы, чтобы дать им максимальное общение с другими детьми и развить в них самоуверенность. 
Дзюдо и карате кажется безвредным физическим упражнением для развития дисциплины. Можно считать, 
что это спорт. К сожалению, это не так. Эти искусства были развиты культурой, которая основывалась на 
поклонении демонам, и профессионализм основывался на демонической власти. Все, что выходит за 
пределы естественного, всегда включает в себя связь с демонами.  
На востоке после каждого занятия учитель и ученики становятся в позу, которая называется "Божья крыша". 
(Это позиция, в которой находятся многие фигурки различных богов-демонов). Ученики обучаются 
проводить время, отдаваясь медитации своим богам. Такой вид демонического поклонения не развит на 
западе. Однако он очень широко включен в дзюдо и карате, где обучающиеся не просто становятся в 
определенные позы, а на самом деле поклоняются богам-защитникам. Учитель также считается мастером, 
которому поклоняются ученики. Это причина, по которой все кланяются в начале каждого урока, 
физические поклоны - это акт поклонения и очень часто используется в восточных религиях.  
Никто не может получить коричневый пояс, не поклоняясь богам-демонам в большей или меньшей степени. 
В восточном регионе такие церемонии подверглись многим изменениям, но в целом остаются такими же. 
Никто не может получить черный пояс, не имея понятия о том, что он пользуется силами, исходящими из 
духовного мира. На востоке люди четко знают, что они призывают силу своих богов.  
Различные крики, используемые в военном единоборстве, также являются формами магического заклинания. 
Если вы будете более внимательны, то увидите, что все, кто занимается таким "спортом", обязательно 
должны кричать и издавать определенные звуки.  
Магическим заклинанием является также положение и движение рук, когда они сложены ладонь к ладони, 
держатся напротив лица. Такие магические формы иногда похожи на те знаки, которыми "разговаривают" 
глухонемые люди. В оккультных организациях такие знаки очень часто имеют реальное магическое 
значение. Они используются в различных ситуациях и местах, а не только в военном искусстве. С древних 
времен определенное движение рук и тела служило для вызова демонов. Такой тип движений активно 
используется музыкантами тяжелого рока.  
Множество людей уже "заражены" демонами к тому времени, когда они достигают уровня коричневого 
пояса. Военное единоборство является открытой дверью для злых духов. Они не только влияют на человека 
в масштабах спорта, они удерживают человека от посвящения Иисусу Христу. Если он или она уже были 
христианами, то практически во всех случаях они уходят от Христа. Одна из примечательных черт влияния 
таких демонов - это развитие в человеке высокомерного отношения к другим. Для таких людей практически 
невозможным является доверие Иисусу Христу.  
Один шаг всегда приводит к другому. Если кто-то начинает заниматься простым дзюдо, очень скоро он 
вовлекается в карате, йогу и т.д. Если эти люди уже были христианами, то их плоды от близкого хождения с 
Иисусом Христом вскоре исчезнут, Крайне редко такой человек может привести кого-то к Иисусу, и он не 
обладает желанием делиться Евангелием с кем-либо еще.  
ЗАКРЫТИЕ ДВЕРЕЙ  
Если вы имеете открытые двери для входа демонов в вашу жизнь, то их нужно закрыть.  
"Если исповедуем грехи наши, то Он, будучи верен и праведен, простит нам грехи (наши) и очистит нас от 
всякой неправды". 1 Иоанна 1:9  
Если вы принимали участие в вышеперечисленных действиях, то вы можете закрыть дверь, произнеся 
следующую молитву:  
"Отец, я признаю то, что был вовлечен в _______.  
Я признаю, что эти вещи отвратительны для Тебя. Я смиренно прошу о прощении за мои грехи в этой 
области. Я прошу Тебя избавить меня от любого демонического влияния, что стало результатом моих 
действий. Прошу очистить меня от моих грехов и закрыть эту дверь навсегда драгоценной Кровью Иисуса. Я 
прошу и благодарю Тебя за это во имя Иисуса Христа".  



Потом я рекомендовала бы вам запретить сатане и его Демонам, сказав громко следующую молитву:  
"Сатана и твои демоны! Я попросил своего небесного Отца о прощении за то, что был участником _______  
и я получил его. Теперь по вере я закрываю двери в этой области моей жизни отныне и навсегда 
драгоценной Кровью Иисуса Христа, которую Он пролил за меня на кресте. Во имя Иисуса я приказываю 
вам покинуть меня и никогда не возвращаться!"  
В случаях, когда вы поражаемы очень сильными демонами, вам нужна помощь другого человека или людей, 
которые будут молиться о вашем освобождении. Если вы молитесь искренне и желаете освобождения, 
независимо от той цены, которую вам, возможно, придется платить, Господь направит вас и подскажет, что 
вам нужно сделать. Он освободит пленных.  
ПЛАН В ЧЕТЫРЕ ШАГА  
Я хочу поделиться этими четырьмя шагами для христиан, которые хотят воевать за спасение кого-либо, кто 
связан демонами. Многие родители сталкиваются с этой проблемой, когда их неверующие дети вовлечены в 
различные оккультные игры, наркотики, алкоголизм, рок-музыку и т.д. Эти шаги могут быть использованы 
христианином, чтобы привести к Господу Иисусу Христу человека, за которого он или она хотят воевать.  
1. Если неспасенный человек живет в одном доме с христианином, то первое, что нужно сделать, это 
очистить дом. Это допустимо только в том случае, если у христианина есть позиция власти в этом доме. 
Дети не могут делать этого, если они, даже будучи взрослыми, живут в доме с родителями. Об этой ситуации 
мы более подробно поговорим в конце главы.  
Все предметы, которые использовались для служения в различных оккультных организациях, записи рок-
музыки, различный материал об оккультных играх, распятия, четки и т.д. должны быть уничтожены. Они 
должны быть убраны из дома, так как само их присутствие дает демонам легальное право входить в дом и 
оставаться в нем.  
Объекты, которые использовались в служении сатане, являются теми вещами, к которым липнут демоны. 
Все, что использовалось для поклонения сатане или служения ему, - это легальная территория для демонов. 
Другими словами, у них есть право прилипать к этим вещам или использовать их, Давайте посмотрим на 
пару мест из Писания относительно этого вопроса.  
"Кумиры богов их сожгите огнем; не пожелай взять себе серебра или золота, которое на них, дабы это не 
было для тебя сетью, ибо это мерзость для Господа, Бога твоего. И не вноси мерзости в дом твой, дабы не 
подпасть заклятию, как. она. Отвращайся сего и гнушайся сего, ибо это заклятое". Второзаконие 7:25-26  
"Что же я говорю? То ли, что идол есть что-нибудь или идоложертвенное значит что-нибудь? Нет; но что 
язычники, принося жертвы, приносят бесам, а не Богу; но я не хочу, чтобы вы были в общении с бесами". 1 
Коринфянам 10:19-20  
Эти два места Писания говорят о том, что идолы представляют демонов. Место из Второзакония ясно 
показывает, что все вещи, которыми пользовались в служении сатане, отвратительны для Господа, даже 
золото и серебро на них не может быть использовано - оно должно быть уничтожено, У Бога есть смысл в 
каждой заповеди. Он не хотел, чтобы израильтяне вносили такие "демонически зараженные" вещи в свои 
Дома, потому что эти вещи влияли бы на них. Бог предупредил их, что если они ослушаются Его, то сами 
станут проклятыми. Почему? Потому, что мощное влияние демонов приведет к тому, что израильтяне сами 
начнут поклоняться им.  
Когда родители-христиане имеют дело со своими неверующими детьми-подростками, им не стоит просто 
заходить в комнату ребенка и уничтожать все вещи, которые относятся к "заклятым". Во-первых, вы должны 
поговорить с ребенком. Свяжите демонов в нем. Сядьте и поговорите с ним. Послушайте вместе с ними 
записи и объясните им лирику песен. Я гарантирую, что ваши дети будут смущены от того, что где-то в 
глубине своих сердец они понимают, что рок-музыка --гнилая. Если они играют в оккультные игры, сядьте 
и, изучив инструкции к играм и поняв, что они делают, объясните детям духовно, почему это неправильно. 
После того, как вы сделали это, уничтожьте все записи, кассеты, плакаты, материалы с играми и т.д.  
Как было указано выше, дети христиане, живущие со своими родителями, ходя в вере, должны просить 
Господа, чтобы Он поставил печать на все предметы и очистил их от демонов, Дети не могут выбрасывать 
вещи своих родителей.  
2. Вы должны осознать, что те, кого вы любите, связаны и ослеплены. Вы можете разговаривать с ними 
годами, говоря им о том, что им нужен Иисус, но они просто не будут вас понимать. Они даже могут 
повторять то, что вы говорите, но какой-то "миксер" находится между тем, что вы говорите и их разумом, 
поэтому они не могут реально понять всех концепций. Этот "миксер" - демон. Их воля связана так, что они 
даже не могут понять своей нужды в спасении. Они не могут попросить Господа стать их Спасителем.  
Если такие люди живут в одном доме с вами, каждый день громко вы должны изгонять демонов из них. Вы 
можете делать это в другой комнате, откуда эти люди не будут слышать вас, Не забудьте, что демоны имеют 
очень острый слух. Вы можете сказать примерно следующее:  



"Вы, демоны, связывающие _____________. Я  
беру власть над вами во имя Иисуса Христа, моего Господа. Я связываю вас во имя Иисуса, чтобы вы. не 
влияли на __________ сегодня. Мой дом посвящен Господу  
и является святой землей. Вы нарушители в моем доме и не можете действовать здесь. Я связываю вас и 
приказываю вам убираться прочь во имя Иисуса!"  
Такая битва может быть ежедневной. Я не могу вам сказать, как долго она будет длиться, так как только 
Господь это знает. Будьте внимательны, демоны могут говорить через других людей, которые очень грубо 
будут пытаться обидеть вас и сбить вас с пути. Во многих случаях вам придется запрещать демонам 
напрямую в тот момент, когда демон говорит через человека. Господь будет руководить вами.  
3. Вы можете попросить Господа, чтобы Он позволил вам "встать в пролом" за неспасенного человека. Это 
будет обсуждаться более подробно в шестнадцатой главе см.Иезеки-иль.22:30-31. Попросите Господа, чтобы 
Он позволил вам стоять в проломе за человека для того, чтобы его глаза открылись и чтобы Его воля была 
освобождена для принятия Иисуса.  
4. И последнее. Вы должны понимать наше прекрасное положение и власть во Христе. Послание к Евреям 
говорит:  
"Поэтому да приступаем с дерзновением к. престолу благодати, чтобы получить милость и обрести 
благодать для благовременной помощи". Евреям 4:16  
Писание показывает нам, что сатана приходит к Богу и просит" Его о людях. То, что вы читаете в книге 
Иова, ярко демонстрирует это. Сатана явно "просил" Бога о Петре.  
"И сказал Господь: Симон! Симон! Вот, сатана просил, чтобы сеять вас как пшеницу; но Я молился, чтобы 
не оскудела вера твоя; и ты, некогда обратившись, утвердил братьев твоих".  
Луки 22:31-32 "И произошла на небе война: Михаил и Ангелы его воевали против дракона, и дракон и 
ангелы его воевали против них. Но не устояли, и не нашлось уже для них места на небе. И низвержен был 
великий дракон, древний называемый дьяволом и сатаною, обольщающий всю вселенную, низвержен на 
землю, и ангелы его низвержены с ним. И услышал я громкий голос, говорящий на небе: ныне настало 
спасение и сила и царство Бога нашего и власть Христа Его, потому что низвержен клеветник братьев 
наших, клеветавший на них пред Богом нашим день и ночь". Откровение 12:7-10  
Вы должны понимать, что сатана стоит у трона Божьего и "просит" Небесного Отца за неспасенных людей. 
Сатана обвиняет их, говоря: "Смотри, тот-то и тот-то грешит, поэтому у меня есть легальное право на его 
или ее душу и на влияние в его или ее жизни и на то, что я могу посылать демонов в него или нее".  
Так как Бог абсолютно праведен, Он может выдать сатане разрешение, если оно не оспорено. Но мы, как 
наследники и сонаследники с Иисусом Христом, имеем больше права просить Бога Отца, чем сатана. Мы 
должны смело приходить к трону Отца и противостоять "прошениям" сатаны. Мы можем молиться 
следующей молитвой;  
" Бог и Отец, я противостою прошениям сатаны. Я прихожу к Тебе во имя Иисуса Христа, Моего Господа, и 
молюсь об этом человеке. Я объявляю его/ее своим наследием, которое Ты обещал дать мне (если человек, о 
котором вы молитесь, ваш ребенок, или ваш, супруг). Сатана не может иметь его/ее. Я прошу Тебя открыть 
ее/его глаза, чтобы они могли увидеть свет Евангелия Иисуса Христа".  
Если человек, за которого ты ходатайствуешь, не твой родственник, ты можешь основываться на том, что 
Иисус Христос завешал нам делать учеников по всему миру, и мы можем объявить этого человека учеником 
Иисуса Христа.  
Вы должны понимать, что это реальная битва. Она не будет выиграна за одну ночь, но у вас есть сила и 
власть в Иисусе Христе, чтобы выиграть ее в целом.  

 Глава 11  
 ОБМАН 

В этой главе я хочу бросить вызов каждому, кто читает эту книгу, и сказать: "Остановись и подумай, какую 
роль играет Библия в твоей жизни? Считаешь ли ты, что Библия - это Слово Божье для людей? Считаешь ли 
ты, что Писания были написаны по вдохновению Бога, Духа Святого? Если так, считаешь ли ты Библию 
окончательной властью в своей жизни?"  

Если твой ответ на эти вопросы "нет", то для тебя нет смысла продолжать чтение этой книги, Я бы даже 
посоветовала тебе закрыть ее прямо сейчас. Для тебя бессмысленно продолжать читать, потому что вся 
книга основана на том факте, что Библия есть Слово Божье к человеку и является абсолютным авторитетом.  



Однако, если твоим ответом было: "Да, я считаю, что Библия - это Слово от Бога, и я руководствуюсь им в 
своей жизни", тогда слава Богу за тебя, и я ободряю тебя продолжать чтение этой книги.  

Я бросаю тебе еще один вызов. Если ты считаешь Библию авторитетом в своей жизни, тогда я должна 
спросить, изучаешь ли ты Писания, чтобы увидеть, все ли в твоей жизни соответствует им? Читаешь ли ты 
Библию для себя? Сравниваешь ли ты все, что слышишь и видишь со Словом Божьим. Если твоим ответом 
является "нет", тогда ты непослушен тому, что написано в Нем. Каждый из нас имеет личную 
ответственность за изучение Библии и познание того, что в Ней написано. Библия ясно говорит о жителях 
Верии:  

"Братья же немедленно ночью отправили Павла и Силу в Верию, куда они, прибывши, пошли в синагогу 
иудейскою. Здешние были благо мысленное фессалоникийских: они приняли Слово со всем усердием, 
ежедневно разбирая Писания, точно ли это так. И многие из них уверовали, и из Елиннских почетных 
женщин и из мужчин немало". Деяния 17:10-12  

Жители Верии не только стали усердно исследовать Писания, чтобы увидеть, правду ли проповедуют Павел 
и Сила, но они также получили величайшее благословение Божье - спасение через Иисуса Христа.  

Как много драгоценных душ теряют Божий дар спасения каждый день только потому, что они не вникали в 
Писание! Мы будем поражены, узнав количество! Основная часть из них сидит во множестве различных 
церквей, думая, что, следуя за лидерами этих церквей и выполняя то, что они говорят, через это попадут на 
небо. Как трагично! Только через личный поиск, через личное желание, чтобы Иисус Христос стал их 
Господом и Спасителем, только так можно попасть на небо.  

Можно написать много страниц и даже книг, пытаясь вникнуть в доктрины различных церквей, которые 
объявляют себя христианскими. Но Господь сказал мне выделить и подробнее рассмотреть только одну 
религиозную систему. Это Римская католическая церковь. Я сразу хочу заметить, что не пишу в ненависти 
или предубеждении, а пишу в любви. Я не говорю, что все римские католики пойдут в ад и не говорю, что 
они ужасные люди. Я просто хочу сделать им вызов так же, как и самой себе или кому-либо еще, кто 
называет себя христианином. Сравнивал ли ты свои действия и вероисповедание с Божьим Словом, которое 
есть Библия? Если нет, сделай это прямо сейчас. Я молюсь, чтобы каждый человек, читающий эту книгу 
тщательно просмотрел свои личные доктрины так же, как   доктрины римских католиков в свете того, что 
говорит о них    Библия.  

Во-первых, давайте посмотрим на места из Писания:  

"Неужели вы не знаете, что кому вы отдаете себя в рабы для послушания, того вы и рабы, кому повинуетесь, 
или рабы греха к смерти, или послушания к праведности? Благодарение Богу, что вы, бывши прежде рабами 
греха, от сердца стали послушны тому образу учения, которому предали себя. Освободившись же от греха, 
вы стали рабами праведности... Ибо возмездие за грех. - смерть, а дар Божий - жизнь вечная во Христе 
Иисусе, Господе нашем .Римлянам 6:16-23  

Этот стих показывает нам, что мы можем служить только одному господину. Мы служим сатане через грех, 
Богу Отцу - через праведность во Христе Иисусе. Возмездие за служение сатане - смерть. Награда за 
служение Богу - вечная жизнь.  

Иисус сказал:  

" Я - путь и истина и жизнь; никто не приходит к Отцу, как только через Меня". Иоанна 14:6  

Заявление Иисуса абсолютно. Есть единственный путь к Богу - через Иисуса Христа и высочайшую цену, 
которую Он заплатил за наши грехи, умерев на кресте. Однако сатана всегда действует через обман. Его 
планом на протяжении многих лет было обманывать массы людей и заставлять их думать, что они служат 
Богу через Иисуса Христа, тогда как они на самом деле служили сатане.  

Сам Иисус говорил об обманах сатаны в этой области.  



"Иисус сказал им в ответ: берегитесь, чтобы кто не прельстил вас; ибо многие придут под именем Моим и 
будут говорить: "Я Христос", и многих прельстят... Тогда, если кто скажет вам: "Вот., здесь Христос", или: 
"там", - не верьте. Ибо восстанут лжехристы и лжепророки и дадут великие знамения и чудеса, чтобы 
прельстить, если возможно, и избранных". Матфея 24:4-5, 23-24  

Господь предупреждал нас о том, что многие люди будут заявлять о поклонении Ему, тогда как они 
фактически не будут поклоняться библейскому Иисусу.  

Библейский Иисус был рожден от девы (Луки 1:26-35), принял образ человека (Филипийцам 2:5-11), был 
безгрешен (Евреям 4:14-15), жил на этой земле 33 года, умер на кресте за наши грехи, воскрес из мертвых на 
третий день (Луки 23:24). И потом воссел на небесах по правую сторону от Бога Отца, где и находится по 
сей день (Луки 24:50-51, Деяния 1:9-11, Деяния 7:55). Любой другой "Иисус", не исполнивший все эти вещи, 
не является библейским. Поэтому нам сказано испытывать всякого духа.  

"Возлюбленные! Не всякому духу верьте, но испытывайте духов, от Бога ли они, потому что много 
лжепророков появилось в мире". 1 Иоанна 4:1  

Давайте применим этот способ проверки, данный в Писании, к "Иисусу", которому поклоняются в Римской 
католической церкви. Я процитирую несколько мест из их документов, дающих определение "Иисуса", 
которому они поклоняются.  

Во-первых, я хочу установить, что их документы и доктрины определяются Трендским советом и все еще 
имеют силу. Когда началось движение за объединение христианского мира советом второго Ватикана после 
второй мировой войны, оно привело многих верующих к принятию решения, что доктрины Трендского 
совета не имеют больше силы. Давайте посмотрим на следующую цитату:  

"Несмотря на название догматической конституции, являющейся наиболее священной формой полного 
примирения, Lumen Gentium не определяет какие-либо новые догмы. Он выдвигает понятие церкви о ее 
собственной натуре". (Документы Ватикана 2, Волтер М., Эббот, С.Д., издатель, Гилд Пресс, NY, /966, 
стр.11)  

Это очень общее заявление, Давайте постараемся рассмотреть его в частях и понятиях. Во-первых, что 
значит "Люмен Джентиум" ? Тот же самый документ определяет этот термин так:  

"Настоящий документ известен как "Свет для всех наций", взятый из первых двух слов латинского текста 
(Люмен Джентум), и является одним из двух догматических конституций, выпущенных Ватиканом Вторым; 
в согласии с Откровением, он считается наиболее важным достижением совета, так как содержит в себе 
важную информацию и занимает центральное место в документах совета". (Ибид., стр.10)  

Люмен Джентиум относится к документу из которого я цитирую и считается Римской католической 
церковью -  светом для всех наций". Этот важный документ четко определяет, что он не имеет каких-либо 
новых доктрин или догм, следовательно, доктрины, определенные Трендским советом, все еще находятся в 
силе. Я процитирую некоторые места, взятые из документов Трендского совета, так как они являются 
наиболее ясными и точными заявлениями о католических доктринах.  
   

Давайте посмотрим, как Трендский совет определяет "Иисуса , которому поклоняется католическая церковь.  

"Если кто-либо отвергает, что таинство наиболее святой евхаристии состоит из настоящего, реального и 
существенного тела и крови вместе с душой и божественностью нашего Господа Иисуса Христа, а 
следовательно, всего Христа, и говорит, что Он - это только какой-либо знак, фигура или сила, того 
подвергнуть анафеме". (Каноны и постановления Трендского совета, оригинальный текст английского 
перевода, Рев. Хд. Шроедер, О.П., Б.Хердер Бук, Ко, 1960, стр.79, канон I)  

"Если кто-либо отрицает, что божественное таинство Евхариста, т.е. Христа, существует в раздельных 
формах, того подвергнуть анафеме". (Ибид., канон 3)  



"Если кто-либо говорит, что святое таинство Евхариста Христа, единственного сына Божьего, не достойно 
поклонения через способ, разрешенный Самим Богом, через внешние проявления и, следовательно, через 
различные празднования и процессии согласно принятым таинственным ритуалам святой церкви, или 
заявляет публично перед людьми, что поклонники являются идолопоклонниками, подвергнуть его анафеме". 
(Ибид. стр.80, канон 6)  

Давайте посмотрим на эти каноны или законы, о которых на самом деле говорит Римская католическая 
церковь. Во-первых, слово анафема обозначает: "тот, кто проклят". Они четко заявляют, что маленькая 
облатка, используемая в литургиях, и вино - это и есть сам Иисус, и они содержат Его божественность".  
Библия говорит, что Иисус сидит по правую сторону Бога Отца. Она также говорит, что Он и есть Сам Бог и 
имеет Божье естество - бесконечность и вездесущность.  

 Он не может быть ограничен, умещаясь в маленькой облатке, и тем более в чем-либо, созданном 
человеческими рука ми. Нам строго запрещено поклоняться каким-либо изображениям или идолам.  

Шестой канон говорит, что католики должны поклоняться и превозносить облатку и кланяться перед ней. 
Они также проносят ее по кругу во время процессии, и каждый склоняет колени перед ней и поклоняется ей. 
Она стала их "Иисусом".  

"Не делай себе кумира и никакого изображения того что на небе вверху и что на земле внизу, и что в воде  
ниже земли. Не поклоняйся им и не служи им; ибо Я Господь, Бог Твой, Бог ревнитель...". Исход 20:4-5  

"И произнесу над ними суды Мои за все беззакония их, за то, что они оставили Меня и воскуряли фимиам 
чужеземным богам, и поклонялись делам рук своих . Иеремии 1:16  

Католики не только сделали себе образ, то есть облатку, они, также, заявляют, что это и есть "Иисус", 
которому нужно поклоняться и славить. Все это строго запрещено Господом. Каждый раз, когда человек 
поклоняется идолу, например, католической облатке, он/она поклоняется демонам или сатане. Писание ясно 
говорит об этом:  

"Что же я говорю? То ли, что идол есть что-нибудь, или идоложертвенное значит что-нибудь? Нет; но что 
язычники, принося жертвы, приносят бесам, а не Богу; но я не хочу, чтобы вы были в общении с бесами". 1 
Коринфянам 10:19-20  

Другими словами, когда люди приносят жертвы идолам, они жертвуют и поклоняются демонам, Это то,   

что происходит во время католической литургии. Когда католики проносят хлеб, то каждый должен 
склониться перед ней, когда она проходит мимо. Облатка хранится в ящике, который называется "жилище" 
или "ковчег", и стот, в центре каждой католической церкви. Люди склоняются перед этим ящиком. Делая 
это, они поклоняются облатке. Эта облатка не есть настоящий Иисус, поэтому на самом деле они 
поклоняются демонам! Это колдовство.  

Фактически, литургия считается жертвой Иисуса Христа каждый раз, когда она празднуется.  

"Если кто-либо говорит, что во время литургии настоящая и реальная жертва приносится не Богу и то, что 
приносится не Христос, который дан нам для того, чтобы вкушать Его, тот должен быть подвергнут 
анафеме". (Ибид. стр.149, канон 1)  
Этот канон ясно показывает нам, что литургия - это и есть жертвоприношение. Интересно, что литургия, 
которую практикуют в римском католицизме, идентична "бескровным жертвам", которые приносились в 
римской империи во время основания католической церкви. Александр Хислоп написал книгу, из которой 
мы приводим некоторые интересные комментарии.  

"Как богу солнца поклонялись в Египте, считая его "семенем", как в Вавилоне поклонялись "зерну", так же в 
Риме стали поклоняться облатке. "Хлебное зерно, избранное, помилуй нас", - это одна из молитв, принятая в 
Риме и адресованная облатке во время празднования литургии". (Два Вавилона, Александр Хислоп, 
Лоизеаукс Бразерс, 1916, стр.163).  



Католические доктрины о повторных жертвах Иисуса каждый раз, когда празднуется литургия, пришли из 
языческих церемоний, а не из Слова Божьего - Библии. перед ней, когда она проходит мимо. Облатка 
хранится в ящике, который называется "жилище" или "ковчег", и стой, в центре каждой католической 
церкви. Люди склоняются перед этим ящиком. Делая это, они поклоняются облатке. Эта облатка не есть 
настоящий Иисус, поэтому на самом деле они поклоняются демонам! Это колдовство.  

Фактически, литургия считается жертвой Иисуса Христа каждый раз, когда она празднуется.  

"Если кто-либо говорит, что во время литургии настоящая и реальная жертва приносится не Богу и то, что 
приносится не Христос, который дан нам для того, чтобы вкушать Его, тот должен быть подвергнут 
анафеме". (Ибид. стр.149, канон 1)  

Этот канон ясно показывает нам, что литургия - это и есть жертвоприношение. Интересно, что литургия, 
которую практикуют в римском католицизме, идентична "бескровным жертвам", которые приносились в 
римской империи во время основания католической церкви. Александр Хислоп написал книгу, из которой 
мы приводим некоторые интересные комментарии.  

"Как богу солнца поклонялись в Египте, считая его "семенем", как в Вавилоне поклонялись "зерну", так же в 
Риме стали поклоняться облатке. "Хлебное зерно, избранное, помилуй нас", - это одна из молитв, принятая в 
Риме и адресованная облатке во время празднования литургии". (Два Вавилона, Александр Хислоп, 
Лоизеаукс Бразерс, 1916, стр.163).  

Католические доктрины о повторных жертвах Иисуса каждый раз, когда празднуется литургия, пришли из 
языческих церемоний, а не из Слова Божьего? Библии.  

 "Host" (хозяин) или хлеб   
причастия  Скиния   

Поклонники стоят на коленях в восхищении от "благословенного таинства". Просвира (хлеб) или таинство, 
хранится в "скинии" на переднем плане в церкви.   
   

" Ибо Христос вошел не в рукотворенное святилище, по образу истинного устроенное, но в самое небо, что 
предстать ныне за нас пред лицо Божие, и не для того чтобы, многократно приносить Себя, как 
первосвященник  входит во святилище каждого с чужою кровью; иначе надлежало бы Ему многократно 
страдать от начала мира Он же однажды, к концу веков, явился для уничтожение греха жертвою Своею... Так 
и Христос, однажды принесши Себя в жертву, чтобы подъять грехи многих, во второй раз явится не для 
очищения греха, а для ожидающих Его во спасение''. Евреям 9:24-28  

"Потому что и Христос, чтобы привести нас к Богу, однажды пострадал за грехи наши, праведник за 
неправедных, быв умерщвлен по плоти, но ожив духом". 1 Петра 3:18  

Эти и другие места из Писания ясно говорят, что Иисус-Христос был отдан единожды за наши грехи. Это 
еще одно доказательство того, что "Иисус", которому поклоняются римские католики, - не библейский 
Иисус. Они приносят в жертву "Иисуса" каждый раз, когда празднуется литургия. Любой, кто примет в ней 
участие или соединится с Римской католической системой, открывает себя для входа демонов через 
идолопоклонство и поклонение демонам во имя ложного Иисуса.  

Многие могут сказать: "Я верю в истинного Иисуса Христа как в Своего Господа и Спасителя. Я участвую в 
литургиях и причастии, но не поклоняюсь облатке".  

Я верю, что Господь ответил на этот вопрос через апостола Павла в послании Коринфянам:  
"Не преклоняйтесь под чужое ярмо с неверными. Ибо какое общение праведности с беззаконием? Что 
общего у света со тьмою? Какое согласие между Христом и Велиаром? Или какое соучастие верного с 
неверным? Какая совместимость храма Божьего с идолами? Ибо вы храм Бога живого, как сказал Бог: 
"вселюсь в них и буду ходить в них; и буду их Богом, и они будут Моим народом. И потому выйдите из 



среды их и отделитесь, говорит Господь, и не прикасайетсь к нечистому, и Я прииму вас; и буду вам Отцом, 
и вы будете Моими сынами и дочерями, - говорит Господь Вседержитель". 2 Коринфянам 6:14-18   

Лично вы можете не верить, что облатка - это Иисус, но вы участвуете в католическом причастии и в 
идолопоклонстве. Вы принимаете участие в том, что определено Римской католической церковью, которая 
ясно заявляет, что облатка для причастия - это и есть Бог. Пока вы будете оставаться под этой духовной 
властью и продолжать следовать таким ритуалам и церемониям, вы не отделите себя от нечистого. Значит ли 
это, что вы не спасены? Нет, условия спасения - это вера в Иисуса Христа и принятие Его своим Богом и 
Спасителем. Однако Слово Божье предупреждает вас, что если вы будете оставаться в оскверненных местах, 
в конце концов, вы сами будете уничтожены.  

"Разве не знаете, что вы-  храм Божий, и Дух Божий живет в вас? Если кто разорит храм Божий, того 
покарает Бог, ибо храм Божий свят; а этот храм - вы". 1 Коринфянам 3:16-17  

Участие в любой форме идолопоклонства делает тебя нечистым, а ты - храм Божий.  
Давайте рассмотрим еще один важный вопрос, касающийся Римского католицизма. Молитва мертвым.  

"Если кто-либо говорит, что участие в литургиях во с.лаву святым, для приобретения их расположения, 
чтобы они ходатайствовали перед Богом, является заблуждением, таковых подвергнуть анафеме". 
(Трендский совет стр. 149, канон 5)  

Трендский совет определил следующее, относительно литургии мертвым людям:  

"Хотя церковь и поклоняется в своих литургиях, превознося и славя святых, она не учит, что жертвы 
приносятся им, они приносятся, самому Богу, который короновал их; поэтому священник не должен 
говорить: "Тебе, Петр или Павел, я приношу жертву". Но, благодаря Бога за их победы, он должен умолять 
их (святых), чтобы они ходатайствовали на небесах, а мы будем торжественно вспоминать их на земле". 
(Ибид. стр.146)  
Этот канон ясно говорит, что католики напрямую молятся, наводят контакты, умоляют духов мертвых, 
чтобы они ходатайствовали за них перед Богом.  

Ходатайство Марии - это центральная доктрина католицизма. Вот что было сказано на Втором Ватиканском 
совете:  

"Материнство Девы Марии для явления благодати началось с согласия, которое она дала в вере и которое 
поддержала, не меняясь, до самого креста. Это материнство будет длиться без прерывания до вечного 
исполнения всех избранных. Будучи взятой на небеса, она не отложила свою спасительную роль, но своими 
разнообразными действиями по ходатайству продолжает выигрывать для нас дары вечного спасения... Пусть 
вся церковь в вере изольет благодарственную молитву Божьей Матери (Марии) и Матери человеческой". 
(Документы Второго Ватикана, Волтер М.Эббат, С.Д. Издатель, Гилд Пресс, 1966, стр.91-96)  

Такая молитва и общение с духами мертвых не отличается от оккультных сеансов, во время которых 
вызывают таких же духов, чтобы получить от них помощь. Библия строго запрещает такие связи.  
Между Богом и человеком есть только один посредник - Библейский Иисус Христос.  

"Ибо един Бог, един и Посредник между Богом и человеками, человек Иисус Христос, предавший Себя для 
искупления всех. Таково было в свое время свидетельство". 1 Тим 2:5-6  

Библия не разрешает нам контактировать с мертвыми, когда бы это ни было! Это колдовство.  

Как грустно, что во многих церквах людей учат, что им не нужно читать Библию. Что им не нужно 
испытывать духов, как сказано в 1-м Иоанна 4:1-2. Множество проявлений Римского католицизма едва ли 
можно считать Божьими. Людей вообще не учат, как испытывать духов, чтобы узнать, от Бога ли они или от 
сатаны. Множество проявлений демонов, маскирующихся под Марию, у города фатимы, в Португалии, 
является ярким тому примером.  



Трое португальских детей, Лючия, Франциско и Джасинта, в 1916-м и 1917-м годах несколько раз видели 
существо, которое, как они полагали, было ангелом. Позже ежемесячно перед ними являлось существо, 
объявляющее себя Марией, матерью Иисуса. Этот дух с тех пор называют "наша леди из Фатимы", потому 
что он явился в Фатиме в Португалии, Национальная святыня была построена там, где появлялись эти 
существа. С тех пор сотни тысяч католиков ежегодно приходят в то место для того, чтобы посвятить свои 
жизни на служение и поклонение Марии. 13-го мая 1946 года Папа Пий ХП короновал статую "нашей леди 
из Фатимы" и объявил ее королевой мира. 13-го мая 1983 года Папа Иоанн Павел II повторил церемонию 
коронования статуи, В 1986 году он издал "Деяния освящения нашей леди из фатимы" для целого мира. 
Другими словами, Папа объявил целый мир собственностью демона, маскирующегося под Марию. Он 
шагнул немного дальше, объявив 1987 год годом специального поклонения и превозношения Марии.  

Давайте посмотрим, как этот ужасный обман мог бы быть открыт в самом начале, если бы только католики 
изучали Библию. Я процитирую несколько мест из книги Лючии, которая была одной из трех детей, 
встречавшихся с демоном Марии. Однажды Лючия была поглощена различными сомнениями о том, 
является ли дух, приходящий к ней, Марией или же это демон, обманывающий ее. Эти сомнения, я уверена, 
были даны ей Богом.  

"Насколько глубоко я страдала, знает только Бог, так как только Он может проникнуть в сердце. Я начала 
сомневаться, откуда приходят эти образы, и мне казалось, что они были посланы дьяволом, который хотел 
забрать мою душу... Я сильно мучилась и рассказала о своих сомнениях своим двоюродным братьям и 
сестрам. (Которые тоже видели эти образы).  

- Нет, это не дьявол! - сказала Джосинта. - Они говорят, что дьявол очень страшный и что он находится в 
аду, под землей. Но наша леди настолько прекрасна! И мы видели ее уходящей на небеса.  

По-видимому, Господь хотел развеять сомнения, которые у меня были... Это было днем, когда наша леди 
(Мария) пришла к. нам. После этого, чтобы успокоить меня, она сказала нам: "Вы должны принести себя в 
жертву за грешников и сказать много раз Иисусу, особенно в тот момент, когда вы приносите жертву: "О, 
Иисус, из-за любви к Тебе мы делаем это для того, чтобы грешники обратились и для того, чтобы 
загладились их грехи, совершенные против безгрешного сердца Марии". Спасибо нашему благому Господу, 
что это явление развеяло все облака из моей души, и мир был восстановлен". (Фатима, описанная Лючией, 
издана Фр. Луис Кондор, SVD., Равен-гейт Пресс, 1976 год, стр.69-71)  

Как грустно все это! У Лючии были сомнения насчет явлений Марии. Она не была уверена в том, что это 
истинная Мария. Это на самом деле был демон. Если бы только священники и люди читали Библию и 
поступали по ней, они сразу бы опознали являющегося духа. Единственным основанием для них, по 
которому они приняли этого демона как посланника от Господа, было то, что он не был "страшный" и что он 
"пошел" на небо. Божье Слово говорит нам, что демоны и сатана могут являться как "ангелы света". (2 
Коринфянам 11:14) и что сатана является "князем, господствующем в воздухе". (Ефесянам 6:12, Ефесянам 
2:2). Сатана не находится только в аду. Последнее заявление демонов Лючии и ее двоюродным братьям было 
связано с жертвами за Иисуса и за расплату за грехи, совершенные против безгрешного сердца Марии. Это 
полностью противоположно Писанию. Если бы они читали Библию, то сразу бы поняли это.  

Писание говорит: "Все согрешили и лишены славы Божьей". Римлянам 3:23  

Нигде в Писании не дано исключения для Марии. Иисус умер на кресте, чтобы приобрести спасение для 
своей матери Марии так же, как для всех. Наши грехи совершены против Бога, а не против Марии. Если бы 
только одна из тех драгоценных душ знала, как испытывать духов! Нигде не записано, но "явление" девы 
Марии прошло тест, данный в 1 Иоанна 4:1-2. Оно не согласуется с Писанием. Следовательно, это явление 
не было от Бога и не было Марией - это был демон. Какое огромное количество душ ушло прямо в ад 
потому, что те люди не знали, как испытывать духов.  

И последнее. Я хочу коснуться вопроса "безгрешного сердца" и "безгрешного зачатия" Марии. Слово 
"безгрешный" обозначает того, кто не совершил греха. Основная часть людей, являющихся членами Римской 
католической церкви, не знают, что доктрина, заявляющая, что Мария была рождена без греха, так как она 
была матерью Бога, относительно новая доктрина. Она была принята церковью в 1854 году. Я бы желала 



процитировать несколько мест из книги, написанной человеком, который был членом католической церкви 
на протяжении 50 лет и который основную часть этого времени служил католическим священником. Он жил 
в то время, когда эта доктрина была представлена в церкви. Вот как он описывает происходившие события:  

" Восьмого декабря 1854-го года Папа Пий IX восседал на своем троне. Его золотая корона, покрытая 
бриллиантами, была на его голове; роскошный шелк, красные и белые облачения на его плечах, пять сотен 
прелатов, окружавших его, и более чем пятьдесят тысяч людей, сидящих у его ног в церкви святого Петра в 
Риме. Через несколько минут святого молчания, кардинал, одетый в свои одеяния, встал и важно подошел к 
Папе, смиренно склонив перед ним колени, и сказал: "Святой отец, скажи нам, можем, ли мы верить и 
обучать народ, что матерь Божья, святая дева Мария, была безгрешна в своем зачатии?" Величественный 
понтифекс ответил: "Я не знаю, давайте попросим просвещения у Духа Святого". Кардинал удалился. Папа и 
бесконечное множество упали на свои колени, и хор начал исполнять песни "Veni Creator Spiritus".  

Когда последняя нота святого гимна прозвучала под сводами храма, тот же кардинал покинул свое место и, 
подойдя к трону понтифекса, упав на колени, сказал: "Святой отец, скажи нам, является ли святая матерь 
Божья, благословенная дева Мария, безгрешной в своем зачатии?"  

Папа ответил: "Я не знаю, давайте попросим просвещения у Духа Святого".  

И опять зазвучала песня "Veni Creator Spiritus".  

Глаза огромного множества людей следили за важной походкой кардинала, облаченного в пурпурные 
одежды, который в третий раз направлялся к трону наследника святого Петра, чтобы еще раз спросить: 
"Святой отец, скажи нам, можем, ли мы верить в то, что благословенная дева Мария, матерь Божья, была 
безгрешной?"  
Вдруг папа так, как будто получив прямую команду от Бога, ответил ему торжественным голосом: "Да! Мы 
должны верить, что благословенная дева Мария была безгрешна в своем зачатии... Нет спасения тем, кто не 
верит в эту догму!"  

И громким голосом папа начал исполнять гимн "Те Deum"; колокола трех сотен церквей в Риме зазвонили; 
была устроена пушечная канонада, и последнее действие самой смехотворной и невежественной комедии, 
которую когда-либо видел мир, было закончено. Двери небес были навсегда закрыты для тех, кто отвергал 
антибиблейскую доктрину, что есть одна дочь Евы, которая не наследовала  греховную натуру Адама.  

Бог правды сказал, что "нет праведного ни одного, по-тому что все согрешили!" (Римлянам 3:10-23).  

След этого учения мы не можем найти в первых веках существования церкви" . ("50 лет в РИМСКОЙ 
"церкви", обращение священников" Чарльз Ченигаи, Чик Публикеишенс 1985, стр. 233-234).  

Какая трагедия, что столько людей верят этим доктринам, ни разу не взглянув на Слово Божье, чтобы 
увидеть, что Сам Бог говорит о Марии. Наше спасение только через Иисуса Христа и не через кого-либо 
еще!  

Тем читателям, которые являются членами Римской католической церкви, я должна открыто сказать, что вы 
были обмануты. Вы поклонялись и служили лжеиисусу, который является сатаной. Апостол Петр сказал об 
Иисусе:  
"Нет другого имени под небом, данного человекам, которым надлежало бы нам спастись". Деяния 4:12  

"Веруй в Господа Иисуса Христа, и спасешься ты и весь дом твой". Деяния 16:31  

"Иисус сказал ему: Я есмь путь и истина и жизнь; никто не приходит к Отцу, как только через Меня".  
Иоанна 14:6  

"Един Бог, един и Посредник между Богом и человеками, человек Христос Иисус". 1 Тимофею 2:5  



"Ибо благодатью вы спасены чрез веру, и cue не от вас, Божий дар: не от дел, чтобы никто не хвалился". 
Ефесянам 2:8-9  

Иисус сказал: "Выйди от нее, народ мой, чтобы не участвовать вам в грехах ее и не подвергнуться язвам ее". 
Откровение 18:4  

 Вы не спасетесь, являясь членами Римской католической церкви или причащаясь на литургиях. Вы можете 
быть спасены, только попросив Библейского Иисуса простить ваши грехи, отвернуться от грехов, особенно 
идолопоклонства, и попросить Иисуса Христа войти в ваше сердце и жизнь и дать вам драгоценный дар - 
Его Святого Духа, Читайте Библию и просите небесного Отца во имя Иисуса Христа, Его Сына, разъяснить 
вам все, что там написано. Когда вы посвящаете свою жизнь истинному Иисусу из Библии, Дух Святой 
придет и будет жить в вас, Он обеспечит вас пониманием того, что вы читаете в Библии. Я умоляю вас, не 
принимайте лжехриста. Вы настолько драгоценны как личность для Бога, что Он пришел на землю для того, 
чтобы заплатить высочайшую цену за ваше спасение. Пожалуйста, не упустите этого великого спасения.  

Огромной трагедией является то, что, посмотрев голливудские фильмы, люди обращаются к католическим 
священникам за помощью, прося уберечь их от сатанизма. Католические священники беспомощны в борьбе 
с любым колдовством, потому что они сами служат сатане.  

Я должна предупредить всех христиан, которые читают эту книгу. Вы ответственны за то, чтобы говорить о 
настоящем Евангелии Иисуса Христа драгоценным для Бога католикам. У вас нет оправдания.  

"Ибо многие обольстители вошли в мир, не исповедующие Иисуса Христа, пришедшего во плоти... Всякий, 
преступающий учение Христово, и не пребывающий в нем, не имеет Бога; пребывающий в учении 
Христовом, имеет и Отца, и сына. Кто приходит к вам и не приносит сего учения, того не принимайте в дом 
и не приветствуйте его, ибо приветствующий его участвует в злых делах его".          2 Иоанна 7-11 179  

Божье Слово очень радикально. Тот, кто не живет в истинном Евангелии Иисуса Христа - не спасен. Если вы 
не скажете своим католическим друзьям этой правды, но будете продолжать поддерживать ложные 
дружеские отношения с ними, тогда вы сами сделаетесь участником всего зла и идолопоклонства Римского 
католицизма.  

 Ваши друзья и родственники, являющиеся римскими католиками, драгоценны для Бога. Драгоценны ли они 
для вас, чтобы сказать им всю правду?   
  

 

Глава 12  
 ИСПЫТАНИЕ ДУХОВ В ХРИСТИАНСКИХ ЦЕРКВАХ 

"Возлюбленные! Не всякому духу верьте, но испытывайте духов, от Бога ли. они, потому что много 
лжепророков появилось в мире. Духа Божия (и духа заблуждения) узнавайте так: всякий дух, который 
исповедует Иисуса Христа, пришедшего во плоти, есть от Бога; а всякий дух, который не исповедует Иисуса 
Христа, пришедшего во плоти, не есть от Бога, но это дух антихриста, о котором вы слышали, что он придет 
и теперь есть уже в мире". 1 Иоанна 4:1-3  

Огромное разрушение принесло в Божий народ пренебрежение этим местом из Писания. Слово Божье ясно 
говорит, что в последние дни, в которые мы живем, работа сатаны будет направлена на обман и разрушение 
христианских церквей.  

"Дух же ясно говорит, что в последние времена отступят некоторые от веры, внимая духам обольстителям и 
учениям бесовским". 1 Тимофею 4:1  



"Ибо таковые лжеапостолы, лукавые делатели, принимают вид апостолов Христовых. И неудивительно: 
потому что сам сатана принимает вид ангела света, а потому не великое дело, если и служители его 
принимают вид служителей правды; но конец их будет по делам их . 1 Коринфянам 11:13-15  

К сожалению, многих христиан очень легко обмануть. Они верят всем и всему, что приходит из духовного 
мира или сверхъестественным путем, Все это воспринимается как от Бога. Они пренебрегают 
предупреждениями, данными в Писании, что сатана будет действовать в наше время через лжеучения, 
лжечудеса, лжеслово знания, через лжепророков и через лжеявления божества. Они вслепую следуют за 
своими лидерами, потому что те притягивают их. Они вслепую принимают все, что те говорят. Они 
предполагают, что если кто-то упоминает имя Господа, выглядит и действует как слуга Божий - он и есть 
слуга Божий. Не многие люди взвешивают то, что говорит пастор или сами изучают Писания. Они никогда 
не испытывают духов и совершают ужасную ошибку, предполагая, что когда кто-либо упоминает имя 
Господа или Христа, или Иисуса, то это значит, что те люди имеют отношение к Богу и библейскому 
Иисусу. Это - ужасная ошибка!  

Мы живем в опасное время. Мы всегда должны точно определять, какому богу служит человек, если он 
заявляет о себе,  как о Божьем слуге. Если он не может без промедления сказать тебе, что служит Иисусу, 
Всемогущему единому Богу, рожденному от девы, прожившему на этой земле безгрешной жизнью, 
умершему на кресте за наши грехи, воскресшему из мертвых на третий день и воссевшему на небесах по 
правую сторону от Бога Отца, тогда он не служит единому настоящему Богу.   

Испытание духов в христианских церквах - это область, о которой не многие хотят говорить. Но это то, в чем 
мы должны быть подготовлены, особенно потому, что Библия предупреждает нас, что сатана будет 
действовать через лжеучения и различные духи. Мы должны понимать, что эти духи присутствуют во всех 
христианских церквах. Сатана будет делать все возможное, чтобы внести ошибки в каждую христианскую 
церковь, независимо от ее доктрин.  

Я хочу заметить, что не пытаюсь критиковать какую-либо доктрину или деноминацию, Я просто хочу 
обсудить несколько наиболее часто встречающихся проблем в христианских церквах и указать на некоторые 
опасности. Я не могу достаточно сильно выразить нужду каждого в постоянном изучении Слова Божьего и в 
том, что каждый должен проверять в молитве все, о чем его учат в церкви. Мы должны испытывать духов и 
просить Бога открыть нам обманы сатаны. Позвольте мне указать на то, что есть только одна Библия. Вы 
всегда найдете области несогласия в любой книге, которую читаете, или в любой церкви, которую 
посещаете. Есть одна совершенная книга - Библия. Мы должны быть постоянно бдительны относительно 
доктрин и любых других действий, которые могут открыть в нас двери для демонического влияния и увести 
нас от славы Иисуса Христа, нашего Господа.  

ВОЗЛОЖЕНИЕ РУК  

Возложение рук широко используется в христианских церквах. Основание для этой практики найдено во 
многих местах Нового Завета.  
"Болен ли кто из вас? Пусть призовет пресвитеров Церкви, и пусть помолятся над ним, помазавши его елеем 
во имя Господне, - и молитва веры исцелит болящего, и восставит его Господь. Если он соделал грехи, 
простятся ему. Признавайтесь друг пред другом в проступках и молитесь друг за друга, чтобы исцелиться: 
много может усиленная молитва праведного". Иакова 5:14-16  

" Анания пошел и вошел в дом и, возложив на него руки, сказал: брат Савл! Господь Иисус, явившийся тебе 
на пути, которым, ты шел, послал меня, чтобы ты прозрел и исполнился Святого Духа". Деяния 9:17  

"Впрочем, они пробыли здесь довольно времени, смело действуя о Господе, Который во свидетельство слову 
благодати Своей, творил руками их знамения и чудеса". Деяния 14:3  

"Отец Публия лежал, страдая горячкою и болью в животе; Павел вошел к нему, помолился и, возложив на 
него руки свои, исцелил его". Деяния 28:8  



"Посему, оставивши начатки учения Христова, поспешим к совершенству; и не станем снова полагать 
основания обращению от мертвых дел и вере в Бога, учению о крещениях, о возложении рук, о воскресении 
мертвых и о суде вечном". Евреям 6:1-2  

Однако, есть одно место из Писания, которое часто не замечают:  

"Рук ни на кого не возлагай поспешно и не делайся участником в чужих грехах; храни себя чистым".       1 
Тимофею 5:22  

Я знаю, что практика возложения рук стала очень популярной в наши дни. Одной из причин является эгоизм 
в человеке, который служит таким образом. Сам по себе факт возложения рук, естественно, привлекает 
внимание к тому человеку, который это делает. Наше естественное я старается привлечь славу и внимание к 
себе, а не к Богу. Поэтому это та область, в которой сатана имеет успех. В Библии люди, возлагавшие руки, - 
это старейшины и лидеры, истинные слуги Божьи.  

Дорогой читатель, будь внимателен к тому, кто возлагает руки на тебя и на кого ты возлагаешь руки. Если 
ты отдаешься кому-либо, кого не знаешь, - ты можешь открыться для входа демонов. Эта тактика часто 
используется сатаной. Огромное множество мужчин и женщин, путешествующих по стране и желающих 
доказать факт, что они - слуги Божьи, возлагают руки на бесчисленное множество людей, в то время как они 
на самом деле являются слугами сатаны. Если бы мы знали, сколько их, то были бы поражены. Помните, что 
сатана всегда пытается подделать работу Бога и, так же творит чудеса и показывает знамения.  

"Ибо восстанут лжехристы и лжепророки и дадут великие знамения и чудеса, чтобы прельстить, если 
возможно, и избранных". Матфея 24:24  

Возложение рук часто используется в оккультных ритуалах, чтобы открыть дверь для демонов. Вот что 
произошло в одной христианской церкви.  

Ли (вымышленное имя) - женщина лет сорока, 16 лет назад она была проституткой и употребляла героин. Ли 
жила в Лос-Анджелесе. Однажды ночью кто-то остановил ее на улице, вручил небольшой трактат и 
рассказал о Евангелии. Она настолько раскаялась, что, вернувшись в свою комнату, упала на колени и всю 
ночь проплакала. Она покаялась в своих грехах и попросила Иисуса простить и очистить ее. Ли 
рассказывала, что сразу после этого ее в течение часа душил страшный кашель и отхаркивалось какое-то 
ужасное вещество. Она знала, что была обладаема демонами и осознавала, что Господь просто освобождает 
ее. В тот вечер она освободилась от пристрастия к героину.  

На следующее утро Ли приобрела Библию. В течение последующих трех месяцев она усердно читала и 
изучала Божье Слово. Впервые в жизни она устроилась на нормальную работу. Не прошло и четырех 
месяцев после покаяния, как Ли обратно вернулась на улицу. Но теперь она приводила бомжей и 
проституток к Господу, Вся ее жизнь изменилась! Она наслаждалась чтением Слова Божьего, молитвой и 
исполнением того, что Он завещал. Господь разговаривал с ней через Духа Святого и ежедневно руководил 
ее жизнью. Если я когда-либо и встречала кого-нибудь, через кого ясно ощущала силу Духа Святого, то это 
была Ли.  

Десять месяцев после покаяния Ли провела в поисках церкви, которую могла бы посещать, и встретила 
женщину, которая решилась ей помочь. Та спросила ее, крещена ли она Духом Святым. Ли не знала о чем 
идет речь, но, желая получить все, что Господь может дать ей, послушалась женщину, Та отвела ее в свой 
дом и, возложив руки, попыталась заставить ее говорить на языках. Ли не разговаривала. Что хуже всего, она 
стала ощущать вину, так как женщина сказала ей, что Ли огорчает Духа Святого и обвинила ее в нежелании 
говорить на языках. Потом она попросила ее прийти в церковь следующим вечером. В тот день там был 
гость-проповедник и Ли было сказано, что после служения он возложит на нее руки и она сможет получить 
дар Святого Духа и разговаривать на языках. Она не знала, что подобный случай произошел в Самарии. 
Давайте посмотрим на это место из Писания.  

"Но, когда поверили Филиппу, благовествующему о Царстве Божьем, и о имени Иисуса Христа, то 
крестились и мужчины, и женщины... Находившиеся в Иерусалиме Апостолы, услышав, что Самаряне 



приняли Слово Божье, послали к ним Петра и Иоанна, которые, пришедши, помолились о них, чтобы они 
приняли Духа Святого: ибо Он не сходил еще ни на одного из них, а только были они крещены во имя 
Господа Иисуса; тогда возложили руки на них, и они приняли Духа Святого". Деяния 8:12-17  

Заметьте, что Писание не говорит о том, что люди мгновенно стали говорить на языках. Ли, также, не знала, 
как испытывать духов, согласно 1 Иоанна 4:1-2.  

В тот вечер она пошла в церковь, предвкушая перемены. После служения она вышла вперед, упала на 
колени, и гость-проповедник возложил на нее руки и помолился. Ли сказала, что в тот момент, когда он 
молился, она почувствовала себя так, как будто огромный огненный шар стукнул ее в живот с такой силой, 
что бросил ее на землю. Огонь распространился по ее внутренностям, и сразу же после этого она стала 
говорить на языках. Все возрадовались, считая, что она получила крещение Духом Святым.  

Последующие годы доказали, что Ли была крещена не Святым Духом.  

Проблемы в ее жизнь пришли сразу же после этого "крещения". У нее постоянно наблюдались боли в 
животе, и ни один доктор не мог поставить диагноз, а тем более вылечить. Она с трудом слышала голос 
Божий и не могла читать Библию. Когда я встретила ее спустя шестнадцать лет после ее обращения, она не 
могла читать Библию больше, чем одну или две минуты и не обладала ясным разумом. Единственное, что 
она могла делать, - это молиться на языках. Она была очень больна, разочарована и находилась в глубокой 
депрессии, Я поняла, что Ли была обладаема демоном лжеязыков. Я спросила ее, может ли она говорить на 
языках в любое время, когда пожелает. Ее ответом было "да". Поэтому я попросила ее поговорить на языках 
и не останавливаться, независимо от того, что я буду говорить ей.  

Когда Ли начала говорить на языках, я произнесла: "Ты, дух, говорящий через Ли на языках, во имя Иисуса 
Христа; моего Господа и Спасителя, я приказываю тебе сказать все, что ты думаешь об "Иисусе", которому 
ты служишь!"  

Ли объял ужас, когда из ее рта посыпались проклятия. Она пыталась закрыть свой рот, чтобы остановить 
поток слов. Дух "говорения на языках" прошел тест, Было очевидно, что это демон. Ли позволила человеку, 
незнакомому ей, возложить на себя руки и потом приняла все, что случилось с ней, не желая проверить, 
какого духа получила, В течение шестнадцати лет она страдала от незнания важности испытания духов. Вы 
можете спросить, как мог демон лжеязыков попасть в Ли, если она была христианкой? Разве она не была 
защищена?  

Нет, она ослушалась Божью заповедь, данную в Библии. Ли отдалась человеку, которого не знала, принимая 
от него все, что он хотел дать ей. Она пренебрегла Божьим Словом, не испытав духа, которого получила, 
чтобы удостовериться, что он был Духом Святым. Для того, чтобы избавиться от этого демона, Ли просто 
попросила Господа простить ее за то, что не следовала его Слову. Потом она громко приказала демону 
лжеязыков покинуть ее во имя Иисуса Христа. Все боли в животе мгновенно исчезли,  
Я встретила ее еще раз примерно через полгода после того случая. Она радостно рассказала мне, что опять 
может читать Библию и ее отношения с Господом стали еще ближе, чем были в самом начале. Она могла 
радостно и свободно молиться.  

Огромное множество людей получили демонов лжеязыков, лжепророчеств и т.д., приняв возложение рук от 
человека, который не являлся истинным слугой Божьим. Сколько людей, совершив такую же ошибку, 
приняли демоническое исцеление! Господь очень строго проговорил мне и Элании относительно этого 
вопроса. Мы никому не позволяли возлагать руки на нас, пока не убеждались в том, что эти люди 
действительно являлись слугами Божьими и что Он хочет, чтобы они возложили на нас руки. Множество раз 
мы ощущали соблазн позволить людям возложить руки на нас и помолиться просто из уважения к ним, не 
желая, чтобы кто-либо был огорчен нами. Истинный слуга Божий не будет оскорблен, если вы объясните 
ему или ей, что Господь не желает, чтобы он или она возлагали на вас руки. Лжеслуги всегда злятся, 
раздражаются на такое объяснение. Смирение - это отличительная черта истинного слуги Божьего. Мы 
живем в последнее время. Будьте очень внимательны к тем людям, которым вы себя отдаете. Среди овец 
встречается много волков в овечьей шкуре.  



ЧУДЕСА И ЗНАМЕНИЯ  

Я сильно озабочена тем, как христиане относятся к чудесам. Большой процент христиан ищет чудес и ничего 
более. Почему-то они решили, что пройдут по жизни без проблем и просто требуют от Бога чудес и 
знамений для удовлетворения своих желаний. Иисус коснулся этого вопроса, когда был на земле.  

"Род лукавый и прелюбодейный знамения ищет, и знамение не дастся ему, кроме знамения Ионы, пророка. 
И, оставив их, отошел". Матфея 16:4  

"Род прелюбодейный и лукавый" - вот как выглядит наш мир сегодня. Слишком многие ищут освобождения 
от своих собственных проблем, а не исполнения воли Божьей, Мы должны очень внимательно следить, 
чтобы наше желание освободиться от боли или чего-либо еще не привело нас к принятию чудес из ложного 
источника.   

"Ибо восстанут лжехристы и лжепророки, и   дадут знамения и чудеса, чтобы прельстить, если возможно, и 
избранных. Вы же берегитесь; вот, Я наперед сказал вам все . Марка 13:22-23  

Наш Бог - это Бог, творящий чудеса. Однако многие христиане ошибочно предполагают, что все чудеса 
приходят от Бога. Они совершают ужасную ошибку! Писание ясно говорит об этом. Демоны могут исцелять. 
Они могут подделывать действия Духа Святого, и в последние дни эти лжедействия будут наблюдаться по 
всему миру.  

Широко известно, что буддистские священники, африканские доктора-колдуны, индийские медики и другие 
способны чудесным образом исцелять, "Нью Эдж", имея версию индуизма для Запада, предлагает широкий 
выбор чудесных демонических исцелений. Римская католическая церковь тоже не отстает от них в вопросах 
исцеления. Стигматы, через которые можно получить демоническое исцеление, принятые в католической 
церкви, стали очень популярны во многих христианских церквах.  

Как мы можем отличить лжечудеса от настоящих? Наиболее верным путем является просьба к Господу 
руководить нами и направлять нас. Но есть несколько ключей, которые мы можем рассмотреть.  

1. Происходят ли исцеления, чудеса и т.д. тогда, когда человек, имеющий дар чудотворения, захочет этого  
Бог исцеляет только тогда, когда Он желает, а не тогда, когда мы хотим этого.  

2. Желает ли человек привлечь к себе внимание, если он был используем Господом для исцеления? Дух 
Святой имеет единственную цель - прославить Иисуса Христа, Он никогда не будет работать таким образом, 
чтобы воздать славу человеку. Это ведет к другому вопросу, Использует ли человек, совершающий чудеса, 
свой "отпуск", чтобы заработать денег для своих расходов? Если это так, он не истинный слуга Божий.  

3. Что происходит, когда произошло исцеление или свершилось чудо? Приближается ли человек ближе к 
Господу, демонстрируя послушание Божьим заповедям и голод по Слову Божьему? Или же он просто 
радуется и через короткое время возвращается к своей обычной жизни? Каждый раз, когда происходило 
чудо, описанное в Деяниях, люди ликовали и, как результат, начинали служить Господу.  

Многие христиане открываются демонам через страстное желание чудес. Служители, которые учат о том, 
что чудеса и знамения всегда подтверждают присутствие Бога, совершают огромную ошибку. Они говорят о 
том, что Бог всегда хочет совершать чудеса и попадают в ловушку, пытаясь заставить Бога действовать 
каждый раз, когда они говорят о данном предмете. Бог способен исцелять в тишине - так же, как и на 
публичных собраниях. Не покупайтесь на христианский шоу-бизнес!  

Я встречалась с огромным количеством людей, чья вера была разрушена лжеслугами Божьими. Они говорят 
людям:  
Если ты не можешь принять исцеление, или в твоей жизни не происходит чудо, значит твоя вера слишком 
маленькая или ты согрешил. К сожалению, пример, данный тремя друзьями Иова, является яркой 
иллюстрацией многих христианских церквей сегодня. Три друга Иова пытались сказать ему, что все 
проблемы, обрушившиеся на него, являются последствием какого-то греха в его жизни. Они ничего не знали 



о том, что произошло на небесах между сатаной и Господом перед тем, как в его жизнь пришли страдания. 
Библия ясно говорит о том, что Нов не грешил, и что эти проблемы пришли не из-за греха.  

С какой легкостью "служитель" обвиняет человека, не получившего чудесного исцеления, если чудо не 
произошло тогда, когда он молился за него.  Естественно, что такое объяснение всегда ставит служителя на 
ступень выше, так как он обвиняет человека в том, что тот не исцелился.  

Мы сталкиваемся со множеством разных чудес, многие из них от Господа, но мы все должны испытывать и 
проверять, Иисус сказал:   

"Не всякий, говорящий Мне: "Господи! Господи!", войдет в Царство Небесное, но исполняющий волю Отца 
Моего Небесного. Многие скажут мне в тот день: "Господи! Господи! Не от Твоего ли имени мы 
пророчествовали? И не Твоим ли именем бесов изгоняли? И не Твоим ли именем многие чудеса творили?" И 
тогда объявлю им: "Я никогда не знал вас. Отойдите от Меня, делающие беззаконие . Матфея 7:21-23  

Очевидно, что чудеса от Бога не всегда являются таковыми только потому, что кто-то говорит, что он 
совершает их во имя Иисуса. Мы должны много молиться и постоянно вопрошать Господа, проверяя все 
духовные проявления. Наша величайшая ограда найдена в молитве Господа: "Отец, да будет воля Твоя на 
земле, как на небе".  

ЯЗЫКИ  

Языки - это область, где сатана на сегодняшний день добился максимального успеха. Христиане совершают 
ошибку, предполагая, что все языки от Бога, Насколько они неправы! Пример, данный в этой главе ранее, - 
доказательство этому. Широко известно, что многие оккультные ритуалы совершаются с говорением на 
языках. Люди, занимающиеся медитацией и многими другими формами оккультизма, говорят на языках. 
Много христиан, попав под это давление, просто запоминают несколько фраз, которые они повторяют снова 
и снова в различных комбинациях, полагая, что говорят на языках.  

"И исполнились все Духа Святого, и начали говорить на языках, как Дух давал им провещевать". Деяния 2:4  

"Дары различны, но Дух один и тот же; и служения различны, а Господь один и тот же; и действия различны, 
а Бог один и тот же, производящий все во всех. Но каждому дается проявление Духа на пользу: одному 
дается Духом слово мудрости, другому слово знания, тем же Духом; иному вера тем же Духом, иному дары 
исцеления, тем же Духом; иному чудотворение, иному пророчество, иному различение духов, иному разные 
языки, иному истолкование языков. Все же cue производит один и тот же Дух, разделяя каждому особо, как 
Ему угодно". 1 Коринфянам 12:4-11  

Это одно из тех мест, которое зачастую не замечают. Дух-Святой дает Свои дары так, как Он желает, а не 
так, как хотят люди. Убеждение, что Дух Святой всегда действует определенным образом - это ошибка. 
Лично я не могу найти в Писании подтверждения того, что Дух Святой всегда дает каждому христианину 
дар говорения на иных языках. К сожалению, основная часть христиан, принимающих это учение, 
скептически относится к тому, чтобы испытывать духов.  

"Если кто говорит на незнакомом языке, говорите двое или много трое, и то порознь, а один изъясняй. Если 
же не будет истолкователя, то молчи в церкви, а говори, себе и Богу". 1 Коринфянам 14:27-28  

Непослушание данному месту из Писания открыло широкие двери в церквах для демонического влияния. 
Сатанисты легко говорят на иных языках, исходящих от демонов. Они проклинают церковь, пастора и 
людей, и никто не знает, что они делают, так как нет истолкователя. Пасторы отказываются контролировать 
или запрещать демоническим языкам, так как не хотят озлоблять свое собрание и потерять поддержку. Я 
видела демонов лжеязыков, которые прерывают церковные служения различными "театральными" и 
"слезными" представлениями. Пастор не обращает на них внимания и не останавливает их, также как никто 
не переводит то, что говорит демон. Это прямое нарушение Божьего Слова. Как может Господь 
благословить нас в нашем непослушании?  
Католическое харизматическое движение - яркий тому пример. Ни один не испытывает духов. Многие 



христиане бегут навстречу таким людям с распростертыми руками, прося, чтобы католические священники 
учили этому в их церквах. Что же об этом говорит Божье Слово?  

"Не преклоняйтесь под чужое ярмо с неверными. Ибо какое общение праведности с беззаконием? Что 
общего у света со тьмою? Какое согласие между Христом и Велиаром. 2 Коринфянам 6:14-13  

В одиннадцатой главе этой книги говорилось о том, что Римская католическая церковь не поклоняется 
библейскому Иисусу. Если это так, почему такое множество христиан "обнимают" тех, кто очевидно 
участвует в идолопоклонстве? Я повторяю еще раз, что демоны могут говорить на языках!  

"Гортань их - открытый гроб; языком своим обманывают; яд аспида на губах их; уста их полны злословия и 
горечи". Римлянам 3:13-14   

Тот факт, что католики говорят на языках, - не доказательство того, что они исполнены Духом Святым, 
Огромное множество драгоценных для Бога католических душ предполагает, что говорение на иных языках 
подтверждает их спасение. Как может Дух Святой действовать и проявлять себя в системе идолопоклонства? 
Те, кто является членами католического харизматического движения и действительно начинают читать и 
изучать Библию, очень скоро осознают, что они должны отделиться от Римской католической церкви, 
которая не поклоняется библейскому Иисусу.  

Дух Святой действует могущественным образом, и Он дает Свои дары так, как Он желает. Но сатана никогда 
"не спит", он всегда старается обмануть и уничтожить столько, сколько возможно. Мы должны быть 
бдительными во всякое время и постоянно испытывать духов.  

Если вы получили дар говорения на иных языках через рукоположение и сейчас мучаетесь сомнениями, 
было ли это от Бога или нет, вы можете разъяснить ситуацию очень простой молитвой: "Отец, я хочу 
служить Тебе в чистоте и правде. Если языки, которые я получил, действительно от Духа Святого, я 
благодарю Тебя за это, но если это не так, я отрекаюсь от них и во имя Иисуса Христа, моего Господа, 
прошу у Тебя забрать их. Я прошу тебя об этом и благодарю во имя Иисуса Христа". Господа это никогда не 
обидит, так, как Он Сам велел рассуждать над всем, что происходит с нами.  

ПРОРОЧЕСТВО И СЛОВО ЗНАНИЯ  

Огромное разрушение внес сатана в эту область через своих слуг и через христиан, открывших себя его 
воле!  

Многие христиане думают, что они должны "опустошить" свой разум, чтобы Дух Святой мог говорить через 
них или контролировать их. Настолько ли слаб Дух Святой, что Он не может пересилить наш активный 
разум, чтобы проговорить к нам? Библия ясно показывает нам, что мы должны активно сотрудничать с 
Духом Святым. Каждый раз, когда мы стираем наши мысли, тот дух, который говорит через нас, наименее 
вероятно является Духом Святым, Огромное количество так называемых пророчеств поступает от людей, 
которые опустошают свой разум и, таким образом, открыты для демонических пророчеств.  

Мы не должны принимать слово знания или пророчество без получения подтверждения от Господа и 
сопоставления сказанного со Словом Божьим.  

"И пророки пусть говорят двое или трое, а прочие пусть рассуждают". 1 Коринфянам 14:29  

Это место из Писания показывает, что пророки тоже должны быть испытаны. Вот несколько ключей, 
которые помогут нам распознать демоническое слово знания и пророчество.  

1. Дух Святой никогда не воздает славу человеку, а также никогда не возлагает на христианина чувства вины 
за грех, который был прощен. Этим занимаются демоны.  

2. Демоны очень часто пытаются основать свое доверие, рассказывая человеку о случаях из его прошлого, о 
которых никто из присутствующих не знает. Демоны знают все, что случилось в наших жизнях, кроме 



мыслей и намерений наших сердец. У них огромная практика в шесть тысяч лет. Они могут довольно 
успешно догадываться о том, что происходит в чьем-либо разуме. Помните, что Дух Святой никогда этим не 
занимается. Он всегда переводит внимание на Иисуса. Воспоминания случаев из прошлой жизни или 
возбуждение чувств - очень характерная уловка демонов. Это то, чем занимаются различные деятели 
оккультизма.  

3, Дух Святой всегда даст тебе время, чтобы испытать и проверить любое направление, которое Он дает 
тебе. Демоны всегда толкают тебя на действия в спешке и на совершение дел без согласия с Божьим Словом.  

Мы должны постоянно и аккуратно искать подтверждения Господа и стараться сверять все с Библией, 
прежде чем примем какое-либо пророчество или слово знания от кого-либо.  

Наш прекрасный Бог хочет говорить с каждым из нас индивидуально. У нас есть только один Священник - 
Иисус Христос. Частый поиск "слова от Господа" через другого человека говорит о скудости личных 
отношений с Богом. Мы должны развивать отношения с Господом, чтобы слышать, что Он говорит нам. Бог 
- единственный, на Кого мы можем полагаться, но мы придем к серьезным проблемам, если будем 
полагаться только на людей, которые говорят нам, что Бог хочет сделать в наших жизнях. Это приводит к 
развитию "посредничества", которое отвратительно для Бога.  

"Ибо един Бог, един и посредник между Богом и человеками, человек Христос Иисус".  
1 Тимофею 2:5   

"ПАДЕНИЯ В ДУХЕ"  

Выражение "падение в духе" очень популярно среди многих харизматических церквей. Практика того, что 
люди выходят вперед и помазываются кем-либо елеем, или на них возлагают руки, очень популярна. Во 
время этой молитвы люди вдруг начинают терять сознание, полностью или частично, до состояния, что 
падают на пол. Есть учение о том, что они "попали под власть Духа Святого, Который настолько 
могуществен, что они перестали ощущать свое физическое тело и осознавать присутствие других людей". Я 
считаю, что это очень опасная практика. Причины этому следующие:  

Во-первых, я не могу найти какое-либо место из Писания, которое говорит о том, что Дух Святой приводит в 
бессознательное состояние, но зато могу найти там место, подтверждающее, что мы должны контролировать 
свой разум (2 Коринфянам 10:5), что мы должны быть на страже и бдительны (1 Петра 5:8).  

Если вы принимаете бессознательное состояние из любых источников, не испытав духа, вы открываете себя 
для входа демонов.  

Бессознательное состояние очень, популярно во всех оккультных ритуалах и в восточных регионах. Эта 
практика может быть очень естественной для тех, кто вышел из оккультизма. Я приведу в пример Лари 
(вымышленное имя).  

Лари - двадцатидевятилетний мужчина, вступивший в сатанинскую организацию с пятнадцати лет. В 
двадцать один год он стал "верховным жрецом" и работал на "Братство . Совсем недавно он принял Иисуса 
Христа своим Господом и Спасителем и отверг сатану, Его борьба за освобождение была очень 
напряженной, так как он был обладаем многими мощными демонами. Однако он устоял в этом и был 
полностью освобожден.  

Внезапно, две недели спустя, демоны вернулись к нему назад. Я разговаривала с Лари, пытаясь выяснить, 
какие же двери были открыты, но не могла найти их. Через неделю он был обладаем еще большим 
количеством демонов и находился в очень плохом состоянии. В конце концов, я выяснила, что ключом к 
разгадке является его друг, посещающий ту же церковь, что и Лари. Последние два воскресения Лари 
выходил вперед, чтобы за него помолились, и мгновенно терял сознание. Позже я выяснила, что церковь 
была возбуждена от опыта Лари "в сотрудничестве" с Духом Святым, так как он лежал без сознания более 
тридцати минут. Это и было той дверью. Лари принял это бессознательное состояние, предполагая, что оно 
было от Духа Святого, так как он находился в христианской церкви.  



Позвольте мне заметить, что я лично знаю пастора этой церкви и уверена, что он является истинным слугой 
Божьим. Однако он не испытывает духов, как должно. Я также знаю, по крайней мере, двух сатанистов, 
которые всячески пытаются влиять на эту церковь. Что может препятствовать им посылать демонов, 
которые приводят людей, выходящих на молитву, в бессознательное состояние? К сожалению, ничего. Из-за 
того, что в этой церкви не уделяется должного внимания испытыванию духов, там остаются широко 
открытые двери для дел зла.  

Вскоре Лари был полностью освобожден. Примерно через месяц он опять вышел вперед для молитвы, но в 
этот раз он тихо молился в то время, как пастор молился за него. И он связывал демонов во имя Иисуса 
Христа. Лари не принял бессознательного состояния и остался свободным от демонов.  

Мы всегда ответственны перед Богом за контроль наших желаний и разума. Нам нужно не только активно 
сотрудничать с Духом Святым, но также активно противостоять дьяволу. Эта война более чем реальна! Мы 
не можем позволять себе быть пассивными или не беспокоиться о своей защите. Наш враг - 
могущественный, достаточно умный и, к тому же, профессиональный обманщик.  

ВЕРОИСПОВЕДАНИЕ  

Это широко используемая практика во многих церквах, особенно в фундаментальных, Люди, желая стать 
членами церкви, выходят вперед и повторяют "вероисповедание". Любой сатанист может с легкостью 
повторить такую молитву. Я считаю, что это - опасная практика. Есть две причины. Во-первых, как я сказала 
ранее, любой сатанист может повторить или прочитать молитву исповедания веры. Во-вторых, любой не 
спасенный человек может сделать то же самое.   

Если человек без малейшей паузы не может ответить ясно, почему он спасен, тогда он, вероятно, не 
понимает концепции спасения до конца. Иисус сказал, что если мы постыдимся Его перед людьми, то Он 
постыдится нас перед Своим Отцом. Любой, кто хочет стать членом церкви, должен ясно выразить основы 
веры своими словами перед всем собранием. Если он не может сделать этого перед другими христианами, 
как может он выстоять против врага или свидетельствовать потерянному миру?  

"Трезвитесь, бодрствуйте, потому что противник ваш дьявол ходит, как рыкающий лев, ища, кого 
поглотить".  1 Петра 5:8   

Давайте смиренно последуем за советом, данным Петром.   
  

 

Глава 13  
 ИССЛЕДОВАНИЕ ДВИЖЕНИЯ "НЬЮ ЭЙДЖ" 

Широко развернувшееся движение "Нью Эйдж" представляет множество учений, часть из которых выглядят 
как христианские. Другая часть учения представлена как научные и медицинские исследования, тогда как на 
самом деле она взята из индуизма.  

Прежде, чем мы поймем сущность движения "Нью Эйдж", давайте рассмотрим основные учения индуизма. 
Они следующие:  

1. Весь мир и вселенная, и все, что существует в ней, - есть Бог. Другими словами, Бог - это безличная сила, 
которая составляет все существующее. Нет разницы между творением и творцом, так как оба они едины. Это 
- законченная реальность: все, что существует в этом мире, принадлежит к бесформенной, неизвестной силе 
- Брахман. В восточном регионе Брахмана часто называют богом силы. Брахман - это все, и все - это 
Брахман. Цель всех поклонников индуизма - прийти к самореализации, то есть к осознанию того, что они 
сами есть Брахман. Самореализация достигается тогда, когда эти люди в состоянии контролировать свой 
дух. Человеческий дух рассматривается как Брахман. Все пособия по йоге рассматривают этот контакт, или 
контроль человеческого Духа, как "божье сознание".  



Брахман - это не бог, как мы представляем себе. Брахман существует везде, и, в то же самое время, его нигде 
нет. Как видите, само определение Брахмана достаточно сложно, вся концепция направлена против всякой 
логики и против всего, что находится в физическом мире. Для компенсации недостаточного понимания 
используется термин "майя".  

2. "Майя", согласно индуистской концепции, предполагает, что все, что мы видим, чувствуем или к чему 
можем прикоснуться в физическом мире - просто иллюзия, этих вещей реально не существует. Когда 
индуисты достигают состояния самореализации, они настолько уходят из физического мира в мир духовный, 
что не имеют представления о чем бы то ни было, происходящем в физическом мире. Когда человек 
достигает такого состояния, он становится недееспособным, не может восполнять свои нужды и общаться с 
физическим миром. В медицине на Западе такое состояние описывается как "кататония". Таким людям 
поклоняются в Индии и в других странах, как великим богам. Каждая их нужда восполняется поклонниками, 
и эти люди выглядят как младенцы, не способные заботиться сами о себе. Они никогда не говорят, они 
никогда не двигаются. На Западе такое состояние человека рассматривается как тяжелое заболевание, однако 
миллионы людей в нашей стране всеми силами пытаются достигнуть такого состояния.  

3. В индуизме реинкорнация считается "колесом жизни". Это значит, что дух не изменяется, а изменениям 
подвергается только тело, которое переходит из жизни в жизнь в бесконечном круге реинкорнации. Каждый 
человек умирает, чтобы жить опять в другой форме. Восточный индуизм учит, что человек может 
возродиться как насекомое, птица или даже как растение. (Движение "Нью Эйдж" учит, что люди в своей 
последующей жизни рождаются людьми). Единственным  

Колесо жизни и смерти - распространенный индустский символ, используемый для изображения 
ренкарнании, который представляет собой вечный круг рождения, смерти и возрождения, из которого 
человек предположительно освобождается, когда достигает самореализации.  

Шансом избежать ужасного бремени реинкорнации стало обретение единства с богом Брахманом. В этом 
случае умирающий человек не попадет в круг реинкорнации, но продолжит существование в бесформенном 
духовном состоянии. Интересно то, что на Востоке реинкорнация считается проклятием, тогда как на Западе 
она стала для многих желаемой целью.  

4, Карма - это индуистский закон причин и следствий. Каждое действие или сказанное слово приводит к 
какому-либо последствию. Так как все "последствия" не могут быть пережиты за одну жизнь, человек 
должен постоянно реинкорнировать, чтобы пережить все последствия своих действий в предыдущих жизнях. 
Однако практически невозможно жить" без совершения поступков, которые затем произвели бы больше 
кармы, которая должна быть прожита в будущих жизнях. Карма - это бесконечный замкнутый круг, из 
которого нет выхода. Поэтому достижение состояния полного ухода из физического мира помогает привести 
круг кармы к концу, В карме нет прощения, так как каждый человек должен страдать за свои собственные 
дела. В то же самое время бог силы под именем Брахман - это все, а следовательно - это добро и зло. 
Осознания греха как такового - не существует.  

5. Есть только один способ выйти из этого ужасного бесконечного круга. Это достижение состояния 
"нирваны". "Нирвана" схожа с нашим понятием небес. Но у нее нет определенного места. "Нирвана" - это 
состояние существования. Это - пустота, которая рассматривается как уход от чувства наслаждения и боли 
через уничтожение самой жизни. Когда такое состояние достигнуто, о человеке говорят, что он был впитан 
Брахманом или самой пустотой. Единственным способом избежания жизни в бесконечной реинкорнации и 
карме является достижение состояния "нирваны".  

6. Существуют тысячи индуистских богов. Все и вся считается богом, однако, есть боги, которым 
поклоняются более, чем другим. Один из таких "ведущих" богов - Шива. Шива - это бог разрушения, 
который имеет жену по имени Кали. Она является божественной матерью всякой силы, болезни и смерти. 
Шива изображен на рисунках с висящей на шее коброй. В индуизме огромная часть поклонения направлена 
змее или кобре. В различных учениях йоги Шива рассматривается как бог света. Эти учения представляют 
Шиву как что-то очень желанное. Учеников йоги учат, что они должны достигать Шивы, или света. Средний 
западный ученик йоги не имеет представления о том, кто или что есть Шива. Когда они достигают "света" 
Шивы, они достигают богов-демонов.  



7. Основной целью индуизма является достижение человеком состояния "нирваны" и избежание 
бесконечного колеса реинкорнации. Йога и медитация - это два мощных   
Шива - индуистский бог, традиционно его считают основателем  
йоги.  

Брахман - одно из общих представлений индуистского бога, которого считают "всем". Цель йоги привести 
практикующего в союз в Брахманом.  

жия. Слово "йога" в буквальном смысле обозначает "бремя" или "связанный вместе". Цель йоги - очищение 
разума, прекращение всяческих движений тела, освобождение от любых чувств, связанных с физическим 
миром, и союз с Брахманом в состоянии небытия. Различные упражнения йоги специально разработаны для 
того, чтобы достигнуть состояния пустого разума, что позволяет человеку прийти в союз с Брахманом.  

На самом деле человек, занимающийся медитацией, опустошая свой разум, открывает себя для входа 
демонов. Бесы обольщают человека различными духовными переживаниями и устанавливают связь между 
душой и духом. Многие испытывают состояние астральной проекции и прямого контакта с демонами, 
которые маскируются как различные боги.  

Пожалуйста, заметьте, что йога имеет только одну цель - союз с Брахманом. Данный союз не может быть 
отделен от демонической религии, в которой он образовался.  

Существуют различные типы йоги, представленные в западном регионе. Хатха-йога включает только 
физические упражнения. Кундалини-йога широко используется в медицине для исцеления тела и разума. 
Тантра-йога также используется в медицине и стала очень популярна среди высших кругов общества. 
Тантра-йога - это чистый сатанизм, основанный на человеческих жертвоприношениях. Те, кто начинают 
заниматься тантра-йогой, обычно не осознают того, куда они попали. Как правило, этому виду йоги присущи 
различные сексуальные извращения, Есть еще множество других типов йоги. Четыре основных 
используются в индуизме: карма-йога, бхакти-йога, инана-йога и райа-йога.  

Каждая из этих четырех форм используется людьми для различных целей. Однако истинная цель йоги одна:  

"Все дороги йоги приводят к. одной цели - союз с богом Брахманом. Все, что достигается через упражнения 
йоги, направлено на развитие истинной мудрости для последующего союза с Брахманом". (Сивананда 
Ком.панион, Йога, Люси Лидел, Фаясайд Букс, 1983, стр.18). Так как йога представляется во многих 
публикациях как научное достижение, люди принимают терминологию, не пытаясь узнать истинного 
значения этих терминов. Во многих книгах, журналах йога представляется в разделе "здоровье и физическое 
самочувствие".  Йога должна быть представлена в разделе "религия". Я хочу проиллюстрировать некоторые 
термины и понятия и показать вам, что они означают на самом деле.  

Основные позиции в йоге называются асаны. Упражнения для дыхания занимают большую часть в йоге. 
Правильное дыхание называется пранояма. Цель асаны и праноямы - усилить влияние праны. Что такое 
прана. Во догмх книгах по йоге она описывается как "жизненная энергия", протекающая через тело. Эта 
жизненная энергия на самом деле является духом, еще более точно - духом-демоном! Давайте посмотрим на 
обозначение данных терминов в книге по йоге и проанализируем, чем они являются на самом деле.  
   
   
   
   

Кобра - распространенная позиция в йоге. Практикование ее пробуждает змей-божеств. (Йога, стр. 50)  
   

Сурия Намаскар - также наливается "приветствием солнца , группа упражнений, используемых на западе как 
разминка. Каждое упражнение, это положение поклонения богу солнца ( Виблни Ваал'). Традиционно их 
делают на восходе, стоя лицом к восходящему солнцу.   
   



Лотус -  поза йоги, символизирующую духовную эволюцию человека. Это позицияспособствует движению 
праны, очищению  ума в медитации.  
   
   

"Конечная цель для асаны и праноямы - это очищение "нервных каналов" для того, чтобы прана могла 
свободно протекать по ним, это подготовка тела для. поднятия силы Кундалини - высшей космической 
энергии, которая приводит к состоянию божьего разума". (Ибис)   

Понимаете ли вы смысл данной цитаты. Она говорит, что различные позиции и упражнения для дыхания 
приготавливают тело для того, чтобы бог Кундалини мог войти в него и течь через него! Йога конкретно 
используется для того, чтобы практикующие ее, были открыты для входа демонов. Я проиллюстрировала 
ниже некоторые основные ясаны (позиции йоги) и их истинную цель и значение.  

8. Мантры используются для непосредственного поклонения богам в йоге и в других формах медитации. 
(Т.М. и Зен стали очень популярны в США. Такая же техника используется движением "Нью Эйдж" для 
самосовершенствования и контроля разума. Это же используется и в буддизме)  

Мантры - это быстрый повтор слов или звуков. Она имеет две пели. Первая - достижение мистического 
состояния (транс), в котором разум полностью опустошается. Человек с опустошенным разумом входит в 
прямой контакт с духовным миром.  

Вторая - мантры предназначены для олицетворения духовного существа. Когда произносятся эти слова, 
существо оживает и входит в человека, использующего мантры. Мантры - это отрытая дверь для входа 
демонов.  

"Мантры - это слоги, слова или фразы на санскрите, повторяющиеся в состоянии медитации, это приводит 
человека в состояние высшего сознания (другими словами, контакт с духовным миром), их главная цель - 
поклонение божествам (дем.онам)".  

Сами слова в Мантре не особенно важны. Важно повторение. Быстрое повторение помогает опустошить 
разум. Когда вы понимаете этот механизм, вы начинаете понимать, что стоит за частыми повторами фраз и 
стихов во всех видах рок-музыки и в применении католических четок. Вы также поймете, почему Иисус 
сказал, что повторные молитвы, как молятся язычники, неприемлемы для Бога. Рок-музыка обеспечивает 
огромное множество людей мантрами, вызывающими демонов, открывает их для демонического влияния 
через опустошенный разум.  
   

Мала - шнурок с бусинками, используемый для произнесения выученной наизусть мантры. Фраза мантры 
(или молитвы) повторяется на каждую бусинку.  

Розари - шнурок "молитвенных бусин", который используется в римской католической церкви. Молитва 
"Приветтвие Марии" повторяется на каждую маленькукю бусинку и "Отче Наш" на каждую большую, такой 
же способ повторения как в мантре.  

Очень важно знать все эти основные концепции, так как, пока ты их не знаешь, ты не можешь 
свидетельствовать тому, кто вовлечен в движение "Нью Эйдж" или индуизм, потому что они не будут 
понимать, что ты имеешь в виду, когда произносишь слово "Бог". Для них "Бог" - это безличная пустота, 
которая наполняет все. Для нас Бог - это ясная личность, Творец. Однако, наиболее опасным становится 
влияние индуистских учений на западную терминологию и даже на христианские термины.   

Медицина практически полностью находится под влиянием индуизма и рассматривает его как "научное 
исследование". Йога, биофитбек, контроль мозга, гомеопатия, акупунктура, излечение человека в целом 
(тело, душа, разум, различные социальные проблемы) - все это основано на индуизме, а представлено как 
научное достижение. Даже в области онкологии обучение так называемому "конечному дыханию" и 
различные техники по релаксации распространяются с большой скоростью в раковых отделениях госпиталей 



и больниц. Цель этих учений - научить пациента снижать свое дыхание до полной остановки, чтобы таким 
образом умереть намного раньше и легче предопределенного срока. Не забывайте, что цель йоги - это 
физическая смерть.  

Насколько все это тонко и неуловимо! Места из Писания были взяты из контекста и перевернуты, чтобы 
оправдать эти демонические доктрины. Позвольте дать вам несколько примеров из документов движения 
"Нью Эйдж", которые очень быстро покажут важность испытания духов этого движения. "Нью Эйдж" имеет 
такое понятие, как "сознание Христа", "Иисус внутри человека", "сила Божья" и даже "родиться свыше". Я 
процитирую здесь несколько мест из их доктрин. Когда вы будете читать эти места, то заметите скрытое там 
учение индуизма.  

"Ходит множество разговоров о том, что значит "рожденный свыше". По учению Иисуса, быть рожденным 
свыше - значит осознать нашу тождественность с Сыном Божиим - так же, как он! Он был (и есть) 
самовыражение бесконечной силы во вселенной - так же, как и вы. Единственная разница между вами и 
Иисусом - это то, что он полностью осознал правду о себе, а вы пока еще нет. Все это зависит от уровня. 
Иисус был совершенное суперсущество. Вы - суперсущество потенциальное. Никогда не забывайте одно из 
его величайших заявлений: "Я сказал: вы боги". Как мы можем осознать нашу божественность? Иисус 
сказал:" Вы должны изменить свои сердца".  
Современным языком он бы выразился примерно так.: "Измените модель своего подсознания, потому что 
ваше подсознание влияет на вас самих, на ваше тело и на ваши поступки". (Суперсущества, Джон Рондольф 
Прайз, Куартус Букс, 1981, стр.57).  

Видите, насколько обманчиво данное учение? Оно насквозь пропитано местами из Писания, но вы никогда 
не найдете четкого определения того, что говорил Иисус и о чем говорил Сам Бог. Они верят, что люди - 
божественны. Так же, как индуисты верят, что каждый человек - это часть Брахмана. Цитата из 81-го Псалма 
"Я сказал: вы - боги" дает последователям движения "Нью Эйдж" "доказательства" того, что люди 
божественны и равны с Богом - Творцом, Это место из Писания приносит христианам много проблем, когда 
они пытаются рассказать последователям движения "Нью Эйдж" об их нужде в Спасителе. Давайте 
посмотрим на это место из Писания в контексте.  

"Бог стал в сонме богов; среди богов произнес суд. Доколе будете вы судить неправедно и оказывать 
лицеприятие нечестивым? Давайте суд бедному и сироте: угнетенному и нищему оказывайте 
справедливость.... Я сказал: вы - боги, и сыны Всевышнего - все вы. Но вы умрете, как человеки, и падете, 
как всякий из князей". Псалом 81:1-7  

Есть два важных факта, которые последователи "Нью Эйдж" не замечают. Во-первых, есть один истинный 
Бог-Творец, намного более могущественный, чем те существа, о которых Он говорит: "Вы - боги", Он судит 
их и осуждает их на смерть как "человеков". Это показывает разницу между существами, о которых 
говорится "боги", и самим Богом.  

Во-вторых, еврейское слово "бог", использованное в этом тексте, переводится как "магистр" или, иными 
словами, администратор или управляющий. Это слово часто использовалось для ангелов (Strongs Exhaustive 
Concordance, слово 430). Есть огромная разница между вечным Богом, Творцом всего, и существами, 
которых Он называет "боги". Эти "боги" были сотворены так же, как все люди. Они явно были упавшими 
ангелами, которых Он осудил на смерть так же, как людей.  

Иисус цитирует это место в Иоанна 10:34. Но в своей цитате Он ясно дает понять разницу между этими 
"богами" и Богом - Творцом. Павел подтверждает это в послании Коринфянам:  

"Ибо хотя и есть так называемые боги, или на небе, или на земле, - так как есть много богов и господ много, - 
но у нас один Бог Отец, из Которого все, и мы для Него, и один Господь Иисус Христос, Которым все, и мы 
Им". 1 Коринфянам 8:5-6  

Это место из Писания ясно говорит о том, что "боги" - это сотворенные существа, а Творец - это единый 
истинный Бог. В продолжении написано, что Иисус Христос есть истинный Бог, потому что все вещи были 
сотворены Иисусом. В Писании можно найти много других мест, подтверждающих это заявление: 



Колоссянам 1:12-18, Иоанна 1:1-5 и т.д. Следовательно, Библия ясно показывает, что Иисус имеет 
божественное естество, которое мы, люди, не можем иметь. Мы всегда будем сотворенными, Иисус всегда 
будет Творцом. Давайте посмотрим на другую цитату, которая продолжает лгать о том, что человеческие 
существа божественны.  

"Многие говорят через средства массовой информации, с платформ существующих религиозных течений, 
приводя места из Библии. Мы отдаем честь этим словам. Но если они обвиняют и судят других, если они 
проповедуют самодеградацию, если они направляют массы против определенного социального слоя, если 
они пытаются лимитировать свободу выбора человека какими-либо формами репрессий, если они 
распространяют страх Божий и недоверие к людям. - они. не учат Истине... Как Бог, так и человек есть в 
Самовыражении. Когда человек осознает свою принадлежность к божеству, целая раса богов будет 
управлять вселенной как сыновья и дочери. Всевышнего Отца всего". (Суперсущества, стр. 46-47)  

"Для большинства людей вход во внутреннее "Присутствие" закрыт. Но Христос сказал через Иисуса: "Я 
стою у дверей и стучу". Пока эта дверь не открыта, душа находится в эволюционной подготовке, это то, где 
закон кармы действует в своей силе. Помните, что мы здесь по одной причине - мы должны найти путь назад 
к дому Отца, мы должны быть истинным самовыражением бесконечности. Когда открывается дверь, то все 
больше и больше Света входит в наше подсознание, тогда мы становимся Дорогой... Если основание 
(религии) базируется на Едином Присутствии, Единой вечной любви, Единой силе, Едином Боге, Едином 
превосходнейшем существе, Едином отце, где каждый проявляет себя как духовная сила Единого, то вы 
можете быть уверены, что приближаетесь к Высшей религии, которой обучал сам. Господин". (Ибид. стр. 44-
45)  

Заметьте, что это место из учения "Нью Эйдж" делает различие между "Христом" и "Иисусом". Другими 
словами, они отвергают божественность Иисуса, но говорят, что "Христос" говорил через человека по имени 
Иисус. Они отвергают тот факт, что есть огромное различие между Иисусом и остальными людьми. Они 
заявляют, что дух "Христа" был также в Будде, Мухаммеде, Кришне и т.д.  

Они учат, что Бог - это безликая "сила", которая должна иметь возможность проявляться и переживать 
жизнь. Они учат, что каждый человек - это проявление Самого Бога, таким образом стирая разницу между 
тварью и Творцом, Это приводит к следующему заключению:  

"Эти мужчины и женщины не просто играют в Бога. Они и есть боги". (Ибид. стр.27)  

"Дух Божий там, где вы есть - внутри вас, вокруг вас - и есть ваш дух". (Ибид. стр.34)  

И одна из величайших ошибок:  

"Идея "греховности человека" от начала, полностью ложна... Высшая религия не им.еет ничего общего с 
грехом, а только с духовным развитием человека". (Ибид. стр.12)   

Где нет греха, там нет нужды в Спасителе. Но Библия говорит, что все согрешили,  

"Ибо все согрешили и лишены славы Божьей".  Римлянам 3:23   
"Как написано, нет праведного, нет ни одного". Римлянам 3:10   

Все это приводит к первоначальному соблазну в Эдемском саду:  

"И сказал змей жене: нет, не умрете, но знает Бог, что в день, в который вы вкусите их, откроются глаза 
ваши, и вы будете как боги, знающие добро и зло". Бытие 3:4-5  

Сатана не сказал Еве, что "боги", на которых они будут похожи, - демоны. Ложное учение о том, что 
человеческие существа божественны и что нет никакой разницы между тварью и Творцом, суммированы и 
высказаны очень хорошо в послании к Римлянам:  



"Называя себя мудрыми, обезумели, и славу нетленного Бога изменили в образ, подобный пленному 
человеку, и птицам, и четвероногим, и пресмыкающимся, - то и предал их Бог в похотях сердец их 
нечистоте, так что они сквернили сами свои тела. Они заменили истину Божью ложью, и поклонялись, и 
служили твари вместо Творца, Который благословен вовеки, аминь". Римлянам 1:22-25  

Учение "Нью Эйдж" поглотило США и весь остальной мир. Многие политические лидеры поддерживают 
эти учения, Администраторы и управляющие большинства огромных корпораций принимают участие в 
изучении индуистской философии, представленной как научный курс самопомощи. Школьная система почти 
повсеместно поглощена этими концепциями.  

Зная об этом, мы, как христиане, должны очень четко понять отношение лидеров движения "Нью Эйдж" к 
христианству. Это отношение ясно видно из их уставов.  
Элис Белей, одна из ведущих писательниц "Нью Эйдж", была очень агрессивно настроена против 
христианства, обвиняя его во всех мировых проблемах:  

"Кальвин и все, идущие за его идеей, совершали ту же ошибку, вместо того, чтобы объяснить людям, что 
они обладают божественным началом, что они являются перевоплощенными сынами Бога, он определил 
себя и подобных себе избранным народом, а все:: остальных заклеймил именем "потерянные". Когда евреи и 
посвященные религиям с узким разум.ом осознают свое единство с другими людьми и выразят это через 
правильное отношение к ним, мы сможем увидеть совершенно иной м.ир. Проблема мира - это религиозная 
проблема, и позади всякой борьбы можно увидеть религию". ("Судьба нации" Элис Белей, Луцис Паблишинг 
Компани, Нью-Йорк, 1949 год, стр.34-35)  

Последователи движения "Нью Эйдж" считают себя людьми, исполняющими "великий план". Горе всякому, 
кто не соглашается с ними! Элис Белей очень ясно демонстрирует в той же самой публикации: "Любой 
христианин, который говорит о суде Божьем, а также о божественности Иисуса Христа, а не человека, - это 
враг гуманизма, и этот враг должен быть уничтожен", (Ибид., стр. 17)  

Это учение принесло в мир новую "причуду", которая называется "проводники". "Проводники" - это старый 
метод, которым пользовались все, желающие иметь связь с духовным миром. Проводники - это люди, 
которые, входя в транс или бессознательное состояние, позволяют демонам говорить через них.   

Количество прямых связей между царством сатаны и человечеством удивительно огромно. Демоны, 
говорящие через проводников (их иногда называют "транспроводники"), говорят на различных языках и 
являют себя во многих частях мира, при этом говоря об одних и тех же вещах. Их послания лучше всего 
суммированы через одного демона по имени Ашер, который управляет духом Джона Рондольфа Прайза, 
одного из лидеров "Нью Эйдж". Некоторые из его высказываний приведены ниже:  
Ашер ясно говорит о плане сатаны для этой планеты:  

- Природа скоро войдет в свой период очищения. Люди, отвергающие перемены на земле, будут уничтожены 
в течение последующих двух десятилетий. И наоборот. Те, кто ожидают перемен и в состоянии встретить их 
спокойно и в вере, смогут пройти через них практически нетронутыми. Такие люди станут строителями 
будущего.  

Ответ Прайза:  

- То, что я слышу - это, одновременно, и ужасно, и дает большую надежду. Я знаю, что наиболее серьезная 
проблема сегодня - это избыток населения на нашей планете. Но уничтожение двух миллиардов людей с 
лица земли выглядит немного драматично, не так ли?  

Ашер:  

- Я могу тебе сказать только о том, что я вижу в настоящее время. Я должен заметить.... кто мы такие, чтобы 
говорить. Возможно, эти люди сами пожелают стать частью разрушительного процесса и регенерации - для 
душевного перерождения и роста. (Суперсущества, Джон Рондольф Прайз, Куартус Букс, 1981, стр. 18-19)  
-   



Элис Белей и многие другие последователи движения "Нью Эйдж" ясно говорят о том, что христиане будут 
первыми убитыми в этом процессе очищения, Не правда ли, звучит ужасно? Девид Менинг, актер, 
сыгравший одну из главных ролей в фильме "В бесконечности", сказал:  

"В этом мире нет жертв. Все случается так, как должно быть... Никто никогда не умирает".  
Доктрина о реинкорнации говорит о том, что никто не умирает. Тело переходит из одного физического 
состояния в другое и достигает нового уровня. Этот процесс называется ростом души. Один из лидеров 
движения "Нью Эйдж" написал:  

"Когда люди воспримут правду о реинкорнации, страх смерти будет уничтожен и заменен возможностью для 
трансформации. Доктора, пытающиеся продлить жизнь, будут выглядеть как грустные клоуны, бросающие 
презрительный взгляд на космическое обновление." (Случай реинкарнаций, Джон Фишер, стр.189)  
Термин "космическое обновление" означает эволюционное развитие человека в процессе реинкорнации. 
Движение "Нью Эйдж" учит о том, что каждый раз, когда человек реинкорнирует, он рождается в ином теле 
и вырастает духовно до уровня, когда ему больше нет необходимости наследовать физическое тело.  
Во время написания этой книги, я посетила лекцию, проводимую Вениамином Креме, одним из лидеров 
движения "Нью Эйдж", Он, по крайней мере, трижды, помещал свои статьи в газетах США, заявляя о том, 
что Христос здесь. Имя этого "Христа" - господь Маитрея.  

Собрание состоялось в большой епископальной церкви, на севере Голливуда, штат Калифорния. Полагаю, 
что там было человек четыреста или более. Я пережила реальное проявление сатанинской силы и услышала 
демонстрацию планов сатаны относительно нашей нации и христианства в целом. Опишу некоторые 
моменты.  

Я пошла на собрание в сопровождении трех христиан. Прежде чем войти в церковь, мы искренне искали 
присутствия Господа и молились о том, чтобы Он связал демонов для того, чтобы присутствующие не могли 
быть загипнотизированы или обмануты.  

Собрание началось с объявления о десятиминутной тишине, во время которой каждый должен был 
медитировать для того, чтобы получить "благословение" и "печать" от господа Маитрея через Вениамина 
Креме. Результаты были потрясающими.  

Вениамин сидел в кресле в середине сцены, Он быстро вошел в состояние транса. Процесс дыхания был 
уменьшен до того, что лицо, шея и руки стали синими от недостатка кислорода. Его положение и внешний 
вид напоминали рептилию. Глаза были черными и сверхпроницательными. Мне казалось, что я смотрю на 
труп, единственным признаком жизни которого остались горящие глаза, которые напоминали глаза демона. 
Не мигая, он смотрел на публику, медленно поворачивая свою голову с одной стороны в другую. Какое-то 
мгновение  он смотрел в нашу сторону. Тут-то и начались самые большие проблемы.  

Господь дал нам видение о том, что он пытается заслать демонов в публику с целью обрести контроль над их 
разумом. То, что предполагалось завершить за десять минут, совершилось за сорок пять, так как была 
продолжительная борьба за завоевание контроля над разумом. Публика стала очень беспокойной, люди 
шептались, ерзали на стульях и шуршали газетами, Мы сидели и тихо связывали демонов. Однако 
демоническая сила гипноза в его взгляде (или, лучше сказать, в демоническом взгляде) была одной из самых 
мощных, которые я когда-либо переживала. Мы должны были стойко противостоять и просить во имя 
Иисуса, чтобы Господь охранил нас и наш разум от влияния этой демонической силы. Я понимаю, как легко 
может попасть под демонический контроль несведущий в этих вопросах человек. Человек, который не имеет 
силы и власти в Иисусе Христе, не выдержит и нескольких минут такой мощной атаки.  

Многие люди, практиковавшиеся в медитации, очень быстро вошли в состояние транса и впали в полное 
забытье и неспособность объективно воспринимать происходящие события. Как грустно было видеть, что 
так много людей спокойно отдавали драгоценный Божий дар свободного разума и воли демоническому 
контролю.  

По истечении сорока пяти минут, Вениамин сложил свои руки и в низком поклоне прославил демона по 
имени господь Маитрея. Потом официальные представители церкви вышли вперед и объявили, что каждый, 



кто попытается задать вопрос и будет не согласен с заявлениями Вениамина, будет арестован и удален под 
конвоем полиции. Свободы слова там не было!  

Интересно то, что Вениамин первые тридцать минут своей лекции высмеивал и доказывал "ложность" 
христианского учения о восхищении Церкви. Среди христианских церквей и так слишком много разногласий 
относительно этого вопроса. Я была поражена тем, что сам сатана считает этот вопрос достаточно важным 
для того, чтобы потратить столько много времени на его "обсуждение". Вениамин исполнил пророчество 
Петра:  

"Прежде всего знайте, что в последние дни явятся. наглые ругатели, поступающие по собственным своим 
похотям и говорящие: "Где обетования пришествия Его? Ибо с тех пор, как стали умирать отцы, от начала 
творения, все остается так же". Не медлит Господь исполнением обетования, как некоторые почитают то 
медлением... Придет же день Господень, как вор ночью". 1 Петра 3:3, 4, 9, 10  

После того, как Вениамин пытался дискредитировать учение о возвращении Иисуса Христа, он в течение 
следующего часа пересказывал историю, науку и Библию, перекручивая все вместе и выворачивая на свой 
лад, В конечном итоге, он подошел к теории реинкорнации.  

На протяжении всего времени он постоянно придерживался одной темы: есть два главных врага 
человечества - США и фундаментальное христианство! Он заявил, что оба этих врага должны быть 
уничтожены для того, чтобы человечество могло выжить на планете Земля. Слушатели громко аплодировали 
в знак одобрения. Вениамин много раз заявлял, что США - это "пожиратель мира, использующий три 
четверти мировой энергии и натуральных ресурсов". Я была поражена тем, как слепо принимала эти речи 
публика.  

Мы сидели в предполагаемой христианской церкви. Нам было запрещено говорить и выражать свое мнение. 
Мы должны были слушать заявления человека, пытавшегося уничтожить свободу, данную нам Богом, 
которой мы наслаждаемся в этой стране. Я не думаю, что средний христианин в США имеет представление о 
том, насколько далеко зашел сатана, пытаясь обосновать свое слово в правительстве.  

Существует бесконечное число организаций, групп, философий, курсов самопомощи, различных магических 
кассет, занятий йогой и т.д., которые вовлекают верующих в движение "Нью Эйдж". Невозможно их всех 
перечислить, да в этом и нет особой нужды. Все, что вы должны делать, - это сверять их убеждения с 
Божьим учением, с Библией. Вы быстро выясните, в чем они совершают огромную ошибку. Сатана - 
профессиональный обманщик.  

Давид Спанглер, еще один лидер "Нью Эйдж", сделал интересное заявление: "Я вижу "Нью Эйдж" не просто 
как движение, а как реальный дух".   

Давид прав. Дух "Нью Эйдж" - это ни что иное, как сам сатана, антихрист. Мы должны испытывать духов, 
иначе сами можем попасть под вечное осуждение.  

КАК ДЕЛИТЬСЯ ЕВАНГЕЛИЕМ С ПОСЛЕДОВАТЕЛЯМИ ДВИЖЕНИЯ "НЬЮ ЭЙДЖ"  

Эти люди являются экстремально трудной группой для восприятия Евангелия. Это происходит по 
нескольким причинам.  

1. Они демонически контролируемы,  
2. Они позволили своему разуму стать абсолютно пассивным из-за медитации.  
3. Они верят в реинкорнацию.  
4. Многие из них реально испытали астральную проекцию.  
5. Они приняли учение о том, что каждый человек имеет свою собственную "правду" и каждый творит свою 
собственную реальность.  

 Вот несколько примеров, как можно переубедить этих людей.  



1. Я широко рассмотрела эту проблему в книге "Он пришел отпустить измученных на свободу" и в 10-й 
главе этой книги. Я дам еще несколько советов, которые могут пригодиться, когда вы будете нести 
Евангелие последователям "Нью Эйдж". Вы должны помнить, что все они демонически связаны.  

2. Вы должны понимать, что эти люди находятся в состоянии, сходном состоянию наркотического 
воздействия. Их разум стал настолько пассивным, что они испытывают огромную трудность в восприятии 
какой-либо новой концепции. Вы не только будете нуждаться в огромном терпении, чтобы помочь им 
принять Евангелие, но даже когда они примут Иисуса Христа как своего Спасителя, вам понадобится много 
сил и терпения, чтобы помочь им возвратить контроль над своим разумом. Вы должны объяснить им, что 
они обязаны прекратить медитацию. Каждый раз, когда они опустошают свой разум, то открывают себя для 
влияния демонов. Все эти люди нуждаются в освобождении после принятия Иисуса Христа.  

Четкое понимание концепций, описанных в 15-й главе, необходимо для всех этих людей. Разум напоминает 
мускулы: когда вы не напрягаете его и не пользуетесь им, он становится "дряблым". А процесс 
восстановления контроля всегда связан с болью. Медитация - это попытка убежать от боли и реальности, 
Она, также, дает им демоническое "наслаждение", очень схожее с кокаином или иными наркотиками. 
Медитация - это пристрастие, и не только потому, что в этом участвуют демоны, но также потому, что оно 
приносит много удовольствия. Так же, как наркоманы, которые не только испытывают физическое желание 
употреблять наркотики, но ими также обладает стремление получить наслаждение и удовольствие. Когда 
демоны изгнаны из человека, он будет испытывать ужасные муки и борьбу со своими естественными 
греховными желаниями в стремлении получить наслаждение через наркотик или медитацию.  

3. На западе людей обучают различным формам индуизма и реинкорнации. Реинкорнация считается 
проклятием в Индии и других восточных нациях, так как бесконечное колесо реинкорнации - это ужасное 
бремя. Они верят, что могут перевоплотиться во все, что угодно: в птицу, животное, дерево и т.д. 
Бесконечное количество церемоний было изобретено для того, чтобы помочь людям получить единство с 
Брахманом. На Западе людей учат тому, что они всегда будут перевоплощаться в человеческие тела и что в 
процессе реинкорнации они достигают все более и более высокого уровня духовной эволюции.  

Когда вы разговариваете с людьми, которые вышли из движения "Нью Эйдж", то замечаете, что 
единственной вещью, которая не позволяла им на сто процентов верить своим убеждениям, является то, что 
у них не было никакого доказательства своей веры. Христианство имеет свидетельство о человеке Иисусе 
Христе, Который был мертв три дня, воскрес и вернулся, чтобы засвидетельствовать о жизни после смерти. 
Давайте посмотрим на слова бывшего гуру:  

"Что хорошего может быть в тысячах физических перерождении? Реинкарнация может дать мне новое тело, 
но это не то, в чем я действительно нуждаюсь... Это глупо - думать и верить в то, что я буду становиться все 
лучше и лучше с каждым возвращением, в этот мир!.. В прошлом я испытал различные варианты удаления 
от ежедневной жизни, что индуистская философия называет майя, то есть иллюзия. Теперь я хочу получить 
силу, чтобы смотреть на жизнь, чтобы прожить ее так, как Бог спланировал ее для меня. Я хочу испытать 
глубокие перемены в себе, а не просто поддельный мир, который я чувствовал во время медитации, но 
который покидал меня, когда я выходил из себя и не сдерживал эмоции. Я желаю родиться свыше - духовно, 
а не физически".   

Библия ясно говорит об отсутствии реинкорнации. "И как человекам положено однажды умереть, потом 
суд". Евреям 9:27  

4. Переживание астральной проекции также очень сильно влияет на людей. Более подробно я описала это в 
шестнадцатой главе этой книги, поэтому не буду повторяться. Место из Писания, которое я упоминала, 
взятое из книги Екклесиаста, - это мощное оружие для использования в беседе с последователями движения 
"Нью Эйдж".  

5. Ужасная нищета и голод в Индии показывают нам, что в реальности делает индуистское учение для 
местного населения. Люди должны существовать в физическом мире. Библия ясно говорит об этом. Она 
содержит твердое учение и записи, которые являются исторической правдой. Вызвать этих людей можно, 
задав им следующий вопрос: "Откуда вы знаете, что вы не обмануты? Откуда вы знаете, что духи, с 



которыми вы контактируете, не обманывают вас?" В конечном итоге, у них нет никакого прочного 
основания, на которое можно было бы опираться.  

Очень трудно проповедовать Евангелие последователям "Ньзд Эйдж" и любому, кто вовлечен в восточные 
религии. Но не забывайте, что вы имеете дело с демонической силой, находящейся в этих людях. Только 
сила Иисуса Христа может преодолеть множество препятствий и привести этих людей ко спасению.  
  

Глава 14  
 РИТУАЛЬНОЕ ОСКВЕРНЕНИЕ ДЕТЕЙ 

Данная тема стала широко известной за последние несколько лет, однако сама по себе она не является 
феноменом. Я желала бы привести несколько примеров ритуального осквернения детей. Какие признаки 
говорят о том, что ребенок был осквернен и как разрешить эту проблему?  
Термин "ритуальное осквернение детей" относится к осквернению, являющегося частью сатанинского 
ритуала. Обычно он повторяется более чем один раз. Цель этого ритуала - поместить демонов в ребенка. 
Демоны глубоко влияют на развитие ребенка и на его рост. Они полностью контролируют его. Это один из 
наиболее часто избегаемых объектов дискуссий по вопросам проблемы ритуального осквернения детей.  
Дети, и даже взрослые, принимавшие участие в таких ритуалах и позже прошедшие осмотр различными 
психотерапевтами, психологами и психиатрами, получают клеймо "раздвоения личности" или 
"шизофрении". Раздвоение личности - это демоны. Если это не принимается врачами и через силу и власть 
Иисуса Христа не уничтожается, то помочь жертве практически невозможно.   
Я знаю один случай, когда ребенок был осквернен в повторяющихся сатанинских ритуалах своими соседями. 
Его родители узнали об этом, когда ему было пять лет. Они переехали в другое место и стали посещать 
сеансы психотерапии и даже консультировались у профессоров-христиан, но никто из них не сказал о том, 
что их ребенок был контролируем демонами, которые вошли в него во время ритуалов. Никто не сказал, что 
родители и ребенок должны заключить завет с Иисусом Христом. Как результат, через пять лет ребенок все 
еще находился под интенсивной терапией.  
 Ему уже было десять лет. Он очень активно контролировал всех детей по соседству и был изгнан из дома, 
когда его мать нашла его, в буквальном смысле слова, прибивающим гвоздями своего младшего брата к 
деревянному кресту во время Пасхи, когда сатанисты празднуют черную мессу. Как вы думаете, что сделает 
этот ребенок через пять или десять лет? Христиане, которые работали с этой семьей, будут отвечать на 
множество вопросов, когда встанут перед главным Судьей - Христом.  
Многие христиане поднимают этот вопрос и стараются осветить его в различных организациях, пытаются 
опубликовать в газетах правду о том, что реально происходит во время ритуального осквернения детей. Они 
имеют огромное желание помочь самим жертвам и их родителям. Однако такие христиане пытаются 
разрешить эту проблему мирским способом, сотрудничая с различными государственными службами. Все 
эти действия обречены на неудачу! Почему? Потому что это - духовная война, и она может быть выиграна 
только тогда, когда ты осознаешь, что эти проблемы включают духовные силы. Демонов можно победить 
только властью и силой Иисуса Христа. Психотерапия совершенно беспомощна в этом вопросе, Иисус ясно 
выразил следующее:  
"Кто постыдится Меня и Моих слов в роде сем прелюбодейном и грешном., того постыдится и Сын 
Человеческий, когда придет в славе Отца Своего со святыми ангелами . Марка 8:38 229  
 Иисус много говорил о сатане, его демонах и духовной войне, в которой мы принимаем участие. 
"Профессионалы-христиане", которые пытаются разобраться с дикими последствиями сатанинских 
ритуалов, не используя власть и силу Иисуса Христа, обнажают тот факт, что они стыдятся Иисуса и Его 
слов. Они боятся потерять доверие мира и считают, что их примут за сумасшедших, если они будут говорить 
об активности демонов и о силе в Иисусе Христе.  
СПОСОБЫ САТАНИНСКОГО ВОЗДЕЙСТВИЯ НА ДЕТЕЙ  
Способы осквернения детей в сатанинских ритуалах широко варьируются в зависимости от регионов и 
групп. Однако есть что-то общее среди них всех:  
1. Сексуальные извращения с людьми, животными и демонами.  
2. Переживание смерти: помещение ребенка в открытую могилу, в гроб с мертвым телом и т.д.  
3. Физическая боль, причиняемая различными методами.  
4. Страх, наносимый ребенку через угрозы убить его и/или тех, кого он любит, в том случае, если ребенок 
кому-либо откроет то, что с ним случилось.  
5. Часто ребенка заставляют принимать участие в убийстве. Его заставляют убивать животных, обычно 
маленьких, таких, как щенков или котят. Ребенка заставляют "помогать" убивать другого ребенка примерно 



такого же возраста и пола или взрослого человека, который по возрасту и полу приближен к тому, кого 
ребенок любит, например, мать или отец.  
Ниже я приведу небольшую выдержку из полицейского рапорта, записанного со слов ребенка, который в 
свои семь лет пострадал от сатанинского осквернения. Я знаю, что множество читателей будут шокированы 
этим рапортом, но это правда, и я написала здесь только маленькую часть из тысяч и тысяч случаев такого 
же типа, имевших место в США. Так как это все еще незаконченное дело, я не могу дать имена и место 
нахождения жертвы и полицейского отдела, занимавшегося расследованием. Если вы слишком 
впечатлительны, переверните страницу, но как христианин, вы должны знать правду, проснуться и помочь 
этим жертвам. Если мы не будем знать через что проходят люди, попавшие в лапы к сатанистам, мы не 
сможем поверить им и не сможем помочь им.  
"Я помню, что пошла со своим отцом туда, где мужчины покупают женщин. Я думаю, что мой отец был 
достаточно добрым, потому что он не продал меня... Когда женщина вошла в комнату, они заставили ее 
раздеться и лечь на стол. Она начала кричать во все горло, когда ее стали привязывать к столу. Она очень 
долго кричала... Моя мама держала мои руки и заставила меня разрезать лезвием ее вены. Они ее убили ... 
Потом они вознесли тост дьяволу с чашей крови. Обычно они доставали сердце из убитого человека и 
приносили это сердце дьяволу. Почти всегда они засовывали кусок сердца мне в рот".  
"Я была привязана к кресту рядом с мертвым человеком во время празднования Пасхи. Я помню, что мне 
было очень плохо, потому что я висела вниз головой. Они разрезали его и вытащили внутренности. В 
буквальном смысле слова, они засунули меня в это мертвое тело, затем бросили мертвеца в гроб, а меня 
поверх него. У них был ящик с живыми котятами. Они разбили им головы и побросали их в гроб. Потом 
закрыли, крышку. Я помню, что очень долго кричала".  
Как видите, ребенок был настолько травмирован, что, естественно, мощные демоны вошли в нее. Я не стала 
перечислять все детали этого рапорта, который девочка написала во всех  подробностях. Могу лишь 
добавить, что все эти извращения сопровождались сексуальными оргиями.  
Сексуальные извращения всегда являются частью сатанинского ритуального осквернения. Демоны наиболее 
простым способом могут попасть в ребенка через половой акт. ("Двое станут одной плотью". Через половой 
акт бесы легко переходят от одного человека к другому.) Писание ясно говорит об этом:  
"Или не знаете, что совокупляющийся с блудницей становится одно тело с нею? Ибо сказано: "Два будут 
одна плоть"... Бегайте блуда; всякий грех, какой делает человек, есть вне тела, а блудник грешит против 
собственного тела". 1 Коринфянам 6:16-18  
Множество маленьких девочек посвящены в "невесты сатаны". Этот ритуал всегда включает в себя 
сексуальные извращения с несколькими людьми и часто демонами. Многие дети не всегда помнят весь 
ритуал, но они точно помнят то, что их посвящали сатане. Служащие христиане должны предвидеть, что 
ребенок мог принимать участие в различных сексуальных оргиях.  
Во многих случаях, особенно с теми детьми, чьи родители являются сатанистами, сексуальные извращения 
происходят каждый раз, когда ребенка посвящают сатане. Очень часто данный вопрос стараются не замечать 
и обходить. На самом же деле он приносит огромные проблемы в жизнь взрослых людей, которые в 
дальнейшем приходят ко Христу,  
Дети, которые принимали участие в сатанинских ритуалах, заражены демонами, даже если их родители - 
христиане, Когда взрослые осознают, что такое могло случиться в жизни их ребенка, они выиграли половину 
битвы.  
   

ПРИЗНАКИ И СИМПТОМЫ ОСКВЕРНЕНИЯ САТАНИСТАМИ РЕБЕНКА  
Маленькие дети не могут выразить, что с ними случилось, так как У них небольшой словарный запас. Дети 
постарше обычно слишком напуганы, чтобы кому-либо рассказать об этом. Но они взывают о помощи 
иными способами.  
1. Меняется характер ребенка. Если ребенок обычно был веселый, подвижный, он может резко стать 
замкнутым и необщительным. Множество детей становятся крайне непослушными для того, чтобы привлечь 
внимание взрослых к своей не высказанной словами боли.  
2. Время игры. Многие дети играют в то, что они пережили. Родители должны внимательно наблюдать за 
тем, во что и как играют их дети. Типичный пример: трехлетний ребенок, который был осквернен 
сатанистами, играя, бросил свою куклу в кресло и закричал: "Сиди там, заткнись, а иначе я убью тебя!" К 
счастью, это была фраза, которую ребенок не мог услышать от своих родителей. Ему также не позволялось 
много смотреть телевизор, поэтому родители быстро заметили, что с ребенком происходит что-то неладное. 
Пятилетний ребенок, который также стал жертвой сатанистов, вел себя иным образом. Его мать 
рассказывала, что каждый раз, когда он царапал свое колено или ручки, он тут же начинал рисовать кровью 



на стене перевернутые кресты.  
3. Ребенок странно выражается. Зачастую дети произносят странные вещи, особенно когда какая-либо 
ситуация или звук напоминают им о том, что они пережили. Мать трехлетней девочки однажды пыталась ей 
вставить свечку против поноса. Внезапно малышка стала кричать и плакать: "Мамочка, мамочка, не режь 
меня там!" Ее мать была шокирована. Расследование показало, что ребенок был изнасилован сатанистами в 
детском саду.   
4. Ночные кошмары. Они очень часто преследуют детей.   
Почти каждый ребенок иногда видит страшные сны. Однако если эпизоды повторяются и очень часты, 
родители ДОАЖНЫ стать перед Господом на колени и попросить, чтобы Он от крыл им причину этих 
кошмаров.  
Дети могут говорить о случившемся не только языком. Самая большая проблема состоит в том, что многие 
родители сегодня слишком заняты, чтобы знать, что их дети говорят или делают. Поэтому они зачастую не 
замечают того, что ребенок хочет сказать им.  
ЛЕЧЕНИЕ  
Приходится сталкиваться со многими проблемами при лечении оскверненных детей. Цель сатанинских 
ритуалов - открыть ребенка для демонов, которые в дальнейшем контролируют его жизнь и приводят в ряды 
сатанистов.  
Первый вопрос касается родителей. Если ваш ребенок был осквернен или вы подозреваете, что это 
случилось, первый вопрос - какие у вас отношения с Господом? Если Иисус Христос из Библии не ваш 
Господь, тогда я должна сказать вам, что вы будете беспомощны оказать какую-либо поддержку своед-iy 
ребенку. Только сила Иисуса Христа может разрушить демоническую власть и изгнать бесов, находящихся в 
вашем ребенке.  
Если вы не знаете Иисуса, все, что вам надо сделать, - это встать на колени и попросить Его простить все 
ваши грехи, омыть вас и очистить Своей драгоценной Кровью, которую Он пролил на кресте, заплатив цену 
за нас. Попросите Его стать вашим Господом, Спасителем и Господином на всю жизнь. Найдите Библию, 
читайте и изучайте ее активно. Отложите всякий грех в вашей жизни. Сначала прочитайте Новый Завет и 
следуйте всем заповедям, которые вы там найдете. Ищите личных отношений с Господом, потому что вам 
нужно будет Его руководство в оказании помощи вашему ребенку.  
Иисус любит детей! Никогда не забывайте этого.  
"Приносили к Нему детей, чтобы Он прикоснулся к ним. Ученики же не допускали приносящих. Увидев то, 
Иисус вознегодовал и сказал им: пустите детей приходить ко Мне и не препятствуйте им, ибо таковых есть 
Царствие Божие. Истинно говорю вам, кто не примет Царствия Божия как дитя, тот не войдет в него. И 
обняв их, возложил руки на них и благословил их". Марка 10:13-16  
"И кто примет одно такое дитя во имя Мое, тот Меня принимает, а кто соблазнит одного из малых сих, 
верующих в Меня, тому лучше было бы, если бы повесили ему мельничный жернов на шею и потопили его 
во глубине морской... Смотрите, не презирайте ни одного из малых сих. Ибо говорю вам, что ангелы их на 
небесах всегда видят лицо Отца Моего Небесного". Матфея 18:5-6, 10  
Эти и другие места из Писания ясно показывают, что Иисус любит детей. Он относится к ним очень нежно и 
с большим состраданием. Мы должны делать то же самое.  
Если вы думаете, что ваш ребенок был осквернен в сатанинском ритуале:  
1. Во-первых, станьте на колени перед Господом. Попросите Его очистить вашу личную жизнь. Отложите 
всякий грех из вашей жизни. Если у вас есть какой-либо грех или открытая Дверь для сатаны, то вы не 
сможете бороться с демонами, которые поражают жизнь вашего ребенка.  
2. Когда вы приняли окончательное решение вашего посвящения Господу и получили подтверждение от 
Господа, что ваш ребенок был осквернен, вам придется предстать перед несколькими важными решениями. 
Первое решение - это обратитесь ли вы в какую-либо структуру власти.   
Вы должны очень внимательно искать мудрости от Господа относительно этого вопроса. Социальные 
службы и медицина вряд ли смогут оказать помощь в этом случае. Это духовные вещи. Однако, если у 
вашего ребенка обнаружены какие-то признаки инфекций, например, покрытие сыпью половых органов, вам 
придется обратиться за медицинской помощью. Другого выбора не будет. Но вы должны быть очень 
аккуратны насчет обращения и просьбы о помощи различных социальных учреждений. Вам не стоит 
просить о поддержке психиатров и т.д. Сохраняйте спокойствие и постарайтесь как можно дальше оградить 
себя и вашего ребенка от связей с различными властями.  
3. Вы обязательно должны переехать вместе с ребенком из той области, где жили ранее. Я знаю, что это 
может потребовать больших финансовых издержек, но вы должны уехать из того района и стараться держать 
своего ребенка дома, чтобы он находился под вашим контролем. Не просто измените детский сад, а 
переедьте из того района. Помните, те места запечатляются в детской памяти на всю жизнь. Сатанисты и 



демоны считают этих детей частной  собственностью сатаны и будут продолжать преследовать их до конца 
их жизни. Во многих случаях родители оскверненных детей сами когда-то стали жертвой насилия. Даже 
если в последствии они стали христианами. Такие люди помечены в царстве сатаны, и он следует за ними на 
протяжении всей жизни.  
4. Родители, найдите других христиан, которым вы можете доверять и стойте вместе, прося о защите вашего 
ребенка и о его исцелении. Молитесь вместе с ними об очищении его от демонов. Посадите ребенка на 
колени, и, возложив руки и помазав елеем, попросите Небесного Отца во имя Иисуса Христа, чтобы Он 
решил эти проблемы. Вам не стоит пугать ребенка множеством разговоров о демонах. Господь Сам знает 
желания и помышления ваших сердец. Он знает, что вы просите об освобождении от бесов. Помните, что 
Господь всегда будет иметь дело с детьми, как с детьми, очень нежно.  
5. Позвольте своему ребенку вспомнить ту ситуацию, которую он пережил в своей жизни. Каждый раз, когда 
ваш ребенок становится беспокойным, либо его поведение резко изменяется в результате воспоминаний, 
просто возьмите его на руки и в молитве попросите Иисуса очистить ребенка и исцелить его. Очень часто, 
особенно когда это касается старших детей, вам потребуется прямое запрещение демонам и прямая команда 
покинуть ребенка во имя Иисуса Христа.  
Я очень часто говорю родителям: "Если вы сомневаетесь, то лучше изгоняйте!" Другими словами, если вы 
думаете, что в ребенке есть демон, прикажите этому демону покинуть ребенка, Опять же, позвольте мне 
напомнить, что вам не стоит кричать в данном случае. Достаточно сказать тихо и с любовью по отношению 
к ребенку. Помажьте комнату ребенка и освятите его. Каждое утро и каждый вечер вы должны брать 
малыша на руки и молиться о специальной защите и об исцелении. По возможности держите его дома и 
обеспечьте предельно мягкую и нежную атмосферу, которая вместе с молитвой и чтением Слова Божьего 
продлится, по крайней мере, полгода. Я бы порекомендовала, чтобы родители не отдавали своих детей в 
детские сады или другие дошкольные учреждения в течение этого времени. Помните, что страх - это 
основное оружие, которое используют сатанисты против вашего ребенка. Если возможно, даже если это 
принесет ущерб вашему бюджету, мать должна оставаться дома и находиться со своими детьми.  
6. Всегда будьте особенно внимательны. Если ваш ребенок, был осквернен однажды, вы можете быть 
уверены, что сатанисты, которые сделали это, будут всегда желать повторить свои действия. Вы должны 
посвятить вашего ребенка Иисусу Христу в очень раннем возрасте. Читайте с ним Писание, научите его 
молиться и, кроме всего, научите его духовной войне. Если он уже взрослый ребенок, то он достаточно 
быстро поймет необходимость этого. Пяти-шестилетние дети быстро понимают силу и власть в имени 
Иисуса Христа. Вы должны защитить ребенка от различных оккультных влияний, особенно от влияний 
телевизионных передач, которые дети любят смотреть. Тщательно проверяйте, какими игрушками играет 
ваш ребенок.  
7. Если вы верны в молитве, если вы старательны в изучении Слова Божьего, если вы отбросили всякий грех 
в своей жизни, если вы верно учите своего ребенка послушанию Господу, Иисус обязательно очистит и 
исцелит вашего ребенка. Вы должны быть уверены в этом, Вы увидите, что через несколько недель или 
месяцев постепенно и стабильно будут приходить изменения и исцеление в жизнь ребенка. Это не будет 
легко, но другого способа нет, Иисус - это единственный ответ на данный вопрос.  
НЕКОТОРЫЕ ПРИМЕРЫ (ПРАВДИВЫЕ ИСТОРИИ)  
1. Я консультировала одну прекрасную христианскую пару на протяжении примерно полугода. Их 
трехлетний ребенок подвергся сексуальному насилию в сатанинском ритуале во время нахождения в 
дошкольном учреждении. (Я изменила все имена, чтобы защитить их).  
Как говорилось ранее в этой главе, первое, что заметила мать Синди, Барбара, это ужасные заявления Синди. 
У Синди был понос, который стал причиной раздражения в ее анальном отверстии. Барбара приобрела 
медицинские средства у своего доктора, чтобы избавиться от раздражения у Синди. Когда она попыталась 
вставить свечку против поноса, ребенок начал кричать и страшно дергаться: "Пожалуйста, мамочка, не режь 
меня там опять!" Необходимо заметить, что Барбара была в диком шоке. Такая мысль никогда не пришла бы 
Синди на ум, если бы она не была изнасилована таким способом. Именно тогда Барбара позвонила мне вся в 
слезах.  
Барбара заметила, что Синди стала очень несчастной и довольно часто плакала, нервно вздрагивала и видела 
страшные сны ночью. Незадолго до этого она была очень спокойным и веселым ребенком. К счастью, 
Барбара и ее муж очень внимательно смотрели за своими детьми, следя за тем, какие передачи они смотрят 
по телевизору и с какими игрушками играют. Поэтому они знали, что их дети не могли набраться пагубного 
влияния от телевизионных программ и от общения с другими детьми,  
Барбара и ее муж, поговорив с лидерами дошкольного учреждения, приступили к расследованию этого дела. 
После расследования было обнаружено, что в высших позициях управления находился один сатанист. Этот 
мужчина исчез прежде, чем его могли поставить перед какими-либо властями. Он изнасиловал многих детей, 



находящихся в этом учреждении. Барбара и ее муж обратились к Господу в молитве.  
Они помазали дочку елеем и попросили Господа очистить ее от всяких демонов. Вскоре Синди стала 
чувствовать себя намного лучше. Однако, на протяжении следующих шести месяцев, ее мать старалась 
держать Синди дома в спокойной и нежной обстановке. Множество раз, когда Синди играла, она повторяла 
то, что реально произошло в ее жизни. Она бросала свою куклу в кресло и очень резким голосом кричала ей 
примерно следующее: "Ты, сиди там и заткнись, иначе я убью тебя и твою мамочку!"  
Каждый раз, когда девочка становилась печальной, когда она начинала плакать или видела кошмары ночью, 
Барбара брала ее на руки, обнимала и очень тихо приказывала всем демонам покинуть Синди во имя Иисуса 
Христа. Она всегда просила Господа исцелить и защитить малышку. Барбара и ее муж помазали свой дом, и 
особенно комнату Синди, елеем. Они молились вместе с ней каждое утро и каждый вечер, прося Господа об 
исцелении и защите. Они также просили, чтобы Господь стер всякое воспоминание о происшедшем из 
памяти Синди. Через шесть месяцев Синди чувствовала себя намного лучше. Она опять стала счастливым, 
улыбчивым ребенком. Я благодарю Господа за ту любовь и веру, которую имели ее родители. Это очень 
счастливая маленькая девочка.  
Я хочу предупредить вас о той ошибке, которую часто совершают родители в таких ситуациях. Есть 
тенденция к полному прекращению дисциплинирования ребенка. Вы должны понять, что дисциплина 
обеспечивает стабильность и защиту в его жизни. Нужно держаться тех же стандартов, которые ранее были 
установлены в жизни вашего ребенка. Если вы дисциплинировали его до того, как узнали об осквернении, 
вы должны продолжать делать то же самое. Ваш ребенок попытается сделать все возможное, чтобы 
испытать вас. Может быть, не столько для того, чтобы получить какую-либо выгоду, сколько просто в 
поисках защиты. Если вы откажетесь дисциплинировать его из-за того, что случилось с ним, вы только 
углубите и без того достаточно печальную ситуацию. Если вы еще не читали, я посоветовала бы вам 
прочесть книгу под названием "Способный дисциплинировать", написанную доктором Джеймсом 
Добсоном.   Доктор Добсон - христианин. Его книга основана на Писании.   
2. Второй случай - изнасилование подростка. Несколько месяцев назад мне позвонил пастор, который до 
этого был психиатром. Он рассказал мне о своем опыте, пережитом несколько лет назад, когда он пытался 
помочь одной девушке, которая была изнасилована. До того, как он прочитал мою книгу "Он пришел 
отпустить измученных на свободу", пастор был неспособен помочь той девушке, так как просто не верил ее 
истории.  
Когда Саре (имя вымышлено) было 15 лет, однажды ночью она возвращалась от своих друзей. На нее напали 
и притащили на сатанинскую церемонию. Сару раздели и привязали к каменному алтарю. Другую молодую 
женщину привязали к ней сверху. Эту женщину пытали ужасными способами и, в конце концов, убили, 
перерезав горло. Потоки крови заливали лежащую внизу Сару. После этого во время церемонии были убиты 
также маленький ребенок и молодой мужчина. Когда мертвое тело сняли с Сары, она была изнасилована 
многими членами секты, после чего область промежности была разрезана ножами. Пастор не знал, каким 
образом ей удалось остаться живой и убежать. Сара также не помнила четко, как это случилось.  
Хотя впоследствии Сара не присоединилась к сатанистам и не стала участвовать в каких-либо оккультных 
ритуалах, ее жизнь стала несчастной. Очень часто в ее разуме вспыхивали воспоминания. Она просыпалась 
среди ночи, физически ощущая, что ее кто-то насилует, тогда как рядом никого не было. Сару не покидало 
ощущение ножа, находящегося в области таза. Когда она прошла медицинское обследование, то оказалось, 
что там ничего не было. У нее были частые приступы депрессии, и несколько раз она хотела покончить 
жизнь самоубийством.  
 Когда Саре исполнилось 23 года, она встретилась с тем пастором и посвятила свою жизнь Иисусу Христу. 
Ее жизнь улучшилась, но пастор не мог поверить ей. После того, как он прочитал книгу и убедился в том, 
что такие вещи все же существуют, он изгнал всех демонов, находящихся в девушка. Когда Сара была 
полностью освобождена от всякого страха, паники и депрессии, ее жизнь стала совершенно иной. Только 
Иисус Христос и Его сила может помочь таким жертвам.   
Мрачные дни приближаются, и мы должны знать тактику нашего врага, чтобы быть способными помочь его 
жертвам в дальнейшем.  
  

Глава 15  
 ЧЕЛОВЕК С ДВОЯЩИМИСЯ МЫСЛЯМИ 

"Но да просит с верою, нимало не сомневаясь, потому что сомневающийся подобен морской волне, ветром 
поднимаемой и развеваемой. Да не думает такой человек получить что-нибудь от Господа". Иакова 1:6-8  



Я не знаю почему, но раньше мне 
казалось, что это месте из Писания 
относится к неверующим. Это было до 
тех пор пока три года назад Дух Святой 
не изменил мою точку зрения.  
Я хочу использовать это место, чтобы 
проиллюстрировать оружие номер один, 
которое употребляет сатана в своих 
атаках против христиан.  
Во-первых, позвольте мне вернуть вас на 
несколько лет назад в свою жизнь и 
рассказать о всех происходивших тогда 
событиях и обо всем, что привело меня к 
такому пониманию этого места из 
Писания.  
После того, как я закончила обучение по 
внутренним заболеваниям, я стала 
практиковаться в небольшом городе, 
примерно в шестидесяти милях от того 
города, в котором Элания была 
посвящена в сатанизм. Через три года 
после моего приезда жизнь стала 
невыносимо тяжелой. Элания постоянно 
была больна, прикована к постели. Она 

по несколько месяцев проводила в госпиталях.  
У меня в то время появилось много контактов с различными людьми, и многие из них оставили сатанизм. 
Для меня это была огромная привилегия - служить этим людям. У нас было своего рода подпольное 
служение. Мы жили за городом и поэтому прятали людей в амбаре, иногда в маленькой комнате, которая 
находилась рядом с нашим гаражом, а также в комнате, находящейся над моим офисом. Каждый цент, 
который я зарабатывала, уходил на помощь этим людям, на снабжение их одеждой, едой, транспортом, на 
медицинское обслуживание. Мне приходилось спать по три-четыре часа в сутки. В конце концов, битва 
стала настолько тяжелой, что ее невыносимо было переживать.  
Моя мать умерла из-за атак сатанистов. Она была моим самым ближайшим другом. Эта мужественная 74-
летняя женщина работала в моем офисе, оформляя больных на приём. Она несла огромное служение любви 
и молитвы людям. Она умерла внезапно, в один из рождественских вечеров. Через месяц мой отец пережил 
крупную операцию и был частично парализован, от пояса и ниже. Поэтому мне пришлось перевезти его в 
свой дом и заботиться о нем.   
Элания постоянно находилась в коме от лейкемии и была прикована к постели на протяжении шести 
месяцев. Я заботилась о ней и о своем отце дома, а также успевала работать с огромным количеством 
клиентов и помогать тем, кто вышел из сатанизма. Множество Других событий происходило в то время, но у 
меня не хватит места рассказывать о них в деталях. Я просто вкратце делюсь с вами, чтобы вы имели 
представление, под каким давлением мы находились в то время.  
В конце концов, мой отец стал чувствовать себя лучше и переехал в свой дом на некоторое время. Элания 
также пошла на поправку. Как раз в это время сатана решил использовать свой самый последний удар по 
нашему служению. Однажды, когда мы вернулись домой, то обнаружили, что в нашем доме было 
уничтожено все, что мы имели. Сатанисты разрубили топором всю мебель. Они даже убили наших любимых 
животных, разрушили мой офис и все, что находилось в нем. Элания и я остались только в той одежде, 
которая была на нас. Атаки сатаны были четко спланированы, в это время практически все отвернулись от 
нас. Даже наша церковь решила, что мы служим сатане, и отказалась помогать нам, в том числе и мой отец, 
и остальные члены семьи. Семья Элании помогала сатанистам разрушать все, что мы имели. Члены наших 
семей сговорились, чтобы отправить нас на психиатрическое обследование. У нас не было иного выбора, как 
переехать в другой штат.  
Следующий год был кошмаром. Мы жили в трущобах, на окраине города, В нашей лачуге не было даже 
канализации. Так как у меня не было лицензии на работу в том штате,  МЫ голодали почти до смерти. 
Окончилось все тем, что я попала и госпиталь тяжело больная. Как раз в то время я поняла значение места из 
Писания о человеке с двоящимися мыслями.  
Однажды ночью, вскоре после того, как меня выписали из госпиталя, я решила пробить эту железную 

    

 

  

    



пробку. Казалось, нет выхода из нашей ситуации. Я просто не могла больше  выносить. Я гуляла по улицам, 
босая, целую ночь. Я боролась с Господом, пытаясь решить, совершить ли мне самоубийство или нет.  
Различные сомнения и страхи наполнили меня, и не было сил остановить их. Я стала сомневаться в том, что 
Господь когда-то призвал меня к духовной войне против сатаны. Именно тогда Господь проговорил ко мне 
четко и резко: "Ты - человек с двоящимися мыслями" Потом Он напомнил мне конец этого места из Писания 
и показал, что, принимая сомнения и страхи от сатаны, я становилась человеком с двоящимися мыслями.   
Он был прав. Но, не знаю как, у меня просто не было силы противостоять этим нападкам и бороться. 
Слишком глубоко я чувствовала сожаление к себе. Внутренняя борьба продолжалась, и я провела все эти 
ночные часы на улице. Я знала, что Отец недоволен мной. Каждый раз, когда Он пытался заговорить со 
мной, я отвечала, что Он причиняет мне множество страданий теперь я вздрагиваю от мысли, что когда-то 
могла произнести подобную вещь всемогущему Богу! Единственно, почему тогда Бог не покончил со мной 
на месте, - это Его преизобилующая милость, А Он имел полное право сделать это.  
В конце концов, когда забрезжил рассвет, я села на тротуар, опустив ноги в грязную лужу, и наблюдала, как 
по воде проплывало множество мусора и разорванной бумаги. Шел дождь, и я была вся промокшая, но мне 
не хватало сил даже заметить это. Внезапно очень нежный голос Господа проговорил ко мне опять: 
"Поговори со Мной, дитя Мое!"  
- Я не могу разговаривать с Тобой, Господь. Я не чувствую никакой пользы от этого, а Ты все время на меня 
злишься.  
- Нет, Я не злюсь на тебя. Я никогда не злился. Видишь ли, Я, Иисус, знаю, как ты себя чувствуешь, потому 
что Я переживал слабости. Отец никогда не переживал слабость, поэтому Он обычно гневается, когда Его 
дети слабы,  
Потом мне пришло это место из послания к Евреям.  
"Ибо мы имеем не такого первосвященника, который не может сострадать нам в немощах наших, но 
Который, подобно нам, искушен во всем, кроме греха. Посему да приступаем с дерзновением к престолу 
благодати, чтобы получить милость и обрести благодать для благовременной помощи". Евреям 4:15-16  
Мое сердце наполнилось огромной любовью, и слезы текли по моим щекам. Господь проговорил ко мне еще 
раз так нежно: "Попроси Меня о дополнительной милости, дитя мое! Вставай и иди, борись!"  
Я сделала так, как сказал Господь. Я попросила у Отца прощения за все чувства самосожаления, за то, что я 
принимала сомнения, подаваемые мне сатаной. Я поняла, что значит быть человеком с двоящимися 
мыслями. Мы прожили почти год в тех трущобах, но я отказывалась принимать все сомнения, которые 
демоны забрасывали мне в разум. Я просила каждый день о свежей мере благодати. Господь благословил 
нас, дав нам привилегию приводить драгоценные души к Иисусу, живя в том месте. К концу года Он открыл 
двери для того, чтобы мы переехали в Калифорнию и восстановили наше служение.  
Я делюсь с вами своим опытом в надежде помочь вам понять эту важную истину. Пожалуйста, поймите, что 
я не проповедую вам о чем-то, чего лично не испытывала. Я молюсь о том, чтобы вы получили пользу, 
исходя из моего опыта, и не совершали таких же ошибок.  
Наш разум - это основное поле битвы. Сатана атакует каждого в его разуме в большей степени, чем каким-
либо иным способом. Эта битва - непрекращающаяся, до тех пор, пока мы живем здесь, на земле.  
"Ибо мы, ходя во плоти, не по плоти воинствуем. Оружия воинствования нашего не плотские, но сильные 
Богом на разрушение твердынь: ими ниспровергаем замыслы и всякое превозношение, восстающее против 
познания Божьего, и пленяем всякое помышление в послушание Иисусу Христу".       2 Ко-ринфянам 10,: 3-5  
"И не сообразуйтесь с веком, сим, но преобразуйтесь обновлением ума вашего, чтобы вам познавать, что 
есть воля Божия, благая, угодная, совершенная". Римлянам 12:2  
Мы ответственны перед Богом за то, чтобы останавливать и тщательно просматривать каждую мысль, 
которая входит в наш разум, и решать, находится ли она в послушании Христу или нет.  
Давайте признаем, что мы, по своей сути, ленивые существа. Я хочу сказать вам, что с самого начала, когда 
Бог начал привлекать мое внимание к разуму, это было для меня одной из самых трудных вещей. Когда я 
училась в медицинской школе, я должна была проводить часы, изучая и запоминая что-то. Я знаю, как 
сохранять полную концентрацию на чем-либо, но все еще не могу полностью контролировать свою 
мысленную жизнь.  
Каждый человек имеет постоянную "мысленную" жизнь, которая происходит в его разуме. Такими мы были 
сотворены. Мы ответственны за то, чтобы все эти мысли были приведены в послушание Иисусу Христу.  
Мы должны понимать, что сатана может вводить мысли в наш разум так же, как доктор может вводить 
инъекции. Сатана и его демоны действуют снаружи нашего тела. Им не обязательно быть внутри вас, чтобы 
совершать это. То же самое они могут делать с вашими эмоциями. Страх - это самое основное и самое 
мощное оружие сатаны. Однако сатана и его демоны не могут читать ваши мысли. Только Бог знает ваши 
мысли и намерения (см. Евреям 4:12-13, Иеремии 17:9-10), Иисус дал нам наглядный пример этому, когда 



Он был на земле в человеческом теле. Мы должны запрещать сатане и его демонам вслух, громко.  
Сатана всегда будет вкладывать мысли в ваш разум, начиная со слова "я", чтобы вы подумали, что эта мысль 
родилась от вас. Например, вам на ум может прийти такая мысль: "Я уверен, что хочу сделать то-то и то-то". 
То, что вы знаете, является грехом. Как только вы поймете, что в вашем разуме есть такая мысль, вам 
необходимо атаковать настоящий источник этой мысли. Вы должны сказать вслух что-либо наподобие 
этого: "Сатана и твои демоны! Я запрещаю тебе во имя Иисуса Христа. Я не буду принимать твою мысль, 
убирайся прочь!" Потом вы должны заставить свой разум думать о Писании. Вы можете повторять какой-то 
стих из него вслух и, если необходимо, делать это на протяжении некоторого времени для того, чтобы 
контролировать свой разум,  
Давайте вернемся к "Герману", нашему маленькому человеку с двоящимися мыслями, который изображен в 
начале этой главы, и посмотрим на некоторые наиболее частые атаки Демонов в его жизни.  

 

  

 
      

 сновная и частая атака на человеческий разум - это сомнения в том, 
 овек спасен.  

  Герман принимает Иисуса Своим Господом и Спасителем  
Во вторник он встал рано утром, чтобы читать и изучать С  
Божье, так как знает, что он должен это делать ежедневно   

      



 

  

 
      

 трите, что произошло в среду. 
н проспал и у него не было времени на чтение Библии. 

 кочил из дверей, а демон в этот момент вложил ему в 
 очень интересную идею о его спасении. Так как мысль, 
нная демоном в разум Германа, начиналась со слова "я", 
н с легкостью принял ее, подразумевая, что она была его 
енной. Он принял это сомнение.  

  То, что должно было произойти, случилось в четверг. 
Герман вернулся на квадратик номер один  

      

РЕШЕНИЕ  
Я разговаривала со многими людьми, которые проходили через этот круг снова и снова на протяжении 
пятнадцати лет и более. Они просили Господа спасти их однажды, потом принимали все сомнения о 
спасении, через некоторое время они опять просили Господа спасти их от грешной жизни. Сатана 
выигрывает в такой битве. Так как человек имеет двоящиеся мысли, он не может получить благословение от 
Господа.  
"Потому что наша брань не против крови и плоти".  
Ефесянам 6:12 "Оружия воинствования нашего не плотские, но сильные Богом на разрушение твердынь: ими 
ниспровергаем замыслы и всякое превозношение, восстающее против познания Божьего, и пленяем всякие 
помышление в послушание Христу". 2 Коринфянам 10:4-5  
"Ибо Слово Божие живо и действенно и острее всякого меча обоюдоострого". Евреям 4:12  



Во-первых, мы должны осознать, кто наш враг. Во-вторых, мы должны понять, что мы должны делать и, в-
третьих нужна сила, чтобы победить врага в этой борьбе. Давайте посмотрим, как Герман может 
использовать эти принципы, чтобы победить в этой битве. Давайте продолжим историю после того, как он 
покинул дом в среду, опоздав на работу и начав сомневаться в своем спасении.  

    
 Я не буду человеком с двоящимися мыслями... Прочь 
ения! Нет, я не буду человекам с двоящимися мыслями… 
ь сомнения!  

  Ты, бес, я приказываю уйти тебе во имя Иисуса Христа! Ибо всякий  
кто призовет имя Господне, спасется  

      

 

  

 
      



Герман совершает эти три шага. Первый шаг: он 
тщательно рассмотрел свои мысли. Второй шаг: 
он распознал источник этих мыслей. В-третьих, 
он напрямую запретил демону и стал 
размышлять над Словом Божьим. Если бы 
Герман прекратил дальнейшие действия после 
того, как определил источник мыслей, он 
проиграл бы. Все эти шаги были сделаны 
правильно и вовремя.  

Завет - это область, которую демоны атакуют 
наиболее часто. Слабые христиане - это 
христиане, которые не выполняют своих 
обязательств. Первый шаг к нарушению завета - 
это заигрывание с мыслями о том, чтобы 
нарушить его. Например, такие мысли, как "что 
будет если я сделаю то-то и . то-то, это 
заигрывание с мыслями о том, чтобы нарушить 
его ". Давайте посмотрим на одну из самых 
болезненных областей, которая наиболее часто 
подвергается атакам сатаны. Это - обязательство, 
которое мы даем, вступая в брак.  

Давайте посмотрим, что случилось с этим 
браком через пять лет.  

Замечаете ли вы сценарий того, что происходит 
на картинке? Он примерно таков. На протяжении 
всего дня демон вкладывал различные мысли в 
разум жены. Они были примерно такого 
содержания: "Я работаю целый день и всю ночь, 
и нет конца и края всему этому. Мой муж 
совершенно не дорожит мною. Он приходит с 
работы и сидит, отдыхая, целый вечер. А я 
должна работать все время".  
А вот что демон пытался сказать мужу, который 

работал в офисе весь день: "Я ненавижу эту работу. Нет никакой возможности для прогресса. Я устал, 
обеспечивая семью. У меня совершенно нет свободы, чтобы попытаться поменять работу. Моя жена 
совершенно не дорожит мной, тем, что я делаю для нее и для детей. Все, что я должен делать - это работать, 
работать и работать".  
Демон немножко ущипнул здесь, немножко там. Он удостоверился в том, что детки кричат в то время, когда 
папа заходит в дверь. И не думайте, что демоны не могут сделать детей капризными. Конечно же, они могут.  

Посмотрим на цепочку случаев, которая связана демонами.  

Приблизьтесь к Богу, и приблизится к вам. Очистите руки, Грешники, исправьте сердца, двоедушные". 
(Иакова 4:8)'  

Сколько браков потерпели крах в этой точке. А давайте посмотрим, как все-таки, можно разрешить эту 
ситуацию,  

   

      

 
  



 

  

 
      
      

 

  

 



Мы обязаны контролировать свой разум. Я знаю, что ни одна из других тактик сатаны не имеет такого 
успеха в обольщении христиан. Мы не можем позволить себе расслабиться ни на минуту. Заигрывание с 
мыслями о невыполнении обязательства - это грех. Подумайте о том, что вы не получите ничего от Бога, 
если будете это делать.  
Другая область, которую демон наиболее часто атакует, - это взаимоотношения. Демоны очень часто 
помещают негативные мысли в ваш разум о вашей семье или о других людях, с которыми вы работаете. 
Сколько раз вы просто "знаете", что думает ваш супруг и как он себя чувствует. Но если бы вы просто 
спросили его, вы бы выяснили, что он совершенно так не думал и не чувствовал.  
Очень часто демоны ставят "болтунью" в ваши уши. Они пытались это делать в моих отношениях с Эланией. 
Очень часто то, что говорила Элания и то, что я слышала, были две абсолютно разные вещи. Иногда я 
спрашивала: "Почему ты сказала это?" Она отвечала: "Почему я сказала что?" Когда мы начинали обсуждать 
эту проблему, то выясняли, что она не говорила того, что мне показалось. То же самое случалось и с 
Эланией. Это очень частый источник проблем в любых отношениях. Будьте бдительны и знайте, что демоны 
всегда хотят повлиять на ваши взаимоотношения таким образом.  
Еще одна область больших проблем - это человек, у которого находится один или множество демонов, 
которые по какой-либо причине не были из него изгнаны. Очень часто демоны говорят через жен что-то 
особо больное для мужей. Поверьте мне, они точно знают, как ударить туда, где болит больше всего. Потом 
бесы могут покинуть жену и начинать свою борьбу, свои действия через мужа. Обычно она совершенно не 
придает значения тому, что вышло из ее уст и приходит в недоумение, отчего же ее муж так зол на нее. Я 
видела множество браков, которые разрушились по этой причине. Зачастую причина проблем - это просто 
открытая дверь чьей-либо жизни.  
Позвольте привести вам пример с одним пастором, которого я знала. Я назову его Джоном, а его жену 
Анной (имена вымышлены). Джон знал, что его жена христианка, однако, когда у них начинались какие-
либо споры в семье, Анна всегда говорила вещи, которые не может говорить христианин. Она начинала 
визжать, кричать, билась головой об стенку, говорила Джону различные гадкие слова. Джон уже серьезно 
подумывал, что ему пора прекратить свое служение из-за проблем Анны. Однажды, после очередной ссоры, 
когда Анна остыла и пришла к мужу, чтобы попросить прощение, она уже в который раз начала объяснять, 
что не хотела говорить те вещи, которые он слышал от нее.  
'Эти извинения действовали первые несколько лет их совместной жизни. Но, когда напряжение стало 
нарастать, споры и скандалы не прекращались, их брак дошел до критической точки. Консультации с 
различными христианами не помогали. Молитва и пост не помогали, Ничего не помогало. Когда я встретила 
Джона, он был измучен и отчаялся найти какую-либо помощь. После разговора с ним я пыталась понять, 
какая же дверь открыта в жизни Анны. Джон заметил, что его жена ведет себя таким же образом, как 
обращалась со своим мужем мать Анны. Это и было ключом. Анна наследовала демонов своей матери. 
Поэтому у многих детей появляются те же самые проблемы, которые имели их родители.  
Когда я сказала Джону, в чем заключалась проблема его жены, он вернулся домой, помазал ее, помолился за 
нее, приказал всем демонам наследства убираться, закрыл и запечатал все двери драгоценной Кровью 
Иисуса Христа. Через некоторое время он позвонил нам и рассказал о том, что в жизни Анны произошли 
необычайные перемены. Во-первых, она смогла восстановить свои отношения с Господом. Это то, чего она 
всегда хотела. Она стала поглощать Божье Слово. Ее отношение к людям изменилось. Люди даже стали 
замечать, что изменилась ее внешность. Джон знал, что первое испытание придет с первой ссорой. Когда это 
случилось, он увидел, что Анна больше не реагирует так, как она делала это ранее. Анна выдержала это 
испытание достойно, как истинный христианин. Она не визжала, не кричала, не билась головой об стенку. 
Она себя полностью контролировала. Последний раз я разговаривала с Джоном примерно год спустя. Она ни 
разу не проявляла тех действий, которые были в ее жизни ранее. Дверь, через которую действовали демоны, 
была закрыта навсегда. Их брак был спасен.   
Простое понимание того, что все оскорбления исходили не от Анны, но от демонов, стало большим шагом 
на пути преодоления эмоциональных барьеров, которые Джон воздвиг между собой и Анной. Такое 
понимание также помогло Анне преодолеть чувство ужасной вины в том, что она постоянно обвиняла и 
осуждала Джона. Когда в жизнь приходит прекрасная сила Иисуса Христа и Его завершенная работа на 
кресте спасает отношения между двумя людьми - это просто чудесно.  
А вот что случилось с их младшим ребенком. Сузанне было три года в тот момент, когда я впервые 
разговаривала с Джоном. Она была очень непослушной и неуправляемой девочкой с момента своего 
рождения. Ее непослушание принесло еще больше горечи в дом, в котором и так было столько проблем. 
Когда Джон ввел Анну в свою комнату, чтобы помазать ее и приказать демонам покинуть ее, в комнату 
влетела Сузанна и, крича и визжа, стала требовать внимания родителей. Демоны, жившие в ней, пытались 
сделать все возможное, чтобы отвлечь родителей от молитвы.  



После того, как Джон окончил свою молитву за Анну, они оба взяли Сузанну на руки, помазали ее и 
попросили Господа стереть всякие линии наследственности и приказали всем демонам покинуть Сузанну. 
Девочка стала совершенно другим ребенком с того времени.  
Мы должны постоянно контролировать свой разум. Наш враг ищет любой повод, чтобы поглотить нас. Но 
он не сможет сделать это, если мы будем твердо стоять в силе нашего прекрасного Господа и Спасителя 
Иисуса Христа.  

Глава 16  
 ДУХ И ДУХОВНЫЙ МИР 

В последние дни все больше и больше людей познают то, что существует духовный мир. К сожалению, это 
познание больше относится к царству сатаны, а не к Богу и Его царству. Запад с огромной скоростью 
соединяется с Восточными религиями и концепциями, контактирующими с духовным миром. Движение 
"Нью Эйдж" растет с большой скоростью, принося различные лжеучения о человеческом духе и духовном 
мире под названием "Научные исследования". Христианин должен прочно стоять на Божьем Слове, имея 
четкое понимание о человеческом духе и духовном мире, основанное на Писании. Давайте посмотрим 
несколько мест из Библии, которые касаются этой темы.  

"Сам же Бог мира да освятит вас во всей полноте, и ваш. дух и душа и тело во всей целости да сохранится 
без порока в пришествие Господа нашего Иисуса Христа". 1 Фессалоникийцам 5:23  

Павел говорит о том, что человек троичное существо, то есть человек имеет три части: тело, душу (сознание, 
интеллект, воля и эмоции) и дух. Он ясно заявляет, что все эти три части должны быть очищены и 
посвящены Иисусу и что Сам Иисус сделает нас способными сохранять эти три части беспорочными до Его 
пришествия.   

" И создал Господь Бог человека из праха земного, и вдунул в лицо его дыхание жизни, и стал человек 
душою живою . Бытие 2:7  

Наше "я", то есть разум, воля, эмоции - это и есть наша душа.  

"Есть тело душевное, есть тело и духовное". 1 Коринфянам 15:44  

Этот стих очень часто не замечают христиане. Наш дух имеет форму, то есть тело. Оно находится в нашем 
физическом теле. Немногие люди, исключая сатанистов или тех, кто принимает активное участие в 
астральных проекциях, знают это. Движение "Нью Эйдж" называет человеческий дух "высшим сознанием". 
Оно учит о том, что мы имеем в себе частичку "Божьей силы", или "третье" или "четвертое" измерение. 
Очень часто это объясняют как "духовную энергию" или "вибрацию", что на самом деле является 
человеческим духом.  

Когда вы изучите, что такое духовное тело, вы начнете понимать многие, так называемые, "научные" 
доказательства, используемые движением "Нью Эйдж" при описании духа, "Знаю человека во Христе, 
который назад тому четырнадцать лет (в теле ли - не знаю, вне ли тела - не знаю: (Бог знает) восхищен был 
до третьего неба. И знаю о таком человеке (только не знаю - в теле или вне тела:  
(Бог знает), что он был восхищен в рай и слышал неизреченные слова, которых человеку нельзя 
пересказать". 2 Коринфянам 12:2-4  

"После сего я взглянул, и вот, дверь отверста на небе, и прежний голос, который я слышал как бы звук 
трубы, говоривший со мною, сказал: взойди сюда и покажу тебе, чему надлежит быть после сего. И тотчас я 
был в духе: и вот, престол стоял на небе, и на престоле был Сидящий". Откровение 4:1-2  
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духе. Здесь говорится о том, что духовное тело было отделено от физического. Заметьте, что когда Иоанн 
написал, что он был в духе, слово "дух" было написано с маленькой буквы. Это говорит о том, что оно 
обозначало человеческий дух. Каждый раз, когда мы говорим о Духе Святом, мы пишем с большой буквы.  

"Я был в духе в день воскресный и слышал позади себя громкий голос, как бы трубный...". Откровение 1:10  

"Ибо Слово Божье живо и действенно и острее всякого меча обоюдоострого. Оно проникает до разделения 
души и духа,.. .  Евреям 4:12 267  

Думали ли вы когда-нибудь о том, почему необходимо сделать четкое разделение между нашей душой и 
духом.  Согласно стиху, приведенному выше, такое разделение может быть. И душа может быть отделена от 
духа.  
Адам перед падением мог видеть духовный мир так же легко, как и физический. Каким образом это 
происходило? - Адам до своего падения был единственным человеком по образу Бога и мог общаться с 
Богом, который есть Дух.  

Из-за падения это нарушилось. Таинственная связь была уничтожена. Это остановила свободное общение 
Адама с Богом. (См. Евреям 4:12) Он использовал свое духовное тело. Это видно из того, с какой легкостью 
Адам мог ходить с Богом и разговаривать с Ним в Эдемском саду. У него было познание о духовном теле 
такое же, как о физическом. Его душа (интеллект и воля) контролировали его духовное и физическое тело. 
Когда произошло падение, пришла духовная смерть, то есть Адам больше не осознавал того, что у него есть 
духовное тело, и поэтому он не мог общаться с Господом так, как делал это раньше.  

Когда приходит Дух Святой, в результате того, что мы принимаем Иисуса Христа Своим Господом и 
Спасителем, мы рождаемся свыше, то есть наше духовное тело рождается заново. Это значит, что мы можем 
общаться и поклоняться Господу так, как Адам делал перед падением. То, что человеческий Дух (с помощью 
Духа Святого) может общаться с Богом, ясно показано в следующем стихе:  

ИСТИННЫЙ ХРИСТИАНИН  
Эта связь вступает в действие только когда Бог этого желает. Он использует это для того, чтобы:  
- дать понимание Писания;  
- сделать наши сердца чувствительными к Его присутствию;  
- дать нам способность распознать духов и т.д.  
"Но настает время, и настало уже, когда истинные поклонники будут поклоняться Отцу в духе и истине, ибо 
таковых поклонников Отец ищет Себе. Бог есть Дух, и поклоняющиеся Ему должны поклоняться в духе и 

 

  

    



истине". Иоанна 4:23-24  
Пожалуйста, заметьте, что в этих двух стихах Бог описан как Дух, и слово "Дух" написано с большой буквы. 
Однако, дух человеческий всегда пишется с маленькой буквы. Следовательно, только дух может соединяться 
с духовным миром. В этом случае говорится о поклонении Богу Отцу, Который есть Дух.  
Ангелы также четко определены в Библии как духи.  
"Ты творишь ангелами Твоими духов, служителями Твоими - огонь пылающий". Псалом 103:4  
То же говорит Павел в послании к Евреям.  
"Кому когда из Ангелов сказал Бог: сиди одесную Меня, доколе положу врагов Твоих в подножие ног Твоих. 
Не все  ли они суть служебные духи, посылаемые на служение для тех, которые имеют наследовать 
спасение". Евреям 1:13-14  
Сатана и его демоны - это также духи. Когда-то они были ангелами Божьими и служили Ему до своего 
падения. Сам Иисус дает им такое определение. Вот что написано в Евангелии от Матфея: "Тогда скажет и 
тем, которые по левую сторону: идите от Меня, проклятые, в огонь вечный, уготованный дьяволу и ангелам 
его". Матфея 25:41  
Мы видим из этих мест, а также из многих других, что не только Бог - это Дух, но есть еще другие духовные 
существа, которые называются ангелами. Некоторые из них служат Богу, а некоторые сатане. Наши 
духовные тела - это звено между нами и духовным миром, потому что духовный мир не может быть увиден 
или измерен каким-либо физическим способом. Эти концепции порой трудны для понимания, потому что 
дух очень отличается от физических вещей. А мы привыкли воспринимать только то, что можем видеть, 
трогать, чувствовать в физическом мире.  
Через Святого Духа наш дух способен общаться и поклоняться Богу. Но место из Писания в Евреям 4:12 
говорит о том, что Бог не хочет, чтобы мы контролировали наши духовные тела, пока остаемся в нашей 
греховной плоти на земле, поэтому меч духовный разделяет душу и дух. Когда происходит такое разделение, 
душа (интеллект, воля, эмоции) не может больше контролировать духовное тело. Поэтому Господь так 
непреклонен в первом послании фессалоникийцам 5:23, где ^н говорит, что наш дух должен находиться под 
властью Иисуса Христа так же, как наша душа и физическое тело.  
В Откровении, 18-й главе, мы видим очень интересный стих: "И купцы земные восплачут, и возрыдают о 
ней, потому что товаров их. никто уже не покупает... и скота, ц овец, и коней, и колесниц, и тел, и душ 
человеческих". Откровение 18:11,13  
Почему здесь сделана разница между телами и душами человеческими? Потому что есть феноменальная 
сила и интеллект в духах человеческих, особенно, когда духовные тела находятся под контролем душ. 
Сатана работал над этим многие годы с тех пор, как Адам пал в грех, Он хотел приобрести эти духовные 
тела для исполнения своих злых замыслов. Человеческое физическое тело слабо, и оно не может быть 
широко использовано сатаной, но духовное тело, когда находится под контролем души, имеет очень 
большую силу,  
Цель сатаны - научить людей восстановить контроль над их духовными телами. Многим это удается. Когда 
люди достигают этого, они могут соединяться с духовным миром так же, как с физическим. Они свободно 
могут разговаривать с демонами, покидать свои физические тела в духе, полностью осознавая, что делают и 
где находятся, могут совершать такие вещи, которые относятся к сверхъестественным. Они могут 
передвигать предметы, не дотрагиваясь до них физически, могут зажигать свечи без спичек, исцелять 
физически и т.д. Они могут мучить и влиять на людей так же, как и демоны, Мы не можем увидеть их, 
потому что наши физические глаза не могут видеть духовного мира. Только дух может видеть дух или 
духовный мир.  
Бог не хочет, чтобы Его люди контролировали свои духовные тела таким образом. Если бы это произошло, 
мы были бы поглощены соблазном грешить. Нам также не нужно было бы уповать на Господа. Мы были бы 
постоянно осведомлены о сатане и его царстве.  
Есть специальный класс демонов, которые очень часто именуются демонами власти. Они помогают 
восстановить связующую часть между душой и духовным телом, обеспечивая человека способностью 
контролировать свой дух. Воображение и визуализация - это ключ к установлению и развитию такого 
соединяющего звена между душой и духом. Я коснусь этого глубже немного позже в этой же главе.  

АСТРАЛЬНАЯ ПРОЕКЦИЯ  
Временное отделение духа от физического тела называется в оккультном мире астральной проекцией. В 
римском католицизме это называется биолокацией. Такой феномен определен в католической литературе как 
следующий:  
"Биолокация - это способность одновременного присутствия души или еще какого-либо вещества в двух 
местах на расстоянии друг от друга. Биолокация часто встречается в жизни святых". (Современный 



католический словарь, Джон Харбин, Дабл Дей Компани, 1980 год, стр. 67)  
Удивительные вещи происходят в наши дни с очень знаменитым монахом-капучином по имени отец Пио из 
Италии. Он был широко известен за "стигматы", то есть за свои кровоточащие раны на руках и ногах, 
которые выглядят так же, как раны Иисуса Христа. Эта способность биолокации определяется многими 
современными мистиками как "возвещатели" . Этот монах в данный момент путешествует по США, проводя 
лекции и пророчествуя в собраниях католических священников.  
Мы, как христиане, должны иметь четкое понимание такого феномена, чтобы быть способными помочь этим 
людям.  
Пожалуиста, заметьте, что я не эксперт в этом вопросе, так как он очень глубок и сложен. Я постоянно учусь 
и надеюсь что так же буду следовать в будущем. Я только представляю вам концепцию, которой меня 
научил Господь, и делюсь с вами тем, что пережила на протяжении семи лет, когда работала с людьми, 
вышедшими из глубокого оккультного рабства.  
Многие люди спрашивают меня о стихе из Послания Иакова, который говорит:  
"Ибо как тело без духа мертво, так и вера без дел мертва". Иакова 2:26  
Я с этим полностью согласна. Когда дух полностью отделен от тела, оно, действительно, мертво. Однако в 
Писаниях, процитированных ранее в этой главе, говорится о том, что дух может быть также отделен от 
физического тела без смерти. В свете многих мест из Библии относительно души, покидающей тело в 
момент смерти, я верю, что во время смерти душа соединяется с духом навсегда и отделяется от физического 
тела.  
Финальное отделение не произойдет до тех пор, пока не будет разрушено звено между телом и духом. Это 
звено описано многими людьми, пережившими астральную проекцию, как серебряная нить. Ширли Маклайн 
говорит об этой серебряной нити в своей книге, которая называется "Вне тела", и демонстрирует в своих 
телевизионных минисериалах, идущих под таким же названием. Они были в программе 18 и 19 января 1987 
года.  

 



 



 
Шаг второй.  



Дух послан по назначению, чтобы подслушать разговор  

 

Это выход в астрал... этот дух фиксирует разговор  

   

Давайте посмотрим, как Ширли описывает свой личный опыт в астральной проекции.  
"Я смотрела на мерцающую свечку. Моя голова стала очень легкой, и мне казалось, что я сама становлюсь 
пламенем. В моем разуме открылся какой-то тоннель. Я чувствовала, будто вхожу в этот тоннель, заполняю 
его, я поднимаюсь, выхожу из своего тела и вдруг начинаю парить в воздухе, осознавая, что само тело 
осталось там, внизу. Я посмотрела вниз и увидела его. Давид стоял рядом с моим телом. Мой дух, или разум, 
или душа, или неважно, что это было, парили все выше и выше в пространстве, Я прошла через потолок, 
через крышу дома и стала подниматься над мерцающей рекой.  Я чувствовала, что лечу, взмываю все выше и 
выше и уже могла увидеть внизу горы и ландшафт. Я заметила какую-то серебряную нить, которая 
связывала мой дух с моим телом. Это был не сон, Я осознавала все, что происходило вокруг меня, даже 
помню, что не хотела слишком высоко взлетать. Я знала, что соединена со своим телом. Для меня было 
очень интересно то, что я чувствовала обе свои формы: свое тело, которое было внизу, и свой дух, который 
парил в воздухе. То есть я была одновременно в двух местах. Я наблюдала за этой серебряной нитью, 
которая была прикреплена к моему телу, и видела, как она мерцала в воздухе. Казалось, что ей нет конца. 
Она была эластичной и скрепляла меня с моим телом. Не знаю, как я смотрела, но мне казалось, что мое 
зрение приобрело какую-то духовную окраску. Это не было так, как если бы я смотрела своими 
физическими глазами, Я взмывала все выше и выше, и мне стало интересно, насколько высоко я смогу 
взлететь и насколько высоко мне позволит взлететь эта серебряная нить. В тот момент, когда я подумала об 
этом, я вдруг почувствовала, что прекратила взлетать вверх. Я остановила свой полет, полностью 
контролируя его, и направила себя вниз, назад к своему телу. Аккуратно приземлившись, я мягко вошла в 
свое тело и почувствовала себя очень комфортно, очутившись в знакомой обстановке. Но тут я вдруг ясно 
осознала, что мое тело очень ограниченно и неудобно. Я была рада, что вернулась в него, но уже знала, что 
опять захочу из него выйти" (Вне тела, Ширли Маклайн, Бантан Букс, 1983 год, стр. 327-329).  

Когда Ширли смотрела на огонь, она опустошала свой разум, таким образом открывая вход для демонов. 
Она описывает это, как ощущение тоннеля в своем разуме. В тот момент, когда она открыла себя для 
демонической силы, связующее звено между разумом и духом наделило ее способностью контролировать 
духовное тело. Поэтому все формы медитации настолько распространены в восточных религиях.  



Опыт Ширли был реальным. Если вы попытаетесь сказать ей или кому-либо еще, кто пережил астральную 
проекцию, что это было иллюзией, вы никогда не достигнете успеха в попытках рассказать им об Иисусе. 
Они знают, что пережили. Они не боятся смерти, потому что испытали в этой жизни духовный мир и 
поэтому с удовольствием принимают теорию реинкарнации. Я нашла очень эффективным делиться с ними 
местом из Екклесиаста. Вы видите, как сказал Соломон: "Нет ничего нового под солнцем". Екклесиаста 1:9  

"В тот день, когда задрожат стерегущие дом и согнутся мужи силы; и перестанут молоть мелющие, потому 
что их немного осталось; и помрачатся смотрящие в окно; и запираться будут двери на улицу; когда 
замолкнет звук жернова, и будет вставать человек по крику петуха и замолкнут дщери пения; и высоты 
будут им страшны, и на дороге ужасы; и зацветет миндаль, и отяжелеет кузнечик, и рассыплется каперс. Ибо 
отходит человек в вечный дом свой, и готовы окружить его по улице плакальщицы; - доколе не порвалась 
серебряная цепочка, и не разорвалась золотая повязка, и не разбился кувшин у источника, и не обрушилось 
колесо над колодезем. И возвратится прах в землю, чем он и был; а дух возвратится к Богу, Который дал 
его". Екклесиаста 12:3-7  

Этот стих ясно говорит о смерти. Я верю, что серебряная цепочка, это и есть та нить, о которой говорила 
Ширли, А ее разрыв приводит к физической смерти. Посмотрим, что об этом пишет Ширли:  - Так вот что 
происходит, когда ты умираешь. Твоя душа просто выходит из тела и выплывает в пространство, в так 
называемый астральный мир.  
-Конечно, - сказал Давид. - Ты считаешься мертвым, лишь когда твоя серебряная нить разорвана. Она 
разрывается тогда, когда тело больше не может поддерживать жизненную силу. Все на самом деле очень 
просто".  

Я уверена, что Соломон изучал восточные религии и практиковал их. В преклонные годы он обратился к 
идолопоклонству из-за своих жен. У меня нет сомнения в том, что у него был опыт астральной проекции. В 
книге "Екклесиаст" он написал, что испытал все. Я думаю, что обрушенное колесо над колодцем, это колесо 
реинкорнации. Восточные религии верят, что колесо реинкорнации может быть разрушено только тогда, 
когда дух приобретает единство с богом, которого они называют Брахман. Оккультисты и поклонники 
восточных религий пропускают заключение Соломона:  

"Выслушаем сущность всего: бойся Бога и заповеди Его соблюдай, потому что в этом все для человека; Ибо 
всякое дело Бог приведет на суд, и все тайное, хорошо ли оно, или худо". Екклесиаста 12:13-14 Писание ясно 
говорит нам о том, что наше тело не реинкорнируется.   
"И как человекам положено однажды умереть, а потом суд". Евреям 9:27  

Мы не должны забывать, что когда мы входим в контакт с духовным миром через демоническую силу и 
наше собственное желание, а не через Дух Святой и Его желание, все, что мы видим и переживаем, будет 
контролируемо демонами, Поэтому колдуньи не видят ангелов, если только Бог не позволит им. Элания 
видела ангелов только трижды на протяжении семнадцати лет служения сатане.  



 

  

 
аг первый Медитация для опустошения разума     

 

  

   



Я чувствую как плыву, вылетая из своего 
тела.  

"Присоединенная к моему духу, была 
тонкая тонкая серебряная нить, 
беспрепятственно растягиваясь, другим 
концом присоединялась к моему телу... Что 
оыло интересно для меня, так это то, что я 
чувствовала две формы. Моя форма тела 
снизу и моя форма духа, которая парии в 
вышине. Я была в двух местах 
одновременно и хорошо это осознавала.  

"Доколе не порвалась серебрянная 
цепочка...' Екклесиаст 12:6  

Я могу сравнить духовный мир с 
телевизором. Так же, как продюсеры могут 
переносить тебя из старого Запада в 
английскую деревню, так же и демоны 
могут манипулировать тем, что видят люди 
и что они переживают в духовном мире.  
Очень часто человеческий дух 
контактирует с другим человеческим духом 
или же с демонами. Ширли говорит об этом 
в своей книге: "Говорит Давид: "В 
астральном мире ты можешь идти туда, 
куда захочешь, и встречаться с любой 
душой, с которой хочешь встретиться .  
Астральный мир - это духовный мир. Связь 

с духовным миром - это и есть цель всех восточных религий, а также цель сатанизма.  
Я попыталась проиллюстрировать здесь типичный ход событий, когда кто-то практикует астральную 
проекцию. В своей книге Ширли описывает ее очень тщательно, поэтому я и использовала ее описание для 
иллюстрации,  

ДУХОВНОЕ ТЕЛО И ОСВОБОЖДЕНИЕ  

Учение о духовном теле необходимо для тех, кто принимает участие в служении освобождения. Этот аспект 
очень часто пренебрегаем людьми. Если звено между душой и духом оставлено не разъединенным, любой 
человек, который был включен в оккультные организации, открыт для постоянных демонических мучений, 
приходящих от сатаны. Я хочу вам рассказать несколько реальных историй, которые смогут вам помочь в 
понимании этого вопроса.  

1. Совсем недавно я встречалась с пастором, который является миссионером в Африке. Он рассказал мне 
следующую историю, которая четко иллюстрирует звено между духовным ч физическим миром.  
Пастор Р. и его жена были вызваны в дом одного из христианских служителей, чтобы помочь ему молиться 
за его жену которую я назову Амелия (имя вымышлено). Она лежала на кровати, испытывая очень сильную 
боль, и прерывающимся голосом рассказала пастору Р. о том, что с ней случилось.  
За несколько дней до того, как они пришли, Амелия видела сон, который она описывает как ночной кошмар. 
Ей снилось, что она бежит по огромному полю, а за ней гонится гигантский орангутанг. Была ночь, и 
поэтому она не могла видеть, куда бежит. Внезапно она обо что-то споткнулась и упала. Орангутанг 
набросился на нее и укусил за спину. Амелия стала кричать. Этот крик разбудил мужа. Он встряхнул 
Амелию, и та пришла в сознание. Она рассказала мужу этот сон и пожаловалась на боль в спине. Когда он 
осмотрел спину, то был поражен. Тело жены было покрыто кровью, и был виден глубокий след от укуса. 
Вскоре после этого Амелия очень сильно заболела. Боли в спине не оставляли ее. Местный доктор не смог 
ничем помочь ей. Пастор Р. понял, что эта проблема была демонической. Он помазал Амелию и укус елеем 

 

  

    
Шаг третий 

Лелюн помогает подделать связь между душой и духом    



помазания и приказал всем демонам, влияющим на эту болезнь через укус, покинуть женщину во имя 
Иисуса Христа. Сразу же после этого боль исчезла, и через несколько дней Амелия выздоровела. Это - 
реальная история, которая случилась совсем недавно. В данном случае Амелия объяснила свой опыт в 
духовном мире как сон. Как я уже указывала в нескольких местах этой книги, очень часто ваш опыт в 
духовном мире может казаться сном. Я уверена, что в связи с этим Библия очень часто говорит о том, что 
Дух Святой общается с людьми через сны и видения.  
Однако этот опыт был реальным. Бог позволил укусу проявиться на теле Амелии для того, чтобы помочь 
миссионерам понять, что на самом деле происходило. У меня нет сомнений в том, что орангутанг, которого 
видела Амелия, на самом деле был демоном. Она, так же как и ее муж, и пастор, находились под очень 
сильной атакой, исходящей от местных врачей-шарлатанов. Ее болезнь была настоящей физической 
болезнью. Но в этом случае источником болезни была демоническая сила. Только сила Иисуса Христа могла 
разрешить эту проблему.  

2. Давайте посмотрим на другой реальный случай. Мне позвонил один пастор, прочитавший мою первую 
книгу. Он работал с одной супружеской парой, которая вышла из сатанизма. У них была пятилетняя дочь, 
которую я назову Джуди (имя вымышлено). Вскоре после того, как родители Джуди приняли Иисуса своим 
Господом и Спасителем и отреклись от всех связей с сатанизмом, Джуди стала видеть ночные кошмары, в 
которых ей снилось, что ее кто-то кусает. Сначала родители расценивали это как обыкновенные ночные сны. 
Через несколько дней Джуди тяжело заболела, и, теперь уже наяву, она кричала и говорила, что кто-то 
приходил и кусал ее. На ее теле стали появляться настоящие физические укусы.  
Джуди госпитализировали, но укусы все равно продолжали появляться. Доктора не могли объяснить того, 
что происходило с ребенком. Именно тогда пастор позвонил мне. Я объяснила ему, что ребенка кусали либо 
демонические, либо человеческие духи. И посоветовала освятить и помазать ее комнату и попросить 
Господа разрушить звено, соединяющее ее душу и дух, и очистить ее от всех демонов, которых она 
наследовала от своих родителей. Это помогло решить проблему, но на протяжении нескольких месяцев 
семья находилась под очень сильным давлением. Если бы они не были постоянны и прилежны в молитве, 
прося о специальной защите для своей дочери, то укусы продолжали бы появляться на ее теле и далее.  

3. В то время, когда я опубликовала свою первуюкнигу, мне позвонил молодой человек, которого я назову 
Ален  ( имя вымышлено). История Алена следующая.  
Ален вырос в семье, где родители принадлежали  секте  сатанистов. Они часто посещали различные 
собрания в ложной "христианской" церкви. Когда Алену было три или четыре года, его заставили 
участвовать в убийстве своего браты близнеца в приношении жертвы сатане. Как результат этого 
драматического эпизода, в Алена вошло множество сильных демонов. Кроме этого, дядя Алена, который 
тоже был сатанистом, контролировал его дух. Мать и отец Алена, разочарованные тем, что им пришлось 
принести в жертву своего ребенка вышли из сатанинской организации. Они никогда больше не посещали 
собрания и не пускали туда Алена или других детей, Они просто стали отрицать свою связь с сатанизмом. 
Однако Ален точно помнит, что с самого раннего возраста он, тем не менее, посещал каждый месяц 
сатанинскую группу. За ним приходил его дядя. Он забирал духовное тело Алена, а физическое оставалось 
дома.  
Ален рассказывал мне: "Я помню это очень хорошо. Каждый раз, когда было полнолуние, я не мог уснуть, 
потому что боялся того, что должно было произойти. Я видел своего дядю, входящего в комнату через окно 
спальни. Он вынимал мое духовное тело из физического и заставлял меня идти с ним. Я посещал все 
собрания и принимал участие во всех ритуалах сатанистов. Убежать от этого было невозможно. Каждый раз 
мы возвращались через окно. Я видел свое физическое тело, лежащее на кровати, и своего старшего брата, 
лежащего на другой кровати. Дядя помещал меня обратно в физическое тело и уходил. Я пытался рассказать 
об этом своей маме, но она всегда говорила мне, что это был просто сон. Но я знал наверняка, что это было 
реальностью.  
Когда Алену исполнился 21 год, его дядя умер. Он принял Иисуса Христа как своего Спасителя. На 
некоторое время ночные путешествия прекратились. Но после нескольких лет служения Иисусу Ален 
включился в служение, которое агрессивно шло против нападок сатаны и занималось освобождением людей 
от сатанинского рабства. Именно тогда проблемы с ночными путешествиями опять вернулись в его жизнь.  
Ален получил освобождение от демонов вскоре после принятия Иисуса Христа. Он пришел на освобождение 
еще раз, когда проблемы начались вновь, но ничего не помогало. На протяжении почти десяти лет Ален был 
мучим каждое полнолуние. Он рассматривал свой опыт, как ночные кошмары. Кто-то приходил, доставал 
его из физического тела и приводил его на собрание сатанистов. Множество раз его заставляли приносить в 
жертву маленького мальчика, такого же возраста, как был его брат-близнец.   



Такие ночные кошмары были настолько реальны, что Ален в буквальном смысле слова заболевал после них. 
Он не мог найти никакой помощи, и когда я встретила его, он уже помышлял о том, чтобы совершить 
самоубийство. Я объяснила Алену, что происходящее с ним, было последствием травмы, нанесенной ему 
через то, что он должен был принимать участие в убийстве своего брата. Демоны вошли в него и 
контролировали его духовное тело, образовав звено между духом и душой. Его дядя воспользовался этими 
демонами, чтобы насильно приводить дух Алена на собрания сатанистов, Связующее звено между душой и 
духом позволяло душе (или разуму) Алена видеть глазами духовного тела то, что происходило вокруг. Когда 
дядя Алена умер, на некоторое время его мучения прекратились. Но, придя под покровительство Господа 
Иисуса и начав служение против сатанинских организаций, Ален опять попал под атаки сатанистов. Им не 
понадобилось много времени, чтобы узнать о существовании демонов, контролирующих звено между его 
душой и духом. Для них было простым делом прийти и забрать его дух, таким образом заставляя его 
переживать самые ужасные и невообразимые вещи в духовном мире. Ален думал, что все это лишь 
кошмарный сон. На самом же деле это было реальным опытом духовного мира.  
В то время у нас не было брата-христианина, который мог бы работать с Аленом, поэтому я сказала ему, что 
ему стоит усиленно просить о силе и власти, приходящей через Иисуса Христа, что он сам должен приказать 
демонам, влияющим на его дух, убираться. Он также должен попросить Господа убрать это демоническое 
звено между душой и духом и разделить их согласно тому, что написано в Евреям 4:12: "Ибо слово Божие 
живо и действенно и острее всякого меча обоюдоострого: оно проникает до разделения души и духа, 
составов и мозгов, и судит помышления и намерения сердечные . Некоторое время спустя Ален рассказал 
мне, что после нашего разговора он провел целую ночь на коленях в молитве относительно этого вопроса. 
Он сказал, что битва с демонами была очень напряженной, но он устоял, и Господь дал ему одержать победу. 
Ален попросил Господа разделить его душу и дух, очистить и освятить его дух и сделать его неспособным 
иметь какую-либо связь с духовным миром, кроме тех случаев, когда Дух Святой желал бы этого. Это и 
было желаемым ответом. Впервые за десять лет Ален был полностью освобожден от мучений. Он ни разу не 
испытал кошмарных ночных переживаний в течение года. Мы славим Бога и воздаем Ему хвалу за 
прекрасную работу в жизни Алена.  

4. Один пастор обратился ко мне относительно одного молодого христианина. Его имя Джон (имя 
вымышлено). Джон был молодым человеком, примерно двадцати лет. Он постоянно и с большим 
энтузиазмом посещал церковь того пастора на протяжении пяти лет. Эта церковь пользовалась большой 
популярностью в сфере освобождения. Она имела очень большое движение уличной евангелизации. Джон 
много евангелизировал, свидетельствовал об Иисусе Христе людям на улице. Часто он приводил людей к 
себе домой. Его жена также была христианкой. Она вместе с Джоном работала для Господа.  
Все шло хорошо, пока однажды вечером Джон не привел домой человека, которому необходима была 
помощь. Он думал, что этот человек христианин. Как выяснилось позже, этот человек, я назову его Майк, 
был сатанистом. Однажды ночью он переборол Джона, загипнотизировав его, и начал демонически 
контролировать Джона и его жену. Через пару недель их брак стоял под угрозой распада. Джон и его жена 
собрались разводиться. Они стали искать помощи пастора и после беседы выяснили источник своих 
проблем. Джон тут же выселил Майка из дома и, казалось, на этом вопрос должен был быть разрешенным, 
так как он и его жена получили освобождение от множества демонов, которых Майк поместил в них через 
гипноз. Однако проблемы Джона на этом не кончились. Вскоре после этого он просыпался каждую ночь от 
ужасных болей. Позже он рассказывал, что не видел никого в комнате, но ясно чувствовал и знал, что там 
был Майк. Невидимый Майк насильно приковывал Джона к кровати и занимался садомазохизмом, насилуя 
его, .Джон никогда не принимал участия в каких-либо гомосексуальных связях, поэтому его охватил 
панический ужас от того, что происходило с ним. Несмотря на то что он не мог ничего видеть, он ясно 
чувствовал, что его что-то насилует.  
 Такое происходило не единожды. Джон стал нервным, его физическое состояние пришло в упадок. Ни одну 
ночь он не спал спокойно. Джон и его пастор помазали дом несколько раз. Они просмотрели каждый уголок, 
пытаясь найти какую-либо вещь, оставленную там Майком. В конце концов, Джон и его жена переехали в 
другое место. Тем не менее, ничего не помогало. Именно тогда они позвонили мне. Я разговаривала с 
Джоном и его пастором и пыталась найти какой-нибудь ключ к разрешению этого вопроса. Я знала, что если 
помазание дома не помогло в том, чтобы убрать из него астральную проекцию духа Майка, то это значит, 
что Господь позволяет происходящему случаться, потому что есть какое-то легальное основание для сатаны 
находиться в жизни Джона.  
Несколько недель мы пытались найти ответ. Я очень много молилась, и Господь сказал мне, что я должна 
разузнать у Джона больше о его родителях, Джон был американским индейцем. О своих родителях он знал 
не очень много, так как вырос в детском доме, но точно знал, что его отец был шаманом своего племени и 



что он умер в момент "изменения вида", то есть перевоплощения в другое существо. Это и было ключом. 
Джон наследовал от своих родителей демоническое звено, соединяющее его душу и дух. Это не проявлялось 
до тех пор, пока в их дом не попал Майк и стал там жить. Демоны в Майке рассказали ему об этом звене. Я 
уверена, что через гипноз Майк поместил демонов в Джона, чтобы контролировать это звено. Таким 
образом, Майк мог через астральную проекцию входить в спальню Джона и принуждать его к 
гомосексуальной связи. Так как существовало это звено между душой и духом, Джон чувствовал все. Как 
только Джон отрекся от своего наследства, как только он попросил Господа разорвать звено между душой и 
духом и очистить свой дух полностью, все атаки мгновенно прекратились.  

5. Керри (вымышленное имя) - молодая женщина, которая стала членом сатанинской секты в 
пятнадцатилетнем возрасте. Она участвовала в различных сексуальных связях со множеством демонов, а 
также с самим священником. Когда ей исполнилось двадцать лет, она больше не могла выдерживать пустоты 
внутри себя и приняла Иисуса Христа своим Господом и Спасителем. Керри получила освобождение, но на 
протяжении последующих двух лет мучилась от ужасных пыток. Ночь за ночью к ней приходили священник 
и демоны и насиловали ее. Она пыталась запретить им, но это не имело успеха. В конечном итоге она 
связалась со мной. Люди, которые помогали ей избавиться от демонов, не знали, что они должны очистить 
ее дух, а она должна попросить Господа убрать звено между душой и духом.  
Когда Керри сделала это, основная часть ее мучений прекратилась. Но демоны все еще возвращались к ней, 
пытаясь изнасиловать ее. Они стали просто бросать ее на пол. Керри попросила Господа разделить душу и 
дух и попросила сделать так, чтобы она больше не могла видеть демонов. Так как демоны не имели 
легального основания находиться в ее жизни, они должны были покинуть ее тогда, когда она запрещала им и 
изгоняла их во имя Иисуса Христа. Все попытки изнасиловать Керри терпели крах. Спустя несколько 
месяцев битва закончилась. Я видела Керри примерно через год после случившегося. Ее больше не 
беспокоили атаки демонов. Эта область часто неправильно понимаема христианами. Я слышала от многих 
людей, вышедших из оккультных организации, что они не могут говорить об этой проблеме с кем-либо, так 
как множество христиан думает, что они просто сумасшедшие "ключом здесь является существующее звено 
между душой и духом, которое должно быть разделено. Такие люди всегда должны ПРОСИТЬ Господа об 
этом разделении и просить Его очистить их дух.  

Однако Битва не всегда заканчивается на этом. Если вы были когда-либо вовлечены в оккультные 
организации, помните, что вы будете пожинать то, что сеяли. Если у вас были какие-либо сексуальные связи 
в оккультизме, вы будете атакуемы в этой области. Вы должны стоять твердо и постоянна изгонять и 
запрещать демонам во имя Иисуса Христа. Вы должны запрещать им вслух, так как они не могут читать 
ваши мысли, Вполне вероятно, что вам придется это сделать не один раз. Не забудьте помазать ваш дом и 
очистить его. Убедитесь в том, что в вашем доме нет никаких вещей, принадлежащих к оккультизму. Твердо 
стойте в имени Иисуса Христа. Битва будет сложной, но вы одержите победу, если будете упорны и 
настойчивы.  

НЕНАВИСТЬ  
Существует еще одна обширная сфера влияния на жизнь других людей через наши духовные тела. Сатана 
будет всегда пытаться использовать духовное тело человека, не давая самому человеку шанса узнать об 
этом.  

   

"Всякий, ненавидящий брата своего, есть человекоубийца". 1 Иоанна 3:15  

Я всегда удивлялась этому стиху до того, как поняла, что значит "духовное тело". Как можем мы убивать 
кого-либо через наши эмоции, через нашу ненависть, если мы не делаем этого физически?  

Ненависть - это сознательный грех. Она дает сатане легальное основание для действия в наших жизнях, если 
мы позволяем ей находиться в наших сердцах. Если вы ненавидите кого-либо, сатана начинает действовать и 
использовать ваше духовное тело для атак человека, которого вы ненавидите. Такие атаки приводят к 
различным заболеваниям, несчастным случаям, эмоциональным срывам и даже физической смерти. Человек, 
который ненавидит, обычно не подозревает, что сатана использует духовное, тело.   



Человек, который ненавидим, обычно не имеет понятия, откуда приходят его проблемы. Поэтому мы 
должны быть очень аккуратны относительно этого вопроса и всегда просить Иисуса очистить и сохранить 
чистыми все три части: тело, душу и дух. Поэтому Господь Иисус дал нам так много заповедей о том, чтобы 
мы прощали друг друга. Прощение останавливает ненависть. Христиане должны регулярно просить Господа 
очистить свои сердца от всякого греха.  
"Сердце чистое сотвори во мне, Боже, и дух правый обнови внутри меня". Псалом 50:12  
Заметьте, что слово дух написано с маленькой буквы. Очевидно, что грех в сердце Давида затрагивает также 
и его дух.  

Яркие примеры того, как ненависть влияет на жизнь христиан, можно найти в книге, написанной Вочманом 
Ни "Невидимая сила души". Я вижу, что мистер Ни относит многие возможности духовного тела к душе, но 
в общем и целом книга прекрасна, и она стала настоящим ключом для меня в понимании царства 
человеческого духа.  

Во время своей медицинской практики я встречалась со многими людьми, чьи болезни не имели никакого 
объяснения. Они действительно были физически больны, но с медицинской точки зрения невозможно было 
установить диагноз, ответ на вопрос относительно их болезней я получала через множество молитв. Эти 
люди были объектом интенсивной ненависти одного или многих людей. Простое помазание и молитва 
защищали их от атак человеческого духа, действующего через ненависть, и этого было достаточно для того, 
что-бы принести исцеление в их жизни.  

Если вы предполагаете, что ваши проблемы приходят от того, что кто-то вас ненавидит, просто попросите 
Господа отделить вас от любых атак духовного мира. Вам не обязательна знать, кто ненавидит вас, потому 
что Господь знает это. Пр. сто попросите о специальной защите против ненависти.  

ВИЗУАЛИЗАЦИЯ  

За последние несколько лет я встречалась со множество;, иронических учений среди народа Божьего 
относительно использования визуализации, Я хочу показать, используя Слот Божье, насколько опасна эта 
практика.  

Во-первых, давайте определим само понятие этого учения. Людей учат, что они имеют необыкновенную 
силу для изменения своей жизни, для того, чтобы пришло исцеление их физического тела или тела других 
людей, духовное исцеление, успех и процветание. Все это, якобы, можно достигнуть через использование 
визуализации. Так что же такое визуализация   

Визуализация - это сотворение образа и картинки в разуме через представление. Людям объясняют, что они 
должны визуализировать образ или картинку того, что они хотят получить. Когда они визуализируют эту 
картинку на протяжении долгого времени, это, якобы, освобождает силу для того, чтобы видение на самом 
деле стало реальной вещью в их жизни. Например, если у человека есть опухоль в печени, то он должен 
визуализировать печень и опухоль, а потом представить, как эта опухоль уменьшается до маленьких 
размеров и как она полностью исчезает. Этот человек должен каждый день воспроизводить в своем разуме 
эту картинку на протяжении долгого времени, пока, наконец, опухоль полностью не исчезнет в его 
физическом теле.  

Совсем недавно я видела интересное ток-шоу по телевизору относительно техники визуализации. Один 
мужчина, присутствующий на этом шоу, рассказывал о том, что у него была опухоль в мозгу. И эту опухоль 
невозможно было удалить. Его семья сказала ему о том, что он должен каждый день представлять в своем 
разуме эту опухоль, затем представить маленького человечка, приходящего для того, чтобы уничтожить ее. 
В конечном итоге он должен представить, как эта опухоль полностью исчезает из его организма. Этот 
мужчина продолжал делать то, о чем ему было сказано, на протяжении многих дней. В конечном итоге он 
достиг того, что уже не мог представить в своем разуме опухоль.   

Единственное, что он видел, - это маленькое белое пятнышко. Как раз в то время ему следовало пройти 
очередной медицинский осмотр. Ему был сделан рентген мозга, и, к большому удивлению докторов, 



опухоль исчезла. На снимке было видно лишь маленькое белое пятнышко. Миллионы людей пользуются 
такой техникой и очень часто довольно успешно. Почему же так происходит?  

Во-первых, визуализация, или сотворение образов, происходит в духе. Когда люди постоянно воспроизводят 
эти образы в своем подсознании, они устанавливают контакт со своим духом. В буквальном смысле слова, 
они учатся контролировать свои духовные тела, что в дальнейшем меняет и их физическое тело. Помните, 
что человеческие духи имеют такие же возможности, как демоны и ангелы. Они могут манипулировать и 
изменять физическое тело. Такой исцеляющей силой пользуются те, кто включен в различные оккультные 
организации или восточные религии. В случае с тем мужчиной, который визуализировал маленького 
человечка, уничтожающего его опухоль в мозгу, исцеление, которое он получил, имело демонический 
характер. То, что он установил звено, связывающее душу и дух, ясно демонстрирует тот факт, что он 
действительно мог видеть белое пятнышко, которое осталось на месте опухоли. Его физические глаза не 
могли видеть эту область, но глаза его духовного тела могли.   

Техника визуализации влияет на физические тела и приносить физическое исцеление была используема на 
протяжении многих лет в различных религия. Казалось бы, если мы можем достичь чего-то хорошего, как 
например, физического исцеления через контроль своего дух; почему же эта техника считается 
неправильной? Потому что практика визуализации приводит христианина к контакту , духовным миром 
через его собственный дух, через контроль его собственной воли, а не воли Божьей. Следовательно, это 
звено, которое образуется между душой и духом, является греховным. Поэтому оно контролируется 
демоном. Слово Божье относит визуализацию, то есть видение через нашу собственную волю, к колдовству. 
Один из лидирующих христианских пасторов, который очень тщательно изучал вопрос визуализации, 
говорит в одной из своих книг о том, что язык духа - это образы и видения. И он прав.   

Писание говорит об этом очень ясно. Давайте посмотрим в книгу Иезекииля.  

Здесь автор описывает связь, полученную им через духа, который, вероятно, был ангелом. Этот контакт был 
в форме видения или визуализации картин, но, пожалуйста, заметьте, что это видение было от Бога. 
Иезекииль не формировал картинки по своей воле. Он получал их от Бога.  

"И дух поднял меня и перенес меня в Халдею, к переселенцам, в видении, Духом Божьим. И отошло от меня 
видение, которое я видел". Иезекииля 11:24  

Бог открыл Иезекиилю духовный мир посредством видения. Бог есть Дух и Он говорит нам через наш дух, 
используя видения и сновидения.  

"И сошел Господь в облачном столбе, и стал у входа. скинии, и позвал Аарона и Мариамь, и вышли они оба. 
И сказал: слушайте слова Мои: Если бывает у вас пророк Господень, то Я открываюсь ему в видении, во сне 
говорю с ним". Числа 12:5-6   

"Некогда говорил Ты в видении святому Твоему и сказал: "Я оказал помощь мужественному, вознес 
избранного из народа". Псалом 88:20  

Становится ясным, что существует звено между нашими видениями или образами, то есть представлениями, 
и нашим духом. Бог, Его ангелы, сатана и его демоны - все могут контактировать с нами через наш дух, 
используя видения. Когда мы начинаем создавать образы или видения в своем разуме, мы устанавливаем 
прямую связь с нашим духом. Так же, как мы получаем видение через наш дух, Поэтому использование 
визуализации настолько опасно. Это может привести нас к контакту с царством сатаны. Как написано во 
втором Послании Коринфянам, 10-й главе, мы должны ниспровергать все замыслы.  

Мы понимаем теперь, что видения и визуализация - это, действительно, язык духа. Давайте посмотрим, что 
говорит Бог, когда люди создают свои собственные видения, или, говоря современным языком, когда они 
визуализируют что-либо.  

"Священник и пророк спотыкаются от крепких напитков, побеждены вином, обезумел г от сикеры, в 
видении ошибаются, в суждении спотыкаются". Исаии 28:7   



"Так говорит Господь Саваоф: не слушайте слов про-роков, пророчествующих вам: они обманывают вас, 
рассказывают мечты сердца своего, а не от уст Господних. Они постоянно говорят пренебрегающим Меня: 
"Господь сказал: мир будет у вас". И всякому, поступающем ц гк упорству своего сердца, говорят: "не 
придет на вас беда" Ибо кто стоял в совете Господа и видел и слышал слово Его? Кто внимал слову Его - и 
услышал?" Иеремии 23:16-18  

"Тогда сказал я: Господи Боже! вот, пророки говорят им: "не увидите меча, и голода не будет у вас, но 
постоянный мир дам вам на сем месте". И сказал мне Господь: пророки пророчествуют ложное именем. 
Моим; Я не посылал их и не давал им повеления, и не говорил им; они возвещают вам видения ложные и 
гадания, и пустое и мечты сердца своего. Поэтому так говорит Господь о пророках:  
они пророчествуют именем Моим, а Я не посылал их; они говорят: "меча и голода не будет на сей земле": 
мечом и голодом будут истреблены эти пророки". Иеремии 14:13-15  

Эти стихи показывают нам прогрессию. Во-первых, пророки ошибались в своих видениях, следовательно, 
они не были способны правильно судить и поступать по воле Божьей.  

Во-вторых, пророки говорили о своих видениях, о тех видениях, которые они сотворили. Заметьте, что 
Писание говорит: "Они рассказывают мечты сердца своего, а не от уст Господних", Такое действие 
осуждается Богом.  

В-третьих, люди, которые принимают учение лжевидений, имели желание делать это, так как они сами 
следовали за своими собственными видениями. Писание говорит: "Каждый, ходящий за видениями своего 
сердца". Почему собственные видения и представления людей были настолько неправильными потому, что 
они удовлетворяли сами себя. Они говорили: "Не придет на нас зло". Разве не то же говорится в наши дни? 
Людей учат визуализировать исцеление, здоровье,  процветание, успех. Все, что они желают, а не то, чего 
желает Бог.  

И последнее. Заключительный стих из приведенного выше места из Писания ясно говорит о том, что люди, 
использующие свои собственные видения, исходя из своей воли, наводят контакт с духовным миром. В 
Иеремии 14:14 написано о том, что Бог относит такие лжевидения к колдовству.  

Контакт с духовным миром вне воли Божией приводит к общению с демонами. Чем больше человек 
использует технику визуализации, тем более умелым он становится в использовании своего духа и тем 
больше опыта приобретает в общении с демонами. Писание ясно говорит нам о том, что сам сатана может 
явиться в образе ангела света и что его слуги могут прийти под видом апостолов или праведников (2 
Коринфянам 11:14-15), Эти люди имеют бесконечное количество откровений, полученных от "Самого Бога", 
и они интерпретируют Слово Божье так, как им угодно. Они заявляют о том, что эти откровения получены 
ими от Духа Святого, так как они, очевидно, пришли из духовного мира. Но источник этих откровений - 
демоны. Люди, практикующие визуализацию, не осознают, что они грешат против Бога.  
Но Библия говорит:  

"Истреблен будет народ Мой за недостаток ведения: так как ты отверг ведение, то и Я отвергну тебя от 
священнодействия предо Мною. И как ты забыл закон Бога твоего, то и я забуду детей твоих. Чем больше 
они умножаются, тем больше грешат против Меня. Славу их обращу в бесславие". Осии 4:6-7  

Я верю, что очень скоро мы увидим, как все учителя, обучающие таким доктринам визуализации, придут к 
величайшему  бесславию и позору. Когда они приобретают богатство и становятся знаменитыми, они все 
больше и больше обманываются и грешат против Самого Бога. Наш Господь в коке' ном итоге осудит всех, 
кто грешит против Него, обратив и славу в бесславие.   

Есть еще одна область визуализации, которой я хотела бы коснуться. Пасторы часто учат людей 
представлять Иисуса Христа. Они учат их тому, что человек должен создать картину Иисуса в своем разуме, 
молиться этому образу и разговаривать с ним. Предполагается, что это активизирует веру человека. Но так 
ли это? Писание определяет веру следующим образом.  



"Вера же есть осуществление ожидаемого и уверенность в невидимом". Евреям 11:1 "Ибо мы ходим верою, а 
не видением". 2 Коринфянам 5:7 "Праведный верою жив будет". Римлянам 1:17  

Почему столько внимания уделяется визуализации и представлению в наши дни? Я верю, что это очень 
серьезная доктрина демонов, помещенная в христианскую церковь для того, чтобы привести и Божий народ 
в отношения с демонами.  

Следующие рисунки показывают нам, что такое в целом доктрина визуализации. Это - восстание против 
Божьей воли в том случае, если Он не дает нам то, что мы хотим получить.  
Просмотри иллюстрации на следующих страницах.  

СТОЯТЬ В ПРОЛОМЕ (быть заступником)  

 Желаешь ли ты стоять в проломе за кого-либо?   
"Искал Я у них человека, который поставил бы стены стал бы предо Мною в проломе за сию землю, чтоб Я 
не погубил ее, но не нашел. Итак, изолью на них негодование Мое, огнем ярости Моей истреблю их, 
поведение их обращу им на голову, говорит Господь Бог". Иезекииля 22:30-31  

Пролом - это не просто символ. Это реальное место в духовном мире. Также как многие другие вещи, как, 
например, долина смертной тени (Псалом 22). Писание дает нам возможность заглянуть в духовный мир. 
Многие вещи, которые мы считаем символами, на самом деле являются духовным миром. Согласно с этим 
местом из Иезекииля, Бог искал кого-либо, кто желал бы стать в проломе. Почему? Для того, чтобы Богу не 
приносить осуждение на тех людей.  

Что же такое пролом? И что значит поставить стену и стоять в проломе? Я верю, что ответом является 
следующее место из Писания:  

"Если же и закрыто благовествование наше, то закрыто для погибающих, для неверующих, у которых бог 
века сего ослепил умы, чтобы для них не воссиял свет благовествования о славе Христа, Который есть образ 
Бога невидимого". 2 Коринфянам 4:3-4  

Мы знаем, что Бог осудит людей за их грех, потому что их собственные поступки будут возвращены на их 
же головы. Но Он настолько возлюбил нас, что отдал Своего единственного Сына, Иисуса Христа, на смерть 
(Иоанна 3:16). Люди должны с радостью принимать спасение от Бога для того, чтобы избежать Его 
осуждения и гнева. Но они не принимают, Почему? Потому что, как написано в послании к Коринфянам, 
они ослеплены сатаной и его демонами. Демоны - это и есть причина, по которой Бог хочет, чтобы кто-то 
стал в проломе.  

ДВЕРЬ, ВЕДУЩАЯ К ДУХУ  



 

  

 
    

вязь между душой и духом сооружается самовольностью. Поэтому устанавливается контакт с демоническим духовным миром  

"Орижия воинствования нашего не плотские, но сильные Богом на рчзрчшсчш твердынь: ими ниспровергаем 
зчяыслы и всякое превозношение, восстающее аромм познания Божия, и пленяем всякое помышление в 
послушание Христу, ч готовы N"'"' зить веяное непослушание, когда ваше послишание исполнится." (2 
Коринфянам )  

" Ибо слово Божие живо и действенно и острее всякого мечи обоюдоострого- проникает до разделения души 
и духа, составов и мозгов, и судит помышления и' намерения сердечные." (Евреям 4:12)  

Различие между библейским использованием человеческого ДУХА и использованием его сатаной.  
      

 

  

 

    
Различие между библейским христианством и христианством, проповедуемым сегодняшним миром  

      



 

  

 
    

Послание к Ефесянам также показывает нам, что война в проломе ведется против демонов.  

"Потому что наша брань не против крови и плоти, но против начальств, против властей, против мироправи-
телей тьмы века сего, против духов злобы поднебесных". Ефесянам 6:12  

Ясно, что война выиграна на поле битвы в духовном мире, а не в физическом. Там, где существует долина 
решений. Иоиля 3 говорит нам о том, что множество народа стоит в этой долине решений, и поэтому мы 
должны приготовиться к войне.  

"Провозгласите об этом между народами, приготовьтесь к войне". Иоиля 3:9  

Это и есть цель данной книги - помочь подготовить христиан к духовной войне. Эта война, против сатаны и 
его демонов, должна быть выиграна силой и властью Иисуса Христа.  

Вы можете стать в проломе по-разному. Очень часто вам необходимо попросить Господа стать в проломе за 
какого-либо человека, чтобы он получил возможность услышать Евангелие свободно от влияния демонов на 
его разум. Мы очень часто молимся следующей молитвой:  

"Господь! Пожалуйста, позволь мне встать в пролом за _______ и бороться за него, чтобы его глаза 
открылись, и он был свободен от демонического ярма для того, чтобы увидеть свою нужду в Иисусе 
Христе".  

Господь показал нам другой путь, как можно встать в проломе за кого-либо. Давайте посмотрим на 
следующие места  Писания.  

"Вот пост, который я избрал: разреши оковы неправом, развяжи узы ярма, и угнетенных отпусти на свободу, 
и расторгни всякое ярмо". Исаии 5  

"Носите бремена друг друга и таким образом исполните закон Христов". Галатам 6:2  

"Нет больше той любви, как если кто положит души свою за друзей своих". Иоанна 15:13  



Господь ожидает от нас помощи братьям и сестрам, когда они несут свои бремена и боли. Мы должны 
помогать им выдержать этот натиск. Когда вы желаете встать в проломе за кого-либо, это может быть одним 
из способов.  

Желаете ли вы встать в проломе за своего пастора? Если он учит об Иисусе, если он раскрывает планы 
сатаны, то он, вероятно, будет проходить и проходит через огромную оппозицию и давление. Слуги сатаны, 
очень часто действующие через христиан, будут атаковать его своими духовными телами и демонами 
каждый раз, когда он поднимается на сцену, чтобы говорить. Такие слуги сатаны иногда занимают высокие 
позиции в церкви. Поэтому существует реальная нужда в сильных, здоровых, молодых людях, которые бы 
желали встать в пролом за своего пастора и попросили бы Господа позволить им воевать за него.  

Другими словами, всякие демонические силы, направленные на служителя, должны будут, во-первых, 
проходить через вас. Это значит, что вы будете страдать - и физически, и эмоционально. Вы не всегда 
сможете быть в церкви на каждом собрании, так как в результате этих атак можете очень сильно заболеть. 
Это может привести к лжеобвинениям, исходящим от членов вашей церкви, которые будут говорить 
примерно следующее: "Ты заболел, потому что не пришел в церковь". Желаешь ли ты принять такой вид 
лжеобвинения и молчать, потому что знаешь настоящую причину, по которой тебя не было в церкви? Если 
ты желаешь встать в пролом за кого-либо, это и значит положить душу свою за друзей своих.  

Но по своей воле встать в пролом ты не можешь. Лишь Господь может сделать это, потому что только Он 
контролирует твое духовное тело. Попросить Отца поставить тебя в то место, которое совпадает с Его волей. 
Позволь Господу использовать тебя для блага другого человека так, как Он хочет.  

Так как пролом существует только в духовном мире, и наша битва не против плоти и крови, но против 
демонических духов, то воевать будет наш дух. Плоть и кровь не могут воевать на духовном поле битвы.  
Испытывали ли вы когда-нибудь чувство полного истощения после интенсивной молитвы ходатайства? 
Пока вы молитесь своим физическим телом и разумом, Бог использует ваш дух и ставит его на борьбу с 
демоническими силами, против которых вы молитесь. Истощение, которое вы чувствуете потом, это 
результат двух вещей. Во-первых, это отражение стресса вашего духа, который принимал участие в битве. 
Во-вторых, это естественное истощение, которое произошло оттого, что в вашем теле не было вашего духа 
во время этой духовной борьбы.  

По этой причине мы должны ежедневно просить Бога снарядить нас Его всеоружием, о котором говорится в 
послании Ефесянам, 6-й главе. Всеоружие Божье больше, чем просто символ. Оно на самом деле существует. 
И оно на самом деле является оружием, которым воюет наше духовное тело, принимая участие в духовных 
битвах.  

Позвольте мне разъяснить вам одну вещь. Вы зачастую не будете знать о том, что стоите в проломе. Это 
потому, что Господь полностью контролирует ваши духовные тела. Мы не видим духовный мир. Только в 
редких случаях Господь позволяет людям увидеть его, Вы можете узнать о том, что вы стоите сейчас или 
были в проломе за кого-либо только тогда когда Господь откроет это вам, или же если вы будете переживать 
различные проблемы в вашем физическом теле, о которых Господь даст подтверждение, что они приходят 
из-за того, что в данный момент ваше духовное тело находится на поле духовной брани. Помните, что это 
реальная война. Демоны не стреляют холостыми патронами. Раны, которые вы будете получать в своем 
духовном теле, очень часто будут проявляться через различные симптомы в вашем физическом теле.  

Я поняла, что наши физические тела настолько были изменены грехом, что они могут осознавать 
присутствие духовного мира только на короткий срок, без того, чтобы физическое тело приходило в 
истощение. Люди, практикующие астральную проекцию, очень быстро устают. Сатанисты стареют намного 
быстрее, чем нормальные люди. Они дорого платят своими физическими телами за связь с духовным миром.  

В Библии я нашла много интересных подтверждений относительно этого вопроса. Например, в Даниила, 8-й 
главе, Даниил рассказывает нам о том, что у него было видение, где он видел духовный мир и разговаривал с 
архангелом Гавриилом, В конце связи с духовным миром Даниил говорит:  



"И я, Даниил, изнемог и болел несколько дней; потом встал и начал заниматься царскими делами. Я изумлен 
был видением сим и не понимал его". Даниила 8:27  

Битва наших духовных тел отражается в полной мере на наших физических телах. Мы не можем воевать в 
духовном мире физическими телами. Но оба тела связаны между тобой и Богом, поэтому все, что 
происходит с нашим духовным телом, неизбежно влияет на наше физическое тело.  

Вся концепция того, что значит стать в проломе и воевать ДУХОВНЫМ телом в духовном мире, очень 
трудна для понимания, так как это то, что находится вне нашего контроля. Наше духовное тело может 
двигаться, думать и разговаривать так же как и физическое. Но оно берет свой характер и способ мышления 
от нашего физического тела и души. Например, если вы не знаете Писания своим разумом, ваш дух тоже не 
будет знать его.  
Концепция того, что наш дух отделяется от тела и может находиться в другом географическом месте от 
нашего физического тела, очень странна для нас. Есть одно место из Писания, где Павел описывает 
следующее:  

"Есть верный слух, что у вас появилось блудодеяние, и притом такое блудодеяние, какого не слышно даже у 
язычников. Что некто вместо жены имеет жену отца своего. И вы возгордились, вместо того, чтобы лучше 
плакать, дабы изъят был из среды вас сделавший такое дело. А я, отсутствуя телом, но присутствуя у вас 
духом, уже решил, как бы находясь у вас: сделавшего такое дело, в собрании вашем, во имя Господа нашего 
Иисуса Христа, обще с моим духом, силою Господа нашего Иисуса Христа, предать сатане во измождение 
плоти". 1 Коринфянам 5:1-5  

Заметьте, что слово "дух" в данном случае написано с маленькой буквы и относится к духу Павла, а не к 
Святому Духу, Ясно, что дух Павла находился в Коринфе только благодаря силе Господа Иисуса Христа. 
Дух Павла находился под полным контролем Господа, а не его души.  

Христиане должны понимать, что придут проблемы в их физические тела во время того, как их дух 
находится на поле битвы, Я верю, что это было то, о чем говорил Павел, когда сделал следующее заявление:  
" Благовествование, которое вы слышали, которое возвещено всей твари поднебесной, которого я, Павел, 
сделался служителем. Ныне радуюсь в страданиях моих за вас и восполняю недостаток в плоти моей скорбей 
Христовых за тело Его, которое есть церковь". Колоссянам 1:23-24  

Павел боролся за церковь, и это сражение происходило в духовном мире. Я уверена в том, что множество 
страданий, которые он выдержал в своем физическом теле, были результатом его битв в духовном мире. Мы 
должны быть очень внимательны относительно руководства Господа в вопросе нашего отдыха и 
восстановления. Духовная война истощает наши тела. Поэтому очень часто мы нуждаемся в дополнительном 
отдыхе, Если мы попытаемся стать машинами и откажемся получать дополнительный отдых тогда, когда 
Господь говорит нам об этом, мы попадем в опасность полного истощения и можем стать более уязвимыми 
для атак и обманов сатаны и его демонов.  

ПРОТЕИН  
На протяжении многих лет своего служения Господь открывал мне все больше и больше, что обезвоживание 
или истощение наших физических тел является результатом нашей духовной брани. Духовная битва 
приводит к потере протеина в организме. Если мы небрежно относимся к тому, чтобы увеличивать 
количество протеина во время интенсивных духовных сражений, очень скоро мы станем глубоко 
истощенными в физическом теле.  

После того, как Бог заключил завет с Ноем, в котором  дал ему разрешение есть животных, сатана и его 
демоны всегда пытались остановить людей от употребления мяса. Интересно, что в наши дни индуизм и 
многие Другие восточные религии (все формы которых являются поклонением демонам) верят, что успех 
или силы, приходящие от демонов, зависят от присутствия в их телах невидимой жидкости под названием 
"акаса", которая быстро истощается и без которой демоны не способны действовать. Эта жидкость, как 
говорят индусы, может быть восстановлена только вегетарианской диетой и различными очищениями .  



Все учения движения "Нью Эйдж", в особенности учения тех, кто занимается йогой, основаны на диетах без 
употребления мяса. Занимающиеся йогой говорят, что вибрации, исходящие от мяса, очень вредны для тела 
и понижают духовную чувствительность. Из различных средств массовой информации мы получаем 
сведения о том, что, якобы, является научными исследованиями в области того, насколько вредно мясо для 
человеческого тела. Ни одно из этих исследований не подтверждено Писанием. К сожалению, множество 
христиан принимают эти учения. Почему сатана столько времени уделяет вегетарианским диетам? Писание 
дает нам ответ на этот вопрос.  

Когда мы изучаем Ветхий Завет и законы, которые Бог дал Своим людям, детям Израиля, мы находим, что 
все духовные воины тех дней были левитами. Диеты левитов, в основном, состояли из употребления 
баранины и говядины.  

Если говядина была такой вредной, почему Авраам приготовил ее для Самого Бога, когда Он пришел к нему. 
Авраам приготовил для Него самое лучшее, что имел (См. Бытие 18:1-  
Еще один пример - Илия. Пожалуйста, заметьте, что меню, которым он пользовался, было составлено 
персонально Самим Господом во время подготовки Илии к встрече с пророками Ваала.  

"И было к нему слово Господне: Пойди отсюда и обратись на восток, и скройся у потока Хорафа, что против 
Иордана. Из этого потока ты будешь пить, а воронам Я повелел кормить тебя там. И пошел он и сделал по 
слову Господню; пошел и остался у потока Хорафа, что против Иордана. И вороны приносили ему хлеб и 
мясо поутру и хлеб и мясо по вечеру, а из потока он пил". 3 Царств 17:2-6  

Господь очень ясно говорит через апостола Павла в Новом Завете:  

"Дух же ясно говорит, что в последние времена отступят некоторые от веры, внимая духам-обольстителям и 
учениям бесовским, через лицемерие лжесловесников, сожженных в совести своей, запрещающих вступать в 
брак и употреблять в пищу то, что Бог сотворил, дабы верные и познавшие истину вкушали с благодарением. 
Ибо всякое творение Божье хорошо, и ничто не предосудительно, если принимается с благодарением, 
потому что освящается словом Божьим и молитвой". 1 Тимофею 4:1-5  

Я очень тщательно изучала различную медицинскую литературу и нигде не могла найти хороших, 
достаточно убедительных учений от том, что красное мясо вредно (Пожалуйста, обратите внимание, что я не 
говорю о жире. Разговор идет только о постном мясе. Господь запретил Израильтянам употреблять жир, 
когда дал закон через Моисея). Множество научных работ было проведено с целью показать достоинство 
протеина в различных областях, особенно, что касается нужды в протеине во время заболевания. Но сатана 
обладает таким контролем над всей медицинской областью, что очень трудно убедить среднего врача в том, 
что протеин имеет очень много достоинств.  

Не случайно последней точкой в любом учении о здоровой пище является то, чтобы полностью исключить 
мясо из диеты. Это - очень внимательно приготовленный план сатаны, так как он хорошо знает, что наши 
тела нуждаются в протеине. Если сатана сможет удержать Божьего воина от употребления мяса, то ему 
удастся удержать этого воина в слабостях и болезнях из-за простого недостатка протеина, физическое тело 
очень быстро теряет свою способность воевать тогда, когда оно нуждается в протеине. Многие люди в наши 
дни умирают только оттого, что их доктора не объяснили им необходимость получения протеина.  

Во времена, когда мы интенсивно воевали с сатаной, я часто считала необходимым употреблять мясо 
дважды в день. Если мы этого не делали, то очень быстро теряли силу и, зачастую, просто болели. Я 
работала со многими людьми, которые, находясь под интенсивными атаками колдовства, становились 
полностью изможденными и даже больными только потому, что не знали о прекрасных Божьих принципах 
относительно нужды их тел в протеине. У них у всех дела пошли намного лучше после того, как они 
увеличили количество мяса в своих диетах.  

Я также встречала многих людей, которые после полного освобождения не были способны долгое время 
сохранить свободу, так как они были вегетарианцами. Эти люди просто не обладали силой, чтобы защитить 
свое тело от вторжения демонов. Если у вас наблюдаются проблемы с кем-либо, кто не может полностью 



освободиться, не забудьте спросить этих людей об их питании. Если они - вегетарианцы, то им будет трудно 
сохранить свою свободу.  

Затяжные посты во время тяжелой духовной брани (если только Господь не сказал вам об этом) могут быть 
очень опасными. Мы должны поститься тогда, когда Господь велит нам.  

Но по своему опыту я могу сказать, что Господь никогда не говорил мне поститься во время тяжелых 
духовных битв. Я знаю нескольких людей, которые были чрезвычайно ослаблены за время затяжного поста, 
когда они интенсивно воевали. Такие люди часто становились жертвами множества демонических атак. Если 
вы принимаете участие в духовной битве, я предупреждаю вас, чтобы вы очень внимательно слушали голос 
Господа, особенно относительно поста. Не позвольте сатане подкидывать вам различные осуждающие 
мысли о том, что вы не поститесь в то время, когда Господь не желает, чтобы вы постились.  

Для тех людей, которые прошли через трудное время освобождения, я бы посоветовала в течение 
нескольких недель после этого соблюдать диету с очень высоким количеством протеина. Когда демоны 
покидают человека, они оставляют много повреждений на молекулярном уровне, которые не видны 
физическими глазами. Когда вы употребляете достаточное количество протеина, то исцеление происходит 
намного быстрее.  

Вся область духовной брани очень глубока и очень опасна. Мы должны стоять рядом с нашим Господом, 
чтобы следовать Его повелениям день за днем. Когда мы следуем за Христом и слушаем Его, Он проведет 
нас в целости и сохранности через все эти битвы.  
  

Глава 17  
 ОСВОБОЖДЕНИЕ 

Освобождение - это один из наиболее горячо обсуждаемых вопросов в христианской церкви. Я не могу 
считать себя экспертом относительно этого вопроса. Я только лишь хочу предоставить то, чему Господь 
научил меня за последние семь лет. Вы вправе просматривать и изучать Писания, чтобы искать руководство 
Господа относительно данного вопроса. Помните, что Господь с каждым имеет дело по-своему, 
индивидуально,  

После финального освобождения Элании, описанного в книге "Он пришел отпустить измученных на 
свободу", я начала свою медицинскую практику в клинике, примерно в 60 милях от того города, в котором 
Элания вступила в сатанинскую секту. Я выбрала этот город по команде Господа, чтобы те люди, которые 
желают выйти из сатанизма, могли контактировать с нами и получать помощь через мою клинику.  

Новость очень быстро распространилась по всему царству сатаны. Мы были способны помочь этим людям. 
На протяжении следующих трех лет мы помогли огромному множеству людей выйти из сатанизма. Что 
только с нами не происходило! Я хочу поделиться с вами несколькими уроками, которые мне преподал 
Господь. Я многому научилась во время ужасной борьбы с демонами, находившимися в Элании. За это 
время Господь позволил нам приобрести уникальный опыт.  

Я специально описываю освобождение в этой главе после того, как в предыдущих главах говорилось о том, 
что значит слышать Бога, что значит огонь от Бога и что такое начало мудрости. Если вы не усвоили то, о 
чем говорилось ранее, вы не сможете работать в области освобождения других людей. Во-первых, вы 
должны изменить свою личную жизнь и свои отношения с Господом. Каждый христианин может и должен 
уметь справляться с демонами и с демоническим влиянием в своей собственной жизни. Это приводит меня к 
первому вопросу, которого я хочу коснуться. Он называется "самоосвобождение".  

САМООСВОБОЖДЕНИЕ  

"Уверовавших же будут сопровождать сии знамения: именем Моим будут изгонять бесов". Марка 16:17  



"Итак, возлюбленные, имея такие обетования, очистим себя от всякой скверны плоти и духа, совершая 
святыню в страхе Божьем". 2 Коринфянам 7:1  

Эти места из Писания указывают на две вещи. Во-первых, простейшее требование для изгнания демонов - 
чтобы человек был истинно верующим в Иисуса Христа. Однако не забывайте, что вы не можете быть 
верующим, не будучи послушным Богу. Итак, истинная вера и послушание.  

"Если любите Меня, соблюдите Мои заповеди. Кто имеет заповеди Мои и соблюдает их, тот любит Меня, а 
кто любит Меня, тот возлюблен будет Отцом Моим; и Я возлюблю его и явлюсь ему Сам".  
Иоанна 14:15,21  

"Не всякий, говорящий Мне: "Господи! Господи!", войдет в Царство Небесное, но исполняющий волю Отца 
Моего Небесного". Матфея 7:21  

Нет никакой замены послушанию. Если вы думаете, что вы верите в Иисуса и служите Ему, но не 
исполняете Его заповедей, данных в Библии, вы просто лжете сами себе. Вы - неверующий, если вы 
непослушны.   

Во-вторых, мы должны очищать себя от всякого рода нечистоты. Я не могу придумать лучшего описания 
демонов, чем слово "грязь" или "нечистота". Мы ответственны за то, чтобы силой и властью, данной нам во 
Христе, изгонять демонов из нашей жизни,  

"Се, даю вам власть наступать на змей и скорпионов и на всю силу вражью, и ничто не повредит вам. Однако 
же тому не радуйтесь, что духи вам повинуются, но радуйтесь тому, что имена ваши написаны на небесах". 
Луки 10:19-20  

Иисус дал нам силу и власть над сатаной и его демонами. Но это мы решаем, использовать ли эту власть и 
силу, чтобы разобраться с этими демонами.  

"Итак, покоритесь Богу, противостаньте дьяволу и убежит от вас". Иакова 4:7  

К сожалению, очень часто цитируется только вторая часть этого стиха. Но если мы не покоряемся Господу и 
не исполняем Его заповедей, мы не можем надеяться иметь какую-либо власть над демонами.  
Не многие люди желают принимать участие в служении освобождения. А те, которые все-таки решаются 
делать это, приходят к различным заблуждениям и странным доктринам.  

Многие, нуждающиеся в освобождении, находятся в такой ситуации, что никто не хочет помочь им, кроме 
Господа. Я' хочу, чтобы вы поняли, что вы сами можете использовать власть и силу, данную вам Иисусом 
Христом и выбросить демонов из своей собственной жизни.  

"Приблизьтесь к Богу, и приблизится к вам. Очистите руки, грешники, исправьте сердца, двоедушные".  
Иакова 4:8  

Просмотрите свою жизнь. Какую дверь вы могли открыть в своем прошлом? Закрыли ли вы эти двери? И 
запретили ли вы демонам и приказали ли им убираться из вашей жизни? Если вы этого не сделали, то вам 
лучше это сделать. Позвольте мне привести вам один пример.  

Примерно год назад я получила письмо от молодой женщины, которую я назову Джейн (имя вымышлено). 
Джейн - замужняя женщина с двумя детьми, двух и четырех лет. Она христианка. Ее муж также христианин, 
которого я назову Джон.  

И Джейн, и Джон выросли в христианских семьях и приняли Иисуса своим Спасителем в очень раннем 
возрасте. Во время своей помолвки Джейн и Джон не слушались Слова Божьего. У них было несколько 
сексуальных связей до свадьбы, и Джейн забеременела. Так как они ходили в довольно большую 
христианскую церковь, которую также посещали члены их семей, они считали, что не вынесут осуждения и 



позора от того, что Джейн беременна. После разговора оба решили, что единственным выходом в этой 
ситуации будет аборт. Это именно то, что сделала Джейн. Через несколько месяцев они поженились.   

Их брак был просто кошмаром. Они никак не могли установить нормальных сексуальных отношений. Джейн 
мучилась ознанием вины и родила двоих детей в попытке избавиться  от этого чувства вины. Так как у нее 
было двое детей, она прекратила работать и находилась с ними дома. От избытка свободного времени она 
все больше и больше погружалась в депрессию. В конце концов, она стала регулярно смотреть 
телевизионные программы, в особенности МТБ, и стала жить в мире фантазий, которые крутились вокруг 
секса и рок-музыки, Из просто плохого брака их брак превратился в какой-то кошмар. Их дети также 
приносили множество проблем своим поведением. Именно тогда Джейн и Джон решились написать мне.  

Они оба прочитали книгу "Он пришел отпустить измученных на свободу" и осознали, что открыли дверь для 
демонической силы в своих жизнях через тот аборт и грех добрачных сексуальных связей. Джейн и Джон не 
решились просить о помощи служителей из своей церкви, так как к тому времени церковь превратилась в 
место горячих дебатов и сплетен. Они не знали больше никого, кто бы мог помочь им в их проблеме.   

Я объяснила им, что через аборт они открыли дверь для демонов, которые вошли в них. Аборт - это, в своем 
роде, человеческое жертвоприношение сатане, то есть богу своего "я". Джон был так же ответственен за это, 
как и Джейн. Демоны имели право войти в них из-за совершенного греха. Далее несчастная Джейн открыла 
себя еще больше для демонов через то, что стала смотреть программы МТБ и слушать рок-музыку. Их дети 
унаследовали демонов от родителей, поэтому имели огромное множество проблем с поведением.  

Я сказала им, что, во-первых, они должны вместе стать на колени и попросить Господа простить их за 
совершенный грех. Они должны приказать демонам покинуть их во имя Иисуса Христа. Джон, как глава 
дома, должен был, во-первых, очистить себя, а затем помочь своей жене в освобождении от демонов. Джейн 
также нужно было отвергнуть всякую связь с МТБ и рок-музыкой. Они оба должны были очистить свой дом 
от символики и кассет с рок-музыкой.  
Затем от них требовалось помазать обоих своих детей приказать демонам покинуть их во имя Иисуса, а 
потом попросить Господа разорвать наследственную связь и сохранить их детей от этого источника демонов.  

Джейн написала мне, что она и Джон были очень испуганы от одной только мысли напрямую разговаривать 
и обращаться к демонам. Но в послушании Божьему Слову они сделали так, как я им написала. После этого 
они стали все больше и больше времени проводить вместе, читая Библию и молясь. Изменения в жизни их 
детей и в их собственной жизни были радикальными, но Джейн все еще имела некоторые проблемы в 
сексуальных отношениях с Джоном. Однако, за последующие три месяца, во время того, как она настойчиво 
постоянно искала Господа, Дух Святой показал ей несколько областей в ее жизни, которые должны были 
быть очищены, Джейн продолжала сокрушаться и приближаться к Господу. Она продолжала ходить в 
послушании, и Он, в конечном итоге, полностью исцелил ее, после чего их брак стал счастливым и 
благословенным. Господь настолько милостив, что, когда мы только начинаем искать Его, когда мы 
начинаем слушаться Его, Он не замедлит принести исцеление и очищение в наши жизни.  

Немного ранее я описала, как должны поступать родители, если их дети имеют проблемы с демонами 
вследствие ритуального осквернения. Это было в 14-й главе. То же самое может быть использовано для 
любого ребенка, который унаследовал демонов от своих родителей. Если родители, прочитав эту главу, 
осознают, что они должны очистить свои жизни.  Они не должны забывать, что также должны очистить 
жизни своих детей и закрыть всякую дверь наследственности.  

Конечно, совсем хорошо, если вы сможете найти брата или сестру во Христе, которому или которой вы 
можете доверять, чтобы он или она помолились вместе с вами и помогли вам в процессе освобождения от 
демонов. Но если это невозможно, просто стойте в вере, и Господь поможет вам. Если демоны находились в 
вас на протяжении довольно долгого периода, они не выйдут легко. Если же в вашей жизни есть какой-либо 
активный грех, они вообще не выйдут. У вас, действительно, будет серьезная битва. Но не сдавайтесь. 
Будьте настойчивы. Вы так же можете сделать их жизни несчастными, как и они (демоны) сделали 
несчастной вашу жизнь.  



Вы должны говорить им вслух, так как они не могут читать ваши мысли. Освящайте свою жизнь Словом 
Божьим. Читайте вслух стихи из Библии, заучивайте их наизусть. Пойте прославляющие Господа песни. Я 
посоветовала бы приобрести кассеты, где записана Библия, чтобы вы могли слушать ее в тот момент, когда 
не можете читать. Иногда полезно слушать записи на протяжении всей ночи. Вы должны постоянно 
связывать демонов и требовать, чтобы они покинули вас. Очистите ваши дома и вашу жизнь, Вы обязаны 
прекратить грешить. Если вы просто попросите, Дух Святой откроет вам ваши грехи. Если вы живете в 
прелюбодеянии, вы не можете надеяться на то, что демоны выйдут из вас до тех пор, пока вы либо вступите 
в брак, либо прервете все отношения.   

Я удивляюсь, сколько в наши дни христиан, имеющих внебрачные сексуальные отношения. Они полностью 
игнорируют места из Писания, говорящие против этого греха и оправдываются в своих глазах. Конечно, вы 
можете преуспеть в своем собственном обмане, но вы никогда не обманете Господа или демонов. Помните, 
что вы можете прятать свой грех довольно удачно от взора других людей, но вы не сможете спрятать его от 
взора Господа или сатаны с его демонами.  

Когда вы попросите Господа о прощении, прикажете всем демонам покинуть вас и попросите Иисуса 
закрыть эти двери навсегда, после этого вы должны хранить себя в чистоте. Если вы вернетесь к своему 
греху, будьте уверены, что все демоны также вернуться в вашу жизнь. И приведут с собой по семь злейших 
себя.  

Вам не обязательно знать имена всех демонов. Один единственный демон может иметь тысячу различных 
имен. У сатаны столько много демонов в его царстве, что просто невозможно всех их перечислить. И нам не 
нужно знать все ш имена. Господь знает их. И, в конце концов, это Господь, который очищает нас и изгоняет 
из нас демонов. Я нахожу более приемлемым называть демонов той областью или той дверью, которая была 
открыта в результате греха. Например, в случае с Джейн, которая совершила аборт. Она сказала примерно 
следующее:  

"Вы, демоны, которые вошли в меня из-за совершенного аборта! Я созналась в своем грехе своему 
Небесному Отцу. Я получила прощение за этот грех через драгоценную Кровь Иисуса Христа, моего 
Господа. Мой грех омыт навсегда. И у вас больше нет никакого права находиться во мне. Я приказываю вам 
прямо сейчас, во имя Иисуса Христа, Моего Господа, покинуть меня".  

Джейн не знала имен всех демонов, которые вошли в нее через совершенный аборт. Достаточно того, что 
Господь знал эти имена, Джейн просто приказала убираться им во имя Иисуса Христа, а Господь совершил 
остальную работу.  

Также нет никакой необходимости изгонять за один раз только одного демона. Есть такой демон - Легион, и 
он может состоять примерно из четырех тысяч демонов. Если вы попытаетесь изгонять каждого демона 
индивидуально, то это займет у вас очень много времени. В Писании Иисус изгнал их всех за один раз. Мы 
должны следовать Его примеру.  

БЕСЕДА ПЕРЕД ОСВОБОЖДЕНИЕМ  

Если вы помогаете кому-либо изгнать демонов, во-первых, вы должны выяснить, какие отношения у 
освобождаемого человека с Господом. Это - очень важный вопрос, потому что, если он не посвящен реально 
Иисусу Христу, то вы не сделаете ему услуги, приказав демонам убираться, так как те вернутся и приведут с 
собой семь злейших. Если человек живет в активном грехе, то у бесов есть легальное основание оставаться в 
нем. И вы не будете успешными в их изгнании.  

"Если же Я Духом Божиим изгоняю бесов, то, конечно, достигло до вас Царствие Божье. Или, как может кто 
войти в дом сильного и расхитить вещи его, если прежде не свяжет сильного, и тогда расхитит дом его". 
Матфея 12:28-29  

"Когда нечистый дух выйдет из человека, то ходит по безводным местам, ища покоя и не находит. Тогда 
говорит: "Возвращусь в дом мой, откуда я вышел". И пришед, находит его незанятым, вым.етенным и 
убранным. Тогда идет и берет с собой семь других духов, злейших себя, и, вошедши, живут там. И бывает 



для человека того последнее хуже первого. Так будет и с этим злым родом".  
Матфея 12:43-45  

Из этих двух стихов мы видим, что когда демон изгнан, то он обязательно пойдет, чтобы привести с собой 
семь других, более сильных, чем он сам. Он обязательно попытается вернуть себе потерянное. Когда дом 
выметен и чистый, но сильный, которым в данном случае является Дух Святой, не охраняет этот дом, то 
демоны могут с легкостью войти назад.  Первый стих показывает нам, что демоны, во-первых, должны 
связать сильного, чтобы войти в дом. Если вы изгоняете демонов из нехристианина или из непосвященного 
христианина, живущего в активном грехе, то демоны свободно могут вернуться назад. Это ответственность 
того, кто участвует в освобождении, он должен удостовериться, какие отношения с Господом у человека, 
который нуждается в освобождении.   

Пример с Криз, данный в девятой главе, показывает, что случается с человеком после освобождения, если он 
не христианин. А если человек живет в активном грехе, то вы просто будете попусту тратить время и силы, 
пытаясь освободить его, так как тот человек дает бесам легальное основание находиться в нем. Каждый, кто 
живет в активном грехе, не сможет удержать их снаружи после освобождения. Вы должны удостовериться, 
что человек осознал свою нужду в том, чтобы отложить всякий грех в своей жизни. Во многих случаях, 
таких, как, например, гомосексуализм, ключ для помощи человеку прекратить грешить - это освобождение. 
Демоны сексуального развращения зачастую настолько мощные, что человек не сможет выстоять против 
них на протяжении долгого времени, так как он все еще имеет их внутри себя. Однако, когда демоны 
изгнаны, человек также будет сталкиваться с ними (демонами) в дальнейшем.  

ИЩИТЕ ДВЕРИ  

Другая важная область, которая должна быть оговорена до освобождения, это то, каким образом демоны 
вошли в человека впервые. Тот, кто на самом деле осознал и покаялся в своем грехе, не будет пытаться 
спрятать его. Однако многие люди пытаются скрыть свой грех, в особенности те, кто участвовал в 
различных оккультных действиях. Очень редко у них появится желание рассказать вам, насколько глубоко 
они принимали в этом участие. Будьте аккуратны, потому что если у вас нет правильного понимания того, в 
чем они принимали участие, то, вероятнее всего, вы не сможете изгнать всех бесов. Оставшиеся, пойдут и 
приведут других. И те, другие, будут в семь раз сильнее. Результатом станет еще большее разочарование и 
боль.  

Очень часто трудно найти, через какую дверь демоны попали в человека. Иногда это может быть очень 
удивительным источником, о котором люди могли сами и не догадываться. Я приведу в пример Лидию 
(вымышленное имя),  

Лидия, женщина 60-ти лет, пришла ко мне, и рассказала, что у нее были действительно демонические 
проблемы. Она стала христианкой в раннем возрасте и прослужила Господу всю свою жизнь. Чтение Библии 
и молитва приносили радость в ее жизнь до того, как что-то произошло с ней примерно семь лет назад.  

Лидия рассказала мне, что у нее были большие трудности с чтением Библии. В особенности за последний 
год она стала неспособной читать Библию (что является очень типичным признаком демонического 
присутствия). Я расспросила ее о том, что она думает на этот счет, отчего у нее такие проблемы с чтением 
Библии. Вот что сказала Лидия:  

Каждый раз, когда я открываю Библию, то начинаю видеть какие-то кружащиеся пятна света перед собой. 
Когда я пытаюсь сфокусировать свои глаза на словах, эти светлые пятна просто блокируют мое зрение, и я 
не могу видеть написанное, Я могу читать любую другую книжку без особых трудностей. И хотя я 
постоянно запрещала демонам, которые является причиной этих светлых пятен, связывала их и приказывала 
им во имя Иисуса Христа покинуть меня, но мне не Удавалось достигнуть успеха. Я много молилась и 
постилась, пытаясь разрешить эту проблему, но ничего не помогало Проблема все больше казалась 
неразрешимой".  



Когда вы постоянно запрещаете демонам во имя Иисуса Христа и не имеете видимых результатов, 
становится ясным что они имеют легальное основание оставаться в вашей жизни и поэтому не покидают вас. 
Я объяснила это Лидии, и мы стали вместе искать то, что могло быть легальным основанием для демонов.  

Я расспрашивала Лидию примерно на протяжении часа, И мы обе были довольно разочарованы результатом. 
Внезапно я остановилась и стала молиться, прося Господа о помощи, прося Его дать нам мудрость 
относительно этого вопроса. Когда я закончила молиться, Дух Святой направил меня спросить Лидию, 
похожи ли эти пятна света на что-либо, что она могла видеть в прошлом.  

- Да, конечно, - ответила Лидия. - Эти пятна выглядят точно так же, как НЛО.  
- Что за НЛО?  
- Примерно семь лет назад я жила на Восточном побережье, в том районе, где были зарегистрированы 
несколько случаев встречи с НЛО. Я была очарована ими и говорила себе и людям, насколько сильно я 
желала бы увидеть хоть один из этих объектов. Однажды вечером, когда я ехала домой, я увидела на шоссе 
странный свет, освещающий близлежащие поля и дорогу. Сначала я не придала этому большого значения, 
пока свет не стал приближаться все ближе и ближе ко мне. Я заметила, что это не был самолет или что-либо, 
что я могла видеть ранее. Этот объект летал примерно в пятидесяти футах над землей. Он был круглым по 
форме и напоминал кружащиеся пятна света.  

Потом я осознала, что по описанию этот предмет является НЛО. Когда я приближалась к нему, то решила 
затормозить, потому что была глубоко очарована этим объектом. Другие машины также стали 
притормаживать. Именно тогда Дух Святой проговорил ко мне и сказал: "Не останавливайся, иначе тебе 
будет очень плохо". Но я была слишком увлечена НЛО и не слушала Духа Святого и, в конце концов, 
остановилась полностью, Когда я остановилась, то вдруг осознала, что не послушалась Господа и начала 
заводить свою машину. Когда машина набрала скорость, НЛО стал двигаться вдоль шоссе с такой же 
скоростью, как и я.   

Я нажимала на педаль газа, пытаясь увеличить скорость, но мотор машины продолжал работать в прежнем 
режиме, сохраняя низкую скорость. Вдруг мой глупый дух проговорил к этому объекту: "Послушай, кто ты и 
что ты здесь делаешь?" К моему удивлению, НЛО ответил мне через ментальную телепатию, как я 
предполагаю - через мой дух. Этот объект сказал мне, что они являются просто гостями с другой планеты и 
что прибыли понаблюдать за тем, как мы здесь живем. У меня получился довольно забавный разговор с 
ними. В конце концов, я спросила их, поклоняются и служат ли они Иисусу на своей планете так же, как мы 
делаем это здесь, на Земле. Услышав этот вопрос, они стали увиливать от ответа, объясняя, что у них всегда 
есть выбор, кому служить.  

- Но как у вас есть выбор, если Иисус и есть Бог, и Он сотворил всю Вселенную, включая и вас самих? - 
спросила я.  

Они не ответили мне на заданный вопрос. Развернулись и исчезли за облаками. С тех пор я видела НЛО еще 
один раз. Когда пришельцы пытались заговорить со мной, я просто приказала им убираться во имя Иисуса 
Христа. И они мгновенно исчезли.  

Это и была дверь. Я всегда предполагала, что НЛО - это Демонический феномен. Особенно, если учесть, 
какое значение НЛО придают все языческие религии и движение "Нью Эйдж". Данный случай был 
интересным подтверждением моим заключениям. Лидия не понимала в то время, что на самом деле она 
испытывала духов, спрашивая их об Иисусе. Духи не выдержали проверки.  

Лидия ослушалась Господа, во-первых, остановившись, а во-вторых, установив связь с этими существами. 
Результатом было демоническое заражение. Она помолилась, прося Господа простить ее. Потом она 
приказала всем демонам, которые вошли в нее через эту дверь, покинуть ее. Лидия также попросила Господа 
разделить ее душу и дух согласно с местом из Писания Евреям 4:12. Сразу же после этого я дала ей Библию. 
Лидия была исполнена радостью, осознав, что впервые за много лет могла спокойно читать Слово Божье без 
различных препятствий. Это было самым интересным случаем в моей практике. Поэтому будьте 
настойчивы. Очень часто, когда человек ищет освобождения, он не знает, как демоны попали в него. Но 
когда вы выясните это, вы можете приказать  покинуть человека и освобождение произойдет намного 



быстрее и легче. Множество раз вы сможете разоблачать какие-либо грехи, в которых человеку нужно 
покаяться и оставить их навсегда.  

Пассивность  

Другой важной областью является понимание того, насколько пассивно большинство людей. Люди, которые 
когда-либо были связаны с различными оккультными организациями, особенно имеющие проблемы с 
депрессией и пытающиеся покончить жизнь самоубийством, обычно имеют очень ленивый и пассивный 
разум. Зачастую депрессия вызвана пассивным разумом. Люди из оккультных организаций, включая 
движение "Нью Эйдж", привыкли опустошать свой разум, а следовательно, отдавать контроль над телом и 
разумом демонам. Эти люди должны быть тщательно научены тому, как восстановить контроль над своим 
разумом. Только после этого освобождение может быть успешным. Всякая пассивность должна быть 
уничтожена, чтобы образовался настоящий блок демонам, которые попытаются вернуться назад в человека.  

Я заметила, что очень важно задавать людям вопросы, чтобы убедиться в том, насколько глубоко демоны 
контролируют их.  

Часто люди хотят оставаться пассивными, вынуждая тебя совершать всю работу. Это не только очень тяжело 
для того, кто совершает освобождение, но и для человека, который освобождается, так как в дальнейшем он 
не сможет сохранить себя от нападок демонов. Немного позже я коснусь этой проблемы более детально.  

Обучение  

Я считаю, что обучение перед освобождением - это очень важная часть самого освобождения. Человек 
должен пройти через интенсивный курс обучения. Если вы не научите его, как брать власть над демонами и 
как запрещать им, он не сможет долгое время оставаться очищенным. Вы должны научить его, как узнавать 
атаки демонов. Ничто не может принести столько разочарования и несчастья, как то, что все нечистые духи 
вернулись назад после освобождения.  

Я не могу достаточно глубоко выразить насколько важно спрашивать руководства и помощи у Самого 
Господа относительно каждого, отдельно взятого, человека. Прежде чем начинать помогать ему, вы всегда 
должны посоветоваться с Иисусом, чтобы не попасть в проблемы.  

ОСВОБОЖДЕНИЕ  

Господь никогда ничего не делает через ритуалы или одинаковым способом. Каждый человек индивидуален, 
и поэтому Господь относится к каждому индивидуально. Два освобождения не могут быть точь-в-точь 
одинаковыми. Если бы это было так, мы бы очень быстро стали полагаться на ритуалы, а не на Господа. Чем 
больше я принимаю участие в процессе освобождения других людей, тем более и более ощущаю себя всего 
лишь наблюдателем. Я просто слуга, и только Господь и Его сила изгоняет демонов. Я ничего не могу делать 
от себя и стремлюсь поступать только так, как говорит мне Господь.  

"На это Иисус сказал: истинно, истинно говорю вам: Сын ничего не может творить Сам от Себя, если не 
увидит Отца творящего, ибо что творит Он, то и Сын творит также". Иоанна 5:19  

Иисус оставил нам великолепный пример. Мы должны делать только те вещи, которые нам повелевает 
делать Отец. Если мы забудем этот принцип, то попадем в опасность глубокого заблуждения.  

Я приведу вам один пример. Пару лет назад меня и Эланию попросили помочь в освобождении одной 
женщины, которая была колдуньей на протяжении многих лет. Мы молились и получили подтверждение от 
Господа в том, что мы можем пойти и помочь ей. Когда мы приехали, у нас был долгий разговор с этой 
женщиной. Наш друг начал процесс освобождения с молитвы. Потом он посмотрел на меня, спрашивая, что 
же делать дальше. Я объяснила ему, что сама не знаю, так как еще не получила руководства от Духа Святого. 
Мы должны были сидеть и ждать.  



 Прошел целый час, прежде чем Бог дал нам направление. Все, находящиеся в комнате, были довольно 
измучены ожиданием. Но мы не могли продолжать процесс освобождения без дальнейшего водительства 
Божьего. В то время я осознала, что это был экзамен, заданный нам Самим Господом. Необходимо заметить, 
что очень часто просто сидеть и ожидать является наиболее трудным для нас экзаменом, так как другие 
надеются, что мы будем давать направление к действиям. Те люди не ожидали от нас, что мы будем сидеть и 
ждать указаний от Господа, но, как результат нашего послушания, Дух Святой открыл нам все ключи, 
которые нужны были для успешного изгнания всех демонов. Наш друг и другие люди пытались освободить 
эту женщину от демонов несколько раз, И каждый раз они не достигали успеха. Мы всегда должны ждать 
Господа и слушать Его указаний.  

Учитывая это, я не могу дать вам множество конкретных направлений, кроме некоторых мест из Писания. 
Вы всегда должны полагаться на Духа Святого и на Его руководство относительно каждого отдельного 
случая.  

Место, где будет происходить освобождение  

Это также область, которой зачастую придают мало значения. Во-первых, вы должны убедиться, что воюете 
на святой земле. Убедитесь в том, что вы знаете с кем воюете. Любой солдат попадет в большую проблему, 
если, вступив в бой, у него будет враг за спиной.  

Если вы изгоняете демонов из кого-либо, удостоверьтесь, что этот человек находится в доме, в церкви или в 
офисе, который чист и посвящен Господу. Если вы должны идти к чему в дом, во-первых, вы должны 
убедиться, что не воюете в Демонически зараженном доме. Я знаю много печальных случаев, когда люди не 
придавали особого значения этому вопросу.  

 Когда вы приходите к кому-либо в дом, будьте внимательны относительно всех домашних животных, 
находящихся том доме. Я знаю одного пастора, который вместе с другими, христианином пришел в дом к 
женщине, долгое время практиковавшей колдовство. Эта женщина, в буквальном смысле этого слова, 
воевала с другой колдуньей и, вероятнее всего, проигрывала. Ей было примерно пятьдесят лет, и она 
страдала от ужасных болей в груди и имела большие проблемы с дыханием.  

Когда она позвонила пастору и объяснила ему ситуацию, то он и еще один брат из церкви сразу согласились 
приехать в ее дом для оказания помощи. Когда они приехали, то нашли эту женщину в очевидной 
стрессовой ситуации. Как только они стали связывать демонов, небольшая собака внезапно набросилась на 
них сзади, пытаясь укусить. Они должны были либо очистить собаку, либо убрать ее из комнаты. 
Практически у всех, занимающихся колдовством, домашние животные также обладаемы демонами. Эти 
демоны будут атаковать всякого, кто попытается причинить боль их хозяину, либо изгнать из него демонов.  

Освобождение всегда должно происходить под контролем. Убедитесь, что все ваши соработники, 
занимающиеся освобождением, имеют правильные отношения с Господом. Очень много раз освобождение 
заканчивалось неудачей потому, что вместо христиан в процессе освобождении участвовали сатанисты, 
прячущиеся под маской христиан. Когда христианин пытается разобраться с демонами, находящимися в 
человеке, то сатанисты атакуют его сзади, пытаясь блокировать освобождение. Такие ситуации обычно 
заканчиваются полным крахом.  

Главная процедура  

Как я отметила ранее, Дух Святой действует по-разному в каждом случае и поэтому у вас не будет 
возможности полагаться на ритуал вместо Господа. Позвольте вам привести еще один пример из моей 
собственной практики.  

Дженис (имя вымышлено) была мучима демонами на протяжении восьми лет. Еще в детском возрасте ее 
изнасиловали. В дальнейшем она принимала участие в различных оккультных ритуалах и позже была 
жестоко избиваема своим собственным мужем. За восемь лет до того, как я встретила ее, она приняла Иисуса 
Христа своим Господом и Спасителем. И в то время муж бросил ее. Она решила, что все ее проблемы на 
этом кончились, но они лишь только начинались.  



Как только она приняла Господа, демоны начали мучить ее. Дженис пыталась обрести свободу в течение 
восьми лет. Она прошла через многие попытки освобождения и ощущала огромное чувство вины, так как ни 
одна из них не была успешной. Ей всегда говорили, что у нее должен быть какой-то скрытый грех, который 
давал демонам основание не покидать ее, Так в действительности и есть во многих случаях, но зачастую 
проблема скрывается не в жизни человека, который ищет освобождения, а в жизни людей, которые 
освобождают.   

Элания и я находились в контакте с Дженис на протяжении четырех месяцев, прежде чем Господь разрешил 
нам помочь ей. Когда мы получили разрешение, то пригласили Дженис и еще одну христианку, с которой 
она жила, приехать к нам и пожить у нас на выходных. Я искренне искала Господа в своих молитвах, желая 
точно знать, как нам действовать. В то утро, когда приехала Дженис, Господь проговорил ко мне и объяснил, 
что мы ничего не должны делать, а только прославлять Его и возвеличивать Его имя. Он обещал, в Свою 
очередь, освободить девушку в тишине и очень нежно.  

Дженис была очень возбуждена, ожидая еще одно неприятное переживание. Но когда я ей рассказала о том, 
как Господь желает, чтобы мы действовали, ее радости не было предела. Мы сделали так, как повелел нам 
Господь, А Он, в Свою очередь, сделал то, что обещал. Каждое утро, когда Дженис просыпалась, она 
чувствовала себя лучше и лучше. К последнему дню трехдневного отпуска она полностью была освобождена 
от всех демонов. Господь настолько милостив! Он знал, что Дженис не выдержит еще одного испытания. Он 
такой любящий и добрый Отец!  

Я не могу достаточно сильно выразить нужду в интенсивной молитве. Когда вы ищете руководства Господа, 
прежде чем начать освобождение, единственное, что вы должны делать всегда, это начинать с молитвы. 
Человек, за которого вы молитесь, должен объявить вслух какому Иисусу он служит, согласно   
Библии, и отречься от всего, что он мог получить от сатаны ранее.  

Комната, в которой происходит освобождение, должна быть достаточно комфортной. Обычно я прошу, 
чтобы женщины одевали брюки. Также хорошо, если все присутствующие сидят на стульях, а не в креслах. 
Это не только помогает всем сохранять бдительность, но также обеспечивает легкость при движении. Я 
поняла, что нет никакой необходимости применять тесный физический контакт, как, например, держать 
человека вниз лицом. Вы должны контролировать демонов, связывая их, и объяснить человеку, который 
освобождается, что он также должен держать демонов под контролем. Если этот человек не в состоянии 
контролировать их, то он не сможет в дальнейшем удержать свою свободу.  

Очень часто физический контакт радует демонов и вызывает непредвиденные проявления, таким образом, 
открывая дверь для похоти. Не должно быть никакого физического контакта между людьми разного пола, за 
исключением процесса помазания елеем. Помните, что нечистые духи будут использовать все, что они 
могут. Демоны могут легко создать иллюзию похоти при физическом контакте. Мы должны делать все, 
чтобы избежать этой проблемы.  

Если человек обладаем демонами сексуального происхождения, то есть теми, которые вошли в него через 
сексуальный грех, то он может быть освобождаем только лицом своего пола. Люди противоположного пола 
должны покинуть комнату на некоторое время. Это не только предотвращает различные проблемы, но также 
защищает освобождаемого человека от чувства стыда. Помните, что Писание говорит нам о том, что любовь 
всегда защищает.  

Если вы имеете дело с большим количеством демонов и вам требуется несколько часов для полного 
освобождения, вы обязательно должны сделать один или несколько перерывов. Никогда не забывайте, что 
перед вами находится человек, и его тело находится в постоянном напряжении. Поэтому он нуждается в 
отдыхе и дополнительной жидкости. Просто попросите Господа контролировать всех демонов во время 
перерывов. Господь всегда понимает наши человеческие слабости. Он не требует от нас, чтобы мы работали 
часами, без перерыва. Вы постоянно должны понимать, что происходит с человеком, из которого изгоняете 
бесов. Я была свидетелем того, как люди нуждались в госпитализации после небрежного отношения к ним 
христианских работников. Никогда не забывайте, что демоны попытаются сделать все, чтобы разорвать 
человеческое тело изнутри, стараясь убить его до того, как они будут изгнаны. Вы должны попросить 
Господа держать вас настороже и дать вам понимание того, что происходит внутри человеческого тела.  



Я всегда стараюсь представить то, с чем буду иметь дело, прежде чем начинается освобождение. Не жалейте 
времени, чтобы завершить ваше дело до конца. Если человек не полностью освобожден, оставшиеся в нем 
демоны позволят вернуться семи злейшим назад. Такой опыт приводит к большому разочарованию людей, 
пытавшихся освободиться,  

Иногда демоны приводят человека в бессознательное состояние. Дыхание и частота пульса резко 
уменьшаются. Я нашла, что самым эффективным выходом из этой ситуации является простое чтение вслух 
мест из Писания. Во-первых, помолитесь и попросите Господа сделать так, чтобы демон слышал каждое 
слово. Обычно я читаю 18-ю главу Откровения. Демоны ненавидят это место. После того, как сознание 
восстановлено, вы должны научить освобождаемого запрещать демонам и отказываться принимать 
бессознательное состояние. Если демон способен сбивать человека с ног и приводить его в обморок, то этот 
дом ненадолго останется выметенным. Научите освобождаемого просить Духа Святого, чтобы Он научил 
его распознавать попытки демонов привести его в бессознательное состояние. Это, действительно, трудная 
задача.   
 Очень часто освобождаемый человек не желает прилагать усилия для того, чтобы в дальнейшем оставаться 
чистым. Но он должен понимать, что он не может быть очищен и оставаться чистым в дальнейшем, если не 
будет иметь желания работать над контролем своего разума.   

Мы всегда должны следовать примеру Господа. Даже в том, как вести себя с демонами. Множество раз 
нечистые духи спрашивали Иисуса, пришел ли Он мучить их до времени. Его ответом всегда было "нет". Мы 
должны следовать примеру Господа. Некоторые приказывают ангелам мучить демонов для того, чтобы они 
быстрее покинули человека, Я не могу найти в Писании подтверждения данной практике. И я серьезно 
сомневаюсь в том, что ангелы выполняют такие приказы.  

Некоторые приказывают демонам отправляться в ад. В послании к Евреям Павел говорит нам, что в 
будущем мы будем судить ангелов. Но пока мы остаемся в наших земных телах, у нас нет права на 
осуждение. Однажды мне все-таки пришлось сказать особенно бушующему демону, что если он не покинет 
человека прямо сейчас, я буду жаловаться Господу и просить, чтобы Он отправил его в ад ранее 
намеченного времени. Однако, только Господь будет принимать решение, что же делать с тем демоном.  

Вы должны понимать, что в царстве сатаны нет никакой верности или преданности. Существует лишь 
постоянная вражда между бесами, пытающимися занять более высшие позиции друг над другом. Нет 
никакой любви, только ненависть, зависть, злоба. Иногда это приводит к очень интересным проблемам.  

Я работала с группой христиан, принимавших участие в освобождении одной молодой женщины. Она 
долгое время была членом оккультной секты. Процесс освобождения длился несколько часов. В конце 
концов, все чувствовали, что остался всего лишь один демон, который на протяжении более часа 
отказывался покидать женщину. Он продолжал говорить им, что не покинет ее до тех пор, пока они не 
откроют дверь. Они позвонили мне, чтобы получить правильный совет.  
Я почувствовала то же, что и они. Демон лгал, так как, перед молитвой вся комната была помазана елеем и 
посвящена Господу для того, чтобы избежать любого вмешательства извне. Все чувствовали, что демон 
пытается заставить нас открыть дверь, чтобы другие демоны проникли в комнату. Однако, будучи 
свидетелем процесса освобождения до этого и имея опыт работы с царством сатаны, у меня не было 
сомнений в том, что оставшийся демон был один из самых слабых он был напуган другими демонами тем, 
что ему придется испытать большие нападки, как только он покинет девушку. Поэтому я предложила такой 
выход из ситуации:   
Они должны были громко молиться и просить Господа обеспечить безопасный выход последнему демону, 
чтобы другие демоны не могли мучить его,  если на это есть Его воля… Пожалуйста замете, что решение мы 
оставили в руках Господа, так как только ОН может видеть сквозь ложь демонов. Те люди сделали так я 
предложила и демон покинул девушку мгновенно. Мы должны оставлять решение о "судьбе демонов"  в Его 
руках, так как только ОН может видеть ситуацию в целом, чего мы не видим своими глазами.  

Демоны быстро ослабевают, когда вы славите Господа. Не забывайте также о том, какую силу несет в себе 
Слово Божье. Читайте и заучивайте наизусть места Писаний. Произносит их в слух и громко. Демоны не 
выносят 2 места из Писания - это 18 глава Откровения и последние 2 главы из Откровения. Очень часто 
простое чтение вслух помогает одержать  нам победу в том, чтобы взять контроль над демонами. Иногда я 



прошу читать освобождаемого вслух  Библию. Молитва, слово и поклонение - это самое прекрасное оружие.  
Пост   
Многие верующие спрашивают меня, нужно ли поститься перед освобождением, приводя в пример 
следующее место Писания:  

"Тогда ученики приступивши к  Иисусу наедине сказали: почему мы не могли изгнать его? Иисус же сказал 
им: по неверию вашему. Ибо истинно говорю вам, если вы будете иметь веру с горчичное зерно и скажете 
горе сей: поднимись и перейди отсюда туда, и она перейдет и ничего не будет невозможного для вас. Сей же 
род изгоняется молитвою и постом".  Матфея 17:19-21  

Приготовление к освобождению через молитву и пост очень важно  и для освобождаемого и для работника. 
Однако я не рекомендую поститься вам в день, когда  происходит освобождение, так как и  освобождаемый 
и работник нуждаются  в физической силе  так же как и в духовной.  

Я бы посоветовала увеличить дозу протеина за двадцать четыре или сорок восемь часов перед 
освобождением. Мы должны быть постоянно готовы и регулярно поститься и молиться, как Господь 
направляет нас в повседневной жизни,  а не только перед таким важным событием, как освобождение.  

Пассивность  
 Пасле освобождения  я и Элания стали работать вместе с различными людьми, и Господь часто указывал 
мне на необходимость обратить внимание на вопрос пассивности в тех, кому я пыталась помочь. 
Единственным желанием большинства людей являлось желание оставаться пассивными, они хотят, чтобы 
вы разрешили все их проблемы. Очень легко попасть в эту ловушку.  

За последние несколько лет я очень редко приказывала какому-либо демону выйти из кого-либо. Вместо 
этого я учила людей, как они сами могут приказывать демонам. Для тех, с кем я работала, я стала как бы 
тренером в их освобождении. Я выяснила, что те люди, которых  я научила изгонять  демонов из себя, в 
дальнейшем способны сохранять себя чистыми. Позвольте привести пару примеров.  

 Мэри (вымышленное имя) - христианка, примерно сорока лет. Около шести лет назад Мэри приняла Иисуса 
Христа своим Спасителем, но раньше она была буддисткой. Ее отец был мощным буддистским 
священником, демонстрировавшим множество демонических исцелений. В то время Мэри переняла от него 
всех демонов. Как только она приняла Иисуса своим Господом, демоны внутри нее восстали, пытаясь убить 
ее, С того времени ее жизнь стала сплошным мучением.  

Находясь под демоническим контролем, она несколько раз напивалась до бессознательного состояния, После 
этого демоны заставили Мэри совершить несколько попыток самоубийства. Она рассказала мне, что не 
могла читать Библию, так как каждый раз, когда она пыталась делать это, ее руки под демоническим 
контролем разрывали Библию и разбрасывали листки по комнате. Мэри и ее муж, который также был 
христианином, несколько раз покупали Библию. Мэри прошла через несколько попыток освобождения, но 
ни одна из них не была успешной.  

Когда я искала Господа в молитве, пытаясь найти ключ для случая с Мэри, Господь показал мне, что она не 
была научена, как пользоваться силой и властью, доступной для нее в имени Иисуса, чтобы победить 
демонов.  Мэри и ее муж пришли к нам домой в одно из воскресений. Мы помолились вместе, и она 
отреклась от всех демонов. Я объяснила ей, что она должна вышвырнуть демонов силой Иисуса Христа.  

Я подарила ей Библию и сказала ей начать читать с послания к Колоссянам. Когда она начала читать, 
демоны начали проявляться, и она бросила Библию через всю комнату. Это продолжалось снова и снова. В 
то же время я помогала Мэри научиться противостоять демонам и запрещать им во имя Иисуса громко 
вслух, Это заняло три часа тренировок. Мэри просила Господа о мудрости и силе, чтобы научиться узнавать, 
когда демоны начинают брать контроль над ее телом. Вначале она не могла прочитать даже несколько слов 
из Библии, не останавливаясь, чтобы запрещать демонам. Сначала она научилась их контролировать в этой 
сфере, а затем старалась контролировать свой голос. Они даже пытались управлять ее руками и ногами. 
Было очень сложно, но терпеливо тренируясь, Мэри, в конце концов, научилась контролировать свое тело и 
голос.  



Это была половина победы. Затем я открыла 18 главу Откровения и сказала ей читать до конца книги. Когда 
она читала, демоны часто пытались завладеть ее разумом, телом или голосом и ей приходилось сражаться 
очень серьезно. Но чем дальше она читала, тем проще ей становилось это делать. Все демоны ушли, когда 
она дочитала до конца; она была абсолютно свободна.  

Основной проблемой Мэри была пассивность. Она думала, что не может контролировать демонов, так как 
они приводили ее в бессознательное состояние. Но когда она научилась узнавать, как атакуют демоны, то 
научилась им противостоять и через это получила свободу.  
Пассивный разум позволяет демонам приводить людей в бессознательное состояние, но с помощью Духа 
Святого ты можешь научиться контролировать свой разум.  

Помазание елеем  

Помазание елеем очень полезно в процессе освобождения. Иногда я помазываю человека несколько раз за 
время освобождения, но все зависит от того, как Дух Святой направляет меня. Не пренебрегайте этим очень 
важным аспектом.  

Говорение на языках  

Вопрос говорения на иных языках часто создает большие сложности в сфере освобождения. Часто в 
пятидесятнических церквах считают, что свидетельством освобождения является то, что человек начинает 
молиться на иных языках. Однако они делают большую ошибку, не испытывая духов. Часто демон может 
говорить на языках через человека, пытаясь ввести в заблуждение служителей, что человек свободен. Очень 
много людей обжигаются на этом.  

Из-за того, что во время освобождения на том месте существует особенная концентрация демонической 
активности, и демоны обязательно попытаются обмануть вас, я советую вам быть внимательными с языками. 
Даже воздержаться от говорения вообще. Конечно, в этом вопросе вы должны руководствоваться Духом 
Святым.  

Вы должны быть уверены в людях, с которыми участвуете в освобождении, и знать их позицию по 
отношению к Господу, быть уверенными, что они крещены именно Духом Святым. Если этой уверенности 
нет, лучше воздержаться от говорения на иных языках вообще на время освобождения.  

Иногда люди спрашивают, понимают ли демоны иностранные языки, если вы молитесь за людей других 
национальностей. Демоны достаточно умны, они могут понимать все языки, а если и нет, будьте уверены, 
что Дух Святой им переведет, так как именно Он и изгоняет их.  
   
   

Освобождение людей, вовлеченных в оккультизм  

Многие люди, вовлеченные в оккультизм, хотят иметь силу Иисуса Христа, чтобы избежать проблем, но, к 
сожалению, не желают полностью освободиться от демонических сил. Мы заметили, что можно сохранить 
много сил и времени в сфере освобождения, если объяснить человеку, который попросил об освобождении, 
что в первую очередь нужно изгнать демона "силы". Этот демон дает способность общаться с духовным 
миром. Мы объясняем таким людям, что после того, как этот демон выйдет, они потеряют способность 
пользоваться силами колдовства.   

Если кто-то не вполне серьезен в стремлении освободиться или пытается обмануть вас, он очень быстро 
отступит назад, узнав о том, что нужно отказаться от демонов, которые дают ему способность 
контролировать свое духовное тело.  

Я заметила, что эту сферу часто обходят в освобождении, и эта дверь остается открытой. Как результат, 
сатана и демоны будут иметь доступ, чтобы мучить этого человека. Мы говорили об этом в 16 главе.  



Люди, которые были вовлечены в оккультизм, обычно имеют в себе много разных демонов. Я пришла к 
тому, что лучше всего их изгонять по областям, которые они возглавляют вместе с менее значимыми 
демонами, находящимися под руководством главных. Вот несколько разных областей.  

1. Во многих людях, очень глубоко вовлеченных в оккультизм, есть дверь, предназначенная лично для 
сатаны. Эта сокровенная дверь держится открытой одним из высокопоставленных демонов, который 
называет себя "сын сатаны". (Название может изменяться в зависимости от географического положения, как 
меняются и определенные имена демонов. Для того, чтобы взять над ним власть, достаточно определить 
демона согласно функции, которую он выполняет). Эта дверь позволяет самому сатане входить в этого 
человека и говорить и действовать через его тело. Этот демон, в основном, входит в человека через 
сексуальную связь с демонами или жрецами (мужчинами или женщинами) сатанинских общин.  

2. Следующая область - это человеческий дух. Существует один главенствующий демон над всем духом. Его 
часто называют "руководящим духом" или "советником", но, как я уже сказала, это может изменяться. Но 
есть еще три раздела в самом духе, каждый из которых находится под руководством определенного демона, 
который, в свою очередь, тоже имеет подчиненных. Вот перечень этих трех разделов:  

совесть - способность отличать правильное от неправильного;  
интуиция - способность чувствовать Божье присутствие;  
поклонение - область, через которую мы поклоняемся Господу в "духе", как сказано в Иоанна 4:23.  

3. Душа также имеет несколько областей. Главенствующий демон души обычно называет себя демоном 
"силы". Я говорила об этом в 16-й главе, где упоминалось о духе, контролирующем душу. Существует шесть 
областей в душе. Первые три относятся к контролю над духом:  
сознание, подсознание, бессознание. Три другие области: воля, интеллект, эмоции.  

Еще раз скажу, что каждая эта область имеет своих главенствующих демонов со своими подчиненными.  

4. И последнее - физическое тело. Здесь главенствующим является, обычно, демон "смерти". Эти демоны 
очень сильные и властные, способные к уничтожению людей, чаще всего через болезни: человек умирает за 
очень короткое время, если, конечно, не происходит вмешательство Господа. В физическом теле 
различаются следующие области: моз - то есть контроль над всеми органами человеческого тела; 
сексуальная область - здесь главенствующий демон держит открытой дверь для сатаны и его демонов. Эта 
дверь позволяет им иметь с этим человеком сексуальные отношения. Часто эти демоны приходят в 
результате сексуальных извращений.  

Есть очень много мест писания, которые относятся ко всем этим областям и подтверждают их. Одно из них 
очень важно для нас: "Сам же Бог мира да освятит вас во всей полноте, и ваш дух и душа и тело во всей 
целости да сохранится без порока в пришествие Господа нашего Иисуса Христа". Фессалоникийцам 5:23  

Если у вас возникли вопросы по этим аспектам, я рекомендую прочитать книгу Вочмана Ни "Духовный 
человек", которая дает прекрасные духовные разъяснения, подтвержденные местами Писания.  

Демонические проявления  

Я обнаружила, что эта область часто не понимаема и злоупотребляема в процессе освобождения. Многие 
работники по освобождению приказывают демонам "проявляться", прежде чем их изгоняют. Я не могу 
найти подтверждение этому в Писании.  

Так много христиан, вовлеченных в процесс освобождения, очаровываются своим контактом с духовным 
миром. Им нравится говорить с демонами! И делая это, они грешат тем, что занимаются, образно говоря, 
спиритизмом. Господь не хочет, чтобы мы занимались дебатами с демонами. Они все лжецы, но достаточно 
умные и искусные. Демоны часто затрагивают человеческое это и возбуждают гордость.  

Гордость - это опасная ловушка в сфере освобождения. Очень просто начать наслаждаться тем эффектом, 
что от твоих команд бесы выходят. Недавно я говорила с одним молодым пастором, который приобрел 



первый опыт участия в освобождении. Он сказал мне: "Я никогда не чувствовал столько силы! Ничто не 
могло остановить меня, ничто не могло меня напугать. Я имею абсолютную силу и власть над этими 
демонами!"  

Это показало мне, что он уже поставил свою ногу прямо в ловушку сатаны. Он начал подниматься в 
гордости. Сила, о которой он говорил, была не его, она была Божья. Иисус предупреждал Своих учеников о 
том же:  

"Однакож тому не радуйтесь, что духи вам. повинуются, но радуйтесь тому, что имена ваши написаны на 
небесах". Луки 10:20  

Беседа с демонами приводит не только к раздуванию гордости, она также приводит ко многим серьезным 
ошибкам. Слишком часто работники освобождения приказывают демонам рассказать им, как они попали в 
человека. Какая польза от этого? Демоны всегда лгут, и они всегда будут стараться увести работника от 
реальной информации о том, как они попали в человека.  

Я встречалась с некоторыми пасторами, которые рассказывали мне о том, что они приказывали демонам 
предстать перед троном Божьим. Они делали это потому, что, по их мнению, демоны не могли лгать перед 
троном Божьим. Опять же, они не могли подтвердить свои мысли местами из Писания.  

Откровение 12 глава, говорит о том, что сатана стоит перед Богом и обвиняет. Если сам сатана стоит перед 
Божьим троном и лжет, почему мы должны думать, что демоны будут делать что-либо другое.  

Если мы хотим знать, как демоны попали в человека или кто они и так далее, мы должны получить эту 
информацию от Духа Святого. Еще раз повторяю, что все демоны - лжецы.  

Следующий вопрос - это вопрос демонического проявления, Я не могу найти ни одного места из Писания, 
которое говорит о том, что Иисус приказывал демонам проявить себя. Он всегда приказывал им молчать и 
убираться вон. Я думаю, что многие работники освобождения приказывают демонам проявляться только 
потому, что, по их мнению, это единственный способ, каким они должны убраться из человека. Это - 
большая ошибка. Вы приказываете демону проявить себя и, таким образом, даете ему разрешение делать все, 
что он пожелает. Не думайте, что демоны не имеют способности обмануть вас физическим проявлением: 
кашель, рвота и так далее. Они способны на это. Только Дух Святой знает, когда демоны ушли. Только Дух 
Святой может сказать, когда демоны все вышли. Если вы полагаетесь на физические проявления, то очень 
скоро можете попасть в западню.  

Также, когда вы приказываете демонам проявить себя, вы даете им легальное основание на то, чтобы 
разорвать и уничтожить человека, в котором они находятся. Я видела служителей на видеокассете, которые 
говорили молодому человеку о том, чтобы он просто расслабился, позволил демонам делать все, что они 
пожелают. Какая чудовищная ошибка. Когда Иисус позволял демонам делать все, что они пожелают? Для 
этой практики нет никакого подтверждения в Писании. После таких сеансов освобождения люди нуждаются 
в госпитализации, так как освобожденный демон будет делать все, на что он способен, чтобы убить человека 
прежде, чем будет изгнан. Вы, как служитель освобождения, должны всегда свести к минимуму вред, 
который может причинить демон в жизни и в теле человека.  

Я хочу спросить всякого, кто работает в служении освобождения. Нужно ли вам полагаться на проявления 
или физические симптомы, чтобы знать, находится ли демон в человеке, какой это демон, вышел он или нет 
и как он туда попал? Если вам нужно на это полагаться, то я хочу вам сказать, у вас нет близких отношений с 
Господом, которые нужны при работе в этом служении.  

Массовое освобождение  

Это еще одна широко распространенная практика среди многих служителей освобождения. Опять же, я не 
могу найти ни единого подтверждения из Писания, чтобы одобрить массовое освобождение. Иисус всегда 
работал с каждым человеком индивидуально. Во многих случаях Он даже изгонял демона до того, как к 
Нему приближалась толпа народа.  



"Иисус, видя, что сбегается народ, запретил духу нечистому, сказав ему: дух немый и глухий, Я повелеваю 
тебе, выйди из него и впредь не входи в него". Марка 9:25  

Иисус поторопился изгнать демона, прежде чем к Нему приблизилась толпа людей. Он не хотел делать из 
освобождения спектакль. Демоны любят ставить спектакли. 1-е Коринфянам, 13-я глава, говорит, что 
любовь все покрывает. Почему бы не покрыть и не защитить от публичного осуждения человека, который 
желает освобождения? Во многих случаях я была свидетелем того, как служащие, зайдя на сцену, начинали 
громко перечислять определенных демонов, приказывали им проявить себя и выйти из людей. Я также 
слышала, как служители приказывали демонам-оборотням проявить себя и покинуть человека. Что бы они 
сделали, интересно, если бы этот человек превратился в оборотня и начал убивать людей? Ведь служители 
дали разрешение демону проявить себя.  

Такие освобождения напоминают просто шоу или массовую истерию. А как насчет не спасенных и 
непосвященных людей и детей, которые могут присутствовать на таких собраниях? Что остановит демонов 
от того, чтобы, покинув одного человека, войти в другого? Ничто.  

Все в Божьем Царстве сделано с огромной любовью и в порядке. Бог - не автор беспорядка и смущения. 
Иисус всегда работал с каждым человеком индивидуально. Мы не можем считать себя Его слугами, если не 
следуем Его примеру.  

Аудио и видеозапись  

Я нахожу, что практика записи освобождения приносит много бедствий. Во-первых, как насчет любви и 
защиты к тому, кого освобождают? Во-вторых, если цель записи - проявление демонов, то вы нарушаете 
принципы Писания, приказывая демонам проявлять себя. Вам будет очень трудно контролировать демонов, 
так как им нравится из всего делать шоу. Демоны любят камеры и магнитофоны. Иисус и Его ученики и все 
святые мужи на протяжении многих лет боролись с демонами силой Духа Святого без использования этих 
механизмов, Я не вижу никакого смысла в использовании аудио и видеозаписи, Я не желаю приносить в 
жертву человека, который освобождается, чтобы удовлетворить чье-либо любопытство.  

Давайте делать все в подчинении и послушании нашему прекрасному Господу и Спасителю Иисусу Христу.  

ЗАБОТА О ЧЕЛОВЕКЕ ПОСЛЕ ОСВОБОЖДЕНИЯ  

Битва за то, чтобы удержать демонов вне человека будет намного интенсивней, чем битва, которая была 
вначале, при его освобождении. Это происходит потому, что каждый изгнанный демон идет и находит семь 
злейших себя, после чего они пытаются вернуться назад. Слишком много людей думают, что битва 
закончилась тогда, когда произошло освобождение. Потом, когда демоны возвращаются, битва 
продолжается, люди чувствуют себя разочарованными, и, что самое ужасное, они подавлены чувством вины. 
Из-за долгой битвы, в которой им приходится участвовать, они ощущают, что что-то делают неправильно 
или что не все демоны вышли в момент освобождения. Лучше обучить человека, нуждающегося в 
освобождении, как сохранить себя от нападок демонов после освобождения, до того, как оно произойдет.  

Один из решающих факторов, помогающих человеку сохранить свою свободу - это способность 
контролировать свой разум. Об этом мы говорили подробно в 15 главе. Вы должны предупредить человека, 
получившего освобождение, что изгнанные демоны будут пытаться воздействовать на него снаружи, 
используя те же самые физические симптомы и эмоции, так же, как они делали это, когда находились внутри 
человека.   

Каждый раз, когда человек будет переживать эмоции или симптомы, он должен сейчас же запретить 
демонам. Демоны всегда будут лгать, что они вернулись в него, тогда как на самом деле этого не произошло. 
Если человек согласится с мыслями от демона, то этим он даст право ему вернуться в него. Все в нашей 
христианской жизни должно быть основано на вере. Если человек получил освобождение, то каждый, кто 
помогал ему, должен чувствовать единство и мир и верить, что он или она на самом деле были полностью 
освобождены. Освобожденный человек должен стоять в вере, что так и произошло.  



Те люди, которые были обладаемы нечистыми духами, должны в буквальном смысле научиться 
использовать свой разум. Те, кто принимал участие в медитации и других действиях, особенно связанных с 
различными направлениями движения "Нью Эйдж", включающие "очищение" разума, должны понимать, что 
ни при каких обстоятельствах нельзя оставлять свой разум пустым. Если так произойдет, то демоны будут 
иметь открытую дверь для того, чтобы вернуться. Разум напоминает мускул. Он ослабевает и становится 
дряблым, если долгое время не используется.   

Тренировка разума приносит боль так же, как тренировка ослабленного мускула. Люди, которые были 
обладаемы демонами, не осознают, насколько они полагались на этих духов. Я очень часто слышала жалобы 
на то, что человек чувствует себя глупым и имеет проблемы с размышлением и со знанием вещей после того, 
как из него были изгнаны духи. Демоны намного интеллектуальней, чем люди, поэтому потерявшие духов, 
потеряют и некоторую часть интеллектуальности. У них более не будет доступа к информации из духовного 
мира. Но ни один демон не может сравниться с совершенным интеллектом Духа Святого, Который теперь 
может жить в человеке, Дух Святой не будет давать нам информацию для того, чтобы мы выглядели 
интеллектуальными, Он сделает нас такими.  

Самый лучший способ тренировки разума - это заучивание наизусть мест из Писания, фактически, 
запоминание мест из Писания необходимо для каждого, кто прошел через освобождение. Это также полезно 
делать и до освобождения, так как человек получает помощь для преодоления своей пассивности. 
Заучивание наизусть мест из Писания трудно практически для каждого человека. Позвольте мне поделиться 
с вами техникой, которой я пользуюсь для этой цели.  

Отделите определенное время для заучивания стихов, Каждое утро, пока я сушу волосы феном, я использую, 
для этого примерно двадцать минут. Я пишу стихи, которые хочу запомнить, на карточки размером 3х5 см. 
Затем приклеиваю свои карточки на зеркало скотчем. Таким образом, стих находится перед моими глазами 
пока я сушу волосы. Напишите место из Писания до стиха и после. Обычно, хорошо, если вы учите не более 
двух или трех стихов за раз. Произнесите вслух, громко эти стихи, также произнося место из Писания до и 
после них. Попробуйте повторять его еще и еще раз до тех пор, пока не скажете его три раза с закрытыми 
глазами. Например:  

"Ибо так возлюбил Бог мир, что отдал Сына Своего единородного, дабы всякий верующий в Него не погиб, 
но имел жизнь вечную". Иоанна 3:16  

Делайте это каждый день. Добавляйте новую порцию стихов каждую неделю. Когда вы будете делать это 
каждый день на протяжении трех месяцев, вы осознаете, что эти места Писания прочно закрепились в вашем 
разуме. Если вы мужчина, то, вероятно, что вы бреетесь перед зеркалом. Используйте это время. 
Используйте повседневную деятельность, которая не требует большой концентрации, для заучивания 
стихов. Это можно делать с легкостью, например, когда вы моете посуду. Попросите Господа помочь, если 
вы сами не в состоянии придумать какую-либо работу, во время которой можно изучать стихи Писания.  

Очень скоро вы найдете, что Дух Святой приводит эти стихи вам на память множество раз за день. Если вы 
ранее использовали технику медитации, вы осознаете, что эти попытки заучивания стихов из Писания 
довольно болезненны. Но они этого стоят. Когда вы будете выполнять это, вы будете выполнять повеление, 
которое дано нам в Римлянам, 12-й главе:  

"Итак, умоляю вас, братья, милосердием Божиим, представьте тела ваши в жерву живую, святую, 
благоугодную Богу для разумного служения вашего. И не сообразуйтесь с веком сим, но преобразуйтесь 
обновлением ума вашего, чтобы вам познавать, что есть воля Божия, благая, угодная и совершенная".  

Римлянам 12:1-2 В 118-м Псалме мы видим очень мудрый совет:  

"Как юноше содержать в чистоте путь свой: хранением себя по слову Твоему. В сердце моем сокрыл я слово 
Твое, чтобы не грешить пред Тобою". Псалом 118:9-11  

Единственный способ спрятать Божье Слово в своем сердце - это знать его наизусть.  



Время освобождения или битва, которую каждый должен пройти прежде, чем демоны выйдут из человека, 
приносит огромное истощение для каждого, кто участвует в освобождении.  

Если освобождение было затяжным и тяжелым, освобождаемый человек должен провести день или два в 
постели, получая полное восстановление сил. Очень важно дополнительное количество протеина. 
Необходимо дважды в день на протяжении нескольких дней употреблять мясо хорошего качества, такое как 
говядина, телятина или баранина. Также я посоветовала бы употреблять большое количество витаминов, 
особенно, если освобожденный человек до этого питался, в основном, не очень полезной пищей.  

Христианские работники, принимающие участие в освобождении, должны знать, что переутомление не 
допускается в их работе. Очень редко освобождение бывает безотлагательно срочным. Спланируй время для 
освобождения так , чтобы после освобождения получить достаточное время для отдыха. Совсем немудро 
принимать участие в освобождении всю ночь с воскресенья на понедельник, думая, что ты встанешь в 
понедельник рано утром и отправишься на работу. Я видела очень многих пострадавших людей только из-за 
того, что они небрежно отнеслись к данному вопросу и не следовали руководству Господа.  

Те люди, которые были обладаемы демонами с детства или с раннего возраста, будут нуждаться в заботе от 
кого-либо, кто может принять их к себе в дом на некоторое время после освобождения. Как, например, 
случай с Эланией.  

Элания была заражена демонами с самого раннего возраста, с тех пор, как ей было всего несколько дней. 
Если вы уже прочитали книгу "Он пришел отпустить измученных на свободу" , то вы знаете, что она была 
продана сатане сразу после своего рождения. Множество демонов вошли в нее в это время. Эти духи 
препятствовали нормальному развитию Элании. Часто они полностью блокировали ее разум и использовали 
ее тело так, как хотели. Я работала со многими людьми, которые были также обладаемы демонами, и 
которые не помнили, что случилось год назад в их жизни.  

Однажды, после финального освобождения Элании, по дороге домой она повернулась ко мне и сказала: 
"Знаешь, я чувствую себя очень странно. Я чувствую себя так, как будто на самом деле не знаю, кто я".  

На следующее утро, когда она проснулась, она вела себя так, как маленький ребенок. Господь позволил 
этому случиться, чтобы снабдить Эланию способностью расти и развиваться, так как демоны не позволяли 
ей этого делать. Естественно, что ее развитие сильно ускорено. Нам пришлось потратить примерно три 
месяца, проходя процесс роста. Я не знаю, что бы я делала без руководства Господа в течение этого периода. 
Внезапно у меня на руках оказался взрослый ребенок. Но Господь показал мне, что Он обеспечил Эланию 
способностью к развитию в атмосфере любви и уважения. Это то, чего она не имела в своем детстве.  

С тех пор я встречалась со многими людьми, которые были включены в оккультные организации с самого 
детства. Каждый человек отличается от другого, но любой, кто был обладаем бесами с раннего детского 
возраста, будет иметь области в своей личности, которые не будут достаточно развиты. Это очень сложный 
период, который требует много любви и заботы от людей Божьих. Это то, когда ответственность возлагается 
на человека, помогающего этим людям, чтобы ежедневно молиться о них и просить о защите Господа, чтобы 
встать в проломе за них. Обычно Господь сдерживает атаки демонов, пока человек не возрастет духовно 
хотя бы немного и не укрепится в Господе. Это - очень уязвимый период. Однако те из нас, кто работает в 
освобождении, имеют огромную ответственность в том, чтобы помогать этим людям пережить трудное 
время и встать на ноги.  

Люди не любят говорить о шрамах, которые остаются. Но эти шрамы - реальность. Любой, кто глубоко 
принимал участие в оккультных организациях на протяжении многих лет, будет иметь шрамы. Очень часто 
это будет выражаться через различные слабости и так далее. Шрамы - это факт, и те, кто работает с 
освобожденными людьми, должны принимать их с любовью и без какого-либо осуждения.  

В каждом случае, когда человек был глубоко обладаем демонами, будет наблюдаться затяжное время 
исцеления, потому что все в теле, душе и духе должно восстановиться и приспособиться к жизни после того, 
как демоны покинули человека. Этот, очень болезненный процесс, не происходит за одну ночь. Те, кто 
помогает таким людям, должны молиться о дополнительной благодати и милости, чтобы помочь нам 



сохранить любовь к этим людям на протяжении долгого времени. Мы постоянно должны полагаться на 
Господа и просить у Него мудрости и руководства в наших жизнях.  

"Носите бремена друг друга, и таким образом исполните закон Христов". Галатам 6:2  

Любить, заботиться и носить бремена друг друга - это и есть служение освобождения.  

Глава 18  
 ЗАКЛЮЧЕНИЕ 

Я описала довольно тяжелые вещи в этой книге и у меня нет сомнений в том, что многие из вас удивляются, 
что же вы должны делать со всей этой информацией. Во-первых, вы должны осознать, что:  

"И сказал им: жатвы много, а делателей мало. Итак, молите Господина жатвы, чтобы выслал делателей на 
жатву". Луки 10:2  

Мы на самом деле живем в последние дни. Возвращение нашего Господа очень близко. Множество душ 
находится в этой долине решений. И если мы не станем твердо против сатаны и его демонов, тогда все эти 
драгоценные души будут потеряны для Господа и попадут в вечный ад.  

Желаете ли вы стать делателем для того, чтобы отправиться на жатву? Как эти потерянные и захваченные 
люди узнают, что они призваны для спасения в Господе и для освобождения, если вы не скажете им? Хотите 
ли вы стоять в стороне и смотреть, как они проходят через долину решений и отправляются прямо в ад? 
Хотите ли вы, стоя перед Иисусом Христом и перед Его троном, дать отчет за всех людей, которые пошли в 
ад только потому, что вы не желали стать делателем, принимая участие в жатве?  

"Ибо всякий, кто призовет имя Господне, спасется. Но как призывать Того, в Кого не уверовали? Как 
веровать в Того, о Ком не слышали? Как слышать без проповедующего? И как проповедовать, если не будут 
посланы? Как написано: как прекрасны ноги благовествующих мир, благовествующих благое".  
Римлянам 10:13-15  

Если вы желаете быть делателем, тогда вы должны быть посланы.  

"И как проповедовать, если не будут посланы". Римлянам 10:15  

Эмоциональные, физические и духовные страдания и невзгоды настолько велики для каждого делателя, что 
у нас нет надежды выдержать их, если мы на самом деле не призваны Богом. Мы должны сказать Господу, 
что мы действительно желаем служить Ему. И мы также должны просить Его, чтобы Он сделал Свое 
призвание ясным для нас. Мы должны иметь подтверждение в том, что посланы как служители Самим 
Господом. Однако, в дальнейшем мы не можем играть в игры. Когда мы призваны, мы должны быть 
послушны этому призыву.  

"Но Иисус сказал ему: никто, возложивший руку свою на плуг и озирающийся назад, не благонадежен для 
Царства Божьего". Луки 9:62  

Очень серьезным вопросом является отвержение Божьего призыва в наших жизнях. Иисус сказал, что если 
мы делаем так, то мы не подходим, чтобы стать членами Царства Божьего. Я верю, что послушание - это 
ключ к тому, что имел в виду Господь, когда сказал:  

"Ибо много званных, а мало избранных". Матфея 22:14  

Причина, почему мало избранных, заключается в том, что мало послушных. Избранные - это те, кто 
послушны.  

"Послушание лучше жертвы и повиновение лучше тука овнов . 1 Царств 15:22  



Попросите Господа, чтобы Он заключил Свой завет с вами только в том случае, если это Его воля. Но не 
заключайте завет с Господом легкомысленно. Мы находимся в очень тяжелой битве за жизни многих 
драгоценных людей. Наша душа и наша жизнь также поставлены на карту. Насколько дороги эти души вам? 
Желаете ли вы пожертвовать вашу частную собственность и обособленность для других людей? Можете ли 
вы потерять репутацию, а возможно даже положить свою жизнь для того, чтобы всего лишь одна душа могла 
быть спасена / Можем ли мы следовать за примером нашего драгоценного Спасителя?  

Темные дни впереди. Поверь, что Господь будет очищать Свою церковь здесь, в Америке, и по всему миру, 
что будет говорить о Его скором приходе. Тьма поглощает мир с огромной скоростью, Политические 
события показывают, что сатана старается изо всех сил создать свое единое мировое руководство. Это то, о 
чем пророчествует Библия. Каждый раз, когда мы делимся Евангелием с кем-либо или передаем кому-либо 
трактат о спасении, мы закладываем мины на территории врага. Давайте же сделаем финальные шаги сатаны 
как можно более сложными для него. Давайте заложим эти мины на всей территории, которую мы должны 
взять.  

Сатана попытается захватить вас через страх, но не позволите ему этого сделать. Я знаю, что у меня у самой 
еще есть ТРУДНОСТИ с данным вопросом. Но каждый раз, когда мне в разум приходит мысль, приносящая 
страх, я запрещаю демонам страха во имя Иисуса Христа и изгоняю их. Я прочно стою на двух местах из 
Писания. "Ибо я знаю, в Кого уверовал, и уверен, что Он силен сохранить залог мой на оный день". 2 
Тимофею 1:12  

"Господь совершит за меня! Милость Твоя, Господи, вовек: дело рук Твоих не оставляй". Псалом 137:8  

Самое важное и главное, что я посвятила Господу, - эти я сама. Я просто доверяю, что Он исполнит Свою 
волю в моей жизни и сохранит меня твердо и непоколебимо до конца. Я не могу позволять сатане 
вкладывать сомнения и страх в мой разум. Я знаю, что Бог достаточно силен, чтобы дать мне силу выстоять 
и не отречься от Иисуса Христа, независимо от того, с какими мучениями и страданиями я могу столкнуться 
в дальнейшем.  

С этой уверенностью давайте послушаемся Божьего призыва:  

"Провозгласите об этом между народами, приготовьтесь к войне, возбудите храбрых; пусть выступят, 
поднимутся все ратоборцы. Перекуйте орала ваши на мечи и серпы ваши на копья; слабый пусть говорит: "я 
силен". Толпы, толпы в долине решений! ибо близок день Господень к долине решений!" Иоиля 3:9-14 
(английский перевод)  

Иисус сказал: "Идите, Я посылаю вас, как агнцев среди волков". Луки 10:3  

Пусть Бог, наш Отец, благословит вас и руководит каждым вашим шагом через Своего Единственного Сына 
Иисуса Христа, нашего Господа.  

Приди скорее, Господь Иисус.   
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